Adrian Nell

Le Jouet vivant

Illustrations par
L. ROUXEL

Pendant la récréation, Lydie, collégienne précoce, s’enferme volontiers dans les cabinets en compagnie de quelques copains de classe. Pendant ce temps, Suzanne, sa mère, qui est veuve, est en proie aux fantasmes et aux affres du manque sexuel. C’est alors que vient vivre avec elles, Stéphane, le frère aîné de Lydie. Il vient d’avoir vingt ans, c'est un beau mec bien baraqué, très musclé, très viril... mais un peu « demeuré ». Pas vraiment idiot, non. Mais « passif », « docile »... incapable de prendre la moindre initiative. N’est-ce pas le « jouet » rêvé pour Lydie ?

Il était devenu son jouet...

CHAPITRE PREMIER

DANS LES TOILETTES DU LYCEE

Comme une bouche édentée, l’immense porte vomit un flot de collégiens qui s’éparpillent entre les platanes. La haute façade de brique rouge et grise du collège Saint-Luc domine le boulevard qui ceinture Poitiers. De l’autre côté du ruban d’asphalte brillent les eaux noires du Clain. Un amateur de jogging trottine sur la berge, suivi par un caniche poussif. Quelques canards se laissent glisser au fil du courant. De temps à autre, un éclat argenté trahit la présence d’un poisson. Au-dessus des faubourgs, de gros nuages forment des taches sombres sur le ciel bleu.

Dans la cour, près du local à poubelles, deux adolescents s’invectivent, face à face, bouche tordue, poings serrés. Le bruit des automobiles, que l’on aperçoit à travers la grille en fer forgé, couvrent leurs insultes. Deux chiens hargneux, cherchant à s’intimider. Lorsqu’ils en viennent aux mains, le pion se dirige vers eux à grandes enjambées.

C’est le moment qu’elle attendait pour se faufiler dans les latrines des garçons. La puissante odeur ammoniaquée de l’urine la prend à la gorge. Graffitis obscènes sur les murs, flaques de pisse, mégots qui flottent dans les urinoirs à la turque, elle aime cet endroit crasseux.

L’interclasse vient à peine de débuter. Elle a juste le temps. Elle entre dans les dernières chiottes, au fond ; sa cabine. Son prénom est gravé dans le ciment : « Lydie est une salope de suceuse » ! Une appréciation plus flatteuse que celles de son carnet de notes.

Elle s’assoit sur les W.-C. Son jean délavé ne craint pas la pisse qui souille l’émail. Elle vient d’avoir quinze ans ; elle possède un visage enfantin mais déjà des yeux de femme, et de longs cheveux bruns, une peau mate, douce et tendre, un corps menu, et des seins petits et ronds, dont les bouts pointus s’incrustent fièrement sous son chemisier. Elle porte des escarpins à hauts talons ; des chaussures de femme qui contrastent avec son allure d’adolescente.

Elle n’a pas longtemps à attendre. Elle sait qu’ils l’ont vue et qu’ils vont venir. La porte s’ouvre lentement. Un adolescent entre, à peine plus âgé qu’elle, regard fuyant, gestes empruntés. Il n’est pas dans sa classe, mais elle le connaît : Michel, ou Michael. Elle ne se souvient plus.

Mince, visage fin, la blondeur de ses cheveux accentue son côté fragile. Elle sent qu’il n’a pas l’habitude ; il ne faut pas l’effaroucher par des questions. Tout de suite, elle pose la main sur sa braguette, tâte son entrejambe à travers la toile du pantalon. Les couilles tièdes roulent sous ses doigts, la verge se raidit. Elle sait qu’il lui appartient déjà ; jeunes ou vieux, les hommes sont tous les mêmes : dès qu’on les prend par la queue, on peut les mener par le bout du nez.

— T’es seul ?

Il hausse les épaules. Il semble sur le point de vouloir s’en aller, alors elle l’attrape par les couilles à travers son vêtement. De sa main libre, elle ouvre la porte. Il y en a un autre qui attend. Même air gauche, même attitude indécise, même regard qui fixe le sol. Le malaise des yeux adolescents la comble d’aise ; elle aime cet instant où tout se décide.

— Entre, dépêche-toi !

Elle tourne le loquet, puis s’occupe des deux adolescents en même temps, leur palpant la verge à travers le pantalon. Une jubilation malsaine la submerge lorsque les queues grossissent, déformant les braguettes. Habilement, elle baisse les fermeture Eclair, fouille dans les slips, sort les pines raides, puis les couilles qu’elle étale sur le devant du pantalon. Ils ont le souffle court. Leur queue est petite, fine ; une bite de puceau.

C’est le moment des choses sérieuses. Elle tend les mains, paumes en l’air.

— Vous avez l’argent ?

Ils échangent un regard embarrassé. Leur gêne est palpable. Ils se trouvent ridicules avec leur pantalon ouvert, à exhiber leur pine devant une fille. En silence, ils fouillent dans leur poche. Prestement, elle fait disparaître les billets, puis s’occupe d’abord de leurs couilles. Elles sont petites, presque imberbes ; de grosses olives dans des sacs de peau rose.

Muets, les adolescents s’appuient contre le mur et l’observent avec de grands yeux curieux. Elle apprécie leur air inquiet, presque effrayé. Avec une joie sale, elle s’empare des queues qui encadrent son visage, tire la peau en arrière ; elle doit forcer un peu pour que le prépuce se retrousse ; le bourrelet de peau se dilate comme l’encolure d’un pull à col roulé pour laisser passer le gland qui a la forme d’une grosse fraise de chair rose.

Les yeux mi-clos, elle renifle l’odeur de poisson séché qui émane des bites. Elle aime que ça sente. Pour elle, un gland propre, sans odeur, perd toute sa sexualité. Elle touche les queues de bas en haut, s’attarde sur le bout qu’elle pince avec douceur, puis serre les couilles entre ses doigts.

Ils bandent à cause d’elle ; elle le sait et en est fière. Lentement, elle se met à les branler ; ses deux mains montent et descendent sur le même rythme.

Ils ferment les yeux et ouvrent la bouche. L’envie de jouir leur monte des couilles. Ils creusent les reins, poussent leur bas-ventre vers la figure de Lydie. Elle aime les sentir venir. Elle devine qu’ils n’ont pas l’habitude ; c’est peut-être la première fois qu’une fille s’occupe d’eux... Elle les branle plus rapidement, serre les deux jeunes verges qui se tendent. Elle ne voit plus leur visage ; ils ne sont plus que des queues, des pines qu’elle manipule à sa guise.

Celui qui se prénomme Michel (ou Michael) jouit en premier. La queue vibre dans la main de Lydie au passage du sperme qui fuse en longues giclées. La semence tombe par terre entre ses pieds, au milieu d’une flaque de pisse. Dès qu’il a fini de décharger, l’adolescent se rajuste à la hâte et quitte le réduit.

Elle jette un œil à sa montre. Bientôt l’heure du cours de maths. Pour accélérer les choses, elle passe le gland qui sent la pisse sur ses lèvres fines. Elle ouvre la bouche, donne de petits coups de langue sur le bout de la queue. Ouvrant des yeux effarés, l’adolescent émet un soupir de satisfaction. Elle le tient par la queue, par les couilles ; il est à elle, c’est un jouet, un godemiché vivant qu’elle va bientôt faire décharger. Elle le prend dans sa bouche, enroule sa langue autour du gland. Il gémit. Elle fait coulisser la bite entre ses lèvres, aspire, loge le bout au fond de sa gorge. La jouissance approche, la queue se cabre, tressaille. Habilement, elle masse le gland entre sa langue et son palais.

Les yeux mi-clos, elle renifle l’odeur un peu forte qui émane de leur gland

Lorsqu’il jute, elle relâche le gland qui s’agite devant son nez. Assise sur les W.-C., elle le regarde décharger. La bite se redresse par saccades et éjacule en longs traits. Les couilles sont remontées dans les bourses. Le sperme gicle jusqu’au mur couvert d’inscriptions obscènes ; des filaments blanchâtres coulent lentement le long de la paroi.

Fascinée, Lydie contemple la verge qui se contracte spasmodiquement, comme douée de vie propre. Elle ne peut se retenir et allonge le bras pour enfermer le bout dans sa main. Elle masse le gland qui laisse encore échapper quelques gouttes de sperme. Le contact est tiède et gluant sur ses doigts. Elle branle encore un peu l’adolescent, jusqu’à ce que la dernière goutte de sperme tombe sur le sol.

Durant une quinzaine de secondes, une musique bruyante se fait entendre. La fin de l’interclasse. L’adolescent referme son pantalon avec précipitation et sort des toilettes.

Lydie ébauche un sourire méprisant. Les garçons sont tous pareils, ils ne pensent aux filles que pour se vider les couilles ; dès qu’ils se sont soulagés, ils ne se soucient plus d’elles.

Elle quitte les W.-C. sans se laver les mains. Quelques-uns de ses camarades la voient sortir des toilettes des garçons. Elle ne s’en soucie pas, elle n’a rien à craindre d’eux ; ils sont ses « clients » ou ils le deviendront...

Satisfaite, elle prend son temps pour regagner sa classe. Ce n’est pas l’argent, mais le plaisir crapuleux, l’exaltation malsaine que lui procurent ces branlettes clandestines qui la rendent si contente.

*  *  *

Patricia ouvre son livre de maths et glisse un regard vers sa voisine.

— Tu t’en es fait combien cette fois ?

— Deux ! On pourra aller au ciné mercredi ! C’est moi qui paye !

Du bout des doigts, Patricia rejette sa frange blonde en arrière. Elle a le même âge que Lydie, mais sa blondeur, sa minceur et son caractère effacé la font paraître plus jeune. Ses lèvres charnues ébauchent une perpétuelle moue boudeuse.

— Elles étaient comment, leurs bites ?

Lydie montre un gros feutre avec une grimace dédaigneuse.

— Un peu plus grosses, mais pas plus longues. Des bites de gamins.

— Tu me raconteras ?

Après avoir jeté un coup d’œil vers la prof de maths, Lydie tend la main à son amie.

— Bien sûr. Tiens, sens, ça te donnera un avant-goût.

Patricia renifle les doigts de Lydie, humant l’odeur de bite mal lavée. Elle ferme les yeux longuement en fronçant les narines.

—  Hum, ça sent fort. Ça sent la pine. C’est excitant !

Elle saisit la main de Lydie et se met à lécher les doigts comme un chiot. Puis elle prend l’index dans sa bouche et le fait coulisser entre ses lèvres comme si elle taillait une pipe. En pouffant, Lydie retire sa main.

—  Arrête ! Tu vas m’exciter, petite salope !

Les deux filles se plongent dans leur livre car Mlle Monot, la prof de maths, fronce les sourcils en regardant dans leur direction.

Brune, élancée, la poitrine un peu trop grosse, le professeur est une belle femme d’une trentaine d’années. Elle porte un chemisier qui semble tendu comme une toile de tente entre ses seins plantureux. Par sa patience, elle a su gagner la sympathie de ses élèves ; Lydie l’apprécie beaucoup, même si elle ne comprend pas grand-chose à la matière qu’elle enseigne.

La jeune fille respire longuement l’odeur de sperme sur ses doigts. Patricia lui donne un coup de coude.

— On va chez toi ou chez moi ?

— Chez toi. Mon frère débarque en fin d’après-midi.

— T’as un frère toi ? Première nouvelle.

Lydie glisse la main sous le bureau, caresse le genou de sa copine.

— Je t’expliquerai.

Discrètement, sa main remonte sous la jupe écossaise de Patricia, sur l’intérieur de la cuisse, là où la peau est la plus douce. Elle s’aventure jusqu’à la lisière de la culotte. Patricia serre les genoux et repousse son amie.

— Arrête tes conneries ! T’imagines la tête de Monot si elle te voyait ? Elle nous prendrait pour des gouines !

— Bof, si ça se trouve, c’est une gousse ! T’as pas remarqué qu’elle mettait toujours de meilleures notes aux nanas ?

Patricia pousse un long soupir.

— Pas à nous, en tout cas. T’as vu ma moyenne ?

Lydie recommence à renifler ses doigts et constate avec regret que l’odeur de sperme s’est atténuée.

— Toi encore, t’as la moyenne ! Moi, quand je dépasse les sept, c’est un miracle !

Les yeux noirs de Lydie se perdent dans le vague, comme si elle regardait à travers le tableau. Elle serre très fort les cuisses, ce qui comprime les lèvres de son sexe, lui procurant une fugitive sensation de plaisir.

— J’aimerais bien prendre des cours particuliers avec Mlle Monot. Si elle est gouine, ça améliorerait mes notes... Je serais prête à lui bouffer la chatte pour un petit dix !

Patricia hausse les épaules et reporte son attention sur son livre de maths.

— Coucher avec la prof ! T’es dingue, ma vieille ! Vraiment dingue ! Le pire, c’est que t’en es capable !

A la dérobée, Lydie se branle en serrant et desserrant les cuisses ; la couture de son jean, insinuée dans sa vulve, lui donne une sensation agréable, pas assez intense pour la faire jouir, mais suffisante pour entretenir son excitation jusqu’à la fin du cours.

— Je me l’enverrais bien, la mère Monot. Je suis sûre que c’est une chaude, avec son air constipé et ses tailleurs chicos. Elle a une tête de vicieuse, tu trouves pas ? Et t’as vu ses nibards ? De vrais obus, elle doit avoir de grosses pointes qui bandent comme des petites bites... et un gros clito, un clito de branleuse... Je l’imagine bien en train de se tripoter le bouton dans la classe, une fois que le cours est fini... Tu la vois, assise sur son bureau, la jupe troussée, le cul sur nos devoirs ?... Je suis sûre qu’elle porte des bas et un string ! Je l’imagine, écartant sa culotte d’une main et se fouillant la chatte de l’autre !...

CHAPITRE II

CONFIDENCES INTIMES

La chambre de Patricia se trouve au bout d’un appartement situé au troisième étage d’un immeuble de la ZUP, à l’est de Poitiers : une petite pièce aux murs couverts de posters de chanteurs et d’affiches de films ; une étagère remplie de bandes dessinées, une autre de disques compacts ; sur le bureau, des magazines de mode traînent au milieu des cahiers et des manuels.

Installées sur le lit, pieds nus, les deux filles terminent un paquet de gâteaux au chocolat. Elles se sont connues au début de l’année scolaire et ne se quittent plus, ni au collège, ni au-dehors ; elles font leurs devoirs ensemble, vont en boîte le samedi soir, traînent dans les rues piétonnes du centre-ville le dimanche...

D’un caractère plus réservé, Patricia montre

une admiration sans bornes pour sa camarade, lui enviant, sans jalousie, son culot auprès des profs et son assurance vis-a-vis des garçons. Lydie a beaucoup de petits copains avec qui elle pousse les choses assez loin, alors que Patricia, qui est pourtant mignonne, n’a aucun flirt.

Chaque jour, après le collège, les deux amies ont pris l’habitude de se réunir chez l’une ou l’autre pour papoter.

Patricia se lève pour mettre un disque dans le lecteur de CD, et se rassoit en tailleur ; sa courte jupe écossaise, tendue entre ses cuisses, laisse voir son entrejambe ; le fond de sa culotte reste dans l’ombre délimitée par le vêtement. Une musique syncopée, accompagnée de paroles en anglais, se fait entendre.

Pour être plus à l’aise, Lydie retire son jean et son pull. Elle ne porte plus qu’un léger débardeur et ses escarpins à hauts talons qu’elle a enfilés par-dessus ses socquettes. Patricia avance les lèvres, ce qui accentue sa lippe boudeuse.

— Te gêne pas, fais comme chez toi ! Fous-toi à poil pendant que t’y es !

— J’ai chaud !

— Et si mes parents rentraient ? T’imagines leur tronche ?

Lydie s’étire, et un de ses seins sort du décolleté de son tee-shirt sans manches. Un petit sein rond et ferme, avec une large aréole marron.

— Je m’en fiche de tes vieux ! De toute façon, ils bossent, alors on est tranquilles un bout de temps.

Elle se laisse aller en arrière, les épaules sur les oreillers. Patricia, qui lui fait face, ne peut s’empêcher de lorgner son ventre. Vautrée sur le lit, cuisses négligemment écartées, Lydie fixe son amie d’un œil luisant. Son tee-shirt est remonté, dévoilant le haut de ses cuisses et son pubis nu.

— Tu ne portes jamais de culotte ? demande Patricia d’une voix sourde.

— Pratiquement jamais, j’aime bien sentir l’air sur mes fesses quand je marche dans la rue. Et puis, c’est plus pratique quand j’ai envie de me branler.

— Ta mère s’en rend pas compte ?

Machinalement, Lydie se gratte l’entrecuisse, tout près de sa touffe de poils sombres.

— Quand je me suis branlée et que j’ai la chatte bien mouillée, je m’essuie avec un slip et je le mets au sale, comme ça, elle n’y voit que du feu.

Sa main remonte à la lisière des poils ; ses doigts frôlent sa touffe.

— Parfois je porte une culotte de pute que m’a achetée un de mes ex-petits amis dans un sex-shop. Tu peux pas savoir ce que ça me fait de porter ce genre de truc. C’est comme si j’enfilais ma tenue de salope : dès que je la mets, ça me fait mouiller !

— Elle est comment ? demande Patricia dont le regard brillant revient sans cesse sur le buisson de poils sombres qu’elle devine au bas du ventre de Lydie.

— Noire, transparente, avec une bordure en dentelle rouge. Ce qui fait très pute, c’est qu’elle est fendue.

— Fendue ?

— Oui, il y a une fente à l’entrejambe. Comme ça, je peux baiser sans l’enlever. L’ouverture remonte aussi derrière, ce qui fait que mes deux trous sont libres d’accès !

— C’est comme si tu portais rien alors ?

— Oui, j’ai une culotte sans en avoir, c’est ça qui est excitant ! Tu verrais les mecs, comme ça les fait bander de me voir avec ça !

Patricia s’installe plus confortablement, étirant ses jambes sur le lit.

— Tu me la montreras ?

— Si tu veux. Je pourrai même te la prêter.

Elles écoutent la musique en silence. C’est le moment des confidences intimes ; troublée, chacune attend que l’autre relance la conversation. Lydie replie un doigt qu’elle niche au milieu des poils qui dessinent un épais triangle sur la peau claire de son ventre.

— Tu te branles ? pouffe Patricia.

— Je me gratte, mais ça va pas tarder si on continue de parler de petites culottes !

Le rythme du cœur de Patricia s’accélère lorsque Lydie remonte son tee-shirt au-dessus du nombril.

Cuisses largement écartées, elle exhibe sa fente touffue. Au milieu des poils, son jeune sexe rose ressemble à un gros abricot fendu en deux.

— Qu’est-ce que tu attends pour m’imiter et te mettre à l’aise ? demande-t-elle en repliant un doigt qu’elle glisse entre les lèvres de sa vulve.

Les yeux de Patricia sont devenus un peu vitreux ; deux plaques roses colorent ses joues. En silence, elle va pousser le verrou.

— On ne sait jamais, si mon pater rentre plus tôt, ça lui arrive des fois..., explique-t-elle en se rasseyant sur le lit.

D’un geste naturel, comme sans y penser, elle a retroussé sa jupe, dévoilant une petite culotte rose.

La main entre les cuisses, Lydie laisse aller sa tête contre le mur.

— Je vais te raconter ce que j’ai fait dans les chiottes, cet aprèm.

Elles en sont arrivées au stade de la conversation qu’elles préfèrent, celui où Lydie parle de ce qu’elle fait avec les garçons. Un intérêt crapuleux s’allume dans le regard de Patricia. Elle se rapproche de sa copine pour mieux entendre ses confidences à travers le bruit de la musique.

D’une voix chargée d’émotion, Lydie raconte son aventure dans les toilettes des garçons, insistant sur les détails scabreux, consciente de l’émotion qu’ils font naître sur le visage de Patricia. Celle-ci ne semble pas se rendre compte qu’elle exhibe le fond de sa culotte entre ses cuisses écartées ; le tissu rose est plaqué contre son sexe, dessinant les reliefs de sa fente.

Avec un sourire graveleux, Lydie fait coulisser son doigt entre les lèvres de sa vulve, laissant voir ses muqueuses mauves et brillantes. Pour le plaisir de provoquer sa copine, elle rajoute à son récit quelques éléments obscènes.

Machinalement, Patricia écarte les genoux en grand ; un étroit morceau de nylon rose moule sa chatte. Elle écoute en silence, sans se toucher. Au fil du récit, le fond de sa culotte s’humidifie, devient transparent ; le tissu colle à sa vulve, épousant étroitement le creux de sa fente.

Lydie termine son récit et retire son doigt brillant de son vagin pour le poser sur l’excroissance nacrée de son clitoris qu’elle se met à titiller doucement.

— T’es vraiment une belle salope ! murmure Patricia d’une voix sourde. A ce train-là, t’auras branlé tous les garçons du collège avant la fin de l’année !

Lydie laisse descendre son doigt le long de sa fente, l’enfonce, puis le fait ressortir et le remet à nouveau.

— Je commence à en avoir marre de ces connards du bahut, avec leurs petites bites ! J’ai envie d’un homme, un vrai, avec une grosse queue... Et qui ne crache pas sa purée au bout de deux minutes ! Un type qui soit capable de me baiser longtemps, jusqu’à ce que je prenne mon pied...

Tout en se fouillant la vulve sur un rythme lent, Lydie fixe le sexe de son amie moulé dans le nylon humide de la culotte rose ; par transparence, elle devine l’entaille sexuelle qui forme une ombre verticale encadrée par les bourrelets des grosses lèvres et surmontée par le bouton du clitoris.

— T’as qu’à te trouver un mec plus âgé, suggère Patricia. Les étudiants ne manquent pas...

— Bof, les étudiants couchent avec les étudiantes ! Et ceux qui sont plus vieux sont mariés. Tu me diras, les hommes mariés, ça a du bon, ils ne s’attachent pas, mais pour ce qui est de la baise, ils te font ça vite fait, mal fait entre deux portes !

Une large auréole humide s’étend sur l’empiècement de la culotte de Patricia, à hauteur de son sexe.

— Dis donc, ton slip est trempé ! lance Lydie. Mets donc ta chatte à l’air !

— T’es folle !

— Allez, on est entre filles. Pas de chichis !

Avec une mimique exaspérée, Patricia soulève les fesses et se débarrasse de sa culotte qu’elle jette sur le lit. Sa jupe, entortillée autour de sa taille, laisse voir sa touffe blonde, mince, presque transparente, et formant un petit triangle blond qui ne cache rien de la vulve. Sa fente dessine une étroite entaille au milieu des fines nymphes roses.

Lydie ramasse la culotte de son amie et plonge son nez dans le tissu comme si elle allait se moucher. Longuement elle hume l’odeur épicée.

— Ça sent bon ! J’aime les odeurs de chatte !

Montrant la tache humide qui orne le sous-vêtement, elle lance :

— Ce que tu as mouillé !

Puis, reprenant le fil de la conversation :

— En fait, ce qu’il me faudrait, c’est une sorte de poupée gonflable pour fille ! Un gadget sexuel que j’aurais toujours sous la main quand je voudrais m’envoyer en l’air. Une poupée vivante, avec une queue toujours raide, des couilles pleines de foutre chaud ! Le rêve ! Je pourrais le branler et le sucer toute la journée... il se laisserait tripoter, tout ce que je lui demanderais, c’est de bander ! Quand j’en aurais envie, je m’enfoncerais sa bite dans la chatte ou dans le cul, sans lui demander son avis !

Les yeux dans le vague, le doigt enfoncé dans le vagin, elle rêve tout haut. Allongée de tout son long, la jupe enroulée autour de la taille, Patricia promène paresseusement ses doigts dans les boucles blondes de son pubis, frôlant la petite bille de son clitoris, puis s’en éloignant aussitôt pour prolonger interminablement l’attente d’une caresse plus intense.

La fine toison, mince triangle de duvet blond, surmonte la fissure de la vulve. Avec convoitise, Lydie fixe ce sexe à peine bombé, modérément fendu et peu poilu ; un sexe de petite fille.

— S’il te plaît, Pat, montre l’intérieur de ta cramouille.

L’adolescente fronce les sourcils.

— Non, vraiment, t’exagères !

Pourtant, elle prend ses chevilles dans ses mains, relève les genoux et bascule en arrière, dévoilant son intimité avec une totale impudeur. La mince entaille de son sexe s’ouvre, laissant voir des chairs d’un rose plus soutenu. Sous la fente écarquillée, on aperçoit la raie de son cul ponctuée par le bourgeon marron de l’anus.

Elles s’exhibent face à face, ouvrant leur sexe des deux mains, tirant sur leurs lèvres comme pour s’éventrer. Une mouille abondante suinte de leur fente, saturant l’atmosphère de la chambre d’une odeur forte. Leurs entailles de chair rosâtre, bordées de poils, ressemblent à deux balafres sanguinolentes.

Le disque est terminé depuis un moment ; seules leurs respirations lourdes perturbent le silence de la petite pièce.

— Au fait, Lydie, c’est quoi cette histoire de frère ?

D’une voix indolente, comme si elle s’endormait, l’adolescente parle de ce frère qu’elle connaît à peine et qui a passé son enfance dans une institution spécialisée.

— Tu veux dire que c’est un débile ? questionne Patricia en repoussant une mèche de cheveux sur son front.

— Non, pas vraiment. Les médecins ne savent pas trop ce qu’il a. Il n’est pas comme nous. Il ne parle presque pas, il ne réagit pas de la même façon. Des fois, il reste des heures sans rien faire et d’autres fois, il n’arrête pas de bouger. Physiquement, on dirait qu’il est normal ; c’est comme un enfant dans le corps d’un adulte.

Machinalement, Lydie ouvre et referme son sexe ; en se décollant, ses nymphes émettent un petit bruit visqueux. L’air de rien, Patricia observe le manège de son amie.

— Pourquoi est-ce qu’il revient vivre chez toi ?

— Il vient d’avoir vingt ans et plus aucune institution ne veut de lui. Il passera la journée dans un centre, mais il faudra s’occuper de lui la nuit et les week-ends. Tu parles d’un emmerdement !

Elles se taisent un long moment, comme si elles avaient peur de rompre un fragile équilibre. Lydie semble hésiter. Puis, écartant ses nymphes d’une main, elle pince entre le pouce et l’index l’excroissance rouge de son clitoris.

— Tu vois mon clito, Pat ? Il commence à durcir. Il est gros, hein ?

Son amie hausse les épaules.

— T’es dégueulasse, quand même !

Avec provocation, Lydie se renverse en arrière, remonte les genoux ; une balafre mauve, toute luisante de mouille, s’ouvre au milieu des poils. Un instant, Patricia détourne le regard, mais elle ne peut résister à l’envie de plonger ses yeux dans l’entaille sexuelle.

— T’exagères ! Tu te conduis comme une salope !

Lydie tire sur ses nymphes pour les écarquiller davantage ; l’entaille prend la forme d’un losange.

— Tu le vois bien, mon trou ? Il est gros, hein ? Caresse-toi, toi aussi, qu’est-ce que tu attends ?

Patricia l’observe en jouant paresseusement avec les poils de sa toison.

— Ce que tu es large ! Tu as dû en prendre, des queues !

— C’est pas comme toi ! Tu vas le garder encore longtemps, ton pucelage ?

D’un doigt en crochet, Lydie se caresse la fente, partant du vagin et remontant jusqu’au clitoris.

— Tu sais bien que je réserve ma fleur pour l’homme de ma vie, pouffe Patricia avec un faux air décontracté.

— Ce que tu peux être vieux jeu ! C’est comme pour la branlette, c’est à croire que tu sais pas t’y prendre... Allez, fais comme moi, fourre-toi un doigt !

— Tu crois ? C’est vraiment dégoûtant...

Lydie sait qu’elle se fait prier, qu’elle retarde le moment de céder comme pour augmenter son excitation.

— Allez, quoi ! Me dis pas que t’as pas envie ! Ça se voit sur ton visage, que tu es excitée ! Tiens, j’ai une idée, on va jouer, tu n’auras qu’à faire tout comme moi...

Avec un soupire résigné, Patricia fouille dans sa toison pour écarter les bords de sa vulve.

— Voilà, maintenant, caresse ta fente, fais glisser ton doigt tout du long...

Patricia s’exécute en maugréant, mais Lydie n’est pas dupe.

— Tu commences à bien mouiller, pas vrai ? Fais bien coulisser ton doigt, rentre-le un peu...

Elle guide son amie, l’obligeant à des attouchements de plus en plus vicieux.

Exhibant leur sexe ouvert, les deux filles se branlent chacune de leur côté. Une forte odeur de mouille envahit la chambre. Elles se fixent dans les yeux, heureuses de se branler l’une devant l’autre, partageant une complicité crapuleuse. Leurs vulves sont très différentes ; celle de Lydie est grasse, charnue, obscène, entourée d’une abondante fourrure sombre, alors que celle de Patricia est délicate et surmontée d’une mince toison de poils clairs.

Les yeux brillants, les deux filles commencent à haleter sourdement.

— Tu aimes te branler, hein ? demande Lydie.

Les joues écarlates, rendue muette par l’émotion, Patricia secoue la tête de bas en haut. Son index coulisse avec un petit bruit mouillé dans sa fente.

— Suffit de voir tes yeux, ajoute Lydie. Des yeux de branleuse ! T’es chaude de la moule, ma petite salope ! Tout comme moi ! Ça m’arrive de me branler quatre à cinq fois par jour. Et même davantage pendant les vacances...

Lydie enfile deux doigts dans son con, les fait entrer et sortir, puis les agite à l’intérieur, ce qui produit un clapotis obscène.

— Oh, salope, ce que ça m’excite de te montrer ma chatte, dit Patricia. Regarde bien mon clito, Lydie, et mon petit trou à bite, regarde-le bien... Je sens que je vais jouir...

Sa timidité a disparu ; sans plus aucune retenue, elle enfonce son index loin dans son con.

— Arrête ! Faut que ça dure. On a le temps avant que tes vieux reviennent... Si on se suçait un peu la chatte ?

Patricia secoue la tête, agitant ses longs cheveux blonds.

« Oh, ça m’excite, tu peux pas savoir ! J’adore faire des trucs déguelasses ! Pas toi ? »

— Je suis pas gouine !

Des deux mains, Lydie s’écarquille la fente en toisant son amie vicieusement. Elle connaît bien le caractère malléable de Patricia ; elle sait que dans quelques secondes, elle pourra tout lui demander.

— Allons, lèche-moi un peu. Juste le clito, tu vas pas devenir gouine pour si peu ! Regarde comme j’ai envie, je dégouline.

Avec lenteur, elle fait glisser son index du haut en bas de sa fente, au milieu des chairs humides. Le regard de Patricia se voile. Lydie sent que sa détermination mollit. Tout à coup, Patricia rabaisse sa jupe et se précipite vers la fenêtre ; le souffle court, elle regarde au-dehors.

— Qu’est-ce qui t’arrive, Pat ?

— J’ai cru entendre la voiture de mon père.

— Allons, sois cool, ma vieille. On ne risque rien. Si tes vieux rentrent plus tôt, on dira qu’on faisait des essayages de fringues. Allez, reviens sur le lit.

Comme son amie approche, Lydie remonte les genoux, cuisses largement écartées, dans l’attitude d’une grenouille sur le dos ; sa vulve rose et brillante bâille au milieu des poils sombres de son pubis.

— Viens me lécher, Pat ! Juste un peu, pour voir ce que ça fait...

Patricia secoue la tête mollement.

— Allons, juste un coup de langue, si t’aimes pas, tu arrêtes.

Avec une expression contrite, Patricia avance à quatre pattes entre les jambes de son amie. Dans la glace qui recouvre la porte de la penderie, Lydie aperçoit son derrière partagé par une raie profonde ; un petit cul rond de garçon. La jupe à gros carreaux sombres, enroulée autour de sa taille, fait ressortir la blancheur de sa peau. Elle courbe l’échine et ses cheveux blonds effleurent l’intérieur des cuisses de Lydie. L’odeur épicée de son sexe lui envahit les narines.

Lydie ferme les yeux. Une langueur irrésistible la gagne. La langue chaude de Patricia parcourt son aine, se rapproche de son sexe. Les muscles de son ventre se nouent. Sa peau se couvre de chair de poule. Elle pose la main sur le sommet du crâne de Patricia et la guide vers sa chatte.

— Oh, Pat, bouffe-moi la moule ! Je t’en prie ! Mets ta langue dedans.

Patricia lui jette un coup d’œil furtif, puis, du bout des doigts, écarte les poils et les lèvres de la fente. Lorsque Lydie lui appuie sur la tête, elle cède. Timidement, sa langue tourne autour du clitoris, puis se pose dessus, l’agace, le titille.

Les deux filles sursautent lorsqu’un moineau cogne violemment contre le carreau. Groggy, le piaf reprend ses esprits sur le rebord de la fenêtre, puis s’envole ; bientôt il n’est plus qu’un point minuscule dans le ciel dont le bleu vire peu à peu au gris.

Lydie se mord les lèvres pour ne pas gémir lorsque Patricia aspire de nouveau son clitoris ; un long frisson la parcourt. Elle prend ses seins dans ses mains et pince ses tétons durcis.

Comme chaque fois, après un bref instant de retenue, Patricia se laisse gagner par la perversité de son amie. Collant sa bouche sur la fente, elle en aspire toute la chair qu’elle se met à mâchonner.

Les mains crispées sur le dessus-de-lit, Lydie pousse un long soupir. Dans la glace, elle contemple le cul de Patricia ; entre les petites fesses musclées, l’œil de l’anus semble la regarder. Dessous, elle aperçoit la boutonnière rose de la vulve.

Patricia relève la tête, abandonnant un instant la fente humide ; sa bouche est barbouillée de mouille. Avec gourmandise, elle passe sa langue sur ses lèvres.

— Tu aimes ?

— Oui, tu suces bien, mieux qu’un garçon.

Patricia se remet à l’ouvrage, la tête entre les cuisses de Lydie. Elle s’est fait prier, mais à présent, il n’y a plus moyen de l’arrêter. Elle pourlèche la fente odorante, enfile profondément sa langue dans l’entonnoir de chairs gluantes.

Lydie creuse les reins, poussant sa vulve au-devant de la bouche de sa copine. Ses yeux deviennent vitreux. Bientôt, elle jouit et retombe inerte sur le lit.

Un klaxon retentit dans la rue. Inquiète, Patricia tourne la tête vers la fenêtre. Lydie, qui a repris son souffle, lui dit d’une voix mourante :

— C’est juste une bagnole qui passe. Allez, viens sur moi, je vais te sucer un peu, moi aussi.

Gagnée par l’excitation de Lydie, Patricia enjambe le visage de sa copine, les fesses sur son nez, et s’allonge tête-bêche sur elle.

— Oh oui, suce-moi ! On va se bouffer la chatte toutes les deux en même temps !

L’odeur piquante du sexe de Patricia envahit les narines de Lydie.

— Tu sens la crevette, petite salope ! Tu as beau dire que t’aimes pas entre filles, ça te fait pourtant drôlement mouiller !

Comme un peigne, elle glisse ses doigts dans la fine toison blonde au-dessus d’elle. Elle descend vers la fente qu’elle ouvre, découvrant l’entaille sexuelle peu profonde. Au milieu des chairs mauves, l’hymen intact laisse échapper des larmes de sécrétions. Sa langue s’aventure le long de la vulve, et un goût pisseux lui emplit la bouche. Longuement, elle lèche les muqueuses trempées, se régalant du jus épais. Tout en lapant, elle écarte les fesses de Patricia, dévoilant l’anus qui palpite au centre de la raie. Une odeur âcre vient se mêler à celle de la mouille. Le nez entre les fesses de sa copine, elle renifle avec délice, et colle sa bouche contre la vulve, enfonçant la pointe de sa langue dans l’étroit orifice de l’hymen.

En grognant de plaisir, Patricia lui rend ses caresses. L’une au-dessus de l’autre, les deux filles se lèchent mutuellement, soupirant et se pétrissant les fesses.

— Ah, salope, tu me fais partir ! s’exclame Lydie.

C’est pourtant Patricia qui jouit la première lorsque son amie, tout en la léchant, lui titille l’anus. Lydie la suit de près, et, pour ne pas crier, plaque sa bouche contre la fente dégoulinante de mouille de Patricia.

Un moment, elles restent immobiles, enlacées tête-bêche, prises d’une étrange torpeur où se mêlent dégoût et fatigue. Leurs peaux moites dégagent un parfum de sueur acide. Le nez dans les poils de son amie, Lydie hume l’odeur de son sexe. La vulve mouillée bâille sous ses yeux et elle en détaille chaque partie : les petites languettes de chair rose, le bourgeon raidi du clitoris, le creux sombre qui s’enfonce dans le ventre, les poils follets presque aussi blonds que les cheveux de Patricia...

Plus tard, Patricia ouvre la fenêtre pour chasser l’odeur de mouille. Assise sur le lit, une jambe repliée, Lydie se rhabille en prenant son temps. Entre ses cuisses écartées, la balafre mauve de sa fente bâille au milieu de sa touffe sombre. Elle aime s’exhiber, autant devant un garçon que devant une fille. Du plat de la main, elle s’essuie la vulve ; son majeur s’attarde le long de sa fente, remonte lentement sur son clitoris.

— Tu vas pas recommencer ! grommelle Patricia. Mes parents vont rentrer.

— T’as raison. Et puis faut que j’y aille. Ma mère doit m’attendre. Je devais l’aider à finir d’installer la chambre pour mon frère.

Lydie enfile son jean en se tortillant, passe la main sur son entrejambe, plaquant le tissu contre son sexe. Le pantalon la moule étroitement, épousant la raie de son cul et rentrant dans la fente de sa vulve. Après avoir mis ses escarpins à hauts talons, elle arrange ses cheveux devant la glace de la penderie. Lorsqu’elle lève les bras, ses seins libres remontent sous le tee-shirt ; ses pointes raidies, dont la couleur brune se devine à travers l’étoffe, s’impriment dans le tissu. Elle se tourne pour admirer ses fesses moulées dans le jean ; les hauts talons l’obligent à se tenir exagérément cambrée, accentuant son air salope.

— Tu trouves que j’ai un beau cul, Pat ?

— Ouais, t’as un beau petit cul. Moi, le mien est trop gros !

Lydie attire sa copine, lui entoure la taille de ses bras, la plaque contre son ventre. Elle est un tout petit peu plus grande qu’elle ; ses rondeurs sont plus marquées, son visage plus mûr.

— J’ai envie d’un truc...

— Quoi encore ?

Lydie caresse les fesses de son amie par-dessus sa jupe, se frotte lascivement contre elle.

— Je voudrais qu’on s’embrasse... un vrai baiser, sur la bouche.

Patricia agite vigoureusement la tête. Ses cheveux blonds s’éparpillent sur ses épaules.

— Ah non, ça, c’est un truc de gouine !

Lydie l’enlace plus étroitement. Elle lui pétrit les fesses, la fixe d’un regard enjôleur, lui sourit.

— Juste un petit baiser, pour voir. Rien qu’un... S’il te plaît, Pat. Et après je m’en vais.

Elle approche son visage ; leurs lèvres se frôlent. La respiration de Patricia s’accélère.

— T’es folle...

Lydie sent son amie devenir toute molle dans ses bras. Son regard chavire, sa volonté faiblit.

— Tu as encore l’odeur de ma chatte sur tes lèvres. Laisse-moi les lécher, j’ai envie de connaître le goût de ma mouille.

Patricia évite le regard de son amie. Elle s’abandonne. Ses lèvres s’entrouvrent, ses narines se pincent. Lydie pose la bouche sur la sienne. Sa langue frétille entre ses lèvres, leurs haleines se mélangent, bouches bientôt collées l’une à l’autre. Elles s’embrassent timidement, goûtent leur salive, puis s’enhardissent.

Lydie plaque son amie contre elle, apprécie le contact de ses petits seins fermes. Elles sentent la chaleur de leur corps à travers leurs vêtements. Lydie fouille littéralement la bouche de Patricia, lui lèche les dents, le palais, aspire sa langue, boit sa salive. Peu à peu, Patricia répond aux baisers fiévreux. Hors d’haleine, elles s’écartent l’une de l’autre. Lydie donne un coup de langue sur les lèvres de Patricia.

— C’est plus excitant qu’avec un garçon, non ?

Baissant les yeux, Patricia lui adresse un sourire timide ; une lueur presque effrayée flotte dans son regard ; elle n’en revient pas de l’ascendant que Lydie exerce sur elle.

— Tu sais pourquoi c’est meilleur qu’avec un mec ? Parce que c’est plus sale ! Moi, plus c’est dégueulasse et plus ça me fait mouiller !

Elles s’enlacent à nouveau et s’embrassent à pleine bouche, recommencent à s’exciter et se caressent par-dessus leurs habits. Lydie passe les mains sous la jupe de Patricia, lui pelote les fesses, chiffonnant sa petite culotte. Elles se bécotent salement, se fourrant la langue dans la bouche comme si elles se léchaient la chatte ; leurs lèvres brillent de salive, elles sont essoufflées.

Finalement, alors que Lydie réussit à glisser la main dans la culotte de Patricia, celle-ci la repousse avec fermeté. Elle halète, ses joues sont roses, un filet de bave coule sur son menton.

— Arrête, mes parents vont pas tarder.

Après avoir essuyé ses lèvres d’un revers de main, Lydie ramasse ses affaires de classe. Patricia grommelle quelque chose, le regard fuyant, le visage écarlate.

— Qu’est-ce que tu me fais faire, Lydie ! Tu es vraiment une salope !

— T’es aussi salope que moi ! C’est pour ça qu’on s’entend si bien ! Allez, à demain. Ce soir, je me branlerai dans mon lit en pensant à toi ! Faut que j’me dépêche, il va pleuvoir.

CHAPITRE III

UNE SALE MANIE

Une pluie fine tombe doucement sur le quartier de la Pierre levée, transformant le macadam en un miroir sombre. L’après-midi ne touche pas encore à sa fin, mais l’ondée, bien que légère, a chassé les passants ; seuls quelques militaires, insensibles à l’averse sous leur béret et leur parka, se dirigent vers la caserne toute proche.

Les petites villas sans charme de la cité Saint-Saturnin, entourées de leur maigre carré de verdure, se ressemblent toutes. Une fermette restaurée, vestige incongru d’un passé balayé par les promoteurs, forme une tâche pittoresque dans cet ensemble gris.

Suzanne Chazel gare sa voiture devant le portail de la vieille demeure et emprunte le sentier qui traverse le jardin au milieu de l’herbe trop haute. Ses sourcils se froncent lorsqu’elle remarque que les volets sont encore fermés. Sa fille Lydie n’est pas encore rentrée ; elle se promet de l’enguirlander.

L’ancienne ferme d’un étage, aux murs recouverts de crépi rose et au toit de tuiles rouges, est plantée au milieu d’un jardin mal entretenu. En été, de jeunes cerisiers donnent quelques fruits que se disputent les moineaux. Une haie de thuyas protège imparfaitement la propriété du regard des voisins. Un puits délaissé depuis longtemps et un imposant banc de pierre émergent de l’herbe envahissante.

La façade, aux linteaux de guingois, est recouverte par le lierre. La peinture blanche s’écaille sur les portes et les volets en bois massif. Une grange, servant de garage et de débarras, prolonge la demeure sur la droite.

Les talons de Suzanne claquent sur les marches du perron. Sa robe vole autour de ses longues jambes enveloppées de bas sombres. A quarante-deux ans, son corps est resté mince et ferme. Elle possède des seins épanouis qui remuent lourdement à chaque pas, comme ses fesses un peu lourdes qui tendent la jupe de son tailleur. Son ensemble strict et ses cheveux blonds coiffés en chignon font partie de sa tenue de secrétaire.

Dans la vaste entrée flotte une odeur d’encaustique et de lavande. De hautes plantes vertes aux feuilles voilées d’une mince couche de poussière atteignent presque les poutres du plafond.

Suzanne se rend dans la chambre d’amis qui donne sur le jardin par une large fenêtre sous laquelle se trouve un lit à deux places. Comme chaque fois, une odeur de renfermé lui picote les narines. Le mur de gauche est occupé par une vieille penderie en chêne aux panneaux sculptés de scènes de chasse entourées d’arabesques. Dans le mur de droite se découpe une porte qui mène à un petit cabinet de toilette. Un bureau de style, une chaise et un fauteuil recouverts de velours complètent l’ameublement. Des tableaux représentant des paysages sont accrochés au mur de pierres apparentes. Encombrant le milieu de la chambre, trônent deux appareils de gymnastique : un vélo et un rameur d’appartement ; le cuir noir et le chrome luisent, donnant aux instruments un aspect inquiétant. Des haltères de différents poids sont alignés sur le sol.

Depuis qu’elle était veuve, Suzanne était en proie aux fantasmes...

Lorsque Suzanne ouvre le carton posé sur le lit, une odeur de naphtaline et de poussière monte vers elle. Elle sort des vêtements passés de mode, chemises au col trop grand, pantalons à la coupe large, qu’elle range dans la penderie ; les habits de son défunt mari. Elle prend un des slips, le déplie, l’étale sur le lit. Un slip kangourou à taille haute, en coton blanc. La poche est déformée par une bosse, comme si les organes génitaux la gonflaient encore. Elle s’assoit sur le lit, passe la main sur la bosse, essayant de se souvenir du contact d’un sexe masculin sous ses doigts, de sa chaleur. Elle a envie d’un homme. Elle est seule depuis le décès de son époux survenu il y a quatre ans dans un accident de la route. Elle aimerait sentir une pine raidir sous ses doigts à travers le tissu du sous-vêtement.

— Qu’est-ce que tu fiches ?

Elle sursaute, replie le slip avec précipitation. Lydie, sa fille, se tient sur le seuil, une barre de chocolat aux noisettes à la main.

— Tu avais promis de rentrer dès la sortie du collège ! se plaint Suzanne.

Ses doigts tremblent. Elle a l’impression que sa fille peut lire sur son visage les pensées qui occupaient son esprit à son arrivée.

— J’ai dû passer chez Patricia pour un devoir... Où est Stéphane ?

Suzanne range une pile de vêtements dans la penderie.

— Les médecins ont changé son traitement et ils préfèrent le garder cette nuit encore, on ne sait jamais. Ils nous l’amèneront demain. J’espère que tu seras là !

Lydie se laisse tomber sur le lit, affichant une moue boudeuse.

— Oh, m’man écoute, c’est mercredi. On doit préparer un exposé avec Pat. Je ne serai pas là avant quatre heures et demie !

— Ça ira, ils ne viendront qu’à cinq heures. Mais ne sois pas en retard, hein ? C’est le premier jour que Stéphane va passer avec nous, je veux que tu sois là pour l’accueillir !

Suzanne replie une chemise à carreaux ; ses longs doigts manucurés reboutonnent habilement le col. Assise au bord du lit, Lydie balance ses jambes.

— Ça va être chiant s’il faut que je sois rentrée tous les soirs à cinq heures ! On ne pourrait pas prendre quelqu’un de temps en temps pour s’occuper de Stéphane ? Une sorte de baby-sitter...

En soupirant, Suzanne range dans la penderie la chemise qu’elle vient de plier.

— Tu sais bien que ce n’est pas possible. Avec mon salaire, on s’en sort tout juste. Cette grande maison coûte cher à entretenir. Je n’ai même pas de quoi engager un jardinier ! Il faut faire des économies sur tout... Passe-moi les habits de ton père, j’espère qu’ils ne seront pas trop grands pour Stéphane.

Lydie hausse les épaules et prend un air buté.

— De toute façon, c’est bien suffisant pour lui !

Suzanne se plante devant sa fille, la regarde sévèrement, lèvres frémissantes.

— Je voudrais que tu parles de ton frère avec plus de respect ! Ce n’est pas un animal ! Je sais que la situation n’a rien de drôle, mais je ne gagne pas assez pour mettre Stéphane dans un établissement spécialisé. On recevra peut-être une aide, mais ce n’est pas pour tout de suite, alors tu vas faire contre mauvaise fortune bon cœur !

Lydie baisse la tête. Sa mère lui prend le menton, l’obligeant à planter son regard dans le sien. Un instant, elles se toisent en silence.

— Je ne te demande pas un effort terrible, seulement d’être là quand on ramènera ton frère et de le surveiller jusqu’à mon retour !

— Ça va être gai ! Je ne pourrai même plus ramener mes copines à la maison...

— Ton frère n’est pas un monstre, tout de même ! Et il est tout à fait capable de rester seul, tu n’auras qu’à jeter un coup d’œil sur lui de temps à autre. Ça ne t’empêche pas de recevoir tes camarades.

— Mais m’man...

— Tais-toi ! Je ne veux plus rien entendre sur le sujet. On fera comme j’ai dit en attendant de pouvoir s’arranger autrement !

*  *  *

L’immense séjour occupe la plus grande partie du corps de l’ancienne ferme ; devant la cheminée, un coin salon a été aménagé, dans un angle se trouve un piano ; le reste de la pièce sert de salle à manger. Le mobilier est rustique. Aux murs ou sur des étagères sont exposés des ustensiles anciens : pots à lait, moulins à café, bocaux d’apothicaire, balance ancienne...

Sitôt le film du soir terminé, Suzanne Chazel gravit l’escalier de bois qui mène à la mezzanine et, de là, à l’étage. De la musique rock lui parvient à travers le plafond : Lydie « révise », dans sa chambre située sous les combles. Suzanne grimpe les premières marches de l’escalier et crie à sa fille de ne pas veiller trop tard. Aussitôt, la musique baisse d’intensité.

Suzanne entre dans sa chambre, se dirige vers la coiffeuse puis, se ravisant, revient sur ses pas pour pousser le verrou. Envahie d’une sourde impatience, elle gagne le cabinet de toilette afin de s’apprêter pour la nuit. Ses doigts tremblants passent le tampon à démaquiller sur ses joues et ses paupières. Ses cheveux dénoués encadrent son visage, accentuant sa ressemblance avec sa fille. Elle se débarrasse de son corsage. La glace au-dessus du lavabo reflète ses seins imposants emprisonnés dans un soutien-gorge de coton blanc à armature renforcée. Elle ôte sa jupe.

Comme chaque fois, à l’idée de ce qu’elle va faire, elle ressent un étrange mélange de honte et de joie sale. Lentement, comme à regret, elle se tourne vers la grande glace de l’armoire de toilette. Le rose aux joues, elle contemple son corps épanoui. Un collant sombre moule ses cuisses et ses fesses rebondies ; à travers le nylon, on devine la blancheur d’une culotte en coton toute simple. Elle passe ses pouces sous l’élastique du collant et le fait rouler le long de ses jambes. Le nylon crisse sous ses doigts, produisant une sensation électrique, sensuelle. Lascivement, elle remonte ses mains le long de ses jambes nues, puis baisse sa culotte. Lorsqu’elle se penche, ses seins semblent vouloir s’échapper du soutien-gorge. Son pubis nu, rebondi, est couvert d’un mince triangle de poils sombres. Elle passe les mains dans son dos pour dégrafer son soutien-gorge, ce qui pousse sa poitrine en avant, la faisant paraître plus grosse. Ses seins se balancent lourdement.

La voici nue à présent. Elle possède un corps de femme mûre, aux chairs légèrement avachies. L’éclairage cru de la salle de bains accentue la blancheur de sa peau. Ses seins pendent comme de grosses outres pleines. Leur aréole est large, surmontée d’un téton brun. Elle est complexée par cette poitrine qu’elle juge trop grosse ; les regards des hommes, dans la rue, la plongent toujours dans l’embarras. Sa taille étroite s’évase sur ses larges hanches et les cuisses sont empâtées par une légère culotte de cheval. Elle se tourne pour contempler sa croupe par-dessus son épaule. Ses fesses potelées sont séparées par une raie évasée où se devine la tache marron de l’anus. Elle trouve ses rondeurs provocantes.

En jetant ses sous-vêtements dans le panier à linge sale, elle ne cesse de s’observer dans la glace. La chair de ses seins et de ses fesses ballotte. Etrangement, elle aime voir son corps, qu’elle juge trop plantureux, se mouvoir ainsi, lourd et obscène. Une exaltation insidieuse la prend au ventre.

Elle aimerait qu’un homme la caresse. Il y a si longtemps que des mains d’homme ne se sont pas posées sur sa poitrine. Elle cambre les reins et, avec un mélange de fierté et de honte, admire ses seins qui remuent pesamment. Les prenant dans ses paumes, elle les soupèse devant la glace, les presse l’un contre l’autre comme deux melons élastiques ; sa chair est tiède, un peu molle. Elle pince doucement ses tétons, les fait rouler entre ses doigts ; les bourgeons de chair raidissent, prennent la taille d’une olive. Un fin réseau de veinules bleutées se devine sous la peau délicate de ses seins qui se couvre de chair de poule.

Elle a l’impression d’observer une autre femme. Une femme qui l’attire, qu’elle aimerait caresser, lécher... Cette idée la dégoûte tout autant qu’elle la tente. Elle prend une serviette, un petit miroir, un flacon vide, un pot de crème pour le visage, et se rend dans sa chambre. Elle empile les oreillers à la tête du lit, étale la serviette et s’assoit dessus. Le miroir de poche, disposé entre ses jambes écartées, contre un coussin, est orienté de façon à lui renvoyer l’image de son bas-ventre.

Lorsqu’elle s’adosse contre les oreillers, sa respiration se précipite. Son cœur cogne. Le flacon de lait pour le visage est posé sur le lit, à portée de sa main. Elle peut commencer.

Son regard se fixe sur le miroir posé entre ses genoux. Sa touffe de poils, morceau de fourrure fendue en deux, ne cache rien de sa fente qui ressemble à une grosse fleur de chair rose. Elle se sent brûlante, un peu visqueuse à cet endroit. Elle écarte largement les jambes et les grosses lèvres fripées de sa vulve se séparent, laissant voir la muqueuse mauve. Ses nymphes pendent comme des bouts de viande pâle, délimitant une entaille profonde. C’est un sexe de femme mûre, gras et luisant, aux chairs molles ; une sorte de gros mollusque rose, caché au milieu d’un fouillis de poils noirs.

Un profond sentiment de honte l’envahit. Elle devrait lutter contre l’envie de se masturber, mais c’est plus fort qu’elle... Elle pousse un profond soupir et ses seins se soulèvent, retombent lourdement.

Du bout des doigts, elle écarte ses grosses lèvres, élargissant l’entaille mauve au milieu des poils noirs. Sa vulve bâille, luisante comme une blessure fraîche. Le large orifice du con apparaît, calice d’où suinte une louche moiteur.

Tout à coup, la musique rock se fait entendre avec davantage d’intensité. Suzanne prête l’oreille ; son cœur s’emballe. Les marches de l’escalier du grenier craquent, on s’avance dans le couloir ; une porte grince. C’est Lydie qui se rend aux toilettes. Puis un long silence. Immobile, Suzanne retient sa respiration ; elle a le sentiment que les battements affolés de son cœur s’entendent à travers toute la maison. A nouveau des pas dans le couloir, puis la musique s’estompe, n’est plus qu’un murmure lointain une fois que Lydie a regagné sa chambre.

L’attention de Suzanne se reporte sur le miroir, sur les deux gros bourrelets roses qui encadrent l’entaille béante du sexe. Au sommet de la blessure, à la lisière des poils, à la jonction des deux épais replis de chair, on devine l’excroissance du clitoris. Elle palpe le haut de la fente, pinçant fébrilement le bouton qui durcit aussitôt. Elle le dépiaute de son capuchon de peau, le coince entre ses doigts et l’étire, s’imaginant branler une bite miniature.

Elle a honte de s’abandonner ainsi au vice. Pourtant, elle continue, pliant les jambes, ouvrant davantage les genoux afin de mieux s’exhiber. Sa vulve s’écarquille comme une monstrueuse fleur obscène. Cela semble vivant ; les chairs gluantes bougent, une larme de mouille coule hors du vagin et roule entre les fesses. L’odeur épicée de son sexe lui monte aux narines. Sa chevelure blonde, étalée autour de son visage sur l’oreiller, brille à la lueur de la lampe de chevet qui n’éclaire que le lit. Les murs sont dans la pénombre, comme le reste du mobilier.

Elle contracte les muscles de son bas-ventre ; dans le miroir, l’orifice de son con s’ouvre davantage, comme une bouche affamée ; les chairs palpitent. Elle joue à faire apparaître ses muqueuses. Fascinée, elle fixe l’image scandaleuse de son sexe béant, crûment exposé, comme de la viande, dans la flaque de lumière.

C’est cette sensation d’étalage qui lui plaît, et de s’avilir soi-même dans ces pratiques obscènes.

Du bout des doigts, elle caresse le pourtour de son sexe, écarte les lèvres grasses, passe l’index le long de sa fente, remontant sur le clitoris. Chaque fois qu’elle le pince, un frisson de volupté la fait trembler des pieds à la tête.

Calée contre les oreillers, elle fouille rêveusement l’orifice poisseux de son vagin. Comme à son habitude, elle se masturbe longuement, avec une lenteur exaspérante et vicieuse, en retenant ses soupirs et ses gémissements, pour ne pas alerter sa fille qui dort au-dessus.

Hébétée, elle regarde dans le miroir son sexe qui s’ouvre comme un gros mollusque

Elle ferme les yeux pour laisser les rêves les plus dépravés vagabonder dans sa tête. Comme les autres nuits, depuis quelques mois, elle commence par se souvenir de son mari. Ou plutôt de sa queue. Elle le revoit nu dans la salle de bains, sa pine molle pendant devant ses couilles. Avait-il une grosse queue ? Elle n’a pas de point de comparaison ; c’est le seul homme qu’elle ait connu. Elle était encore au lycée quand ils s’étaient rencontrés ; elle était tombée enceinte très vite et ils avaient dû se marier avant qu’elle puisse entamer des études supérieures. Il lui grimpait dessus et lui faisait l’amour mollement ; il préférait qu’elle le chevauche, accroupie sur son bas-ventre et s’empalant sur sa queue. Elle appréciait sa passivité, cette impression de baiser un pantin vivant ; il n’était plus un homme, mais juste une queue dressée et raide.

Mais, depuis quelque temps, le souvenir de son mari ne lui suffit plus. Alors les jeunes militaires qui passent devant sa maison pour se rendre à la caserne proche peuplent ses fantasmes. Elle imagine leur corps mince et vigoureux, leur pine constamment en érection. Elle rêve d’un amant jeune et docile, d’un esclave sexuel destiné à son plaisir.

La musique rock cesse. Le plafond craque. Lydie vient de se mettre au lit. Suzanne rouvre les yeux sur le reflet de son sexe dans le miroir. Elle enfile deux doigts dans son con, en s’imaginant qu’il s’agit d’une queue. Elle les enfonce tout au fond, les fait bouger. Ses traits se crispent ; son visage semble bouleversé. Elle se fouille avec vigueur, ses doigts clapotent dans son ventre. De grosses larmes de mouille s’échappent de sa fente et coulent entre ses fesses, tachant la serviette de bain.

Le plaisir monte. Pourtant elle se sent frustrée, elle a envie d’un vrai sexe. Elle retire ses doigts enduits de mouille, les renifle longuement. Puis, n’y tenant plus, elle s’empare du flacon de lait pour le visage. Elle trempe deux doigts dans le pot de crème, en ramène une grosse noisette de substance grasse. Dans le miroir, son sexe bâille plus que jamais. A l’aide de la crème, elle lubrifie le col du récipient en plastique qui a la forme et le diamètre d’un sexe masculin.

Une bouffée de honte la submerge lorsqu’elle approche le flacon de sa vulve. Le sommet du bouchon s’écrase contre les grosses lèvres. Dans un ultime sursaut de pudeur, elle ferme le yeux pour ne pas voir l’objet la pénétrer. Comme chaque fois, envahie par la honte, elle se reproche sa conduite dépravée, tout en sachant bien qu’elle ira jusqu’au bout de son fantasme.

Les chairs de la vulve s’écartent sous la poussée. Le col du flacon s’enfonce dans l’orifice, elle le contemple dans le miroir, planté dans son ventre. Plus que tout, elle éprouve une joie sale et une sensation de plénitude physique ; elle a l’impression d’être remplie par une queue.

Tenant le flacon par la base, elle le fait coulisser. Elle se laisse aller en arrière, contre les oreillers, les genoux relevés et très écartés. Le regard braqué sur l’image obscène du flacon qui entre et sort de son con, elle sent le plaisir gonfler. La bouche ouverte, la main crispée sur le corps du récipient, elle jouit, secouée par de longs spasmes, envahie par une joie dégoûtante et exquise.

Dès que l’orgasme est passé, elle est gagnée par le remords. D’un coup de pied, elle fait tomber le miroir portatif pour ne plus voir le reflet de son bas-ventre. Elle retire le flacon et l’enveloppe dans la serviette ; l’objet en plastique est chaud, gluant comme une vraie queue. Elle se rend dans le cabinet de toilette, fait couler de l’eau dans le bidet. Elle voudrait prendre une douche, comme pour oublier ce qu’elle vient de faire, mais elle a peur de réveiller sa fille. Elle s’accroupit pour se laver. Malgré la gêne, elle ne peut empêcher ses doigts de pénétrer sa vulve, de remonter le long de sa fente pour s’attarder sur son clitoris encore tendu. Elle s’essuie, passe une chemise de nuit en coton opaque, et nettoie le flacon de lait pour le visage. Des images érotiques lui viennent à l’esprit lorsqu’elle fait glisser le col de la bouteille en plastique entre ses doigts savonneux. Elle s’applique, comme si elle lavait une queue. A nouveau, elle pense aux militaires du quartier. Comme elle aimerait que l’un d’eux la baise. Ils ne doivent pas souvent avoir de femme... Peut-être se font-ils des choses entre eux... Elle les imagine au garde-à-vous dans leur dortoir, le pantalon de treillis ouvert, la queue raide sortie ; leur colonel passe au milieu d’eux, les branle à tour de rôle, les faisant décharger sur le sol. Cela l’émoustille à nouveau, et elle doit prendre sur elle pour ne pas recommencer à se masturber. Elle range le flacon sur la tablette au-dessus du lavabo. Pour la prochaine fois...

Pour se calmer, elle descend boire une tisane. La grande maison silencieuse semble grincer sur son passage. Elle traverse le séjour, s’assurant que toutes les fenêtres sont fermées ; dans l’entrée, elle vérifie que le verrou est poussé. Elle aime errer de nuit, une bougie à la main, dans la demeure endormie. La flamme vacillante jette des reflets dorés sur les meubles et les bibelots.

Elle gagne la cuisine. Pour seule lumière, elle se contente de la flamme bleutée de la cuisinière qui lance des éclairs mordorés sur les poêlons en cuivre accrochés au mur.

Tout en réfléchissant, elle boit lentement son infusion. Elle se sermonne, se promet de cesser ces saletés. La chaleur bienfaisante du breuvage l’apaise, comme s’il la nettoyait de l’intérieur. Elle regagne l’étage, en s’efforçant de ne pas faire craquer les marches, elle grimpe l’escalier du grenier, afin de s’assurer que Lydie a bien éteint la lumière. Un instant, l’envie lui prend de pousser la porte pour vérifier que sa fille dort vraiment. Des idées honteuses l’assaillent de nouveau : elle imagine sa fille en train de se masturber, nue sur son lit, les cuisses écartées, le visage crispé, une main sur le sexe... et elle se caresse, gémit sourdement, remue son bassin, projetant sa fente au-devant de sa main... Son doigt coulisse au milieu des chairs moites...

Cette pensée la trouble singulièrement. Elle éprouve du dégoût pour elle-même à l’idée de mêler sa fille à ses fantasmes dépravés. Sans bruit, elle retourne dans sa chambre et se met au lit.

CHAPITRE IV

AU CINEMA

Les candélabres disposés autour de l’immense salle s’éteignent progressivement, repoussant dans l’ombre les vieilles boiseries recouvertes de dorures et le ciel peint en trompe-l’œil de l’imposant plafond. Quelques veilleuses jettent encore des reflets écarlates sur les accoudoirs en bois des fauteuils. Un velours grenat, usé jusqu’à la corde, tapisse les sièges. Le même tissu fatigué, alourdi de poussière, est tendu sur les murs.

Armée d’une lampe de poche, une ouvreuse moulée dans une robe trop courte guide quelques retardataires. C’est une blonde décolorée, exagérément maquillée, juchée sur des talons aiguilles, et qui accentue le balancement de son cul dans l’espoir d’un pourboire conséquent.

Lydie et Patricia, assises à leurs places habituelles, au dernier rang, repèrent les clients potentiels.

— Regarde celui-là, avec les cheveux frisés.

— Laisse tomber, il est accompagné ! Sa nana est aux toilettes. Qu’est-ce que tu penses de l’autre sur le côté gauche ?

— Le frisé ? Je ne vois pas sa tête, mais il a l’air pas mal.

Les veilleuses s’éteignent complètement et un rai de lumière blanche troue la salle de part en part pour venir éclairer le grand écran. Une musique entraînante se fait entendre alors que le générique du film commence à défiler.

Lydie termine un paquet de bonbons qu’elle jette en boule sous son fauteuil.

— Va voir le type qui lisait le journal. J’ai déjà eu affaire à lui, il est réglo...

— Je te le laisse, si tu le connais.

— Merci, ma vieille, mais je préfère la nouveauté ! Je vais essayer le frisé.

Déjà, Lydie se dirige vers l’homme sur lequel elle a jeté son dévolu. La quarantaine, les cheveux sombres, bouclés ; elle ne sait pas s’il est grand ou petit, s’il a de la bedaine ou non.

Elle porte une courte jupe, ses jambes sont nues, et elle n’a ni culotte ni soutien-gorge. Ses petits seins ronds et fermes pointent avec arrogance sous son corsage sans manches. Arrivée à hauteur de l’homme, elle se détourne en découvrant son embonpoint, ses mains boudinées et sa figure grasse et suante. Elle laisse deux travées de fauteuils derrière elle et s’approche d’un homme plus à son goût. Lorsqu’elle s’assoit près de lui, elle remarque avec satisfaction qu’il lorgne sur ses cuisses. Grand, mince, les cheveux coupés court, il a un visage agréable, pour ce qu’elle peut en voir dans la pénombre.

Les sièges sont larges et profonds dans ce vieux cinéma de province qui sent le moisi et le papier en décomposition. L’écran vétuste est zébré de rayures qui donnent aux films les plus récents des allures de chefs-d’œuvre de cinémathèque.

Lydie croise les jambes. Son genou dessine une tache blanche dans l’obscurité. Sa jupe dévoile ses cuisses, mais elle ne songe pas à la rabattre. Tout en faisant semblant de s’intéresser aux premières images du film, elle observe son voisin à la dérobée. Il porte un pantalon de coton et un pull léger. Il a de belles mains fines et manucurées. Peut-être un artiste. Sans vergogne, il reluque les cuisses de Lydie.

Elle sait qu’elle lui fait envie. Un trouble qu’elle connaît bien l’envahit. Elle décroise les jambes et pose le pied sur l’accoudoir du siège de devant. Sa jupe est remontée davantage, découvrant sa cuisse à mi-hauteur.

Quelques instants, elle suit le film ; il faut qu’elle ait quelque chose à raconter, si sa mère lui pose des questions. Puis elle se retourne, cherchant Patricia des yeux. L’adolescente est assise à côté d’un homme grand, blond, un peu plus âgé que le voisin de Lydie. Elle est penchée vers lui, sa tête pratiquement sur son épaule. Son bras bouge avec régularité. Lydie devine que son amie est déjà au travail.

Sur l’écran, un couple se dispute ; la femme pleure pendant que l’homme casse méthodiquement de la vaisselle.

Lydie pose la main sur son propre genou. Elle sent le regard de son voisin, aussi palpable qu’une caresse sur la peau nue de sa jambe. Lentement, elle descend la main le long de sa cuisse. Elle retarde le moment de se jeter à l’eau, savourant la nervosité que l’impatience fait naître en elle. Elle se laisse glisser dans le fond de son fauteuil et retrousse davantage sa jupe.

Le type est appuyé sur l’accoudoir, légèrement tourné vers elle. Ses yeux fouillent le triangle de pénombre délimité par les cuisses, où la main de Lydie s’attarde. Sa respiration se fait plus sourde. Depuis le début du film, son regard est braqué sur Lydie que cela excite. Dans les yeux du type, elle devine également de la peur ; elle sait qu’il la désire, mais qu’il n’ose prendre l’initiative, à cause de son jeune âge, sans doute. Alors, elle décide de le provoquer.

Le cœur battant, elle pose la main sur la cuisse de son voisin. Il a un mouvement de recul et la contemple avec étonnement. La main remonte vers le bas-ventre. La chaleur de l’homme traverse le tissu du pantalon.

— Mais, qu’est-ce que...

Il balbutie, ouvrant des yeux effarés. Il repousse son bras mais, sans se soucier de sa réaction, elle niche sa main entre ses cuisses, tout près de la braguette. Bientôt, elle le sait, elle pourra tout obtenir de lui. Du bout des doigts, elle frôle la bosse qui commence à déformer le devant du pantalon.

— Si vous me donnez cent francs, je vous fais jouir.

Elle voit une lueur d’intérêt briller dans ses yeux puis, tout de suite après, elle y lit de l’inquiétude. Il regarde autour de lui et chuchote :

— Tu as quel âge ?

Sans lui laisser le temps de se remettre de son étonnement, elle lui palpe la queue à travers le tissu. Sa peur la fait jubiler. C’est cet instant qu’elle préfère, celui où elle lit ce mélange d’angoisse et d’excitation sur le visage du type.

— Vous en faites pas, je suis majeure. Un billet de cent francs et je vous fais juter.

Affolé, il ne cesse de se retourner. Le cinéma est presque vide ; elles choisissent toujours des films qui n’attirent pas la foule. Lydie insiste d’une voix chuchotée :

— Allons, juste cent francs et je vous vide les couilles. Vous allez aimer ça, vous verrez. Tous les hommes aiment que je m’occupe de leur bite.

Il hésite, lance de fréquents regards derrière lui.

— Tu as vraiment dix-huit ans ?

— Mais oui, vous ne risquez rien. J’ai l’habitude, laissez-vous aller...

L’homme s’agite sur son siège. Ses yeux bougent sans arrêt, ses doigts se crispent nerveusement sur les accoudoirs. Elle devine que sa crainte s’efface doucement au profit de l’excitation.

— Si vous ne voulez pas, je vous laisse. Je trouverai bien un type qui a envie de se faire branler...

— Non, attends !

Il fouille dans sa veste, tend un billet que Lydie fait disparaître dans la poche de sa jupe. Comme chaque fois, quand elle sait qu’elle a gagné, un sentiment de fierté l’envahit. Avec une sale impatience, elle se penche par-dessus l’accoudoir.

Sur l’écran, la scène de ménage s’éternise. Les débris d’assiettes, de verres, de tasses, de plats et de soucoupes jonchent le sol.

Elle palpe le sexe de l’homme à travers le tissu. Une émotion bien connue la gagne, mélange d’appréhension, de curiosité et d’exaltation. Ce qu’elle sent la satisfait, la queue durcit rapidement, les couilles paraissent lourdes.

Habilement, elle déboutonne la braguette. Et, avec l’impatience d’une gamine ouvrant un cadeau, elle faufile la main dans le pantalon et fouille le slip. Elle sort une pine tout à fait raide à présent et retrousse la peau pour dégager le gland qui luit faiblement à la clarté grise de l’écran.

Le couple se réconcilie au milieu des morceaux de vaisselle. L’homme enlace la femme qui sanglote, presse ses lèvres contre sa bouche et l’embrasse longuement. La caméra se rapproche sur sa main, qui se faufile sous l’ourlet de la robe.

D’une main, Lydie tire les couilles du slip et les étale sur le tissu, où elles forment deux taches sombres. Vaincu par l’excitation, le type s’abandonne. Elle lui palpe les couilles, les fait rouler dans les bourses de peau velue. Puis ses doigts remontent le long de la tige, tripotent le gland. L’homme pousse un soupir de plaisir ; ses mains serrent les accoudoirs de son siège.

Lydie tourne la tête vers Patricia. A la lueur de l’écran, elle se rend compte que le client de sa copine a fermé les yeux ; la tête rejetée en arrière, il se mord la lèvre inférieure.

Lydie reporte son attention sur son voisin, qui râle sourdement lorsqu’elle referme les doigts autour de son membre. Courbée sur l’accoudoir, elle renifle la pine : seule une odeur de savon lui parvient. Vaguement déçue, elle fait coulisser le membre entre ses doigts. La respiration du type s’accélère. Elle le sent à sa merci, comme si tout son être se trouvait concentré dans sa queue. Elle s’applique, tire la peau du prépuce en arrière ; chaque fois, le gland se gorge de sang, comme sur le point d’éclater.

— Vous aimez que je vous branle, pas vrai ?

Elle a chuchoté, mais il regarde autour d’eux avec une mine effrayée.

— Chut ! On va nous remarquer !

L’anxiété du type l’émoustille. De temps à autre, elle cesse de le branler pour lui masser le gland avec son pouce.

— Détendez-vous, ça risque rien. J’ai l’habitude, je surveille ; personne ne peut nous voir.

« J’adore m’amuser avec la bite des messieurs. »

Sa main coulisse le long du membre. Apaisé, le type se laisse de nouveau aller, affalé dans le fauteuil, cuisses écartées. Sans le lâcher, elle s’agenouille par terre. Un éclair de panique passe dans le regard de l’homme.

— Relève-toi ! Et si l’ouvreuse arrive ?

— Ça risque pas, si ça se trouve, elle est en train de baiser dans les chiottes !

Lorsqu’elle se penche sur son bas-ventre, langue sortie, il a un mouvement de recul.

— Mais, qu’est-ce que tu fais ?

— Je vais vous lécher, vous allez voir, ça va vous plaire...

Prendre l’initiative avec des hommes plus âgés l’excite beaucoup ; la réticence du type la stimule. Elle se remet à le branler jusqu’à ce qu’il se détende. Alors elle se penche vers lui, lèche son gland, recueillant une goutte de sécrétion avec la pointe de sa langue. Il frémit longuement, les yeux mi-clos. Elle lui lèche les couilles dont les poils lui râpent la langue. Puis elle les prend dans sa bouche, s’amuse à les faire rouler sous sa langue. Il grogne d’une voix cassée par le plaisir :

— Doucement... Oh, doucement...

Le vacarme d’une poursuite en voitures se fait entendre. Grâce à la luminosité de l’écran, Lydie aperçoit les yeux vitreux de l’homme. La bouche entrouverte, la respiration saccadée, il la regarde passer sa langue sur sa queue. Au bout d’un moment, il tend la main et glisse ses doigts dans ses cheveux blonds.

— Oh, c’est bon... c’est bon. Ma femme ne m’a jamais fait ça...

Elle s’applique, enduit la queue de bave tiède, la fait glisser lentement hors de sa bouche, puis la reprend au fond de sa gorge et recommence. Il sait se retenir et elle apprécie ; elle en a assez de ses camarades de classe qui déchargent au bout d’une minute. Elle enroule sa langue autour du gland, insiste de la pointe sur la minuscule fente au bout de la queue.

Une musique tonitruante accompagne les coups de freins et le crissement des pneus.

Lydie tient le type par la base de la verge tout en le léchant. Quand elle sent les couilles se contracter, elle accélère ses succions. La pine se cabre entre ses doigts, elle plonge le gland au fond de sa gorge. L’homme gémit et lui inonde la bouche de sperme. Les yeux fermés, elle le reçoit sur sa langue. Le goût indéfinissable, fade et salé à la fois, lui envahit la bouche.

Déjà, l’homme fait mine de se retirer, mais elle l’agrippe par les couilles et ne le lâche qu’une fois qu’il lui a donné tout son jus. Pendant qu’elle recrache le sperme dans un Kleenex, il se rajuste et change de place sans dire un mot.

Machinalement, Lydie suit la fin de la poursuite en voitures. Elle a le goût fade du sperme dans la bouche. Tout à coup, une main se pose sur sa cuisse et cherche à remonter sous sa jupe. Accaparée par les cascades, elle ne s’est pas rendu compte qu’un homme a pris place à côté d’elle. Elle ne proteste pas ; elle aime être tripotée par des inconnus dont elle n’a même pas vu le visage. Lorsque les doigts se faufilent sous sa jupe, elle frissonne voluptueusement. Avec complaisance, elle écarte les jambes, laissant l’inconnu engager davantage sa main sous le vêtement. Les doigts lui caressent l’aine, frôlent les poils de sa chatte.

Lydie ne quitte pas l’écran des yeux ; elle n’essaie même pas d’imaginer son voisin ; il n’est qu’une main curieuse qui fouille entre ses cuisses, lui procurant un plaisir crapuleux.

Lorsqu’il lui touche la vulve, elle serre les jambes et se tourne vers lui, main tendue.

— C’est cent francs.

Le type a un physique quelconque — la soixantaine, chauve, un début de bedaine — mais elle s’en moque.

— Je pourrai te baiser ?

— Non, je le fais juste avec la main et la bouche.

Elle le fixe droit dans les yeux et ajoute avec un sourire vicieux :

— Vous pourrez vider vos couilles dans ma bouche. Vos grosses couilles dans ma petite bouche...

Il n’est pas timoré comme le premier type ; aussitôt il lui donne l’argent et se remet à la tripoter. Elle le laisse toucher sa chatte pour bien l’exciter. Il lui écarte les lèvres de la vulve, caresse ses chairs humides. Mais, quand il veut lui rentrer un doigt dans le con, elle referme les cuisses.

— On ne touche pas. C’est moi qui m’amuse avec vous.

Elle glisse à genoux entre ses jambes et ouvre son pantalon, découvrant une queue fine, courte, mais raide. Une odeur de poisson séché s’échappe de la braguette. Avec volupté, Lydie hume longuement le parfum épicé. A genoux au milieu des papiers de bonbons et des bâtons d’esquimaux, le dos à l’écran, elle tripote la verge de haut en bas, s’attarde sur les couilles, puis remonte jusqu’au gland qu’elle pince doucement. Le type pousse de sourds gémissements. De grosses larmes de sécrétions sortent de l’orifice au bout de son gland, et l’odeur de son sexe devient plus forte. Elle le branle avec lenteur.

— Retenez-vous. J’aime que ça dure. J’adore m’amuser avec la queue des messieurs. Ça m’excite drôlement, j’ai de la mouille qui dégouline le long des cuisses.

De sa main libre, elle se touche entre les cuisses. Sa vulve est béante, gorgée de mouille. Elle enfile deux doigts dans son con, se branle très vite, puis remonte le long de sa fente jusqu’au clitoris qu’elle titille avec habileté.

L’homme lui prend la tête entre ses mains, l’obligeant à courber l’échine. Elle comprend ce qu’il veut et ouvre la bouche. Le gland pénètre entre ses lèvres, remplit sa cavité buccale. Elle le suce comme un gros berlingot de chair. Il appuie davantage sur sa tête, en murmurant entre ses dents :

— Bouffe-moi toute la bite, petite salope ! Tu aimes la queue, ça fait pas un pli.

D’ordinaire, elle préfère mener le jeu, mais là, elle laisse la pine s’enfoncer entre ses lèvres, cogner contre son palais. Tout en suçant le morceau de chair, elle tripote les couilles. La respiration du type se précipite. Ses doigts se crispent, il lui tire les cheveux, la forçant à loger toute sa bite dans la bouche.

— Pompe-moi à fond ! Avale toute ma queue ! Y a pas à dire, à ton âge, tu tailles les pipes comme une vraie putain !

Flattée par ce compliment obscène, elle accélère le va-et-vient de ses lèvres. Sa main, entre ses cuisses, s’agite de plus belle ; une mouille abondante poisse ses doigts. D’un seul coup, le gland semble éclater dans sa bouche ; un flot de sperme gicle sur son palais, coule sur sa langue, envahit sa gorge. Elle reçoit sans broncher la semence qui a un goût plus prononcé que celle de son premier client.

Alors que le type se rajuste, elle recrache le sperme entre les fauteuils.

CHAPITRE V

« VIENS DANS LES TOILETTES ! »

Lydie rejoint sa copine qui a regagné le dernier rang.

— Ça a été, Pat ? Moi, je m’en suis fait deux.

— Moi, un seul. On est vraiment salopes, quand même ! On se conduit comme des putains !

— Et alors, faut bien les faire casquer, ces gros porcs ! On leur rend service, y a pas de raison qu’on leur vide les couilles à l’œil !

Elles portent toutes deux des jupes courtes, qui laissent voir leurs jambes graciles d’adolescentes. Lydie prend un bonbon dans sa poche pour éliminer la saveur du sperme.

— Tu l’as sucé, le tien ?

— Non. Et toi ?

— Oui, j’aime quand leur foutre gicle dans ma bouche... c’est chaud, gluant...

— Tu avales ?

— Avec des inconnus, non. Sauf si je suis super excitée.

Malgré la pénombre, Lydie se rend compte que sa copine fait une moue dégoûtée.

— T’aimes pas sucer une bite ?

Patricia dodeline de la tête.

— Pas trop.

— Tu l’as déjà fait, au moins ?

— Bien sûr ! Qu’est-ce que tu crois !

Au ton de la réponse, Lydie devine que sa copine ment.

— Tu préfères sucer les filles ?

— Ça va pas ! Pour qui tu m’prends ?

Un moment, elles fixent l’écran sans rien dire. Le couple de héros passe son temps à se chamailler et à se réconcilier sur l’oreiller. Lydie glisse une main entre ses cuisses, passe les doigts sur sa vulve humide.

— Qu’est-ce que je mouille ! J’ai envie de me branler.

— Ça me démange, moi aussi.

— Viens, on va dans les chiottes !

A la lueur blafarde de l’écran, les deux filles se dirigent vers la porte surmontée du panneau lumineux où est inscrit : TOILETTES.

Lydie entre la première, son cœur s’accélère. Elles pénètrent dans la pièce réservée aux dames. L’endroit est vétuste, mais relativement propre, baigné d’une lueur bleutée ; une forte odeur d’eau de Javel empeste l’atmosphère. Des graffitis qu’on a essayé d’effacer ont laissé des traces grises sur les murs.

Patricia se penche sur le lavabo ébréché et boit une longue rasade. Son visage à la moue boudeuse de petite fille se reflète dans le miroir piqueté de rouille. Lydie contemple ses jambes nues, sous la courte jupe. Elle ne peut résister et passe la main sur le derrière de sa copine, la pelotant à travers le vêtement.

— T’es folle ! Pas ici, quelqu’un pourrait entrer !

Lydie pousse son amie dans une cabine et verrouille la porte. Aussitôt, elle se plaque contre Patricia, cherchant à l’embrasser sur la bouche. L’adolescente s’écarte.

— Tu recommences avec tes trucs de gouine !

— J’ai trop envie, ça m’a tellement excitée de branler ces deux types ! Faut que je jouisse !

Patricia la repousse fermement.

— Ben moi, faut que je pisse ! Laisse-moi seule cinq minutes, tu veux.

— T’as qu’à faire devant moi !

— Non !

— Ben pourquoi ? Tu ne vas pas te gêner devant moi ! Je t’ai vue te branler, je peux bien te regarder pisser !

— Mais c’est pas pareil, c’est bien plus dégoûtant ! proteste l’adolescente en serrant les cuisses pour essayer de juguler son envie qui se fait plus pressante.

— Allez, fais pas de chichis ! Tu vas finir par faire dans ta culotte ! Tu crois que je n’ai jamais vu une fille pisser ? On est toutes pareilles, ça sort de la même façon !

Une bouffée de chaleur monte au visage de Lydie lorsqu’elle voit son amie relever sa jupe, baisser sa culotte et s’installer sur le W.-C.

— Ça me gêne. Tu regardes pas, hein ? Promis ?

— Ce que tu peux être pudique, ma pauvre ! Tu crois que les garçons se gênent pour pisser les uns devant les autres, sous la douche dans les vestiaires, après un match de foot ?

Patricia écarte timidement les genoux, laissant apparaître sa fine toison claire. Sa culotte, dont la couleur rouge tranche sur sa peau laiteuse de blonde, est tendue comme un élastique entre ses chevilles. Lorsque Lydie s’accroupit pour mieux voir, elle resserre pudiquement les cuisses.

— Oh, non ! Me regarde pas comme ça !

— Ce que tu es chiante ! Si tu faisais pas tant de manières, ça serait déjà fini !

Lui empoignant les genoux, Lydie oblige sa copine

à écarter les jambes. La vulve de Patricia s’épanouit ;

les lèvres s’entrouvrent, dévoilant la pulpe rose des muqueuses.

— Fais ! Je veux voir comment ça sort de ton petit trou. Ça va être drôle, un peu comme si tu déchargeais...

— T’as vraiment que des idées obscènes dans la tête, Lydie ! Tu dois être détraquée.

— Ferme-la et pisse ! Ouvre ta chatte, que je voie bien.

Patricia avance les fesses au bord de la cuvette. Sa vulve bâille, laissant voir les chairs internes, mauves et brillantes.

— Mieux que ça ! Avec les mains ! Ouvre-toi carrément !

— Oh, qu’est-ce que tu m’obliges à faire, Lydie ! J’ai honte...

Pourtant, Patricia tire sur les lèvres de sa vulve, écarquillant son sexe ; la pulpe rose sort davantage, comme si le con allait se retourner vers l’extérieur, telle une chaussette.

La musique du film leur parvient, assourdie.

Le menton au raz de la cuvette, Lydie guette l’arrivée de la première goutte d’urine. Les muqueuses étalées frétillent, l’orifice du conduit urinaire s’élargit furtivement, mais rien ne vient.

— Alors ! Qu’est-ce que t’attends ?

— C’est ta faute, tu me bloques à m’observer comme ça !

— Mais pousse, force-toi ! Je te préviens, on restera aux chiottes jusqu’à ce que tu aies pissé ! Allons, psssit psssit... fais ton pipi.

Au bout d’un instant, une goutte jaune perle au méat, comme une larme, elle roule le long de la fente écarquillée. Une autre goutte la suit aussitôt, suivie d’une troisième.

« Pisse ! Je veux voir comment ça sort de ton petit trou. Ça va être drôle, un peu comme si tu déchargeais...»

— Voilà, ça vient, murmure Lydie, les yeux écarquillés. Soulage-toi, fais ta pisse.

Un mince filet doré s’écoule du petit orifice rouge, très vite il se transforme en un jet dru qui frappe l’émail et tombe dans le fond du W.-C. avec un bruit de fontaine. Une odeur d’ammoniaque sature l’air du réduit. Des gouttes dorées restent accrochées aux poils blonds de Patricia. Attentive, Lydie observe le filet d’urine qui gicle avec un petit sifflement.

— Tu vois que tu y arrives, petite salope. Je suis même certaine que ça t’excite de pisser devant moi...

— Oh, mon Dieu, Lydie ! Tais-toi...

— Tu n’aimes pas entendre la vérité, pas vrai ? Tu veux bien faire des cochonneries, mais pas en parler ! Tu n’es qu’une sale petite vicieuse hypocrite !

Tout en pissant, Patricia se trémousse sur la cuvette, poussant littéralement son sexe sous le nez de Lydie. Le débit de son jet s’amenuise et, bientôt, se tarit.

Quand elle a fini, Patricia s’essuie avec une feuille de papier, d’un geste large, partant d’entre ses fesses. Quelques gouttes jaunes s’échappent encore de sa vessie. Au-dessus de sa fente restée ouverte, son clitoris est rouge et gonflé. Dès qu’elle se redresse, Lydie se plaque contre elle sans lui laisser le temps de remonter sa culotte, et essaie de lui fourrer la main entre les cuisses.

Les deux amies luttent en riant. Puis elles se taisent en entendant s’ouvrir la porte des toilettes. Une explosion de musique leur parvient. Inquiète, Patricia s’immobilise et Lydie en profite pour défaire les boutons de son chemisier.

— Arrête, Lydie ! On pourrait nous entendre.

— Alors ferme-la !

Des talons claquent sur le carrelage. Quelqu’un entre dans la cabine contiguë. Les mains de Lydie se

glissent dans le chemisier de Patricia et palpent les petits seins en forme de citron. En silence, Patricia essaie de repousser son amie. Malgré la peur de se faire surprendre, les pointes de ses seins se dressent sous les attouchements de Lydie.

De la cabine voisine leur parvient le sifflement caractéristique de la pisse qui jaillit de l’orifice urinaire de la femme. Profitant de la peur de sa copine, Lydie lui appuie sur les épaules, l’obligeant à s’agenouiller. Elle soulève sa minijupe et presse son bas-ventre nu sur le visage de Patricia.

La femme a terminé de pisser et tire la chasse avant de sortir. La tête enfouie dans la chaleur moite de l’entrejambe de Lydie, Patricia entend le bruit de ses pas décroître. Elle n’a pas bougé. L’odeur puissante de la fente sexuelle lui emplit les narines.

— Putain, qu’est-ce que tu sens fort et qu’est-ce que tu mouilles ! Tu es drôlement excitée !

Lydie plie les jambes pour abaisser son sexe vers la bouche de Patricia.

— Oh, Pat, j’ai envie ! Ta langue... mets-moi ta langue dedans... comme hier dans ta chambre...

Des deux mains, elle ouvre sa fente. Reins creusés, elle pousse son sexe béant vers le visage de Patricia, comme si elle s’apprêtait à pisser debout.

— Allez, fais-moi une petite langue. J’ai tellement envie de jouir. Lèche-moi !

Patricia agite la tête de gauche à droite, mais ne tente pas de se relever. Lydie tâte le haut de sa fente et, habilement, dépiaute la petite bille de son clitoris.

— Suce-moi le bouton, rien que le bouton... Je t’en prie, Patricia. Sois sympa...

Elle tire sa copine par les cheveux, lui pousse sa vulve odorante contre le nez. Du bout de l’index, elle titille l’ergot de chair qui commence à raidir.

— Il ne te plaît pas ? Regarde comme il bande... Allez, quoi, quelques petits coups de langue, t’en mourras pas.

Elle appuie sur la nuque de sa copine et l’oblige à frotter sa bouche contre son bas-ventre. Le nez de Patricia s’enfonce dans les poils blonds. Lydie plie les jambes et s’ouvre la fente en même temps, faisant sortir la chair mauve de sa vulve. Les lèvres de Patricia entrent en contact avec les muqueuses humides. L’adolescente lève les yeux vers Lydie ; deux marques rouges envahissent ses joues.

— T’es vraiment une salope, tu sais...

— Oui, une belle salope. Tout comme toi. Vas-y... lèche-moi ! Fais-moi une bonne minette.

Patricia avance à genoux sur le carrelage froid et saisit Lydie par les fesses. Sa bouche se pose sur la vulve écarquillée. Aussitôt, sa langue explore les replis gluants de la fente, de la naissance de la raie jusqu’au clitoris qui pointe à la lisière des poils blonds.

Les épaules appuyées contre le mur, Lydie s’abandonne, cambrant les reins pour mieux s’offrir. Sans cesser de la fouiller de sa langue, Patricia lève les yeux. Leurs regards complices se croisent. Les mains de Patricia se crispent sur les fesses de Lydie. Sa langue fouille avidement les chairs mouillées et s’insinue dans le vagin. Son nez s’écrase contre le clitoris. La jupe entortillée autour de la taille, Lydie caresse les cheveux de son amie.

— Tu lèches comme une vraie gouine... T’aimes ça, sucer une fille. Tu dis que non, mais je vois bien que tu en raffoles. T’es peut-être gouine, en fait, c’est pour ça que t’as encore ton pucelage...

« Oh, Patricia, t’aimes ça, sucer une fille ! Dis pas non, je vois bien que tu en raffoles ! »

Patricia se recule, les joues écarlates ; la mouille lui barbouille les lèvres.

— T’es folle ! Pourquoi tu dis ça ?

A la réaction brutale de sa copine, Lydie devine qu’elle a touché juste ; Patricia n’est pas aussi à l’aise avec les hommes qu’elle voudrait le laisser croire...

— Je disais ça pour déconner. Suce-moi encore ! Après, je te branlerai pour me faire pardonner.

Presque tendrement, elle caresse la tête de Patricia et l’oblige progressivement à rapprocher son visage de son sexe.

— Allons, suce-moi, je ne te traiterai plus de gouine. C’est promis.

Patricia colle de nouveau sa bouche contre la vulve inondée. Sa langue va et vient de bas en haut, s’enfonce loin au milieu des chairs. Cela fait un bruit visqueux, comme lorsqu’on gobe une huître.

Lydie commence à haleter, le visage déformé par le plaisir.

— Oh ! Que c’est fort ! Tu suces mieux qu’un mec ! Tu vas me faire partir, salope !

Les mains de Patricia se déplacent vers sa raie, écartent les fesses rondes et fermes. Un doigt s’insinue le long du sillon et lui effleure l’anus.

— Oui, tripote-moi de ce côté-là ! Touche-moi le petit trou !

Le doigt cherche l’orifice anal, appuie dessus, déplissant les fronces de chair. Le plaisir monte rapidement dans le ventre de Lydie qui soupire.

— Rentre ton doigt dans mon cul ! Dans mon trou à merde !

Tout en écartant les fesses de sa copine, Patricia lui masse la rondelle de l’anus. Son ongle érafle les chairs qui sécrètent une substance grasse. Le bout de son doigt se pose au centre de l’orifice, qui se dilate sous la pression.

— Rentre-le à fond ! supplie Lydie entre deux halètements.

— Tu veux tout ?

— Oui ! Enfile-le au fond de mon boyau !

Lydie gémit lorsque le doigt pénètre entièrement dans son cul. Ses jambes flageolent, son dos glisse contre la paroi couverte de gribouillis obscènes. La langue de Patricia s’agite dans son vagin comme un petit serpent hystérique. Poussant un long râle, Lydie jouit en pliant les jambes, écrasant sa fente baveuse sur le visage de sa copine.

— Oh, c’est fou ! Tu me fais jouir ! Ta langue, ton doigt qui me fouillent, c’est génial !

Comme prise de démence, elle frotte son sexe contre la figure de Patricia, lui barbouillant les lèvres de sa mouille abondante. A peine revenue de sa jouissance, elle oblige sa copine, dont le visage est rouge d’émotion, à se relever, et l’embrasse follement sur la bouche, excitée de reconnaître le goût de son propre sexe sur ses lèvres.

Un moment, elles restent blotties dans les bras l’une de l’autre, se fouillant la bouche de leurs langues. Puis Lydie fait asseoir Patricia sur les W.-C.

— A mon tour de te branler ! Je vais te donner du plaisir, ma chérie, comme tu m’en as donné.

Sans se préoccuper de la froideur du carrelage, elle s’agenouille devant sa copine. L’odeur forte de l’urine qui stagne dans la cuvette des W.-C. la prend aux narines.

— Faut qu’on se dépêche, je dois être rentrée pour l’arrivée de mon frère.

Avec complaisance, Patricia tient sa jupe relevée au-dessus de son nombril. Sa culotte est toujours entortillée autour de ses chevilles. Sa fente, luisante de mouille, bâille, surmontée par le triangle clair de ses poils pubiens. Lydie lui met la main entre les cuisses, les doigts contre sa fente baveuse. Adroitement, elle lui titille le clitoris, lui arrachant de petits soupirs de contentement.

— Ça te plaît comme ça ? Tu veux que j’aille plus vite ou plus fort ?

— Oh, ça va venir, continue comme ça !

Lydie exerce de brèves pressions sur la bille gonflée du clitoris, comme si elle appuyait sur un bouton électrique. Puis, alors que sa copine est sur le point de jouir, elle lui enfile un doigt dans le con, et la branle d’un mouvement rapide et profond.

— C’est ça que tu aimes, hein, que je te lime avec mon doigt ! T’es trempée ! Tu entends comme ça clapote ? On dirait que je trifouille dans la vase !

— Oh, Lydie ! Lydie ! Je vais crier tellement c’est bon !

Assise sur les toilettes, Patricia tremble convulsivement. Sa culotte cisaille la peau claire de ses chevilles. Lydie accélère le mouvement de piston de son doigt.

— Ça vient ?

— Oui ! Oh, Lydie, tu me fais mourir !

Patricia serre sa copine dans ses bras et cherche sa bouche. Leurs souffles se mélangent. Tout en continuant à faire coulisser son index dans le vagin, Lydie écrase le clitoris de Patricia contre sa paume.

— Jouis, ma chérie. Laisse-toi aller. Fais couler ton jus sur mes doigts.

Patricia plaque sa bouche contre celle de sa copine. Leurs lèvres s’ouvrent, leurs langues s’enroulent l’une autour de l’autre comme deux limaces roses. Le doigt de Lydie entre et sort du vagin juteux à un rythme frénétique. Bientôt, secouée par de longues vagues de plaisir, Patricia s’écroule dans les bras de son amie.

CHAPITRE VI

LE GOURDIN DU GRAND FRERE

En soupirant, Lydie pénètre dans la chambre d’amis. Depuis une demi-heure qu’il est à la maison,

il n’a pas bougé. « Ça va être gai ! se dit-elle ; en tout

cas, je n’aurai pas besoin de le chercher partout, c’est

déjà ça ! »

Stéphane est installé dans un fauteuil. Il ne tourne même pas la tête lorsqu’elle entre dans la pièce. Comme une statue vivante, il fixe un point mystérieux par la fenêtre. Lydie s’assoit sur le grand lit et l’observe. Que regarde-t-il ? La cime des arbres ? Un corbeau ? Elle le connaît sans le connaître. Il a grandi hors de la famille, présent seulement quelques heures le week-end ou pour les fêtes. Elle ne sait rien de lui. Mais qu’y a-t-il à savoir ? Il a dix-huit ans, en paraît vingt-cinq et son cerveau est celui d’un petit enfant.

« Il n’est pas capable de prendre des décisions lui-même », a dit le médecin. Il faut le diriger ; s’il a le choix, il restera sans bouger comme l’âne de Buridan.

Lydie hoche la tête.

— Ils te prennent pour un âne, mon pauvre Stéphane !

Il semble ne pas l’entendre et fixe obstinément quelque chose dans le jardin. Il a déjà la stature d’un adulte et, pour quelqu’un d’aussi passif, son corps est étonnamment musclé. Son visage est beau, mais sans expression, et ses yeux semblent éteints. Sa peau très blanche contraste avec le teint mat de sa sœur.

« Il faut lui donner des ordres simples, le prendre en main, en quelque sorte », a ajouté le médecin.

— Stéphane ! Regarde-moi !

Après un court instant, il tourne la tête, le regard toujours aussi vide.

— Tu veux faire du vélo ?

Il regarde la bicyclette d’appartement qui encombre le centre de la pièce, puis fixe de nouveau sa sœur. Elle tend le bras.

— Vas-y, fais un peu de vélo, ça t’occupera.

Comme un automate, il se dirige vers l’appareil de gymnastique et l’enfourche. Il se met à pédaler d’un mouvement mécanique ; d’abord il force sur les pédales pour lancer la machine, puis ses jambes tournent avec aisance, sur un rythme régulier et rapide. Les muscles puissants de ses cuisses jouent sous la toile de son pantalon. Le buste droit, les doigts serrés autour des poignées du guidon, il fixe à nouveau un point dans le jardin.

Allongée sur le lit, Lydie ouvre un manuel et révise ses cours. Le temps a fraîchi, elle a enfilé un collant. Déconcentrée par le bourdonnement du vélo d’appartement, elle rêvasse en observant son frère qui pédale sans se désunir. Bien que l’appareil soit réglé sur la position la plus difficile, il tourne les jambes sans effort. Sa musculature est celle d’un sportif.

« Il est capable de courir, de pédaler, de soulever des poids durant des heures, a expliqué le médecin. On dirait qu’il aime ça, mais je crois plutôt qu’il s’agit d’une manie. »

Elle le regarde pédaler avec rapidité ; les muscles de ses cuisses gonflent alternativement ; ses fesses fermes, posées sur la selle, se balancent en rythme. Elle plie la jambe pour se gratter la cheville. Sa jupe glisse, laissant voir toutes ses cuisses, enveloppées dans le nylon noir. Il n’a aucune réaction, pas le moindre regard en coin. Intriguée, elle referme son manuel et s’assoit au bord

du lit.

Il pédale toujours sur le même rythme, le buste raide, immobile, comme s’il faisait corps avec la machine.

Lorsque Lydie l’apostrophe, il tourne la tête sans cesser de remuer les jambes de façon mécanique, et la dévisage de son regard vide. Elle écarte les genoux, relève sa jupe, devoilant son bas-ventre. Le collant est plaqué à même la peau ; le fin nylon noir ne cache rien de son sexe : la grosse touffe de poils pubiens dessine une tache sombre en dessous, étroitement moulée dans le tissu, la vulve se devine par transparence ; les lèvres sexuelles sont écartées et le nylon colle aux muqueuses moites comme un pansement à une plaie sanguinolente.

Il ne réagit pas ; ses yeux restent fixés sur le visage de sa sœur. Pas le moindre regard, même furtif, vers son ventre.

Poussant les choses plus loin, Lydie écarte largement les genoux et remonte les pieds sur le lit, exposant son bas-ventre dans une totale impudeur. Le collant, tendu sur sa motte bombée, devient plus transparent à cet endroit ; la couture du sous-vêtement partage en deux la vulve écarquillée ; les lèvres, qui ressemblent à deux langues de viande rose, sont comprimées par le tissu. L’adolescente avance les fesses au bord du matelas, exhibant son derrière, lui aussi étroitement moulé ; le nylon ne cache ni les rondeurs jumelles ni la raie profonde qui les sépare. La vision est plus obscène que si Lydie s’exhibait nue.

Indifférent, Stéphane continue de pousser sans effort apparent sur les pédales du vélo d’appartement. Il semble fixer le motif du papier peint comme s’il regardait au travers de sa sœur.

Vexée, celle-ci se caresse par-dessus le collant. Elle passe un doigt le long de sa fente ; le tissu est si étiré qu’il laisse voir les muqueuses roses. Elle pousse, fait entrer le doigt dans son con en même temps que le tissu élastique. Une excitation malsaine éveille ses sens ; elle est en train de se masturber devant son frère. Même s’il ne semble pas s’en rendre compte, cela l’excite, et la mouille commence à traverser le collant, qui brille et adhère si étroitement à la vulve que les nymphes écarquillées paraissent recouvertes d’un vernis gris.

Longuement, elle remue le doigt prisonnier du nylon dans son con, puis le fait sortir. Elle tire sur le sous-vêtement pour le décoller de sa fente gluante ; le tissu se détache lentement, comme un pansement qu’on enlève. Elle recommence, renfonce les doigts en même temps que le collant dans son con. Le nylon se tend, moulant le triangle bombé de sa motte, épousant l’excroissance gonflée de son clitoris. Une liqueur gluante et tiède suinte à travers le tissu et souille ses doigts. De son autre main, elle cherche entre ses fesses, dans le sillon où s’incruste la couture. Son index trouve l’orifice de son cul, s’y introduit en poussant le nylon à l’intérieur.

Elle est là, accroupie en canard au bord du lit, à se tripoter vicieusement devant son frère. Et lui, perché sur l’appareil de gymnastique, la regarde sans la voir. N’importe quel homme serait excité devant un tel spectacle, mais Stéphane ne la regarde même pas ! C’est comme si elle n’existait pas.

Vaguement déçue, elle pose les pieds sur le sol et rabat sa jupe. Et puis, tout à coup, le voilà qui cesse de pédaler. Il contemple quelque chose au pied du lit : le sac qui contient ses affaires.

— Eh bien, qu’est-ce qui t’arrive ? T’en as assez de faire du vélo ?

Imperturbable, il fixe la chose avec obstination, semblant s’intéresser à un objet particulier qui dépasse du sac ouvert.

— C’est ça que tu veux ?

Elle tient un récipient en plastique transparent, allongé, muni d’un long col. Le ventre de l’ustensile est plat, ce qui permet de le poser, col orienté vers le haut. Il ne fait aucun doute que l’objet intéresse Stéphane, car, pour la première fois, une lueur d’intelligence brille dans ses yeux.

— Qu’est-ce que c’est que ce machin ?

Perplexe, elle retourne la chose entre ses doigts. Le jeune homme descend de la bicyclette d’appartement et se plante devant elle. Etonnée, elle lui tend l’objet.

— Tiens ! C’est un jouet à toi ? Je me demande ce que tu peux en fiche !

Contre toute attente, il ouvre sa braguette et fouille dans son pantalon. Interdite, elle le regarde, et c’est alors qu’elle comprend l’usage de l’objet.

— C’est un pot de chambre d’hôpital, un récipient pour pisser, quand on peut pas se lever ! T’as envie de faire, c’est ça ?

Pour toute réponse, une ébauche de sourire se dessine sur le visage de Stéphane.

— Tu es loin d’être un âne ! Tu sais te faire comprendre quand tu veux !

Il tire sur l’élastique de son slip et, maladroitement, sort sa verge. Les bras ballants, il reste devant sa sœur, exhibant un sexe aux dimensions impressionnantes. En découvrant l’énorme saucisse de chair qui pend hors de la braguette, Lydie manque de laisser échapper l’urinoir en plastique. Elle n’a jamais vu de queue aussi longue et épaisse. Elle en a le souffle coupé comme devant un spectacle extraordinaire. Le membre est admirablement dessiné ; bien qu’encore mou, il dégage une impression de puissance, de virilité presque menaçante.

— Ben mon vieux, tu caches bien ton jeu ! Tu as un de ces machins ! Tu es membré comme un âne ! C’est peut-être ça qu’il voulait dire le toubib, avec son âne de Buridan ! Ça doit être un vrai gourdin quand tu bandes!

Le membre mou ressemble à un gros serpent de chair rose ; le gland, dont le sommet écarlate dépasse légèrement du repli de peau, a la taille d’une prune. Eberluée, Lydie avance le cou et tire sur le slip ; délicatement, elle fait passer les testicules par-dessus l’élastique. Son cœur fait un bond dans sa poitrine.

— Bon sang, ces couilles ! Aussi grosses que des œufs ! Et pas des œufs de caille !

Se détachant sur le slip en coton blanc, les couilles pendent dans leur enveloppe de peau velue.

— Bon Dieu, j’ai jamais vu ça ! Dire que je vais avoir une queue pareille à la maison et que je vais pas pouvoir m’en servir !

Son cœur cogne alors qu’elle détaille la verge qui se balance devant son nez. Une grosse veine bleutée court le long de l’énorme pénis, un grain de beauté se détache sur la peau brune qui recouvre le gland. Elle éprouve un plaisir prodigieux qui tient autant à la grosseur anormale du membre qu’à la passivité de Stéphane. Une forêt de poils sombres et drus entoure la racine de la queue.

— T’es drôlement poilu ! Comme moi ! Ça doit tenir de famille... J’ai vu maman à poil dans la salle de bains, un jour, elle a une grosse motte, encore plus fournie que la mienne.

Stéphane reste immobile, les yeux rivés sur l’urinoir en plastique.

— Alors, tu ne sais plus la marche à suivre ?

Il se met à se balancer d’avant en arrière. Son volumineux pénis ballotte lourdement, cognant sur ses grosses couilles.

— Faut que je t’aide, c’est ça ? Bon sang, va falloir que je touche ton truc...

A cette pensée, son trouble s’accroît. Avec précaution, comme si elle attrapait un monstrueux ver de terre, elle soulève le membre et tire sur la peau pour dégager le gland. Un dépôt blanchâtre macule le sillon du prépuce et une forte odeur de macération se dégage de la pine. Lydie relève le pénis vers ses narines et renifle avec délectation.

— Quelle queue ! Grosse et qui sent fort, comme je les aime ! Vraiment dommage que tu sois mon frère !

Elle la retourne, l’examine ; la chair est chaude, douce. Le membre semble encore plus épais entre ses doigts graciles.

Creusant les reins, Stéphane pousse son bas-ventre vers elle, alors qu’une goutte d’urine perle à la minuscule fente écarlate du gland.

— Oui, tu as envie, j’ai compris ! Retiens-toi encore une seconde, ne va pas me pisser dessus !

Habilement, elle introduit l’extrémité du pénis dans le col de l’urinoir. Aussitôt, un jet doré jaillit du méat. Elle sent la queue frémir sous ses doigts au passage de l’urine qui coule en jet dru et puissant. La pisse frappe avec force la paroi du récipient, dégageant une odeur de pommes trop mûres.

Le souffle court, Lydie regarde son frère se soulager devant elle. Elle sent la chaleur de l’urine à travers le col en plastique. Un long frisson la parcourt. Les effluves de pommes sures lui caressent les narines.

Stéphane en a terminé ; un liquide doré et tiède remplit la moitié du récipient. Sa sœur lui secoue la queue avant de retirer l’urinoir. Il reste la bite à l’air, une goutte d’urine pendouillant au bout du gland.

— Qu’est-ce que tu attends ? Rhabille-toi !

Il sort un mouchoir de sa poche et le tend à sa sœur.

— Je vois... faut que je te fasse la toilette... Je suis pas ta bonne !

Pourtant, sans déplaisir, elle prend la queue, frôle le bout avec le mouchoir ; la goutte de pisse est aspirée par le tissu où apparaît une auréole jaune. Puis elle décalotte le gland, qu’elle essuie avec application. Elle s’attarde plus qu’il ne faudrait, s’amuse à tripoter l’épaisse verge molle, pince doucement le gland rubicond.

— Ce que ça doit être bon de branler une aussi grosse queue... de la faire bander...

Elle continue d’essuyer le pénis, de le tripoter, heureuse du contact de la chair tiède et molle entre ses doigts. Comme avec un jouet, elle s’amuse à recouvrir le gland, puis à le dénuder. Et tout à coup, la tige flasque se raidit, grossit, comme si quelque chose poussait à l’intérieur. Le sang afflue par saccades dans le tuyau de chair qui commence à se redresser. Lydie a l’impression que le pénis est vivant, qu’il gonfle entre ses doigts. Le gland se gorge de sang et prend une teinte cramoisie.

— Bon Dieu, le voilà qui se met à bander ! Je vais voir sa grosse trique... son gourdin... son gros gourdin.

Avec précaution, comme si elle touchait un monstrueux ver de terre, elle introduit le membre de son frêre dans l’urinoir.

Une émotion sournoise lui affole le cœur. La queue s’allonge, durcit ; déjà, son diamètre a pratiquement doublé.

— Oh, ce que c’est gros ! On dirait une pine de cheval. Ça n’arrête pas de s’allonger... Une pine de cheval, une pine d’âne... un gourdin...

Avec une joie malsaine, elle palpe le tuyau de chair élastique qui grossit. Le gland enfle par saccades.

— Je vais le voir ! Je vais voir sa bite en érection ! La bite de mon frère... son gourdin !

Un trouble immense l’envahit. Elle ne comprend pas bien ce qu’elle ressent alors que la queue se raidit entre ses doigts. Avec une attention quasi religieuse, elle contemple l’énorme membre.

— Mon Dieu, c’est fou... Il est en train de bander dans mes mains... Le plus fou, c’est qu’il ne se rend compte de rien, qu’il ne comprend pas ce qui arrive...

Sa voix, chargée de dévotion, n’est qu’un murmure.

Une profonde colère la submerge lorsqu’elle entend la porte de la maison se refermer dans un claquement. Prise d’un sentiment de frustration et de panique, elle rajuste la tenue de son frère à la hâte. Elle a du mal à rentrer l’énorme queue dans la braguette. Le pas de sa mère se rapproche.

— Lydie ! Stéphane ! Vous êtes là ?

La pine est si longue que le gland dépasse du slip. Les doigts tremblants de l’adolescente referment la braguette. Le membre forme une bosse sous le tissu du pantalon.

— Stéphane, grimpe sur le vélo ! Vite !

Elle le pousse comme une grosse poupée vers la bicyclette d’appartement.

— Dépêche-toi ! Monte là-dessus !

Il obéit docilement et pédale déjà lorsque sa mère entre dans la chambre.

— Vous êtes là, les enfants...

Sans remarquer la grosseur qui déforme le pantalon de son fils, Suzanne retire sa veste et la jette sur le lit. Sa robe en cotonnade, aux couleurs vives, lui moule la poitrine et les hanches, soulignant la générosité de ses formes ; en bas, le vêtement s’évase en corolle, se déployant à chaque pas autour de ses jambes. Un serre-tête retient ses cheveux sombres tirés en arrière.

— Je lui fais faire un peu d’exercice. Faut bien qu’il s’occupe un peu, sinon il reste dans le fauteuil sans bouger, répond Lydie toujours animée d’un vif sentiment de frustration.

Sa déception se teinte de mécontentement, et c’est sur un ton un peu brusque qu’elle demande :

— Qu’est-ce qui t’arrive ? Tu rentres bien tôt...

— Je me suis arrangée avec le patron, pour le premier jour. Mais les autres soirs, je ne rentrerai pas de bonne heure, puisque je commencerai ma journée plus tard pour m’occuper de la toilette de Stéphane.

Malgré elle, Lydie en veut à sa mère. Légèrement penché sur le guidon, Stéphane pédale comme s’il se trouvait seul dans la pièce.

— Et ça, qu’est-ce que c’est ?

Suzanne désigne l’urinoir que sa fille a posé au pied du lit.

— C’est un truc pour pisser. Il a voulu faire dedans...

— Les infirmières m’ont dit qu’une fois qu’il aura appris où se trouvent les W.-C., il sera capable de faire ses besoins tout seul.

— Tant mieux, parce que je veux bien le surveiller, mais pas lui torcher le derrière !

Cette repartie mauvaise calme un peu la déception de l’adolescente qui ramasse son manuel et quitte la chambre de son frère.

CHAPITRE VII

MAMAN DONNE LE BAIN A SON GRAND FILS

L’immense cheminée de la cuisine, avec son foyer noirci par les flambées d’hiver, ressemble à la gueule d’un animal monstrueux. Une bassinoire en cuivre aux décorations tarabiscotées brille au-dessus de l’âtre comme l’œil rougeoyant d’un cyclope.

Stéphane, en pyjama, est assis à table, devant son bol vide. Ses mèches brunes en désordre zèbrent son front. Machinalement, il malaxe une boulette de mie de pain. La table du petit déjeuner est encombrée. Lydie vient de partir pour le collège.

Debout près de la cafetière, Suzanne, vêtue d’un peignoir, les cheveux sur les épaules, les traits encore alourdis par le sommeil, remplit à nouveau sa tasse.

Elle s’assoit face à son fils, remue son café. Il semble absent, comme si son esprit était déconnecté. Seuls ses doigts qui s’acharnent sur la mie de pain échappent à son apathie. Elle trempe ses lèvres dans le café, dont la légère amertume lui emplit la bouche. Rapidement, elle beurre une tranche de pain, et la pousse devant son fils.

— Tiens, mange.

Il mâche consciencieusement, sans qu’elle puisse déterminer s’il a faim ou s’il agit pas obéissance. Pendant qu’il termine sa tartine, elle débarrasse la table, ramasse les miettes, fait la vaisselle. Par la fenêtre de la cuisine, elle aperçoit un gros merle qui sautille sur la pelouse ; tous les deux sauts, avec une régularité de métronome, il pique le sol d’un coup de bec rageur.

Les mains posées à plat sur la table, Stéphane ne bouge pas.

— Viens faire ta toilette.

Il la suit comme un toutou. A chaque pas, le peignoir de Suzanne s’ouvre, laissant apparaître ses longues jambes. Il la regarde fermer la bonde, ouvrir les robinets, laisser tomber dans l’eau, qui se colore aussitôt en bleu, un filet de gel pour le bain.

Elle a pris une douche en se levant. Pendant que la baignoire se remplit, elle se lave le visage avec un lait hydratant et coiffe ses épais cheveux sombres. De temps à autre, dans le miroir, elle observe son fils qui se tient derrière elle, immobile.

De la vapeur s’élève de la baignoire, couvrant de buée glace et vitre. Suzanne relève ses cheveux, les entortille en une longue tresse qu’elle enroule sur elle-même. Stéphane suit ses mains des yeux, attentif au moindre de ses gestes. Elle est heureuse de ce regard sur elle. C’est comme s’il y avait de nouveau un homme à la maison.

Elle se penche au-dessus de l’eau chaude pour fermer les robinets. Ses seins se balancent lourdement à l’intérieur de son peignoir.

— Ton bain est prêt, Stéphane, déshabille-toi.

Il enlève sa veste de pyjama, dévoilant son torse large et musclé. Son corps est lisse, ses abdominaux saillent sous la peau pâle du ventre. Comme il a du mal avec le bouton de son pantalon, elle lui vient en aide. Un sentiment trouble l’envahit lorsqu’elle glisse les doigts dans le vêtement, contre la peau tiède du bas-ventre. Le pantalon tombe sur le sol. Tout nu, le jeune homme se tient au centre de la salle de bains, enveloppé d’un halo de vapeur. Avec l’innocence d’un enfant, il se montre sans la moindre pudeur, exhibant ses fesses musclées et ses organes génitaux. Comme sa fille la veille, Suzanne éprouve un choc violent en contemplant la verge aux dimensions impressionnantes de son fils.

Elle admire son corps musclé, lisse, parfaitement dessiné. Et elle a les larmes aux yeux devant tant de beauté gâchée.

Elle pense qu’elle n’a jamais contemplé de sexe aussi gros. Elle a déjà vu son fils nu, lorsqu’il était enfant. Mais aujourd’hui, les choses sont différentes, c’est bien un adulte, au corps jeune et puissant, qui se tient devant elle.

Sur son ordre, il monte dans la baignoire. Lorsqu’il enjambe le rebord, son membre et ses couilles velues se balancent comme de gros fruits accrochés à une branche et agités par le vent.

Avec effarement, elle se rend compte que la frustration l’envahit lorsqu’il s’assoit dans l’eau et qu’elle ne voit plus sa verge. Pour chasser ce sentiment, elle s’empare du pommeau de la douche et asperge son fils. Agenouillée sur le tapis de bain, son peignoir ouvert sur ses cuisses nues, elle lui shampouine les cheveux, puis les rince. Il se laisse laver comme un bébé. Elle lui savonne le dos et les épaules.

— Lève les bras.

Il met les mains au-dessus de sa tête. Elle lui lave le dessous des bras, faisant mousser le savon dans les poils bruns des aisselles.

— Donne tes pieds.

Il obéit comme un animal bien dressé. Un trouble sournois s’empare de Suzanne.

— Mets-toi debout, Stéphane.

Les gouttes d’eau ruissellent le long de son corps ; certaines restent accrochées dans les poils de sa toison pubienne. Le cœur gonflé d’émotion, Suzanne observe le membre qui pend devant son visage. La tige épaisse est parcourue par une large veine bleutée ; le sommet mauve du gland dépasse du repli de peau brune. Avec douleur, elle prend conscience de l’ingénuité, de l’innocence de son fils ; n’importe qui pourrait abuser de lui. Même elle, ce serait si facile ; il n’a aucune notion du bien et du mal...

— Tourne-toi.

Il lui présente ses fesses musclées, séparées par un sillon sombre et profond. Le savon glisse des mains tremblantes de Suzanne et tombe dans l’eau. Il se penche pour le ramasser, inconscient du tableau qu’il offre à sa mère, en poussant son cul devant son visage. Ses fesses s’écartent, dévoilant son anus entouré de poils noirs.

Elle ne réagit pas tout de suite lorsqu’il lui tend la savonnette. Finalement, elle lui frotte le bas du dos. Sa respiration devient plus rapide. Elle hésite, puis passe le savon sur les fesses de son fils, les couvrant de mousse blanche. Elle se persuade qu’elle ne fait rien de mal, qu’elle ne fait que son devoir de mère. Il faut bien que quelqu’un le lave, et c’est à elle qu’incombe cette tâche.

Délaissant le savon, elle lui nettoie le derrière à mains nues. Ses doigts glissent entre les fesses musclées, se faufilent dans la raie. Avec une honte mêlée de joie immorale, elle effleure l’orifice de l’anus. Une bouffée de chaleur lui embrase le visage. Sa lourde poitrine, serrée dans son peignoir, se soulève rapidement ; le vêtement bâille, laissant voir la naissance de ses seins. Pour chasser son trouble, elle donne une tape sur les fesses rebondies.

— Allons, tourne-toi !

Il est un peu comme un gros chat très obéissant. Il lui fait face, exposant son sexe qui repose sur le matelas de ses couilles. Pendant un moment, elle fixe la verge molle, détaillant la tige épaisse, le gland qui dépasse du bourrelet de peau et les couilles qui pendent dans leur sac velu. Même au repos, le pénis dégage une formidable impression de virilité. Elle ne peut empêcher de sales pensées de lui traverser l’esprit ; elle se demande quelle taille le sexe de son fils peut bien avoir en pleine érection.

Essayant de chasser cette idée de sa tête, elle frotte les jambes de Stéphane avec énergie. Ses seins s’agitent lourdement à l’intérieur de son peignoir, dont le décolleté bâille de plus en plus. Elle savonne les genoux, remonte sur les cuisses. Spontanément, il écarte les jambes. Les organes génitaux ballottent devant le visage de Suzanne. Elle a chaud, se sent toute moite ; sans doute à cause de la vapeur d’eau, car la petite salle de bains s’est transformée en sauna. Elle a envie de retirer son peignoir, d’être nue elle aussi. La ceinture en éponge se desserre, le vêtement s’ouvre, laissant voir un de ses gros seins ; la peau brune de l’aréole est couverte de chair de poule, et le téton pointe comme un bouton.

Elle ne fait rien pour cacher sa poitrine. A quoi bon ? Il ne regarde pas, il ne la voit même pas ; elle pourrait aussi bien prendre son bain avec lui... ça n’aurait aucune conséquence.

Pourtant, elle n’en est pas aussi certaine... Une sale émotion la submerge lorsque, frottant les cuisses de son fils, son poignet frôle les couilles. Il faudra bien qu’elle lui lave le sexe, qu’elle le prenne dans sa main, qu’elle le tripote, le serre entre ses doigts...

Pour retarder cet instant, qu’elle espère tout autant qu’elle redoute, elle savonne le torse large de son fils. Ses doigts suivent le relief marqué des pectoraux, s’attardent sur les mamelons minuscules. Ses mains descendent autour du nombril, sur les hanches, puis remontent. Elle prend du plaisir à palper ce ventre plat, à caresser la musculeuse ceinture abdominale. Elle en éprouve aussitôt de la honte. Mais cette honte même, par un mécanisme obscur, augmente son trouble. Ses seins, agités par sa respiration saccadée, semblent vouloir s’échapper de son peignoir.

Debout au milieu de la baignoire, les bras ballants, Stéphane se laisse faire docilement. Son corps est couvert de savon. Ses cheveux humides, agglutinés en mèches noires, collent à son front. Les yeux fixés sur la verge de son fils, Suzanne fait mousser le savon dans ses mains. « Il faut que je le fasse, je suis sa mère, il n’y a rien de mal à ça, se repète-t-elle. C’est un enfant... »

Délicatement, elle prend les couilles dans sa main et les frotte doucement. Les poils lui râpent la paume. Elle sent les noyaux rouler entre ses doigts à l’intérieur des bourses. Le bout de la queue molle cogne contre son poignet. Son peignoir glisse finalement sur son épaule. Ses seins sortent du vêtement comme des melons roulant hors d’un sac ; une fine pellicule de sueur brille dans le sillon qui les sépare ; leurs pointes sont tendues.

Tout à coup, elle sent quelque chose de changé... Elle lève la tête, consciente qu’il la regarde. Et le regard de son fils sur sa poitrine est comme une caresse incestueuse. Avec attention, il observe les seins qui ballottent mollement hors du peignoir.

— Ça n’est rien. Il me regarde mais il ne me voit pas, murmure-t-elle sans être vraiment persuadée de ce qu’elle dit.

Elle ne fait rien pour cacher la chair pâle de ses seins. Au contraire, elle laisse le vêtement s’ouvrir davantage, jusqu’à dévoiler son bas-ventre et son épaisse touffe de poils.

Une sale émotion la submerge lorsque, savonnant les cuisses de son fils, son poignet frôle les couilles.

Une hâte sournoise enfle dans son ventre. Elle se sent moite entre les cuisses, comme le soir lorsqu’elle rêve aux jeunes soldats, dans la solitude de sa chambre.

« Ça ne compte pas », ne cesse-t-elle de se répéter. Avec un délicieux sentiment d’interdit, elle referme les doigts autour de la queue de son fils et la fait coulisser dans sa main, la couvrant de mousse savonneuse. La peau du prépuce recule, découvrant la grosse prune du gland.

Stéphane ne la quitte pas des yeux, elle sent son regard sur ses seins. Ses pointes durcissent ; l’envie de les pincer la démange. Les genoux sur le tapis de bain, elle écarte les cuisses ; sa fente s’ouvre au milieu des poils sombres ; ses chairs sont humides.

Lentement, elle fait glisser le membre entre ses doigts savonneux. C’est comme une grosse saucisse chaude, élastique... Leurs yeux se croisent. Elle a l’impression que son regard n’est pas aussi vide qu’à l’ordinaire. Cette fois, il la voit vraiment ; il contemple ses seins, son sexe... Il la regarde comme un homme. Avec une jubilation ignoble, elle sent le membre gonfler entre ses doigts.

« Il a envie de moi ! Je lui fais de l’effet ! Mon fils, j’excite mon propre fils ! »

Elle appuie ses seins contre la baignoire pour se calmer, se punir ; l’émail froid la fait frissonner. Mais elle ne peut se résoudre à lâcher son fils, elle lui savonne la queue, les couilles, sa main descend entre les jambes, remonte par-derrière dans la raie, ses doigts glissent entre les fesses, caressent l’anus serré, puis reviennent par-devant, pour s’emparer à nouveau du membre qui se redresse.

« Il ne faut pas, c’est mon fils... Je ne dois pas. Mon Dieu, donnez-moi la force d’arrêter ! »

L’esprit en déroute, elle se recule, lâchant la queue à demi érigée. Son cœur cogne avec violence. Ses mains tremblent. Assise sur les talons, elle contemple la verge qui se balance lentement, se relevant par à-coups. Il l’observe toujours. Elle ressent le besoin de se masturber...

Avec peine, elle s’arrache à l’envie de reprendre la queue dans sa main. Elle referme son peignoir, se lève, tourne les robinets et rince Stéphane à l’aide de la douche ; arrivée aux organes génitaux, elle ferme progressivement le robinet d’eau chaude. Au contact du liquide glacé, le membre semble se recroqueviller, et bientôt il pend mollement entre les cuisses du jeune homme.

Docilement, il sort de la baignoire. Elle l’enveloppe dans une grande serviette et lui frictionne tout le corps ; elle doit se raisonner pour ne pas s’attarder sur son bas-ventre. Elle le conduit dans sa chambre, montre les vêtements choisis pour lui qu’elle a posés sur le lit.

— Enfile ça. Et fais vite, je vais finir par être en retard...

Pendant qu’elle monte se préparer dans sa chambre, il s’habille. Lorsqu’elle redescend quelques minutes plus tard, vêtue d’un tailleur parme à la jupe étroite, il termine maladroitement de lacer ses chaussures. Elle le coiffe, boutonne son col, lui caresse la joue, puis l’aide à enfiler un blouson ayant appartenu à son mari.

Comme un toutou, il la suit servilement dans le jardin. Pendant qu’elle sort la voiture du garage, il observe les nombreux clochers du centre-ville, de l’autre côté de la vallée.

De lui-même, il monte dans le véhicule et boucle sa ceinture.

Elle le conduit dans l’établissement spécialisé qui s’occupera de lui toute la journée. Le soir, un car le ramènera à la maison où Lydie l’attendra...

CHAPITRE VIII

LA GYMNASTIQUE

Les petits macarons à la noix de coco, spécialité de la région poitevine, disposés à intervalle régulier sur une feuille de papier cuisson, ont une appétissante couleur dorée. Ils sont tendres, sucrés, et collent sous la dent. Lydie adore les sentir fondre contre son palais.

— Tu en veux encore un ?

Stéphane fait disparaître le gâteau en deux bouchées. Ils sont assis dans la cuisine, devant une bouteille de jus d’orange. Le soleil, qui entre par la porte du jardin, découpe un rectangle doré sur les tomettes.

Lorsqu’elle se lève, il l’imite et la suit à travers la maison. Il agit comme un chien fidèle et cela l’agace tout en la flattant. Elle allume la télé, monte le son pour écouter un groupe de pop, essayant en vain de s’occuper l’esprit. La même image revient sans cesse flotter devant ses yeux... Elle éteint le poste.

— Reste là, Stéphane.

Il s’assoit dans un fauteuil pendant qu’elle monte à l’étage chercher ses classeurs et ses manuels. Encore la même image... celle du sexe de son frère, gros cylindre de chair blafard qui se balance lourdement devant les couilles velues. Depuis hier, elle ne pense qu’à ça. Elle regagne le séjour, la bouche sèche et les doigts tremblants.

— Tu viens, on va dans ta chambre...

Il lui emboîte docilement le pas.

— Tu n’as pas envie d’aller aux toilettes ?

La gorge un peu serrée, elle le regarde réfléchir. Il penche la tête sur le côté comme un chien qui ne comprend pas ce que lui veut son maître, puis fait un signe de dénégation. Ils pénètrent dans la chambre de Stephane. Un moineau, installé sur le rebord de la fenêtre, s’envole à leur arrivée.

— Tu n’as qu’à faire un peu de vélo pendant que je travaille.

Elle s’installe au bureau dans un coin de la pièce. Déjà juché sur la bicyclette d’appartement, il pousse avec vigueur sur les pédales. Les muscles de ses cuisses gonflent l’étoffe de son pantalon. La chaîne s’enroulant autour de la roue dentelée du pédalier fait entendre son ronronnement monotone.

Elle essaie de se concentrer sur ses devoirs mais, régulièrement, elle coule des regards vers le bas-ventre de son frère ; les organes génitaux forment une bosse sous le tissu, on devine les rondeurs des testicules, et celle plus volumineuse de la verge.

Le soleil tape contre la grande baie vitrée, surchauffant l’atmosphère de la chambre. L’air devient épais et se charge d’une âcre odeur de transpiration. Des perles de sueur brillent sur les tempes de Stéphane, des auréoles humides marquent son tee-shirt aux aisselles. Lydie entrebâille la fenêtre, laissant entrer une brise légère et les bruits du jardin.

— Si tu enlevais ton tee-shirt... tu aurais moins chaud...

Sans cesser de tourner les jambes, il lâche le guidon pour enlever son vêtement. Une grosse boule chaude gonfle dans la gorge de Lydie lorsqu’elle pose les yeux sur le torse large aux muscles parfaitement dessinés. Elle se parle à elle-même, hébétée par la servilité de son frère : « Je peux lui faire faire ce que je veux, absolument tout ce que je veux... Je pourrais lui demander de se mettre nu et il le ferait ! »

Elle s’assoit sur le lit, face à son frère. La chaleur l’engourdit, sa peau devient moite. C’est plus fort qu’elle ; il faut qu’elle le fasse, elle attend ce moment depuis la veille... Elle tire sur l’ourlet de sa jupe, la trousse jusqu’au nombril, exhibant son bas-ventre nu. Sa touffe forme un épais buisson de poils sombres qui remonte haut sur son pubis et s’étend jusque entre ses cuisses.

Impassible, son frère tourne les pédales, bandant alternativement les puissants muscles de ses cuisses. A peine lui jette-t-il un bref coup d’œil lorsqu’elle se débarrasse de sa jupe. Elle se rassoit au bord du lit, les genoux largement écartés. Sa toison se déchire en deux comme un morceau de fourrure, dévoilant une chair mauve et brillante.

— Regarde-moi !

Il la fixe très attentivement, sans ralentir le rythme de ses coups de pédale. Il a ce regard étrange qu’ont les chiens : un mélange de bêtise, d’intelligence et de dévo-tion.

— Regarde-moi là...

Elle désigne la fente qui bâille au milieu de ses poils. La couleur écarlate des muqueuses tranche violemment sur la toison noire. Docilement, il baisse son regard vers son sexe. Elle sent ses yeux comme une caresse sur sa vulve. Prise d’une sale excitation, elle écarte les poils, puis les lèvres, exhibant la balafre profonde de son sexe.

Son frère continue à pédaler, imperturbablement. Pourtant, quelque chose a changé dans son regard. Une lueur s’est allumée. Lydie l’identifie, elle reconnaît une étincelle de convoitise. Avec lenteur, elle fait coulisser son doigt le long de sa fente, déplissant ses nymphes luisantes de mouille.

Penché sur le guidon, Stéphane fixe le sexe de sa sœur. Sa peau laiteuse, pratiquement dépourvue de poils, se couvre d’une pellicule de sueur.

— Tu as trop chaud. Descends du vélo et enlève ton pantalon.

Obéissant comme un esclave, il se déshabille et remonte sur la bicyclette seulement vêtu de son slip en coton blanc. La gorge sèche, Lydie plonge un doigt dans son sexe, l’agite au milieu des chairs brûlantes, puis le ressort pour agacer son clitoris qui gonfle rapidement et prend la forme d’une minuscule tige nacrée. Fascinée, elle fixe la poche du slip kangourou de son frère ; le tissu est gonflé par les organes génitaux qui ballottent en cadence ; quelques poils sombres et frisés dépassent des élastiques.

L’odeur de transpiration, à laquelle se mêle le parfum du sexe de l’adolescente, devient plus puissante. De grosses gouttes de sueur se détachent des aisselles de Stéphane et roulent le long de ses flancs. A chaque coup de pédale, ses muscles saillent sous sa peau moite et brillante. Ses cuisses s’élèvent et s’abaissent avec la régularité d’un métronome.

La voix éraillée par une louche excitation, Lydie lui ordonne de descendre de l’appareil. Il se tient devant elle, attendant ses ordres. Le devant de son slip est boursouflé. Son regard ne quitte pas le sexe de sa sœur. Un plaisir sale affole le cœur de l’adolescente qui se laisse contempler avec complaisance. Elle ne sait pas s’il se rend compte de ce qu’elle lui montre, mais elle aime qu’il lui regarde le sexe ; cela l’excite davantage qu’avec d’autres hommes, parce qu’il s’agit de son frère. Les mains à plat de chaque côté de sa vulve, elle tire sur les lèvres pour exposer la pulpe mauve de son con.

— Tu vas faire un peu de gym, tu veux bien ?

Les coins de sa bouche se relèvent, ébauchant un sourire ; ça veut dire qu’il est d’accord.

— Prends les haltères...

Sans effort, il soulève deux petites barres de métal lestées de rondelles de laiton.

— Fais comme ça...

Lydie mime le mouvement qu’il se met aussitôt à exécuter ; il plie les deux bras en même temps, ramenant les haltères au contact de ses épaules, puis laisse redescendre les poids à l’horizontale. Ses biceps gonflent comme deux ballons de rugby. De grosses veines bleutées courent sous sa peau blanche. Bientôt, il respire avec force, les narines pincées. La sueur ruisselle le long de son torse et de son ventre ; la ceinture de son slip en coton blanc s’humidifie.

Ses aisselles exhalent une odeur fauve qui arrive par bouffées au visage de sa jeune sœur.

— Il fait vraiment trop chaud... retire donc ton slip, tu seras mieux.

Elle retient son souffle, elle n’est pas sûre qu’il obéisse. Pourtant, il s’exécute sans hésiter. Avec insouciance, il jette le sous-vêtement sur le lit et reprend aussitôt les haltères qu’il soulève sur un rythme soutenu. Dévorée par une inavouable curiosité, l’adolescente fixe l’énorme pénis livide, au bout rose partiellement décalotté, qui se balance devant les lourdes couilles. La racine du membre est entourée d’un épais fouillis de poils noirs. La sueur dégouline sur les flancs de Stéphane qui ponctue chaque mouvement d’un ahanement sourd. Son rythme devient plus lent. De grosses veines apparaissent le long de ses bras.

— Tourne-toi.

Elle s’exprime d’une voix tremblante, la gorge sèche. Les yeux braqués sur le corps luisant de sueur de son frère, elle joue avec son propre sexe, glissant les doigts dans sa fente, titillant le bourgeon raidi de son clitoris.

« C’est bon, hein ? Vide-toi bien. Dis-donc, qu’est-ce qu’il y avait ! »

Sans cesser ses mouvements, il pivote, exposant son derrière musclé, aussi pâle que le reste de son corps. La sueur coule dans son dos ; de grosses larmes disparaissent dans la raie profonde qui sépare ses fesses. Les muscles de ses épaules roulent sous la peau. Sa respiration devient plus bruyante. Il a de plus en plus de mal à soulever les poids.

— Ça suffit, pose les haltères.

Il se penche en avant, sans fléchir les genoux, si bien qu’il présente son cul.

— Reste comme ça, on va faire des étirements. Pose les mains à plat sur le sol.

Toute frémissante d’angoisse, elle le regarde s’incliner davantage jusqu’à ce que ses genoux encadrent son visage. Avec souplesse, il parvient à poser les paumes sur le tapis. Ses fesses se sont écartées, dévoilant le sillon de son cul, parsemé de poils noirs et frisés. La peau, dans la raie, a une couleur brune. L’anus, entouré de fronces mauves, ressemble à un petit entonnoir de chair.

Il reste ainsi, le cul exposé, attendant le bon vouloir de sa sœur qui s’est approchée. Entre les cuisses, elle voit la lourde masse des couilles qui pendent devant la verge.

— Pousse sur le sol avec tes mains. Fort.

Lorsqu’il s’exécute, contractant les muscles de son ventre, le trou de son cul s’arrondit, comme une fleur obscène qui éclot entre les fesses. Lydie aperçoit les muqueuses rose pâle de l’intérieur du rectum. L’envie d’enfoncer son doigt dans le cône de chair la démange, elle n’a jamais fait cela à un garçon.

— Bon, redresse-toi et tourne-toi.

Il lui fait face. Elle est à genoux devant lui, le visage à hauteur de son énorme pine blafarde qui ressemble à une grosse endive. Le bout du gland rosâtre dépasse du repli de peau du prépuce. Une odeur épicée flotte jusqu’au nez de Lydie.

« Il fait tout ce que je veux. Il m’obéit comme un pantin docile... une poupée grandeur nature », pense-t-elle, toute frémissante d’une joie qu’elle a du mal à contenir.

— Prends ta queue dans ta main.

Il la dévisage sans bouger.

— Ta queue, ton truc, là, ton gros robinet !

Elle lui donne une chiquenaude sur la verge.

— Prends-la dans ta main.

Son cœur bondit lorsqu’elle voit les doigts de son frère se refermer autour du gros cylindre de chair pâle.

— C’est bien. Tire la peau en arrière... oui, comme ça, fais bien sortir le bout.

Il rabat le prépuce ; le repli de peau brune glisse comme un fourreau, dévoilant le gland en forme de champignon. Une forte odeur de sueur mêlée à des relents de poisson séché émane de la pine qu’il serre entre ses doigts.

Un long moment, le frère et la sœur restent immobiles l’un devant l’autre. Une main entre ses cuisses, Lydie flaire longuement la pine. Son doigt s’introduit entre les lèvres de sa vulve, fouille son con brûlant, puis ressort pour tourner rapidement autour de son clitoris tendu ; elle évite de le titiller directement pour ne pas jouir trop vite.

« Est-ce que ça lui arrive de se branler ? Il doit bien avoir la trique... tous les garçons ont la trique le matin ou le soir, dans leur lit... Faut bien qu’il se soulage de temps en temps, qu’il vide ses grosses couilles... »

Elle réfléchit, luttant contre l’envie insensée de prendre la pine de son frère dans sa main.

« Je pourrais lui apprendre à se branler, peut-être qu’il ne sait pas s’y prendre... »

En se tripotant maladroitement, il l’observe. Captivée par le spectacle obscène de la grosse pine molle au bout écarlate qu’il lui agite sous le nez, elle fait tourner son doigt plus rapidement autour de son clitoris, s’en rapprochant avec une insupportable lenteur. Incapable de se retenir plus longtemps, elle pince le petit bourgeon de chair érectile entre le pouce et l’index et le triture avec une douce violence. Bientôt une onde de chaleur inonde son ventre, irradie le long de ses cuisses. Un gémissement s’échappe de sa bouche entrouverte et, les yeux braqués sur la queue de son frère, elle est secouée par un plaisir brutal.

Lorsqu’elle se relève, les jambes flageolantes, elle sent qu’une mouille abondante a poissé ses cuisses. Elle remet sa jupe, ouvre la fenêtre en grand pour dissiper l’odeur de sexe. Il a toujours sa pine à la main. Avec son corps luisant de sueur, aux muscles gonflés, il ressemble à une statue d’athlète grec. Elle regarde sa montre.

— Maman ne va plus tarder. Tu es en sueur, tu ne peux pas rester comme ça.

Docilement, il lui emboîte le pas jusqu’à la salle de bains. A l’aide d’une serviette, elle essuie son corps nu, insistant sur ses aisselles, ses reins, appréciant la dureté de son ventre, la puissance de ses cuisses. Elle passe la serviette sur les fesses, glisse ses doigts enveloppés de tissu éponge dans la raie du cul. Spontanément, il écarte les cuisses. Elle lui tâte les couilles par-dessous, puis remonte, laissant ses doigts s’attarder sur l’anus.

Ils se tiennent devant la baignoire, formant un couple insolite, elle habillée, lui nu. Il est beaucoup plus grand qu’elle ; c’est un homme, au corps puissant et viril, et elle est une adolescente menue, fragile. Pourtant, c’est elle qui agit et lui qui se laisse essuyer comme un enfant, comme un poupon géant. Dans la glace de l’armoire à linge, elle se regarde lui sécher le dos, les épaules, le torse. Elle le frictionne avec vigueur ; sa peau blême rosit. Sa pine molle ballotte entre ses cuisses, tressaute contre ses couilles avec un bruit mat.

Elle retarde l’instant fatidique, tourne autour des organes génitaux. Puis, n’y tenant plus, elle enveloppe le bas-ventre dans la serviette. Elle sent les grosses masses chaudes à travers le tissu éponge. Lentement, elle presse la verge et les couilles. Avec docilité, il a fléchi les jambes et écarté les cuisses pour lui faciliter la tâche. Elle glisse la main sous les fesses, les couilles s’écrasent contre son poignet, puis elle enveloppe le gros tuyau de chair dans la serviette. Elle en perçoit la chaleur à travers le tissu.

Dans la glace, elle contemple le tableau scandaleux qu’ils forment. La lourde queue s’allonge dans sa main, le gland dépasse de la serviette. Avec un plaisir ignoble, elle réalise ce qui est en train de se passer : sa queue se déploie, gonfle, semble plus lourde.

« Je devrais arrêter, le faire se rhabiller... »

Pourtant, elle continue à l’essuyer, le cœur soulevé d’émotion. La verge durcit sous ses doigts, le bout décalotté enfle et prend la couleur d’un morceau de viande crue.

— Mais voilà que tu te mets à bander, vilain !

Elle le gronde comme un enfant. Un enfant au corps d’adulte, avec une queue énorme.

— Tu n’as pas honte ? Faire ça devant ta sœur... C’est mal, vraiment très mal. Tu comprends, Stéphane ?

Elle fronce les sourcils, feignant d’être fâchée. Pourtant elle ne lâche pas la queue, dont l’extrémité écarlate dépasse de la serviette.

— Tu es très vilain, Stéphane. Il ne faut pas te mettre dans cet état-là, surtout devant une dame, tu entends ?

Yeux écarquillés, bouche entrouverte, il fixe sa bite qui émerge du tissu éponge. Lydie laisse tomber la serviette sur le sol. Ebahie, elle contemple la monstrueuse verge dressée au-dessus des couilles velues. Le membre est épais comme un bras, et le bout remonte jusqu’au nombril. Comme la veille, elle est sidérée par sa grosseur, par sa virilité bestiale.

— Mon Dieu, ce qu’elle est grosse ! J’ai jamais vu un truc pareil ! Faut la montrer à personne, hein, Stéphane, tu promets ?

Il remue la tête de haut en bas, en fixant sa pine avec étonnement, comme pour la première fois. La peau du prépuce, entièrement retroussée, laisse voir le gland rond, d’un diamètre plus important encore que la tige, lisse comme un œuf. L’adolescente promène le bout des doigts le long de la tige, balbutiant des phrases sans suite :

— Oh, mon Dieu ! Mon Dieu ! Comme c’est affreux ! Stéphane ! Devant ta sœur ! Tu devrais avoir honte !

Elle prend la pine dans sa main ; ses doigts parviennent tout juste à l’entourer. C’est tiède, dur, frémissant.

— C’est pas de ta faute, après tout. T’es comme tous les mecs, tu bandes quand tu vois une fille. C’est normal.

Il pousse un soupir lorsqu’elle fait coulisser sa main le long du membre, rabattant la peau brune sur le gland.

— Je ne peux pas te laisser dans cet état. Faut bien que tu te soulages de temps en temps.

Elle se plaque contre son dos nu, le pousse vers l’évier.

— Allez, vilain garçon, viens par là que je m’occupe un peu de toi. Je suis ta sœur, faut bien que je t’aide...

Devant l’évier, elle se presse contre lui, frottant son ventre contre ses fesses musclées. Elle tient l’énorme queue dans sa petite main d’adolescente.

— Je vais te faire du bien, tu vas voir.

Le masturbant doucement, elle lui parle à l’oreille d’une voix suave, comme on calme un enfant coléreux.

— Laisse-toi aller. Lydie s’occupe de tout... Tu aimes ça, que je tripote ton gros machin ? Regarde comme il est gonflé, comme le bout est rouge... on dirait une tomate qui va exploser...

Avec une joie ignoble, elle sent la pine palpiter entre ses doigts. C’est dur, chaud, vivant. Elle tâte la chair élastique, fait aller et venir le prépuce. La fente, au bout du gland, bâille comme une bouche minuscule, sur l’intérieur cramoisi du conduit.

Stéphane s’agrippe tout à coup au rebord du lavabo. Son corps nu tressaille à chaque va-et-vient des doigts de sa sœur sur sa queue.

— Laisse-toi partir. Vide tes couilles...

Elle se regarde dans le miroir du lavabo. Sa main, coulissant le long de l’énorme queue, semble celle d’une fillette.

— Fais sortir ton jus. Vide-toi. Soulage-toi dans la main de ta petite sœur.

Avec un grognement sourd, il lâche un premier jet de sperme qui saute jusque sur la faïence, au-dessus du lavabo. Fascinée, elle regarde l’orifice au bout du gland qui éjacule de longues giclées. La pine se cabre entre ses doigts comme un serpent qui se débat.

— Voilà, c’est bon, hein ? Vide-toi bien. C’est que tu en avais dans les couilles ! Tu dois pas les vidanger souvent. Ça arrête pas de sortir !

Elle secoue la queue au-dessus du lavabo comme un tuyau, barbouillant l’émail de rubans de semence. Elle n’a jamais vu autant de sperme sortir en une seule fois ; elle est effarée par l’abondance de l’éjaculation ; les giclées fusent encore et encore. Emerveillée, elle a l’impression de tenir un tuyau d’arrosage. Lorsque les jets se tarissent, le liquide gluant s’échappe encore en grosses larmes qui roulent sur le gland et souillent ses doigts.

Une véritable mare de sperme s’écoule lentement au fond du lavabo. Curieuse, elle trempe son index dedans. La semence est très épaisse, collante comme du blanc d’œuf. Elle porte le doigt à sa bouche, goûte le sperme, très salé et d’une grande douceur ; c’est à la fois suave, onctueux et fort.

— Je te le referai si tu es bien sage. Mais il faut me promettre de ne montrer ta queue à personne. D’accord ?

L’air stupide, il secoue la tête de haut en bas. Elle le branle encore un peu pour détâcher les dernières gouttes qui tombent dans la flaque de sperme laiteux. Puis elle ouvre les robinets en grand pour rincer l’évier, et nettoie la faïence à l’aide d’une éponge.

Immobile, Stéphane suit chacun de ses mouvements des yeux. Sa queue à demi ramollie pend lourdement comme un gros morceau de boudin ; une perle de semence pointe au bout du gland.

— Approche, que je te nettoie un peu. Tu sens le foutre, maman risque de se douter de quelque chose.

Emoustillée par sa passivité, elle lui lave la queue, puis le dessous des bras, le coiffe, lui asperge les aisselles de déodorant. Il est comme une grosse poupée qu’elle toilette à sa guise. Elle touche encore un peu sa queue qui, bien que ramollie, garde une taille imposante. Puis, troussant sa jupe, elle s’assoit sur les W.-C. et se soulage longuement.

« Dès que tu es entrée, j’ai su que tu étais une salope, et que j’allais te baiser. »

— Tu ne veux pas pisser, pendant que tu as le robinet à l’air ?

Il se met en position, debout devant les W.-C. A ses côtés, épaule contre épaule, elle le regarde décalotter son gland.

— Montre-moi si tu sais pisser tout seul...

Le jet doré fuse du méat, cascade contre l’émail. L’urine du frère et celle de la sœur se mélangent, dégageant une odeur acide.

— Tu as quand même une sacrée grosse bite ! Si tu n’étais pas mon frère, je me la fourrerais dans la chatte !

Après une dernière caresse sur les couilles de Stéphane, elle le ramène dans la chambre et lui commande de se rhabiller.

CHAPITRE IX

UN SOLDAT AU GARDE-A-VOUS

— Ne rentre pas trop tard, hein !

— Promis, m’man !

Lydie agite la chemise en carton orange en signe d’au revoir. Ce n’est pas sans mal qu’elle a obtenu la permission de sortir après le repas. Le soleil est bas au-dessus de Poitiers et l’air a fraîchi. Elle a enfilé un blouson en jean sur son chemisier. Elle franchit le portail. Si sa mère la surveille de la fenêtre du séjour, elle ne peut plus l’apercevoir maintenant. Elle glisse la chemise, contenant un cours qu’elle est censée déposer à Patricia dans la boîte aux lettres. Elle la récupérera au retour...

Elle marche dans les rues vides ; tout le monde est installé devant la télé. Deux chiens lèvent la patte, chacun sur son trottoir, ils se flairent au milieu de la route, se tournent autour un moment, puis reprennent leur chemin.

Elle a prétendu rendre visite à Patricia ; elle dispose d’une heure et demie pour faire ce qui la démange depuis quelques jours. Depuis que son frère est à la maison...

Après avoir quitté le quartier des pavillons, elle entre dans la première H.L.M. qui se présente. Comme la porte de la cave est verrouillée, elle pénètre dans le local à poubelles où de violents remugles d’ordures l’assaillent. De la poche de son blouson, elle sort une paire de bas noirs et un porte-jarretelles qu’elle s’empresse d’enfiler. Lorsqu’elle quitte l’immeuble, son cœur bat plus vite. Une boule monte dans sa gorge, un mélange d’angoisse, de joie sale et d’impatience... Elle sait où trouver ce qu’elle cherche. D’un pas décidé, elle se dirige vers la caserne.

Le Garde-à-Vous est un bar miteux, ouvert jusque tard dans la nuit, où les troufions gaspillent leur maigre solde en mauvaise bière, cigarettes et partie de billard. Lorsqu’elle pousse la porte, son cœur s’emballe, un sentiment de panique l’envahit. Une émotion qui l’émoustille autant que la vue d’une verge bandée.

Elle pénètre dans une grande pièce enfumée qui empeste le tabac froid et la sueur. Il n’y a que quelques femmes, des prostituées qui rient fort et se trémoussent dans leur robe trop courte. Des types, presque tous des militaires, sont attablés par groupes de trois ou quatre. Au bar, deux troufions, passablement éméchés, chahutent avec une fille juchée sur un haut tabouret ; sa bouche est épaissie par le rouge à lèvres, son décolleté laisse voir la dentelle de son soutien-gorge et les attaches de son porte-jarretelles dépassent de sa jupe exagérément courte.

L’entrée de l’adolescente ne passe pas inaperçue. Un frisson la parcourt lorsque les regards des soldats se posent sur elle. Des regards lourds, sales, insistants. Son émotion n’est pas tout à fait la même que celle qu’elle ressent lorsqu’elle va draguer au cinéma ; à l’impatience sournoise se mêle une peur qui ne fait qu’augmenter son excitation. Elle traverse la salle, paupières baissées ; elle n’a pas besoin de les voir pour deviner ce qu’ils pensent. Ils savent pourquoi elle est là, comme si c’était écrit

sur son front. Faisant mine de chercher une place,

elle marque une pause pour leur laisser le temps de

la reluquer.

De l’arrière-salle lui parviennent le choc des boules de billard et les exclamations des joueurs. Les yeux baissés, elle se hisse sur le tabouret de bar, au bout du comptoir. Lentement, sa jupe remonte, dévoilant ses cuisses enveloppées de nylon sombre. Comme une caresse affolante, elle sent les yeux des types sur ses jambes. Son ventre s’alourdit aussitôt. Le barman approche, l’air soupçonneux.

— Il est tard. Vous êtes majeure ?

Elle hausse les épaules en essayant de prendre un air assuré.

— Bien sûr. Donnez-moi un Coca, s’il vous plaît.

Il pousse la consommation devant elle, puis s’éloigne en grommelant. Elle boit à la bouteille, arrondissant exagérément les lèvres autour du goulot. Elle n’a plus qu’à attendre ; cela ne devrait pas prendre trop de temps...

Ils savent pourquoi elle est là. Ils lorgnent son cul. Leurs yeux se posent sur ses fesses, comme s’ils la caressaient. Ces pensées l’emplissent d’un bonheur infâme. Tout en essuyant les verres, le patron n’arrête pas de l’observer de son regard fuyant. Un militaire s’installe sur le tabouret à ses côtés.

— Alors ma belle, on s’est perdue ?

Elle sert la bouteille pour empêcher ses doigts de trembler.

— Je vous paye votre Coca ?

— Si vous voulez...

Les yeux du type s’allument. Grand, brun, les cheveux ras, le visage carré, il approche de la quarantaine. Son ventre légèrement épaissi déborde par-dessus la ceinture de son uniforme kaki. Sans vergogne, il lorgne sur les cuisses de l’adolescente.

Au plafond, un ventilateur brasse l’air vicié de la pièce, remuant des odeurs de sueur, d’alcool et de tabac. Le type se penche vers Lydie. Elle sent son haleine tiède, chargée de bière, dans son cou. Son souffle se fait court.

— Tu as l’air bien jeune... J’aime ça, les filles jeunes, surtout quand elles ont l’air de savoir exactement ce qu’ elles cherchent, comme toi...

Lydie prend le temps de lécher le goulot de la bouteille de Coca avant de répondre.

— Et qu’est-ce que je cherche, d’après vous ?

Il pose la main sur son genou, fait crisser le nylon du bas sous ses doigts épais. La caresse insolente la fait frissonner. Elle recule sa jambe.

— Allons, pas de ça avec moi, tu cherches la baise, tu as envie d’une bonne queue... de te faire mettre, remplir, de gémir sous l’homme... Tu sens comme un grand vide entre les cuisses, ça te démange, et tu ne penses plus qu’à baiser. C’est tellement fort que tu serais prête à t’enfiler n’importe quoi dans le con !

Elle est surprise qu’il lise en elle aussi facilement. Une bouffée de chaleur irradie son bas-ventre. L’homme s’en aperçoit, car il sourit en pressant son genou et lui chuchote d’une voix crapuleuse :

— J’ai l’habitude des petites salopes dans ton genre. Je sais pourquoi elles viennent ici. Quand elles sont seules avec le feu au cul, elles traînent dans les bars, la nuit, à la recherche d’un homme...

« Bon sang, tu as une grosse chatte ! On dirait pas à te voir ! Une grosse chatte de pute ! »

Le rose aux joues, les paumes moites, l’adolescente se laisse bercer par les propos orduriers. Elle serre les genoux, écrasant sa fente entre ses cuisses ; la mouille commence à suinter de sa vulve.

— Dès que tu es entrée, j’ai su que tu étais une salope et que j’allais te baiser. Je me suis dit : « Celle-là, tu vas la faire miauler, tu vas lui mettre ta pine et tu te videras les couilles dans son con ! » Ça te dit, comme programme ? Peut-être que tu préfères que je te la mette dans le cul ? Il est souple, ton cul ? Tu t’es déjà fait prendre par là ?

Un pli sarcastique déforme le sourire du militaire ; ses yeux luisent comme s’il avait la fièvre. Lydie se sent devenir toute molle. La main du type remonte sur sa cuisse, palpant ses chairs chaudes à travers le nylon.

— Tu me fais bander, petite garce. Rien que de te parler, ça me fout la trique, alors imagine si je pouvais te tripoter la chatte... Je suis sûr que tu es si excitée que tu as la fente trempée et que ta culotte est toute mouillée.

Le barman jette un coup d’œil dans leur direction. Il s’approche, parle à l’oreille du militaire qu’il semble bien connaître. Lydie perçoit des bribes de phrases : « ... te bile pas... pas d’histoires... »

Elle sirote son Coca, suçotant la bouteille, introduisant la pointe de sa langue rose dans le goulot. Le type se penche de nouveau vers elle.

— Alors, tu veux qu’on s’amuse tous les deux ?

Lentement, elle fait entrer le goulot dans sa bouche et enfile sa langue à l’intérieur de la bouteille. Les doigts du type se crispent sur sa cuisse.

— Oh, petite salope, arrête ou je vais juter dans mon froc !

Elle pose la bouteille sur le zinc et fixe le militaire dans les yeux.

— Je fais pas ça pour rien.

— T’es une pute ? Non ! Tu fais ça pour le plaisir de te vendre. T’es encore plus salope que je croyais ! Combien tu veux ?

Un des troufions assis au comptoir se retourne et lorgne vers les jambes de l’adolescente qui, s’en apercevant, écarte les genoux. Le regard de l’homme remonte le long de ses cuisses. Les lèvres humides de son sexe se décollent mollement.

— Trois cents francs...

A l’idée de se vendre à ce type qu’elle ne connaît pas, comme une prostituée, son bas-ventre s’enflamme.

— On peut aller chez toi ?

Elle fait non de la tête. Il grogne avec impatience, en lui glissant discrètement trois billets chiffonnés.

— Finis ton verre et suis-moi ! Je vais m’arranger avec le patron.

Elle descend de son tabouret en s’accrochant au comptoir pour ne pas perdre l’équilibre. Un instant, elle a une fesse sur le siège et un pied au sol, sa jupe est tendue entre ses cuisses, et le haut de son bas apparaît, ainsi qu’un triangle de peau nue. Elle lève les yeux vers un consommateur qui la reluque par-dessus son verre et le fixe avec effronterie.

Le type et le patron discutent en lui jetant des regards en coin. Avec angoisse, elle a le sentiment qu’ils sont en train de la marchander. Finalement ils sont d’accord et le militaire fait signe à Lydie de le suivre. Ils empruntent un couloir sombre où flotte une odeur d’huile froide, de chou-fleur et d’eau croupie.

— Grimpe devant, c’est la porte en haut à droite.

Les jambes toutes molles, Lydie monte l’escalier. Son cœur cogne. Les marches grincent sous le poids de l’homme qui la suit de près. Sans vergogne, il glisse sa main entre ses cuisses, lui caresse l’intérieur de la jambe, remonte.

— Tu es toute chaude... je suis sûr que t’es une sacrée baiseuse !

Ils entrent dans une pièce minable, chichement éclairée par un vasistas crasseux, occupée par un lit en fer aux draps défaits et malpropres ; une ampoule poussiéreuse pendouille au bout d’un fil.

— C’est pas le grand confort, mais pour ce qu’on vient faire, ça suffit !

Il la fait asseoir sur le lit, dont le sommier couine. Bien qu’elle préfère prendre l’initiative, elle se laisse diriger. Ce type l’excite, avec ses manières grossières ; il ne pense qu’à la baiser, et c’est exactement ce qu’elle veut ; jouer avec la queue de son frère l’a mise dans un véritable état de manque sexuel.

Le militaire s’assoit près d’elle et pose sa grosse patte parsemée de poils sombres sur son genou. Elle frémit lorsque la main monte le long de sa cuisse, faisant crisser son bas.

— Tu trembles de désir, petite salope... T’en fais pas, je vais te donner ce que tu veux. Je vais te percer, te baiser, te remplir la chatte !

Les paroles ordurières l’enivrent. Tout en lui caressant la cuisse, il lui prend la main et la pose sur son sexe, à travers l’uniforme.

— Touche ça, tu sens comme j’ai envie ? C’est dur, hein ? Et tâte un peu les couilles, elles sont pleines, ça fait trois jours que je ne les ai pas vidées ! Tu vas te régaler, petite garce !

Elle éprouve une joie sordide en tâtant le cylindre de chair tiède à travers l’épais tissu du pantalon.

— Frotte bien ! Masse-moi la pine !

Sa main aux phalanges poilues se glisse entre les cuisses de l’adolescente, sous la jupe. Avec complaisance, elle écarte les genoux. Il palpe la chair nue.

— Des bas ! Mais j’ai affaire à une vraie femme ! T’as piqué ça à ta mère ?

Il s’aventure plus haut et constate qu’elle ne porte pas de culotte.

— Tu es cul nu là-dessous, ma garce ! T’avais tout prévu ! C’est pour te faire enfiler plus rapidement, pas vrai ? Pour qu’on te baise à la va-vite sous une porte cochère !

L’adolescente écarte davantage les cuisses quand le type fouille dans ses poils à la recherche de la fente. Il touche l’entrée du vagin aux lèvres gluantes.

— Mais, c’est que tu es drôlement mouillée ! Oh, bon sang, ma pine va rentrer là-dedans comme dans du beurre !

Il renifle ses doigts poisseux et sourit en voyant Lydie rougir et baisser les yeux.

— Tu sens la femelle en chaleur ! T’es comme une chienne qui a envie de se faire couvrir... qui cherche le mâle...

Il lui fourre la main sous le nez et l’oblige à humer l’odeur épicée de son sexe. Elle respire à petits coups, narines pincées.

— Ça sent la petite fille pas propre qui vient de se branler. J’aime ça, la bonne odeur de chatte, ça me donne la trique, comme un chien en rut.

Ces paroles emplissent l’adolescente d’un bonheur pervers. D’une poigne ferme, le type l’oblige à se lever. La poussant par les épaules, il la fait se plier au-dessus du matelas qui pue la sueur. D’un geste vif, il repousse la courte jupe, dénudant le derrière de l’adolescente.

— Quel cul ! Rond et ferme comme je les aime !

L’excitation le fait transpirer. D’un œil avide, il contemple les fesses blanches séparées par un sillon profond. Les mains sur le lit, l’adolescente lui tend son postérieur. Un frisson brûlant remonte le long de ses reins. Encadrées par le porte-jarretelles noir, ses fesses paraissent plus pâles.

Les mains calleuses du type se posent sur son cul. Ses reins se cambrent malgré elle quand les doigts épais pétrissent ses chairs tièdes, écartent ses fesses, exhibant l’anus qui se contracte de peur. Le type ouvre et referme les joues du derrière, éclatant d’un rire gras à chaque apparition de l’orifice brun.

— Tu es bonne, j’aime les femmes qui savent se donner... Ecarte les cuisses, que je te regarde la chatte.

Docilement, elle desserre les jambes, exposant sa motte, où l’on devine les chairs roses de la fente. Il s’agenouille derrière elle, le visage à hauteur de son cul. Elle sent son haleine dans la raie de son derrière. Les mains descendent sur ses fesses, les doigts s’enfoncent de chaque côté de la vulve, ouvrant les chairs.

— Bon sang, t’as une grosse chatte ! On dirait pas à te voir comme ça, si jeune, presque une gamine... Une grosse chatte de pute !

Les mots fouettent délicieusement les sens de Lydie. Elle creuse les reins, sent sa chair intime se dévoiler ; ses lèvres collées par la mouille se séparent avec un bruit visqueux, révélant les muqueuses mauves de son con. Du bout des doigts, le militaire fouille dans les poils, met au jour la languette dardée du clitoris.

— Bon Dieu, quelle chatte ! Gorgée de mouille comme une éponge ! Les lèvres qui bavent ! Et ce clito ! Un vrai clito de branleuse !

D’un doigt curieux, il tâte l’excroissance de chair, arrachant à l’adolescente un long râle de plaisir.

— Tu aimes ça, qu’on te tripote, petite salope ! Tu démarres au quart de tour ! Je vais bien m’occuper de toi, je vais te donner ce que tu réclames...

Adossé au mur, le visage rejeté en arrière, il tend son bas-ventre à sa logeuse.

D’un mouvement tournant, il lui masse le clitoris. Un élancement délicieux irradie le ventre de l’adolescente. De l’autre main, il lui ouvre la fente, dévoilant l’entonnoir de chair mauve de son con.

— C’est large... tu as l’habitude de te faire ramoner...

Il pince une nymphe, la retourne sur le côté, caresse la face interne de la lèvre, qui ressemble aux babines humides d’un animal. L’adolescente sent qu’une grosse larme de mouille roule le long de sa fente. Dans un râle, elle pose la tête sur le lit, le visage enfoui dans les draps crasseux ; des relents de sueur macérée lui emplissent les narines. Son cul est plus haut que sa tête ; elle le donne, l’offre au type qui la tripote avidement des deux mains. Il lui écrase le clitoris et lui masse les lèvres en même temps. Cette caresse énervante inonde l’adolescente de longs élancements, lui arrache des gémissements ininterrompus.

— Remue bien ton cul ! Donne-toi bien, ma jolie salope !

Il lui ouvre le con d’une main et, de l’autre, fouille les replis baveux de sa fente. Ses doigts montent et descendent, produisant un bruit mouillé, obscène. Puis il revient sur le clitoris qu’il pince doucement ; la crête de chair enflammée glisse entre ses doigts et il la serre davantage, la tord comme s’il voulait l’arracher. Le plaisir, un peu douloureux, fait grogner l’adolescente, qui serre les draps sales dans ses poings.

— Jouis pas si vite, petite pute ! J’ai encore envie de jouer avec toi... avec ton con béant...

Les doigts du militaire tâtonnent à l’entrée du vagin, glissent entre les nymphes grasses. Lydie cesse de respirer lorsque l’index se visse dans son con. Elle mord le drap dont l’odeur infecte lui emplit les narines. Le doigt se replie en elle, fouille profondément, tourne, sort puis rentre à nouveau.

— On s’amuse bien, pas vrai ? Tu aimes ça, que je te branle. Je savais que tu serais chaude... Mais aussi salope, à ton âge, ça non !

Il parle sur le ton de la complicité crapuleuse, tout en faisant coulisser son doigt au milieu des chairs gluantes du con. Quand il le ressort, cela produit le bruit d’un bouchon qu’on retire d’une bouteille.

— Il faut que je te la mette, maintenant ! On en a trop envie, toi et moi. Bouge pas, petite pute, ça va te faire du bien !

Il dégrafe son pantalon qui tombe sur ses rangers, et baisse son slip sous ses couilles, dévoilant une grosse pine livide au bout rouge complètement décalotté. Toute frémissante d’impatience, Lydie lui jette un coup d’œil par-dessus son épaule. Sa queue n’est pas aussi épaisse, ni aussi longue que celle de son frère, mais ça ira... Elle remonte un genou sur le lit pour mieux s’offrir. Sa vulve écarquillée ressemble à une blessure sanglante au milieu des poils noirs. Son cœur bondit lorsqu’il empoigne son sexe, dont il fait coulisser la peau à plusieurs reprises, découvrant un gland violacé en forme de champignon, d’où monte une odeur de pisse et de foutre macéré.

Le militaire se branle d’un geste mécanique. Ses couilles, coincées par le slip, tressautent en cadence. En voyant le gros morceau de chair rosâtre se rapprocher de son sexe, Lydie tremble de bonheur. Malgré son envie, elle a la présence d’esprit de fouiller dans la poche de son blouson. Elle tend une capote au militaire.

— Mettez ça.

— T’es sûre ? J’aurais préféré te juter dedans, tu sais... t’inonder avec ma sauce.

— Mettez ça ou je le fais pas...

D’un geste sec, il déchire l’enveloppe du préservatif. Les yeux écarquillés, elle le regarde coiffer son gland avec le morceau de latex et dérouler la capote comme un gant le long de sa pine. « Il se prépare pour me foutre... Il va me rentrer sa queue et me baiser. » Cette pensée la fait frissonner d’une joie abjecte.

Il la tire par les hanches, disposant son cul au bord du lit. Le drap crasseux frotte contre sa joue. Son souffle devient irrégulier.

— Tu as envie que je te la mette, hein ?

Elle comprend qu’il veut l’entendre le supplier. Il promène son gland enveloppé de latex contre sa fente poisseuse.

— Oui, m’sieur, baisez-moi ! Enfilez votre pine dans ma chatte, allez-y... Rentrez-la tout au fond.

Une boule remonte dans sa gorge quand il presse le bout de sa queue contre sa vulve. Nerveusement, ses ongles griffent le drap où traînent quelques poils frisés. Le gland repousse les lèvres de sa vulve, force les chairs, glisse avec une exaspérante lenteur dans son con. Sa bouche s’assèche. L’émotion lui noue le ventre.

Et puis, d’une poussée brutale, le type lui plante sa pine jusqu’aux couilles. Le coup de reins lui coupe la respiration. Bouche grande ouverte sur un cri silencieux, elle se cramponne au matelas. Elle sent la pine la remplir, la combler, cogner au fond de son con. La tenant par les fesses, le type commence à coulisser d’un mouvement lent et profond.

— Tu es une bonne petite salope, une authentique putain... Remue bien tes fesses, serre ton con autour de ma bite, masse-la bien !

De ses pouces, il lui écarte la raie du cul pour contempler l’anus qui palpite comme une petite bouche brune. Dessous, sa verge coulisse dans le vagin avec un bruit de ventouse. La capote transparente lui enveloppe la pine comme la pelure d’un saucisson.

Lydie fixe le mur lépreux, crispe les mâchoires pour retenir ses halètements. Son front se couvre d’une fine pellicule de sueur. Le vieux sommier grince à chaque assaut de la bite. Le militaire la ramone par à-coups, se retire presque, puis se renfonce jusqu’à la garde. La pine coulisse sans répit, la défonce délicieusement ; elle la sent s’engloutir en elle, la farcir, et elle s’arc-boute, se cambre pour venir au-devant d’elle. Elle est heureuse qu’il lui donne enfin ce dont elle a envie depuis des jours.

— T’aimes la bite... Tiens, prends ça... Oh, que c’est bon ! Ta chatte est brûlante ! Tu mouilles tellement que ça me dégouline sur les burnes.

Ses gros doigts enfoncés dans la chair de ses hanches, il la pistonne avec plus de vigueur. Son bas-ventre claque contre les fesses de l’adolescente dont les plaintes, entrecoupées de halètements, deviennent ininterrompues.

Poussant un cri, le militaire se raidit contre ses fesses et éjacule, agrippé à sa taille. Hagard, il reste planté en elle, de grosses gouttes de sueur tombent de son front sur le cul de l’adolescente. Finalement, sa pine devenue flasque glisse hors du con.

Lydie reste affalée sur le lit, encore frémissante de l’orgasme qui l’a secouée en même temps que le type jouissait. Il lui tapote les fesses comme on flatte la croupe d’une vache.

— T’es une bonne salope, tu sais. Ça fait du bien de tirer un coup avec une fille comme toi.

Il enlève la capote, la jette dans un coin. Elle l’entend qui remonte sa braguette. Un immense écœurement s’abat sur ses épaules. Elle voudrait être ailleurs, dans sa chambre d’adolescente, au milieu de ses objets familiers... Elle ferme les yeux pour effacer cet endroit sordide. A tâtons, elle rabat sa jupe sur ses fesses. Elle aimerait qu’il s’en aille, qu’il la laisse seule, mais il l’empoigne, la tire en arrière, l’oblige à s’asseoir. Elle a les joues rouges. Ses yeux luisent d’un éclat trouble.

— T’as pris ton pied, ça se voit dans tes yeux, t’as des yeux de salope. Si t’as encore envie, viens me voir, tu me trouveras ici presque tous les soirs quand je suis pas de garde.

Après un clin d’œil égrillard, il quitte la pièce, laissant la porte ouverte. Elle se rajuste en écoutant son pas dans l’escalier. La capote souillée traîne sur le sol, au milieu des mégots.

Il lui faut encore traverser le bar sous les regards curieux ou méprisants des bidasses. Elle n’éprouve plus que du dégoût pour elle-même. Elle a l’impression de passer nue devant eux et doit se retenir pour ne pas courir vers la porte. Le patron la regarde sortir avec dédain.

L’air du dehors lui fait du bien. Elle s’éloigne rapidement, sans se retourner. La nuit tombe et les lampadaires s’allument en émettant un long bourdonnement. Comme tous les soirs à cette heure, les rues de Poitiers sont désertes.

CHAPITRE X

LE LOCATAIRE

— Merde ! c’est lourd ce truc !

— Lydie ! Veux-tu bien parler correctement !

Poussant et tirant, la mère et la fille transportent le vélo d’appartement dans l’escalier alors que Stéphane les suit, déménageant les haltères.

— On fait une petite pause.

Suzanne repose son fardeau et masse les muscles endoloris de ses avant-bras. D’une main, Lydie maintient le vélo en équilibre dans l’escalier.

— Quelle idée de prendre un locataire ! Qu’est-ce qu’on va encore s’embêter avec ce type !

— Je pouvais difficilement refuser sans déplaire à mon patron. Ce n’est que pour quelques semaines, le temps de mettre en place le nouveau service informatique. M. Ivars habite Paris, il ne couchera à la maison que deux ou trois nuits par semaine, on ne s’apercevra même pas de sa présence... Allez, encore un effort. Plus que quelques marches.

Elles reprennent l’ascension de l’étroit escalier qui mène au dernier étage. Sur leurs talons, Stéphane ne fait pas plus d’efforts que s’il portait des haltères en plastique.

— Et puis, c’est une rentrée d’argent que je ne peux pas me permettre de refuser.

— Ouais, et moi, maintenant, va falloir que je partage le grenier avec Stéphane !

Elles installent l’appareil de gymnastique au milieu de la chambre, une pièce tout en longueur, au plafond en pente, aux murs lambrissés.

— Tu as ta chambre, lui la sienne, et la salle de bains vous sépare. Ce n’est pas ton frère qui va beaucoup te déranger...

Lorsque le jeune homme se penche pour déposer les haltères au pied du lit, le tissu de son pantalon se tend sur ses fesses musclées. De lui-même, il grimpe sur le vélo d’appartement et se met à pédaler alors que Suzanne se frotte le bas du dos en soupirant.

— Si je comprends bien, c’est à moi de déballer et de ranger tes affaires... J’espère que je ne me suis pas fait un tour de reins.

Lydie pose un grand sac de voyage sur le lit.

— Laisse, je vais m’en occuper.

— Tu es sûre ? Ça ne te dérange pas ?

Sa fille a déjà extirpé une pile de chemises du sac.

— Non, t’en fais pas. Je peux bien faire ça pour mon grand frère. Va préparer le repas, je m’en charge.

— Tu es un amour. On passe à table dans une demi-heure.

Lydie range les vêtements de Stéphane dans le placard aménagé dans la pente du toit. Le bruit des pas de sa mère résonne dans l’escalier. Lorsqu’elle a atteint le palier, Lydie s’approche vivement de son frère.

— Tu es content d’avoir ta chambre à côté de la mienne ?

Il acquiesce de la tête, sans cesser de pédaler.

— Moi aussi, finalement. Je vais pouvoir m’occuper de toi... t’avoir sous la main.

Elle lui caresse le bras, tâte son biceps ; le muscle bouge sous le coton du tee-shirt.

— On va être bien tranquilles, ici tous les deux. Rien que toi et moi...

Elle lui passe la main sur l’épaule ; sa peau est tiède à travers le vêtement. Elle lui caresse le dos.

— Personne ne saura ce qu’on fait. Personne...

Sa main remonte, passe sur le torse, descend sur l’abdomen.

— Arrête de pédaler.

Il obéit aussitôt, reste immobile sur l’engin. La petite main de Lydie glisse sur son ventre, tâte sa braguette.

— Tu vas voir comme on va être bien... comme je vais être gentille avec toi.

Elle palpe les organes génitaux à travers le pantalon. C’est chaud, lourd. Elle tripote les couilles rebondies, suit la tige de la verge.

— J’ai envie de voir ta bite. Laisse-toi faire...

Elle tire sur la fermeture Eclair, glisse ses doigts dans la braguette, fouille dans le pantalon, le slip. La queue forme déjà une barre dure et chaude qu’elle tire à l’air libre.

— Je me lasse pas de la regarder, une bite pareille.

Elle fait coulisser le prépuce, dépiautant le gland. Les doigts de Stéphane se contractent autour des poignées du vélo.

— Je vais la faire grossir encore...

La joue appuyée contre l’épaule de son frère, elle le branle avec lenteur. Le membre durcit, s’allonge. Le gland se gonfle de sang. Stéphane pousse un faible grognement.

— Tu aimes que ta petite sœur s’occupe de ta queue... Elle est gentille, hein, ta sœurette ?

Ses doigts courent le long de l’énorme membre. La muqueuse du gland est tendue comme la pelure d’une prune mûre. Elle lâche la queue le temps de sortir les couilles du pantalon.

— Faut leur faire prendre l’air, à celles-là aussi. Je vais te les vider, comme l’autre jour dans la salle de bains...

Appuyée contre lui, elle le branle ; ses doigts ne parviennent pas à encercler totalement la grosse pine. Une larme laiteuse s’échappe de la fente au bout du gland.

— Ça vient... Tu vas juter. Attends une seconde. Faut éviter de tout saloper...

Elle tend l’oreille : aucun bruit ne lui parvient des étages inférieurs ; sa mère se trouve dans la cuisine, à l’autre bout de la demeure. Elle gagne sa chambre par la salle de bains et revient avec une de ses culottes, en coton imprimé de petites fleurs roses.

Stéphane l’attend patiemment, la pine à l’air. Sous l’épaisse tige pointée vers le plafond, ses couilles forment un gros sac de peau.

Elle lui enveloppe le gland dans la culotte et, de l’autre main, le branle à un rythme rapide et régulier.

— Voilà, tu peux lâcher toute la purée, on ne risque plus de saloper le tapis.

De temps en temps, le gland écarlate apparaît au milieu des replis du tissu.

— Dépêche-toi de te vider les couilles, on n’a pas tout le temps. Maman va nous appeler pour dîner.

Stéphane creuse les reins, tend sa queue vers sa sœur qui le branle plus rapidement. Sa pine est si longue qu’elle ne parvient pas à totalement l’envelopper dans la petite culotte. Lorsqu’il éjacule, elle serre les mains autour du gland et sent le coton s’humidifier ; l’éjaculation est si abondante que le sperme traverse le tissu, souille ses doigts.

— C’est bien. Salis ma culotte !

Elle continue de branler la queue dans le sous-vêtement humide qui colle à ses doigts. Puis elle essuie le gland avec la culotte avant d’enfiler celle-ci.

— Comme ça, ton foutre va se mélanger à ma mouille. Et j’aurai ton odeur sur moi le reste de la journée.

Elle lui tord doucement la queue pour la rentrer dans le slip.

— Allez, fini de jouer. Faut que je termine de ranger tes affaires.

Elle lui ferme la braguette et palpe la bosse sur le devant du pantalon.

— Je suis sûre que tu pourrais juter encore un coup... Tu sais, maintenant que tu es dans la chambre à côté de la mienne, ça sera facile, je pourrai te branler souvent.

Elle lui tâte encore les couilles, mais la voix de Suzanne s’élève du bas de l’escalier.

— Ça va être prêt ! Dans cinq minutes !

Lydie se hâte de ranger les vêtements dans le placard, tandis que son frère se remet à pédaler comme si de rien n’était.

*  *  *

Suzanne met le lave-vaisselle en route, arrose la plante verte posée sur le frigidaire, s’assure que la porte donnant sur le jardin est bien fermée et, après un dernier regard pour vérifier que tout est en ordre, elle quitte la cuisine. En traversant le hall d’entrée, elle s’efforce de ne pas faire claquer ses talons sur le carrelage. M. Ivars, son locataire, dort à la maison ce soir ; elle ne veut pas le déranger. Il est rentré tard : Suzanne et ses enfants avaient terminé de manger depuis longtemps.

Un instant, elle s’arrête devant le miroir du vestibule pour vérifier son chignon. Elle porte une robe en tissu extensible qui moule ses formes rebondies. Les armatures de son soutien-gorge apparaissent sous l’étoffe. On devine la pointe de ses seins. C’est la première fois qu’elle remet cette robe depuis la mort de son mari. Pourquoi l’a-t-elle enfilée ce soir ? Pourquoi s’est-elle remaquillée après le repas ? Elle connaît la réponse à ces questions, mais refuse de l’accepter.

Après avoir poussé le verrou de la porte d’entrée, elle s’accroupit devant le ficus qu’elle débarrasse de ses feuilles mortes. Elle pense à Ivars. Brun, les yeux très noirs, il doit être plus jeune qu’elle d’une dizaine d’années. Une mèche rebelle tombe sur ses sourcils, lui donnant l’air d’un étudiant. Son visage est fin et son teint délicat comme celui d’une jeune fille.

Depuis qu’il s’est installé sous son toit, deux nuits par semaine, elle pense souvent à lui. Sans doute pour éviter de fantasmer sur son propre fils... Chaque matin, laver Stéphane devient un supplice ; elle doit se faire violence pour ne pas le masturber. Ivars est un dérivatif, comme les troufions auxquels elle rêve en se caressant dans son lit. Il a un côté fragile, timide, qui la trouble ; au bureau, il semble gêné chaque fois qu’il lui adresse la parole. Quand elle le fixe, il détourne les yeux. On dirait un adolescent. Parfois, elle se demande si elle lui plaît, puis aussitôt, elle se traite de folle.

Plongée dans ses pensées, elle ne remarque pas son locataire qui vient d’apparaître sur le seuil du séjour. Au bout d’un moment, sentant son regard, elle lève la tête et l’aperçoit à travers le feuillage du petit arbuste. Il fixe ses jambes sans se rendre compte qu’elle l’observe à son tour. L’intérêt qu’elle lit dans ses yeux la trouble.

Il porte un costume gris et une chemise bleu pâle. Son nœud de cravate est desserré. Il l’observe à la dérobée, comme un adolescent vicieux. La situation déconcerte fortement Suzanne qui continue de faire semblant de ne pas l’avoir remarqué. Ses genoux sont tournés vers lui, sa robe fendue dévoile ses cuisses enveloppées de bas noirs. Lorsqu’il penche la tête pour lorgner sous son vêtement, elle est autant choquée que troublée. Elle ne sait comment réagir. Un émoi soudain la paralyse. Presque sans s’en rendre compte, elle écarte les genoux. Le regard de l’homme remonte sous sa robe, entre ses cuisses, jusque sur la peau nue au-dessus de ses bas sombres. Un picotement dans son ventre lui retire toute volonté. Elle reste là, accroupie, les genoux desserrés, exposant ses cuisses au voyeur.

Il tend le cou. Ses yeux brillent. Il voudrait bien en voir davantage. Elle resserre les genoux, arrache encore quelques feuilles mortes qu’elle laisse tomber dans le bac rempli de terre, et finalement, se redresse en faisant mine de découvrir la présence de son locataire qui avance.

— Excusez-moi, je ne voulais pas vous faire peur. Je vous ai entendue dans la cuisine...

Il la dévisage. Sa bouche est grande, avec des lèvres fines. Il baisse la tête, semble hésiter.

— Je voulais vous demander un service...

Il déboutonne sa veste et désigne un accroc tout près de sa braguette.

— J’ai abîmé mon pantalon cet après-midi. Je n’ai pas de fil... De toute façon, même si j’en avais, je serais incapable de le raccommoder convenablement ! Alors j’en ai acheté un autre, mais il est un peu long. Vous ne pourriez pas me dépanner pour l’ourlet ?

— Il vous le faut pour demain matin ?

— Oui, je suis désolé. Je ne peux pas aller travailler comme ça. Je vous dédommagerai !

Il baisse les yeux avec l’air gauche d’un adolescent.

— Ne vous inquiétez pas, j’ai une machine à coudre, cela ne prendra que quelques minutes. Mais il faut que vous l’enfiliez pour que je marque l’ourlet.

Lorsqu’il revient un instant plus tard, il a quitté sa veste et passé un pantalon noir très ajusté qui moule ses fesses et ses organes génitaux. Elle le fait monter sur un tabouret et s’agenouille devant lui, une boîte d’épingles à la main. Elle sent son regard sur sa poitrine et ses fesses. Son visage s’empourpre. Ses doigts tremblent et elle se pique en enfonçant une épingle. A genoux, elle se déplace autour de lui, marquant la longueur de chaque jambe.

Lorsqu’elle se redresse, elle s’aperçoit qu’il est en érection : sa verge tendue forme une bosse allongée sur le devant de son pantalon. Il descend du tabouret et commence à se déboutonner.

— Excusez-moi, je veux vous faire perdre le moins de temps possible...

Sa voix tremble. Une bouffée de chaleur monte au visage de Suzanne qui se détourne.

— Tenez, je vais patienter dans ma chambre.

Elle attend qu’il ait quitté la pièce avant de se retourner. Les joues encore brûlantes, elle s’empare du pantalon et se dirige vers l’arrière-cuisine qui sert également de buanderie. De la pièce d’à côté lui parvient le ronronnement du lave-vaisselle. Elle s’assoit devant la machine à coudre et essaie de se concentrer sur ce qu’elle fait. Tout en cousant, elle pense à son locataire. L’image de son sexe gonflant sa braguette flotte devant ses yeux ; la vision est si entêtante qu’elle doit recommencer l’ourlet de la jambe gauche.

Une chaleur sournoise gonfle dans son ventre et un picotement familier embrase son sexe. Les doigts tremblants, elle éteint la machine à coudre et se tortille sur sa chaise pour retrousser sa jupe. Elle se touche à travers sa culotte ; le tissu est humide, son sexe chaud et ouvert. En se traitant de folle, elle retire sa culotte et, le pied posé sur le barreau de la chaise, elle met la main entre ses cuisses. C’est la première fois qu’elle se caresse hors de sa chambre et cela augmente encore son excitation. Elle pense à Ivars, à son visage fin d’adolescent.

Du bout des doigts, elle fouille dans sa toison sombre, l’ouvre. Ses poils s’étalent vers ses cuisses et son nombril. Son index glisse le long de la fente, séparant les lèvres vaginales, puis s’enfonce sans attendre dans le vagin. L’intérieur de son con est humide et brûlant. Elle se fouille, ce qui produit un clapotis obscène, et, au bout d’un court instant, elle jouit en silence, devant sa machine à coudre.

Elle s’est lavé les mains et a remis sa culotte. Son cœur cogne encore avec rapidité lorsqu’elle frappe à la porte de son locataire. Il ouvre, seulement vêtu de ses chaussettes et d’un string blanc. Son corps longiligne et gracile est celui d’un très jeune homme : torse mince complètement dépourvu de poils, ventre plat, hanches étroites. Sans ses habits, il paraît encore plus jeune. Malgré son air gauche, il ne manifeste pas vraiment de gêne.

Suzanne devine la forme de son sexe à travers le slip ; quelques poils sombres dépassent du sous-vêtement. Il s’empare du pantalon en baissant les yeux, dans une attitude faite d’un mélange de provocation et d’embarras.

— Je vais l’enfiler. Si vous avez encore une minute, vous me direz ce que vous en pensez...

Pudiquement, elle détourne le regard, mais ses yeux se portent sur la glace de l’armoire, où se reflète le derrière de l’homme ; la ficelle du string disparaît entre ses fesses, comme s’il était nu. Le trouble de Suzanne revient, une boule chaude gonfle dans son bas-ventre. Les paumes de ses mains deviennent moites.

Il se tourne pour qu’elle l’observe sous toutes les coutures, comme dans un salon d’essayage. Passant les mains à plat sur ses cuisses puis sur son bas-ventre pour mettre en place le pantalon, ses doigts frôlent la bosse de son sexe. Son derrière est pris dans le tissu dont la couture s’enfonce dans le sillon de ses fesses.

— La longueur va, mais il est peut-être un peu étroit, non ? Je n’ai pas eu le temps de l’essayer, en fait...

Il la provoque et, en même temps, garde ses manières timides. Comme si elles ne lui appartenaient plus, les mains de Suzanne se posent sur la taille de l’homme, évaluant l’étroitesse du pantalon. Tout à coup, il lui saisit le poignet et l’oblige à toucher sa braguette. Elle est sidérée par son culot, mais une langueur la paralyse, l’empêchant de protester. Elle perçoit la rondeur des couilles sous ses doigts et la tige de la verge contre sa paume. Il lui maintient sa main. Son sexe gonfle, déformant la braguette.

Elle lui tâte la queue et son esprit devient cotonneux. Il y a si longtemps qu’elle n’a pas connu d’homme qu’elle éprouve une joie démesurée à palper cette queue qui durcit sous le tissu. En même temps, une honte intense l’envahit, qui ne fait qu’augmenter son trouble, inexplicablement.

Il lui lâche le poignet, mais elle continue de le caresser à travers son pantalon. Il se déboutonne, descend la fermeture Eclair. Elle sait que si elle veut l’arrêter, c’est maintenant ; après, ça sera trop tard. Mais c’est plus fort qu’elle : elle veut voir son sexe...

Ce qui l’excite le plus, ce n’est pas de branler son frère, mais la certitude de commettre impunément quelque chose d’interdit...

Il baisse son pantalon. Sa verge très longue, au gland presque violet, dépasse de son minislip. Les yeux brillants, incapable de la moindre réaction, elle fixe le membre raide qu’il vient de sortir du slip. Sa gorge est sèche, mais elle sent nettement que sa vulve se liquéfie, comme si toutes ses sécrétions se concentraient dans son vagin.

Il glisse les doigts dans son string pour en sortir ses couilles couvertes de poils sombres. Il reprend sa main, la dirige vers sa queue. Elle est effrayée par la vitesse à laquelle tout cela se passe, en même temps qu’avec une joie abjecte elle referme les doigts autour de la queue raide.

Le silence règne dans la maison.

Poussant son bas-ventre en avant, l’homme ferme les yeux. Les doigts de Suzanne coulissent le long de sa verge raide. Elle le masturbe rapidement, pressée d’en finir, partagée entre le dégoût et l’excitation. Elle se demande comment elle peut se conduire ainsi, chez elle, alors que ses enfants dorment...

Elle le branle plus vite. Les couilles ballottent hors du slip. Le gland écarlate, au bout pointu, ressemble à une fraise ; une grosse larme blanchâtre suinte de l’orifice allongé.

Adossé au mur, le visage rejeté en arrière, il lui tend son bas-ventre. Ses traits se crispent en une grimace extatique. Il geint faiblement, comme une fille. Et son sexe se cabre comme pour échapper à la main de Suzanne. Une longue giclée de sperme fuse du gland et tombe sur le parquet. Elle sent la pine se contracter de façon spasmodique entre ses doigts, éjaculant des jets de semence de plus en plus faibles. Des gouttes translucides coulent le long du membre, engluant sa main.

Sans un mot, il recule dans sa chambre, la laissant dans l’obscurité du couloir. Avant de gagner l’étage, elle essuie les traînées de sperme qui maculent le sol. La semence tiède qui colle à ses doigts ne lui inspire plus que de la répugnance. Pleine du dégoût d’elle-même, elle monte se coucher. Elle n’a plus qu’une envie : dormir et oublier sa conduite. Pourtant, à peine dans sa chambre, elle retrousse sa robe pour retirer sa culotte dont le fond s’orne d’une large auréole de mouille. Elle va chercher le flacon de lait pour le visage dans la salle de bains, puis s’installe dans un fauteuil, les cuisses sur les accoudoirs.

Inutile de lubrifier le col du récipient. Vautrée dans le siège, près de la fenêtre, elle enfonce l’extrémité du flacon dans son con. La tête pleine d’images obscènes et de propos grossiers, elle le fait coulisser avec impatience. Mais cela ne vient pas. Elle s’énerve, pince son clitoris sans ménagement, et dans son empressement à atteindre le plaisir, elle pousse le flacon le plus loin possible dans son con, le fait tourner, coulisser. Le film de ce qu’elle vient de vivre avec son locataire repasse en boucle dans sa tête. Son front se couvre de sueur. Exaspérée, elle tire sur le décolleté de sa robe, dégage ses épaules, ses bras, ses seins lourds. Le vêtement est entortillé autour de sa taille comme une bouée dégonflée. Ses tétons raidis pointent sous le coton du soutien-gorge.

Finalement, le plaisir la secoue, un plaisir amer qui ne la soulage qu’à moitié. A bout de nerfs, elle éclate en sanglots. Elle jette le flacon sur le sol, se débarrasse de sa robe, se précipite sous la douche, laisse l’eau à peine tiède l’envelopper. Peu à peu, son corps et son esprit se détendent.

Lorsqu’elle s’assoit à sa coiffeuse, un moment plus tard, ses remords l’ont quittée. D’un geste lent et régulier, elle lisse ses longs cheveux sombres. Ses seins, qui

se devinent à travers le voile de sa nuisette, remuent lourdement.

CHAPITRE XI

LE JOUET VIVANT

Stéphane s’est vite habitué à sa nouvelle vie. Il a appris à faire ses besoins et sa toilette tout seul, et à se repérer dans la maison. Il ne fait rien, mais ne semble pas s’ennuyer, et reste des heures occupé à ses exercices musculaires ou à fixer l’écran du téléviseur. Parfois il s’endort comme un enfant, assis sur une chaise ou en équilibre sur la selle de son vélo d’appartement.

Tous les jours, à son retour de l’institution, sa sœur le fait goûter, puis ils montent dans sa chambre où il parcourt des dizaines de kilomètres sur sa bicyclette immobile et soulève des tonnes de fonte, pendant qu’elle fait ses devoirs.

Sa présence, silencieuse et obéissante, ne déplaît pas à Lydie. Il est si souple qu’elle l’utilise à sa guise, l’envoyant à l’étage pour chercher un livre, l’obligeant à exécuter les corvées domestiques à sa place, quand celles-ci ne sont pas trop compliquées.

Stéphane s’est attaché à elle comme un animal dévoué. Dès qu’il le peut, il la rejoint dans sa chambre. Au début, elle l’a chassé, agacée. Mais devant son insistance muette, attendrie par ses airs de chien battu, et quelque peu flattée de l’attention qu’il lui porte, elle le laisse lui tenir compagnie. Assis sur le pouf, près de la fenêtre mansardée, il l’observe en silence pendant des heures, jouant à tordre et détordre un trombone. Lorsqu’elle passe un disque, il rythme la musique de la tête avec obstination. Parfois, lorsqu’il somnole, il lèche la paume de sa main comme un chat faisant sa toilette.

Au bout d’un moment, la dévotion avec laquelle il la contemple éveille en Lydie un désir de provocation. Elle traîne sa chaise devant lui et retrousse sa jupe pour exhiber son sexe toujours nu. Au fil des jours, elle remarque qu’il ne la contemple plus comme auparavant, avec cet air perpétuellement absent, comme s’il regardait à travers elle.

Avachi sur le pouf, les yeux brillants, il observe la fente qu’elle lui ouvre du bout des doigts comme un livre de chair aux pages recouvertes d’une bave tiède.

Avec un frisson, elle sent les yeux de son frère s’enfoncer dans l’entaille qui bâille au milieu des poils. Il lui voit tout : le con qui ressemble à un fruit fendu, la chair rose et baveuse qui s’échappe de la fente, le clitoris sorti de son enveloppe de peau, qui darde comme un gros bouton nacré. Sous la blessure béante de la vulve, quelques poils follets se rejoignent, formant une minuscule barbiche dont la pointe disparaît dans la raie des fesses. Vicieusement, Lydie tire sur ses nymphes dentelées, exhibant l’orifice dilaté de son con : un trou mauve et baveux comme une bouche de bébé.

Les talons sur les barreaux de la chaise, les genoux largement écartés, elle se masturbe avec une lenteur calculée. Une fois qu’elle est très excitée, que la mouille dégouline de sa fente jusque entre ses fesses, elle se pince le clitoris pour déclencher son plaisir. Les yeux luisants comme s’il avait la fièvre, Stéphane la regarde se masturber en léchant le creux de sa main. Une saillie imposante tend le tissu de son pantalon.

Alors, elle lui ordonne d’enlever ses habits et d’approcher. Nu devant sa sœur, les bras le long du corps, la queue à demi érigée, il se laisse tripoter avec complaisance. Elle s’amuse à l’exciter par de légers attouchements. Elle ne se lasse pas du spectacle de cette formidable pine qui se redresse, énorme et longue, au-dessus des couilles poilues. Quand il est bien dur, elle joue avec son gland, le dénude, le pince, le recouvre... Elle aime aussi faire rouler les gros noyaux des couilles dans leur bourse de peau velue.

Ensuite, quand elle s’est amusée avec lui à loisir, qu’elle l’a palpé, regardé sous toutes les coutures, elle le fait jouir dans sa main ou dans une de ses culottes qu’elle porte ensuite sur elle jusqu’au moment de se mettre au lit.

*  *  *

Cet après-midi-là, malgré le soleil, un vent froid souffle autour de la ferme. Avec le retour des beaux jours, l’herbe a encore poussé, mangeant les allées, envahissant les plates-bandes. Sur le devant du jardin, les forsythias forment de grosses boules d’un jaune doré.

Par la fenêtre mansardée de sa chambre, sous le toit, Lydie aperçoit le feuillage des acacias secoué par de violentes bourrasques. Sans conviction, elle tourne les pages d’un livre de maths étalé sur son bureau. Du vasistas, au-dessus de sa tête, un rectangle de soleil tombe sur elle, l’enveloppant de sa chaleur.

Elle se sent dans un cocon. Les murs en lambris, les poutres apparentes, le parquet de chêne donnent à sa chambre l’aspect douillet d’un chalet de montagne. Des photos de top models et d’actrices de cinéma sont punaisées un peu partout. Une étagère supporte les poupées avec lesquelles Lydie ne joue plus depuis longtemps. Sur le lit, un lion et une panthère en peluche semblent veiller sur l’adolescente.

En soupirant, Lydie repousse son manuel. Elle pense au corps épanoui de sa prof de maths, à ses seins gros comme des melons qui tendent la soie de ses chemisiers. Elle songe, rêveuse :

« Ce que j’aimerais lui voir les nichons, à la mère Monot ! Si elle me laissait m’amuser avec, je suis sûre que j’aurais de meilleurs notes ! J’aimerais lui sucer les pointes et aussi lui passer la langue sur la chatte. Je suis certaine qu’elle est gouine, la jolie mademoiselle Monot ! »

Par la porte restée ouverte lui parvient le ronronnement caractéristique du vélo d’appartement. Elle se laisse aller en arrière contre le dossier de sa chaise, s’étire avec langueur, heureuse de la caresse du soleil sur sa peau. Sa courte jupe remonte, dévoilant ses cuisses délicates. Elle repousse une mèche brune. Son corps est lourd et son esprit maussade. Elle connaît bien cet état un peu fébrile, cette chaleur sournoise qui la prend au creux du ventre. Bientôt, elle ne pourra plus lui résister.

Elle va mettre un disque dans le lecteur. Du rock. Un rythme frénétique. Elle quitte ses chaussures pour se déhancher au milieu de la chambre. Sa courte jupe de coton se soulève sur ses cuisses nues. En dansant elle s’approche de la fenêtre contre laquelle le soleil cogne en plein. Il fait chaud comme dans une serre. Des gouttes de sueur perlent à son front. Son chemisier lui colle aux aisselles.

Elle entrebâille la fenêtre, laissant entrer un filet d’air vif. La main sur la poignée, elle reste quelques minutes immobile, contemplant les forsythias ballottés par le vent. Le courant d’air se faufile sous sa jupe. Elle relève le vêtement, et, les yeux fermés, elle laisse la brise glisser entre ses jambes écartées. Elle se trousse davantage, savourant le contact de l’air qui lèche l’intérieur de ses cuisses, frôle son sexe nu. Elle s’imagine qu’un homme, à genoux à ses pieds, lui souffle sur la fente.

Cette pensée lui échauffe les joues et le ventre. Sa main se faufile dans la touffeur de son entrecuisse, elle se touche la vulve : ses grandes lèvres sont couvertes d’une liqueur poisseuse à laquelle elle mouille ses doigts. Puis elle remonte à la recherche de son clitoris qu’elle fait rouler sous la pulpe de son index. Un frémissement délicieux lui parcourt le ventre. Bientôt, le bouton de chair durcit sous son doigt, prend la taille d’un gros noyau de cerise. Elle pose un pied sur le pouf qui se trouve sous la fenêtre, celui où son frère a l’habitude de s’asseoir. Sa jupe, entortillée autour de sa taille, dévoile tout son bas-ventre.

Elle rouvre les yeux, constate avec agacement que le jardin est vide et que personne ne l’observe de la rue.

L’envie de s’exhiber est comme un besoin irrépressible. Nerveusement, elle écarte les lèvres de sa fente, exposant ses muqueuses pourpres. Sa vulve ressemble à une tirelire poisseuse, gonflée d’un désir exaspérant. Elle rabat sa jupe et traverse la salle de bains, savourant le contact frais du carrelage sous la plante de ses pieds nus. Elle entre dans la chambre de Stéphane.

Le jeune homme s’agite sur sa bicyclette, en proie à cette boulimie d’exercice physique dont il fait preuve dans les rares moments où il sort de sa léthargie. Mis à part la décoration et le mobilier, sa chambre est la réplique parfaite de celle de sa sœur. Le bois verni et poli, d’une chaude couleur acajou, est présent partout. Lydie se laisse tomber sur le lit. Sa jupe relevée laisse voir ses cuisses.

— Encore en train de faire du vélo !

Il la regarde en appuyant un peu plus sur les pédales. Le bourdonnement de la chaîne augmente, à peine couvert par les accords gueulards de la musique rock qui continue à jouer dans la pièce contiguë. Elle pose ses pieds nus sur le lit, soulève les fesses pour remonter sa jupe par-dessus sa taille.

— T’en as pas marre ? T’as pas envie de faire autre chose ?

Il continue à pédaler en la dévisageant, et une lueur s’allume dans ses yeux. Lydie reconnaît cet éclat qu’ont tous les autres hommes lorsqu’elle leur exhibe son sexe. Elle ouvre son corsage, exposant ses seins ronds qu’elle presse dans ses mains.

— T’as pas envie de jouer avec ta petite sœur ?

Elle prend une voix bêtifiante, sa voix de petite fille, celle qui affole les hommes lorsqu’elle leur susurre des insanités à l’oreille.

— Descends du vélo. Et ôte ton pantalon.

Il obéit sans manifester la moindre émotion.

— Enlève le slip aussi.

En faisant rouler ses tétons entre le pouce et l’index, elle le regarde se dévêtir. Ses pointes se dressent, sombres et dures comme des grains de café. Un trouble qu’elle connaît bien, à présent, l’envahit quand apparaît l’énorme verge de son frère. Lorsqu’il lève la jambe pour se débarrasser de son slip, le boudin de chair se balance lourdement, cognant contre les couilles velues. Elle roule un oreiller sous sa tête.

— Assieds-toi là, et regarde-moi.

Elle montre le pied du lit. Aussitôt, il s’installe en tailleur, entre ses jambes. Ils se font face, genoux écartés, s’exhibant leur sexe. Au milieu de la toison sombre de Lydie, la fente dessine une balafre mauve. Elle fouille dans les poils, tire sur ses nymphes qui s’allongent, formant un losange de chair. Une liqueur transparente coule des muqueuses gonflées de désir.

— Je vais te montrer toute ma viande... tous mes trous... Tu aimes ça, hein, que je te montre ma chatte ?

Les yeux braqués sur le bas-ventre de sa sœur, il agite la tête de bas en haut. Elle pose les pieds sur le montant du lit, de part et d’autre de ses hanches. Ils sont sexe à sexe. Du bout des doigts, Lydie fait saillir la fève de chair de son clitoris et le masse d’un mouvement tournant. Très vite, le bouton nacré durcit, gonfle jusqu’à doubler de volume. Elle le pince doucement, le presse entre ses doigts fébriles. Un jus abondant coule de sa fente béante.

Les mains sur les genoux, Stéphane observe attentivement les attouchements que se prodigue sa sœur. Sa verge commence à se gorger de sang ; le gland mauve sort de son repli de peau.

Elle glisse les doigts dans sa fente chaude et huilée. Ses chairs se ramollissent, se liquéfient, s’ouvrent sous la poussée de l’index et du majeur réunis. Elle gémit faiblement, la bouche entrouverte, les yeux braqués sur le pénis de son frère qui se redresse, grosse saucisse obscène ballottant au-dessus des couilles. Elle aime voir l’énorme queue gonfler, s’étirer comme un serpent. Le gland enfle, pointe, s’épanouit.

Elle enfonce ses doigts, farfouillant au milieu des chairs poisseuses de son con, soulevant le bassin, le corps tendu vers le plaisir. Une liqueur épaisse s’échappe de son sexe, souillant ses doigts, coulant dans sa raie.

— Regarde bien, grand frère, c’est pour toi que je me branle. Pour t’exciter. Pour faire grossir ta queue !

Elle accélère le mouvement de ses doigts, les reins agités de longues décharges voluptueuses. Sa respiration se précipite. De sa main libre, elle se caresse les seins, pinçant ses tétons pointus, les chatouillant du bout des ongles.

— Regarde ! Regarde, je me branle comme une salope ! Ça me fait mouiller de me tripoter devant toi ! Parce que t’es mon frère ! Oh, putain, je vais jouir ! Ça vient !

La queue pointée à l’horizontale, Stéphane la contemple, hébété. Sa verge s’allonge encore, oscille ; le gland violacé est totalement décalotté. Machinalement, il lèche le creux de sa paume.

Les doigts glissants de mouille, Lydie titille son clitoris, dur et gorgé de sang, puis fouille ses chairs qui dégagent une odeur fauve en même temps qu’un miel épais. Secouée de tremblements, le front luisant de sueur, elle se cambre, se tord, gémit en se mordant la lèvre. Son corps se tend comme un arc ; ses fesses se soulèvent du matelas. Le regard vitreux, elle pousse un long râle, puis retombe sur le lit, le souffle court, les muscles tétanisés.

— Tu as vu comme je me suis bien branlée ? Ça m’excite tellement de le faire devant toi ! Ce que j’ai mouillé ! J’ai du jus plein la main !

Elle lèche ses doigts, puis retire son corsage que la sueur colle à sa peau.

— Toi aussi, ça t’a excité, mon salaud ! La trique que tu te payes !

La verge de Stéphane lui remonte jusqu’au nombril, énorme matraque de chair pointée vers le plafond.

— Viens là. Allonge-toi.

Elle se couche contre lui, enserrant sa cuisse musclée entre ses jambes. Elle glisse la main sous son tee-shirt, le relevant jusqu’aux pectoraux. Les tétons raidis roulent sous les doigts de Lydie comme des groseilles. Elle lui palpe l’abdomen, caresse ses hanches, descend sur la cuisse, passe sur l’autre jambe, remonte...

— Je vais m’occuper de toi, maintenant... te branler, t’astiquer, secouer ta grosse bite... faire sortir ton jus... te vider les couilles...

Ses propos orduriers l’enivrent, elle les prononce d’une voix émue, tremblante. Sa main s’aventure entre les cuisses de Stéphane qui écarte instinctivement les jambes. Elle touche ses couilles, les noyaux durs des testicules roulent sous ses doigts.

Les yeux mi-clos, il se laisse faire. Sa large poitrine se soulève sur un rythme rapide. Lorsque les doigts de sa sœur courent sur sa pine, il pousse un soupir voluptueux.

— Ça te plaît, hein, que ta petite sœur s’occupe de ta bite ! Tu es bien comme tous les hommes, tu aimes qu’on te la tripote.

Elle referme les doigts autour de la monstrueuse verge, appréciant sa raideur, sa chaleur. Sa main remonte, faisant coulisser la peau, puis elle tire le prépuce en arrière avec une infinie lenteur, savourant l’apparition du gland écarlate et gonflé qui ressemble à une grosse prune.

— On va faire joujou, grand frère... Je vais bien m’amuser avec ta bite...

Elle le branle doucement, tout en frottant son pubis contre sa cuisse. Au début, elle se contentait de le branler, le contact de sa queue dans sa main lui suffisait ; maintenant, elle a besoin de se presser contre lui, de sentir son corps chaud et ferme vibrer contre le sien. Elle pose la tête sur son torse, la joue contre sa peau nue et moite. Elle regarde la grosse queue coulisser dans sa petite main : l’épaisse colonne de chair palpite ; le gland se dilate comme s’il allait exploser ; la fente, tout au bout, minuscule bouche béante, laisse sourdre une larme translucide ; la goutte se détache, glisse sous le gland, le long du frein.

— C’est mon jouet à moi toute seule... ma poupée vivante... ma jolie poupée rose avec une grosse tête violette...

Elle a sa voix de petite fille... une petite fille qui s’amuse avec un sexe d’homme, qui le fait grossir dans sa main. Ce qui l’excite le plus, ce n’est pas seulement l’énormité du membre, mais le fait qu’il appartienne à son propre frère ; et bien plus, la certitude de commettre impunément quelque chose d’obscène et d’interdit, puisque Stéphane ne racontera jamais rien. Cette sensation de puissance la fait frémir de jubilation.

Il lui entoure les épaules de son bras, la serre contre lui. La respiration précipitée, il creuse les reins, pousse son membre vers sa main, s’abandonne à cette caresse incestueuse.

— Tu es mon jouet, mon jouet vivant. Je peux faire ce que je veux de toi... Je vais te faire cracher ton jus, ça va sortir, tu vas t’en mettre partout !

Elle le branle plus vite, serrant nerveusement le gros boudin de chair congestionné, rabattant le plus possible vers les couilles la peau du prépuce. Prise de délire sexuel, elle frotte sa vulve contre la cuisse de son frère, y laissant une coulée de mouille tiède.

— Vas-y, jute ! Fais dans la main de ta petite sœur ! Envoie toute ta crème... je veux la voir sortir, gicler de ta bite et asperger ton ventre ! Oh salaud, salaud, ce que ça me plaît de jouer avec ta grosse queue !

« Fais comme l'autre fois, lèche ! Lèche ta maîtresse, vilain toutou ! »

Avec frénésie, elle se colle à lui, se frottant comme une chienne en chaleur contre son corps moite. Dans un flash, elle pense à sa mère qui travaille, qui lui fait confiance, et qui la croit en train de s’occuper sagement de son grand frère simple d’esprit. Si elle la voyait le tripoter, le branler ! S’amuser de lui comme d’un jouet ! En faire sa chose. Cette pensée lui procure un délicieux vertige.

De sa main libre, elle tâte le gland qui, sous l’afflux de sang, a la taille d’un œuf ; la muqueuse mauve est douce comme du velours ; la chair a une dureté élastique sous ses doigts.

La bouche ouverte, les yeux écarquillés, Stéphane se contorsionne, poussant de longs râles.

— Oui, ça vient, je vais te soulager, te vider les couilles ! Tu aimes que je t’astique, pas vrai, mon cochon ? Tu as un de ces morceaux ! Si t’étais pas mon frère, y a longtemps que je me serais empalée dessus !

Elle le masturbe de plus belle, serrant l’énorme barreau de chair entre ses mains qui ne parviennent pas à l’encercler totalement. Elle n’en revient pas de le voir aussi dur.

Ses doigts coulissent plus rapidement. Chaque fois qu’elle dénude le gland, Stéphane émet un soupir rauque.

Finalement, le corps musclé du jeune homme est parcouru de contractions. Une épaisse giclée blanchâtre fuse hors de sa queue, aspergeant son ventre et sa poitrine. Il râle et se trémousse. Sa bite, que sa sœur étrangle à pleines mains, éjacule de longs jets de sperme glaireux.

— Voilà, voilà, vide bien tes couilles... fais sortir tout ton jus. Tu en mets partout, cochon ! Regarde ça, c’est fou ce que tu jutes !

En effet, la semence continue de jaillir, arrosant son ventre, coulant sur sa pine et souillant les doigts de Lydie. Elle continue de le branler, la queue glisse dans sa main gluante.

— Vas-y, mon grand. Soulage-toi bien. Elle est gentille, ta petite sœur, elle te fait dégorger le poireau.

Un filament de sperme pend au bout de la queue. Pour le nettoyer, elle enferme le gland dans son poing. La queue ramollit lentement. Reprenant leur souffle, ils restent enlacés sur le lit, comme deux amants. Elle entend le cœur de son frère battre violemment dans sa poitrine. Sa peau contre sa joue est moite de sueur.

— Ça t’a plu, tu as pris ton pied ? Ça m’a donné encore envie, tu sais. Je vais me branler un peu pendant que tu te reposes.

Elle se laisse aller sur le dos, jambes écartées, une main entre les cuisses. Au centre des poils noirs, sa fente forme une large blessure. Méticuleusement, elle l’explore, promenant son doigt le long de l’entaille humide, titillant son clitoris.

Stéphane semble dormir. Sa verge molle pend lourdement sur ses couilles. Une goutte de sperme se détache du gland, tombe sur le dessus-de-lit, y dessinant une auréole humide.

Lydie pince les babines de sa vulve et les étire pour exposer toutes ses muqueuses mauves et luisantes. Avec lenteur, elle visse son index au fond de son vagin. Puis, elle le retire presque complètement pour le renfoncer avec un bruit visqueux.

Elle s’applique, fait durer, par moments sort son doigt pour le renifler, puis recommence à se masturber. De grosses larmes de mouille sortent de sa vulve, maculent la raie de ses fesses. L’odeur épicée de ses sécrétions flotte dans la chambre. De sa main libre, elle prend la main de son frère, la serre très fort quand elle sent le plaisir enfler au plus profond de son ventre. Un bouillonnement qui s’empare de tout son corps. Son vagin produit un bruit de succion obscène autour de ses doigts. Elle se fouille le con avec frénésie, poussant des grognements sourds, les cheveux dans la figure, blottie contre son frère. La mouille coule sur ses cuisses, dans son entrefesse. Comme un pantin désarticulé, elle se tortille sur le lit, étreignant convulsivement la main de son frère, et elle jouit, envahie par une délicieuse sensation d’anéantissement. Ensuite, elle se blottit, toute molle et chaude, contre Stéphane.

— Tu as vu dans quel état tu me mets, mon salaud ? C’est à cause de ta grosse bite... et puis parce que tu es mon frère... ça me rend dingue.

Ils se reposent l’un près de l’autre. Lydie a posé sa main poisseuse sur le torse de son frère. Attiré par l’odeur musquée de la mouille, il lui prend le poignet, renifle ses doigts, puis les lèche. Il les prend dans sa bouche, les suce.

— Tu me chatouilles ! Arrête, sinon je vais encore avoir envie.

La sueur refroidit sur son corps, la faisant frissonner.

— Viens, on va faire un brin de toilette. Il est tard, maman ne va pas tarder.

Ses jambes sont lourdes. Elle ouvre la fenêtre.

— Ça pue le sexe, ici ! Tu imagines la tête de maman, si elle sentait ça ?

Assis au bord du lit, la queue entre les cuisses, il la dévisage de ses yeux redevenus vides.

— Non, tu n’imagines rien... Allez, suis-moi, je vais te laver la queue.

Docilement, il lui emboîte le pas. Sa lourde queue et ses couilles ballottent entre ses cuisses musclées.

CHAPITRE XII

« VIENS ME LECHER, GENTIL TOUTOU. »

Tous les jours, lorsqu’elle rentre du collège, Lydie s’amuse avec son frère. Ils prennent des habitudes de couple : une fois nus, ils se couchent sur le lit, dans la chambre de l’un ou de l’autre, et Lydie le fait jouir. Ensuite, ils se reposent côte à côte. Stéphane aime se blottir dans les bras de sa sœur, la tête contre son ventre. Un après-midi, attiré par l’odeur de son sexe, il se met

à renifler entre ses cuisses, tout en haut, le nez dans

les poils de son pubis. Lydie, chatouillée, le repousse

en riant.

— Dis donc, mon salaud ! Qu’est-ce que tu cherches par là ?

Allongé entre ses jambes, il revient à la charge, rampant sur le lit, enfonçant son nez dans la touffe de poils.

— Mais, qu’est-ce qui te prend ? C’est l’odeur de ma moule qui t’intéresse ?

L’empoignant par les cheveux, elle l’attire contre sa poitrine.

— Allons, sois sage. Il ne faut pas, ça serait trop sale.

Le jeune homme se blottit contre elle, le visage au creux de son bras. Amusée et intriguée, Lydie lève le coude, le laissant fourrer son nez dans les poils de son aisselle. Il la flaire, humant l’odeur âcre de sa sueur comme un parfum.

— Arrête ! Tu me chatouilles ! On dirait un chien qui renifle sa femelle.

Comme s’il n’entendait pas, il promène sa langue dans son aisselle, lissant les poils sombres. Il la lèche machinalement, comme il lèche la paume de sa main quand il somnole.

— Mais, qu’est-ce que tu me fais ? T’es en train de m’exciter !

Ce ne sont plus des chatouilles qu’elle ressent, mais une sale émotion qui lui enflamme le bas-ventre. Sa main frôle les lèvres de son sexe, écartées et couvertes d’une liqueur grasse. Elle replie un doigt et l’enfile dans sa fente. La langue de Stéphane court sur son aisselle, il la lèche avec un bruit de chien qui lape son écuelle. D’habitude, lorsqu’elle se masturbe, le plaisir ne vient pas si vite ; cette fois, il la secoue tout de suite, la faisant panteler.

Stéphane continue de la lécher, le nez collé à son aisselle, la langue dans les poils. Elle le repousse d’une tape sur la tête.

— Allons, ça suffit. Couché, méchant ! Si tu te conduis comme un chien, je vais te traiter comme tel ! Couchez, vilain toutou !

Docilement, il s’allonge sur le dos, bras en croix. Sa pine énorme, décalottée, pointe au-dessus de son ventre ; le gland écarlate frôle les poils qui entourent son nombril ; ses couilles ressemblent à deux lourdes sacoches de peau brune et poilue.

— Ben, mon salaud, ça t’a mis dans un bel état de me renifler ! Faut que je te fasse juter à nouveau.

Elle se tourne vers lui pour prendre son membre à pleines mains, et le branle lentement.

— Salaud, vilain chien ! Affreux toutou ! Tu aimes que je m’occupe de ta pine, pas vrai ? Tu es bien un mâle !

Comme un nouveau jeu, elle s’amuse à le traiter en animal. Il pousse un grognement satisfait lorsqu’elle glisse la main entre ses cuisses pour lui masser les couilles.

— Ce qu’elles sont grosses, les burnes du vilain chien-chien ! Sa maîtresse va bien les vider...

Elle bêtifie comme une gamine.

— Il aime ça, renifler les poils de sa maîtresse. Et la lécher ! Si je le laissais faire, il me mettrait son museau entre les cuisses et me fourrerait la langue dans la foufounette, le saligaud !

A cette pensée, un frisson lui parcourt le creux des reins et, d’un seul coup, une curiosité malsaine s’éveille en elle. Une idée folle germe dans son esprit. Elle jette un coup d’œil à sa montre : elle a le temps, sa mère n’est pas près de rentrer. De toute façon, elle l’entendrait arriver.

Elle se met debout sur le lit, enjambe la tête de son frère. Avec une hâte perverse, elle écarte les bords de sa fente, tirant sur ses lèvres pleines de mouille.

— Regarde-moi la chatte. Tu vois le trou ? Tu vois comme c’est mouillé ? C’est ça qui sent fort, qui te fait dresser la pine, vilain toutou !

Il redresse la tête pour flairer l’odeur de son sexe et renifle à petits coups comme un chien.

— Tu aimes ça, hein, les odeurs fortes ? Attends, je vais te faire sentir !

Lorsqu’elle fléchit les genoux, il lève la tête, dressant son nez vers les poils de l’entrecuisse.

— Ça vient, tu vas pouvoir la flairer ma chatte, salaud !

Elle s’accroupit lentement au-dessus de son visage comme si elle s’apprêtait à pisser. Sa fente s’ouvre largement au milieu des poils collés par la mouille. Il renifle longuement, narines dilatées, se gavant du parfum sexuel. Elle se tient au-dessus de son visage, offerte, dans la pose obscène d’une grenouille ; sa vulve bâille, exhalant des effluves musqués ; ses fesses laissent voir la raie de son cul et l’anneau de chair bistre de son anus. Le nez de Stéphane frottant contre son sexe la fait sursauter. En gémissant comme un chiot, il le lui fourre dans les poils. Et soudain quelque chose de chaud et mouillé se faufile dans le sexe ouvert de l’adolescente.

— Oh, le salaud ! Le salaud !... Il me lèche la moule !

La langue frétille entre les lèvres de sa vulve. Avec une joie infâme, elle plie davantage les genoux, s’asseyant littéralement sur le visage de son frère. Elle sent toute sa chair s’ouvrir, s’épanouir comme un gros mollusque. Avec maladresse, la langue se faufile dans le repli des nymphes, cherchant l’orifice du con. Lydie creuse les reins, poussant son sexe au-devant de la bouche. La langue atteint son clitoris, lui arrachant un gémissement.

— Mais, qu’est-ce que je fais ? Je suis folle ! Me faire lécher par mon frère !

Malgré la honte, elle écarte un peu plus les cuisses, frottant sa vulve contre le visage de Stéphane. La langue s’enfonce dans son con, la fouille délicieusement. C’est encore plus fort que lorsque Patricia la lèche.

— Bon sang, il va me faire jouir, le salaud ! Il me rentre sa langue ! C’est comme un petit serpent qui remue dans ma chatte !

Le plaisir monte dans son ventre, l’obligeant à s’agenouiller sur le lit pour ne pas perdre l’équilibre. Elle serre la tête de son frère entre ses cuisses, presse sa vulve contre sa bouche. Il la lèche goulûment, avec des bruits de succion, enfonçant la pointe de sa langue loin dans son ventre. Très vite, elle est secouée par un orgasme long et violent qui la laisse pantelante.

Elle se redresse, effarée par ce qu’elle vient de faire.

— Mon Dieu, c’est fou ! Jamais un mec ne m’avait fait jouir comme ça avec sa langue !

Les lèvres barbouillées de mouille, Stéphane l’observe d’un regard vitreux. Son énorme braquemart se dresse vers le plafond.

— Ben, mon salaud, tu m’as bien sucé la moule. On dirait que tu as fait ça toute ta vie !

Elle court dans la salle de bains chercher un gant de toilette avec lequel elle lui nettoie la bouche avant de s’essuyer la fente. Puis elle le fait asseoir sur le lit, à côté d’elle.

— Tu ne mérites pas que je te soulage, après ce que tu as fait, vilain ! Lécher ta petite sœur, c’est vraiment mal, tu sais ! Tu devrais avoir honte !

Malgré ses paroles, elle enferme l’énorme membre dans sa petite main, tire la peau vers les couilles, puis la remonte pour recouvrir le gland rubicond.

— Mais tu ne sais pas ce que c’est que la honte, hein ? Tu es comme un animal, comme un chien qui grimpe sur sa mère ou sa sœur...

Ses doigts graciles courent le long de la pine, palpent la tige, griffant doucement le gland, massant les couilles. Le membre palpite. De la fente suintent de grosses larmes blanchâtres. Bientôt, le gland expulse de longs jets de sperme qui retombent sur les mains de Lydie et sur le bas-ventre de son frère.

— Mon cochon, ça n’a pas traîné ! Ça te fait vraiment de l’effet de me lécher la chatte !

Avec le gant de toilette, elle essuie les traînées glaireuses qui barbouillent le pubis de son frère. Puis elle se rend dans la salle de bains, remplit le bidet et se lave la chatte. Quand elle regagne la chambre, Stéphane s’est rhabillé tout seul. Depuis quelque temps, sans doute sous l’influence de sa sœur, il prend des initiatives.

*  *  *

Au cours de la journée du lendemain, partagée entre l’excitation et le remords, elle ne cesse de penser à la langue de son frère s’enfonçant dans sa vulve, si bien que ses professeurs la rappellent plusieurs fois à l’ordre.

Comme un poison, une idée contamine lentement son esprit. Stéphane ne parle pas. Elle peut bien se conduire comme elle veut avec lui, personne n’en saura jamais rien... Cette pensée la dégoûte, mais pourtant, elle revient sans arrêt dans sa tête. Durant le cours de géographie, elle ne peut songer qu’à ça. Et, lorsque Patricia s’étonne de son silence, elle lui répond distraitement. Elle se revoit accroupie au-dessus du visage de son frère, en train de lui donner son sexe à lécher... Une fièvre malsaine lui chauffe le bas-ventre. Elle n’a pas besoin de glisser la main sous sa jupe pour savoir que sa fente est moite. Elle la sent qui s’ouvre toute seule.

A la sortie du lycée, pressée de rentrer à la maison, elle plante Patricia sur le trottoir. Ses doigts tremblent lorsqu’elle glisse la clé dans la serrure de la porte d’entrée.

« Personne ne saura jamais rien ! » ne cesse-t-elle de se répéter.

De la cuisine, tout en préparant le goûter, elle guette avec impatience l’arrivée de son frère. Régulièrement, elle ne peut s’empêcher de passer la main sous sa jupe pour toucher son sexe nu. Sa fente mouillée s’épanouit sous ses doigts. Nerveusement, elle se pince le clitoris, mais ne va pas plus loin : ce n’est pas comme ça qu’elle veut jouir.

Dès que Stéphane est là, elle l’entraîne dans le séjour après avoir verrouillé toutes les portes.

« Personne ne saura. Personne... »

Sa jupe tombe sur le tapis du salon. Elle ne porte plus que ses chaussures à talons et un chemisier de couleur grège ; les pointes de ses seins nus s’incrustent dans la fine étoffe. Elle s’installe dans un profond fauteuil en cuir, les mollets sur les accoudoirs, genoux très largement écartés.

— Tu veux jouer au chien, comme l’autre jour ? Tu veux renifler ma chatte ?

Il s’agenouille devant sa sœur qui retrousse son chemisier au-dessus de sa poitrine ; ses seins en pomme ont la blancheur de l’ivoire.

— Allons, viens, vilain toutou... Viens renifler ta maîtresse.

Elle s’expose, cuisses écartées, genoux relevés, dans une offrande totale de son intimité. Sa vulve bâille, crevasse de chair mauve et luisante surmontée d’une touffe de poils sombres.

Stéphane avance entre ses cuisses, le menton au ras du fauteuil. Il la renifle. Son nez frôle la fente ouverte qui dégage une odeur fauve en même temps qu’une mouille gluante. Elle tire sur les lèvres de sa vulve, étalant toute sa chair intime.

— Fais comme l’autre fois, lèche ! Lèche ta maîtresse, vilain toutou !

La langue de Stéphane sort de sa bouche entrouverte, s’allonge, ressemblant à un morceau de viande crue. La pointe effleure les nymphes. Lydie tremble de tout son être, et murmure :

— Mon Dieu, il va le faire, il va me bouffer la moule, comme l’autre jour.

Elle prend ses jambes sous les genoux, les remonte, pieds vers le plafond. Elle est pratiquement couchée dans le fauteuil, le derrière au bord du siège, les fesses offertes. L’haleine brûlante de son frère lui lèche le sexe.

Tout à coup, comme attiré par une odeur plus forte, il la flaire entre les fesses. Elle sent la langue qui glisse le long de sa raie. La pointe se pose sur son anus. C’est comme une décharge électrique. Elle pousse dans son ventre comme pour chier et son cul s’ouvre. Elle tremble, les yeux fermés, alors que la langue frétille sur son anus. Sa vulve la démange et laisse couler une mouille abondante. Jamais elle n’a ressenti une telle émotion. C’est une confusion de honte et de contentement, de dégoût et de plaisir. Stéphane lui lèche avidement l’entrefesse, passant et repassant sa langue sur le trou de son cul.

Elle relève les jambes davantage, les genoux sur le menton, pour mieux se donner. Des soupirs rauques s’échappent de sa gorge. Sa respiration se précipite. Stéphane remonte sur sa fente, fouille son sexe, boit le jus qui sort de son vagin. Lorsque la langue s’enfonce dans les chairs humides de son con, elle est secouée par un orgasme violent et bref. Elle s’affole du plaisir trouble que lui procurent ces attouchements incestueux.

— Oh, le salaud ! Il me fait jouir ! C’est dingue !

Stéphane s’énerve, fourre sa bouche dans la vulve béante comme s’il flairait quelque chose au fond du ventre. Sa langue s’enfonce. Son nez s’écrase dans les poils. De temps en temps, il lèche la fente, balayant les nymphes gorgées de mouille. Lydie se mord la lèvre pour ne pas crier quand il touche le bourgeon raidi de son

clitoris.

— Oh, salaud, tu me fais mourir ! Suce le bouton de ta maîtresse, gentil toutou ! Suce bien !

Stéphane grogne doucement, aspirant le clitoris entre ses lèvres. Emportée par le plaisir, elle serre nerveusement les jambes, emprisonnant le visage de son frère entre ses cuisses.

— Oh, c’est fou... tu vas me faire crever, salaud... arrête, arrête...

Mais au lieu de le repousser, elle le tire par les cheveux pour l’obliger à coller plus étroitement sa bouche à sa vulve béante. La langue fouille son con, lui procurant des frissons voluptueux. Son front se couvre de sueur. Les pieds en l’air, le cul ouvert, elle mord son genou pour ne pas crier lorsque le plaisir la tétanise.

Ses jambes retombent sur les accoudoirs du fauteuil. Son corps est mou. En reprenant son souffle, elle caresse tendrement les cheveux de son frère.

— Ce que c’était bon ! Tu as vu comme j’ai joui ?

Elle a une voix d’amoureuse. Soudain, honteuse, elle repousse la tête de Stéphane.

— Allons, fini les cochonneries, viens goûter.

Ayant remis sa jupe, elle le conduit à la cuisine. Il a de la gêne à marcher à cause de son érection. Elle le fait asseoir, lui verse du jus d’orange, lui donne un gâteau. Il la fixe sans manger, les yeux brillants.

— Ben quoi ? Tu as pas faim ?

Tâtonnant avec maladresse, il ouvre sa braguette. Sa pine raide, au gland décalotté, jaillit du pantalon comme un doigt monstrueux.

— C’est ton truc qui te démange, hein, mon salaud... Faut pas que tu prennes l’habitude de sortir ta queue quand tu as envie de juter ! Je devrais pas m’amuser avec toi comme ça, ça risque de mal finir...

Obéissant à une sale impulsion, elle passe la main sous la table. Comme chaque fois, une boule monte dans sa gorge. La verge est entièrement sortie, longue et gorgée de sang.

— Tu veux que je touche ton truc, hein ? C’est pour ça que tu ne manges pas...

Sa voix est cassée par l’émotion. Sa main avance, tâte la chair rouge du pénis. Ses doigts entourent l’énorme tige chaude et frémissante.

— Allez, mange ton gâteau pendant que je m’occupe de ton machin.

Elle lui sort les couilles, les caresse, sent les gros noyaux durs rouler sous la peau poilue. En quelques bouchées, Stéphane engloutit son goûter. Il a reculé sa chaise et, la bouche pleine, observe ce que lui fait sa sœur. Elle tire la peau vers les couilles, remonte la main, recouvrant incomplètement l’énorme gland, puis recommence. Ses doigts compriment la queue.

Stéphane pousse un petit gémissement. Sa respiration se précipite. Ses lèvres s’entrouvrent, découvrant ses dents. Soudain, il émet une longue plainte tremblée et un puissant jet de sperme gicle de son gland, aspergeant son pantalon et son slip.

Avant de se redresser, Lydie essuie ses doigts souillés sur les vêtements de son frère.

— Finis ton jus d’orange et monte dans ta chambre. Faut que tu te laves et que tu changes de fringues !

*  *  *

Les jours passent. Prise de remords, Lydie essaye de résister à ses envies malsaines. Ce soir-là, elle fait ses devoirs dehors, installée sur la petite table de la terrasse. Un parasol rouge et blanc la protège du soleil. Elle porte une jupe courte et un débardeur en coton qui laisse ses bras et ses épaules nus.

Assis par terre, Stéphane s’amuse à arracher les brins d’herbe du gazon. Il vient de pédaler une heure ; les muscles de ses cuisses serrées dans la toile de son pantalon sont encore gonflés par l’effort, et une fine pellicule de sueur brille sur son front.

Penchée sur ses cahiers, Lydie s’efforce de ne pas le regarder. Elle termine de relire sa dissertation. Ensuite, il lui restera un exercice de géométrie. Elle pense à sa prof de maths... à ses gros seins, ses fesses larges, son corps épanoui, appétissant. Elle aimerait bien se faufiler sous son bureau, entre ses jambes... Elle lui écarterait les genoux, lui caresserait les cuisses en remontant sa robe.

Tout à son fantasme, elle desserre les jambes. De la main gauche, elle tire sur sa jupe, dénudant ses cuisses. Machinalement, elle suçote le bout de son stylo.

Tout à coup, une tête se glisse entre ses jambes écartées. Stéphane vient de se faufiler sous la table de jardin et lui renifle l’entrecuisse.

— Arrête ! Je suis pas ta copine ! Faut pas croire que tu peux faire ça quand tu as envie !

Mais elle ne réagit pas assez vite : la bouche de son frère se colle à son sexe nu. Il lèche sa fente.

— Tu es fou ! On pourrait nous voir !

Mais ils sont à l’abri sur la terrasse située derrière la maison, et le jardin contigu est désert. L’adolescente perd la tête en sentant la langue de son frère fouiller sa vulve. Ecartant davantage les cuisses, elle laisse Stéphane la lécher tout en continuant ses devoirs. Mais il l’excite trop. Alors elle s’assoit au bord de sa chaise qu’elle a reculée, et pose les pieds sur les barreaux, écartant largement les jambes.

La bouche de son frère se colle à sa vulve. La langue s’enfonce dans ses chairs ouvertes. Elle gémit faiblement. Avant de s’abandonner totalement au plaisir, elle jette un regard circulaire. Personne. Les voisins pourraient les apercevoir de la fenêtre de leur chambre, mais ils travaillent tous les deux.

Elle regarde Stéphane fourrer sa bouche dans son sexe, le nez dans ses poils. La langue s’agite au milieu des muqueuses trempées qui brillent de jus. Elle jouit très vite, les mains crispées sur le rebord de la table en métal. Déjà, son frère se redresse, le sexe pointant hors de sa braguette ouverte.

— Tu veux que je m’occupe de toi, maintenant, salaud ! Allez, viens. Donne-la, ta queue !

Toujours assise, elle le branle devant elle, au-dessus de son manuel de maths. Très vite, le sperme jaillit, tombe sur la table, aspergeant livres et cahiers.

Le lendemain, elle a beau lutter contre la tentation, elle ne résiste pas longtemps. Avec une sale impatience, elle entraîne Stéphane dans le séjour, s’assoit dans un fauteuil, retrousse sa jupe, et s’offre à la langue de son frère.

*  *  *

Rapidement, elle a pris l’habitude de le faire tous les jours, après le goûter de Stéphane. Comme un cérémonial, elle pousse le verrou de la porte d’entrée, puis étale un torchon de cuisine pour ne pas tacher le fauteuil du séjour, et elle se fait lécher de longues minutes. Dans ces moments, son cœur bat à se rompre et elle se sent devenir toute faible. Parfois, elle obtient plusieurs orgasmes à la suite. Pour terminer, elle branle son frère, recueillant son sperme dans un mouchoir en papier.

C’est devenu comme une drogue. Stéphane est un amant dont elle ne peut plus se passer. Aucune langue ne lui procure autant de plaisir que celle de son frère. Elle n’éprouve plus le même plaisir à branler ses camarades de classe dans les toilettes du collège, et elle a mis un terme à ses sorties au cinéma en compagnie de Patricia. Elle ne veut plus s’amuser qu’avec l’énorme bite de son frère. Elle aime la voir raidir entre ses doigts dès qu’elle la sollicite. Ce pouvoir qu’elle exerce sur Stéphane l’excite de plus en plus.

Lors du dernier cours, l’adolescente se prépare en pensée, si bien qu’une fois à la maison, sa vulve dégorge déjà une mouille grasse qui lui colle les poils. Dès que Stéphane est là, elle ferme la porte à clef et retire sa jupe. Debout, elle se masturbe devant son frère qui, à genoux, la lèche en même temps. Après avoir joui, elle le fait juter avant de lui donner à goûter. Ensuite, elle s’attelle à ses devoirs, dans sa chambre ou sur la terrasse. Il n’est pas rare que son sexe la démange de nouveau et qu’elle se fasse lécher une deuxième ou une troisième fois.

Un jour qu’ils marchent dans le parc, pieds nus dans l’herbe haute, Stéphane essaye de relever sa jupe. Un autre soir, alors qu’ils regardent la télé pendant que leur mère fait la vaisselle, il se met à quatre pattes et avance la tête entre ses cuisses. Les deux fois, elle l’a vertement grondé. Finalement, il a fini par comprendre qu’il ne peut la lécher que lorsqu’ils se trouvent seuls à la maison.

Lydie s’excite de l’emprise qu’elle exerce sur son grand frère. Il est devenu son jouet vivant, sa poupée sexuelle. Il ne parlera jamais et elle ne risque rien. Les remords ne la tenaillent plus. La seule chose qui l’effraie parfois, c’est que sa mère, intriguée par l’attachement de chien fidèle que lui porte Stéphane, ne découvre ce qui se passe. Aussi cache-t-elle son secret avec une prudence extrême. Elle n’en a même jamais parlé à Patricia à qui elle confie d’ordinaire toutes ses turpitudes.

CHAPITRE XIII

LE PLACARD A BALAIS

Lydie n’est pas seule à dissimuler un secret honteux. Sa mère a du mal à oublier ce qui s’est passé un soir avec son locataire. Dorénavant, elle s’arrange pour ne pas le rencontrer lorsqu’il dort à la maison. Au bureau, au milieu de ses collègues, les choses sont plus faciles, d’autant plus qu’Ivars voyage sans cesse d’un service à l’autre pour installer le nouveau logiciel informatique. Ce jour-là, pourtant, il travaille dans la même pièce, installé au bureau qui fait face à celui de Suzanne.

L’unité centrale de l’ordinateur dont il s’occupe est ouverte. A l’aide d’un outil qui tient plus de l’instrument chirurgical que du tournevis, il farfouille dans l’amas de fils multicolores, de câbles et de barrettes. Avec une nervosité qu’elle ne parvient pas à contrôler, Suzanne tape le courrier de son patron.

Ils se trouvent dans une pièce qui donne sur un parc parfaitement entretenu. Le mobilier sombre, froid et fonctionnel se détache sur les murs d’un blanc immaculé. Par la porte restée grande ouverte, on aperçoit les allées et venues des employés.

Suzanne corrige une nouvelle faute de frappe. Ses doigts, d’ordinaire habiles, hésitent sur le clavier de

l’ordinateur. Elle sent qu’Ivars fixe ses jambes, sous le bureau. Elle n’ose les décroiser, de peur qu’il n’entrevoie l’intérieur de ses cuisses. Elle regrette d’avoir mis ce tailleur mauve à la jupe si courte.

Tout en vérifiant les connexions de l’ordinateur, il l’observe avec une insistance troublante. Il n’a fait aucune allusion, même discrète, à ce qui s’est passé dans la maison de Suzanne. Mais entre eux, il y a comme une connivence un peu sale.

Il se penche par-dessus le bureau et, sans vergogne, lorgne sur les jambes gainées de nylon gris de Suzanne. Elle retient sa respiration. Sa gorge se noue. Elle fait pivoter légèrement sa chaise, plaçant ses jambes de profil. Le téléphone sonne, la faisant sursauter.

— Oui ?... Bien, monsieur. Ils sont sur mon bureau... oui... très bien, je termine le plus tôt possible... oui, c’est arrangé... attendez, je vérifie sur mon agenda...

Elle tend le bras, se penche, décroise les jambes sans y prendre garde.

— Oui, c’est cela... le 18. A quinze heures... oui. Bien, monsieur. A plus tard.

En reposant le combiné, elle sent le regard d’Ivars fouiller son entrejambe, remonter le long de ses cuisses sous sa jupe. Elle se maudit d’avoir mis des bas plutôt qu’un collant.

Elle fait semblant de relire son écran. Il l’observe avec une telle intensité qu’elle a la sensation d’être nue au milieu du bureau. Des collègues passent en plaisantant devant la porte ; leurs voix lui parviennent de très loin, comme étouffées.

Les mains d’Ivars ont disparu sous le bureau. Elle ne distingue pas ce qu’il fait. Son bras droit remue discrètement. Une boule chaude gonfle dans le ventre de Suzanne. Elle devine qu’il a sorti sa bite et qu’il se

masturbe sous le bureau. Elle entrouvre la bouche. Ses seins, tendus dans la dentelle de son soutien-gorge, lui font déli-cieusement mal. Elle écarte davantage les jambes. Sa jupe se tend entre ses cuisses, dévoilant ses bas gris jusqu’aux jarretelles. L’envie de faire l’amour l’envahit, impérieuse. Elle recule sa chaise, allonge les jambes, remonte un peu son vêtement, dévoilant deux plages de peau nue au-dessus de ses bas. Elle a le sentiment de se conduire comme la dernière des salopes. Elle sait qu’il aperçoit le fond de sa culotte et les attaches de son porte-jarretelles noir qui tranchent sur la pâleur de sa peau.

Il farfouille sous le bureau avant de se lever. Il s’est rajusté. Son sexe déforme le tissu de son pantalon. La respiration de Suzanne se précipite quand il se penche à son côté, pose la main sur son genou.

— Il faut que je vérifie quelque chose...

De sa main libre, il tape sur le clavier : « J’ai envie de vous. » L’autre main remonte sur la cuisse. Le nylon crisse sous la paume, procurant à Suzanne une caresse électrique. « Vous en avez envie aussi. »

— Non, laissez-moi !

Elle a parlé d’une voix étranglée. Mais elle ne repousse pas la main qui se faufile sous sa jupe. Les doigts atteignent la peau chaude et douce au-dessus du bas.

— Allez-vous-en, ou j’appelle !

Un téléphone sonne quelque part. Trois sonneries avant que quelqu’un ne décroche.

Il pianote avec un doigt sans se soucier des fautes de frappe : « Vous n’avez pas envie d’appeler. Vous voulez que je vous baise ! »

Sa main progresse encore, s’arrête tout en haut de la cuisse. Ses ongles frôlent l’élastique de la culotte. Durement, il palpe la chair nue.

—Vous me faites mal...

Il avance encore, la touche à travers sa culotte. Ses doigts cherchent la fente, s’y enfoncent, entraînant le tissu. Celui-ci est trempé. Elle bredouille, incapable de se défendre :

— Non, je vous en prie...

La situation l’affole. N’importe qui pourrait entrer, la découvrir avec la main d’Ivars entre les cuisses. Ses joues sont en feu. Il la branle lentement, à travers son sous-vêtement dont l’empiècement humide lui colle à la vulve.

— Vous êtes fou, arrêtez, on pourrait nous voir...

Mais elle n’a plus ni volonté ni pudeur. Elle a mis un pied sur le barreau de sa chaise pour mieux s’offrir à la caresse crapuleuse. Sa jupe remonte davantage, dévoilant le triangle de coton de sa culotte. Elle regarde entre ses jambes. La main d’Ivars s’agite. Ses doigts s’insinuent dans la fente, malgré le tissu. Elle ne peut retenir un faible gémissement.

Il continue d’écrire : « Vous avez envie que je vous baise. Dites-le ! »

Elle secoue la tête. Une mèche de cheveux sombres s’échappe de son chignon, tombe sur son front.

— Non... je vous en prie, arrêtez...

Il la masturbe plus rapidement. Le tissu imbibé de mouille colle à sa vulve, soulignant les bourrelets de chair de ses lèvres et l’excroissance dressée du clitoris.

Un homme hèle quelqu’un dans le couloir. Une secrétaire passe en courant. Suzanne frissonne de peur. De peur et d’excitation. Car la crainte même d’être surprise en compagnie d’Ivars augmente son trouble. Elle se tortille sur sa chaise, chiffonnant sa jupe. La veste ouverte de son tailleur laisse voir ses seins qui montent et descendent rapidement sous son chemisier.

Ivars tape à nouveau, très vite : « Si vous voulez que j’arrête, dites que vous avez envie que je vous baise ! »

Pour éviter son regard, elle fixe l’écran de l’ordinateur.

— Oui, j’en ai envie... j’en ai envie !

Elle lâche les mots avec impatience, presque avec hargne. Aussitôt, il retire la main, et elle éprouve un sentiment de frustration. Elle rabat sa jupe sur ses cuisses. Il porte les doigts à ses narines.

— Ça sent fort, j’aime ça. Vous êtes drôlement excitée !

La remarque lui fait l’effet d’une gifle. Mais l’impression qui domine, c’est cette envie de baiser, une envie irrésistible.

— Vous savez où se trouve le placard à balais ?

— Oui...

— Retrouvez-y-moi dans cinq minutes !

Sans attendre sa réponse, il quitte le bureau. Au lieu d’être rassurée par son départ, elle se sent perdue. Le tissu de la culotte est resté coincé dans sa fente. C’est un peu comme s’il la touchait encore. Justement, elle a envie de ses doigts sur son sexe. C’est comme un vide dans son corps, un vide qu’elle doit remplir par tous les moyens. Sans réfléchir, elle se lève. Elle croise une collègue dans le couloir.

— Où tu vas ?

— Le... le patron veut me voir...

Les mots trébuchent dans sa bouche. Elle se dégoûte, pourtant elle continue, tourne à gauche, descend au sous-sol. Personne dans le couloir. Le cœur sur le point d’exploser, elle pousse une porte.

Une odeur de poussière, de serpillière humide et de détergent la prend aux narines. Dans la pénombre, elle distingue Ivars qui l’attend, les yeux brillants.

— J’étais sûr que vous viendriez !

Il l’attire dans le réduit, referme vivement la porte. Elle trébuche, son genou cogne un seau en métal. Etouffant une plainte, elle se retient au bras de l’homme qui se colle contre elle, frottant son bas-ventre au sien. L’obscurité et les odeurs entêtantes mettent Suzanne mal à l’aise, éveillent en elle une crainte enfantine : la peur de se retrouver seule dans le noir. Elle se presse dans les bras d’Ivars qui colle son ventre contre son pubis. Elle sent sa verge raide à travers leurs vêtements.

— Allumez, je vous en prie...

Il pousse le commutateur, révélant un décor de balais, de brosses et de plumeaux. Des chiffons, des éponges et des flacons de produits d’entretien sont alignés sur les étagères. Il ouvre son pantalon, s’assoit sur un escabeau. Le bout de sa queue dépasse de son slip.

— Venez me tripoter.

— Vous êtes fou ! Quelqu’un pourrait venir !

Il cale un balais sous la poignée de la porte, empêchant ainsi qu’on la pousse. Avant de se rasseoir, il baisse son pantalon.

— Venez, on va faire vite. Personne ne saura rien !

Le pantalon autour des chevilles, les genoux écartés, il se masturbe en la fixant. Lentement, son poing monte et descend le long de sa pine, faisant apparaître et disparaître le gland.

Terrifiée et excitée à la fois, Suzanne contemple la queue qui se gorge de sang, prenant une couleur violette. La tête lui tourne. Malgré la peur d’être surprise, une envie malsaine lui tenaille le ventre. Ivars étale de vieux journaux sur lesquels elle s’agenouille. Elle pousse un petit cri lorsque sa jambe nue frôle une serpillière humide. Son cœur cogne. Le regard fixe, comme hypnotisée, elle referme les doigts autour du membre dressé.

La pièce exiguë sent le renfermé et les chiffons pourris. Suzanne respire à petits coups, narines pincées. La lumière crue, qui tombe d’une loupiote, donne à sa peau une couleur blafarde. Elle fait coulisser ses doigts le long de la tige et, de l’autre main, caresse les couilles qui pendent. L’exaltation qui la submerge chasse rapidement la crainte d’être découverte.

Il l’observe, poussant son pubis vers sa main. Sa mèche brune pend devant ses yeux. Une goutte blanchâtre sort de l’orifice allongé de son gland. Sans réfléchir, elle courbe l’échine pour la recueillir du bout de la langue. Alors il lui appuie sur la tête pour lui signifier qu’il veut qu’elle le lèche.

Elle ne prodiguait que très rarement cette caresse à son mari. Des habitudes de prostituées, pensait-elle, dégoûtée. Mais ce jour-là, son excitation est telle qu’elle enroule sa langue autour du gland d’Ivars. Elle ne sent plus le sol dur sous ses genoux. Elle lèche la tige, tout en caressant les couilles.

Tout à coup, quelqu’un marche dans le couloir. Prise de panique, elle tente de se redresser mais, l’empoignant par les cheveux, il l’oblige à continuer. Son gland lui remplit la bouche, repoussant sa langue, butant contre son palais. Dans le couloir, les pas se rapprochent. Des talons, un pas de femme... Elle enfonce la queue dans sa bouche, surexcitée par la présence toute proche.

Bougeant le bas-ventre, Ivars fait coulisser son membre entre ses lèvres. Elle se sent violée, humiliée, mais cette souillure même augmente encore son plaisir. Elle serre les lèvres autour de la queue, enveloppe de la langue le gland qui va et vient dans sa bouche. Un filet de bave coule sur son menton.

Le bruit de talons s’éloigne, disparaît. Il lui appuie sur la nuque, l’obligeant à prendre son gland au fond de la gorge.

— Salope, tu aimes ça, hein, bouffer de la queue !

Le tutoiement, plus encore que l’obscénité des paroles, augmente son humiliation. Ce qui la dégoûte le plus, c’est qu’elle ne se rebelle pas. Il a raison : elle n’est qu’une salope. Il y a trop longtemps qu’elle n’a pas connu d’homme. Elle a envie d’être baisée, elle le ressent avec son bas-ventre plus qu’avec sa tête. C’est un état de manque qui la fait trembler littéralement.

Lorsqu’il lui prend le visage entre les mains, pour enfoncer sa queue entre ses lèvres, elle se laisse faire. Il lui baise la bouche. La tige avance et recule avec un bruit humide, se couvrant de bave tiède.

Le rythme s’accélère. Il lui tire les cheveux. Le gland cogne au fond de sa bouche, lui soulevant le cœur. Suzanne oublie le sordide cagibi et ses odeurs repoussantes. Elle ne pense plus à ses collègues qui la cherchent peut-être à l’étage au-dessus. Les yeux fermés, elle se laisse emporter par le délire sexuel. Sans qu’elle ait besoin de se masturber, cette queue qui glisse entre ses lèvres fait venir le plaisir dans son ventre. Elle sent sa vulve qui bâille, sa mouille qui imbibe le fond de sa culotte.

Sans ménagement, il coulisse encore plus vite. Ses couilles battent contre le menton de Suzanne, les poils frisés de sa toison lui chatouillent le nez. Elle grogne, en proie à une émotion violente. Le sang gonfle le gland qui bat contre sa langue. Elle enserre la taille d’Ivars de ses bras, palpe ses fesses fermes. Prise de frénésie, elle aspire la tige, la masse entre sa langue et son palais.

Jamais elle n’avait offert cette caresse à son mari...

Poussant un râle étouffé, il s’accroche aux barreaux de l’escabeau.

— Salope, tu pompes bien ! Tu as une bouche faite pour ça !

Jamais son mari ne lui a dit de telles choses. Jamais elle ne se serait crue capable de tant de bassesse. Pourtant, elle ne ressent plus de honte. Au contraire, elle redouble d’attention pour la pine qui bande solidement dans sa bouche, l’enveloppant de salive, suçotant le bout. Elle creuse les joues et ferme les yeux comme si elle dégustait un énorme sucre d’orge.

Sans prévenir, il lui éjacule dans la bouche à gros jets onctueux. Elle veut se reculer, mais il lui tire les cheveux, la forçant à tout recevoir. Les couilles se contractent à chaque décharge. Le sperme gicle contre le palais de Suzanne, coule sous sa langue, entre ses dents, envahit sa gorge, lui donnant la nausée. C’est la première fois qu’un homme se soulage dans sa bouche. La semence a un goût fade, écœurant, et elle l’avale avec des hoquets. Il lui semble que le liquide tiède n’en finit pas de sortir de la pine qui se contracte dans sa bouche.

Lorsqu’il lui lâche les cheveux, elle se recule, mais pas suffisamment pour éviter une ultime giclée de sperme qu’elle reçoit en pleine figure. Elle se sent avilie, méprisable. La semence chaude dégouline sur sa joue. Sa saveur douceâtre lui emplit toute la bouche. Pendant qu’il se rajuste, elle essuie son visage avec un chiffon pris sur une étagère.

Il glisse sa main entre les pans de la veste de son tailleur, lui caresse le sein à travers son chemisier. Elle pousse un soupir de plaisir. Malgré la honte, elle éprouve encore une forte excitation ; elle n’a pas joui, il ne l’a pas pénétrée...

— Ce soir, je vous baiserai... chez vous...

— Non, on ne peut pas ! Mes enfants...

Il pince doucement le téton qui pointe sous le vêtement.

— Quand ils seront couchés... On ne fera pas de bruit.

Il quitte le cagibi. Le cœur battant, elle attend

que son pas se soit éteint avant de sortir à son tour. Lorsqu’elle traverse les bureaux, elle a le sentiment que ses collègues peuvent lire sur son visage ce qui vient de se passer.

*  *  *

Une faible odeur de cuisson flotte encore dans la pièce. Un parfum de laurier. Suzanne range la vaisselle dans le placard. Ses doigts tremblent et les assiettes s’entrechoquent. La rampe d’éclairage de la hotte aspirante éclaire seule la cuisine, laissant les quatre coins de la pièce dans l’ombre. Elle referme un tiroir. Une cuillère lui échappe, tintinnabule sur le carrelage brun. Exaspérée, elle repousse la porte du lave-vaisselle.

Depuis qu’elle est rentrée du travail, elle se montre irritable. Par deux fois au cours du repas, elle a réprimandé Lydie et Stéphane pour des motifs futiles. Sitôt la fin du film, elle les a envoyés se coucher.

Toute la soirée, elle n’a fait que penser, avec un mélange de dégoût et d’excitation, à la scène du placard à balais. Il lui semble qu’elle respire encore ce mélange d’odeurs de détergent et de serpillière pourrie. Elle a toujours cette envie folle au creux du ventre : le besoin impérieux d’un sexe.

Elle a quitté sa veste de tailleur, déboutonné le col de son chemisier. Mais, contrairement à son habitude, elle n’a pas échangé ses escarpins contre une paire de pantoufles plus confortables.

Dans le frigidaire, elle prend une bouteille de vin cuit, boit au goulot. L’alcool sucré lui chauffe la gorge. Elle avale encore une longue rasade et se rassoit. Elle a envie d’une cigarette, mais elle ne fume plus depuis longtemps. Elle attend, tordant nerveusement ses mains.

Elle l’attend...

Elle l’a entendu rentrer il y a moins d’une heure. Que fait-il ? Peut-être s’est-il endormi ? Elle s’en veut : elle est comme une chienne qui espère son maître. Pourquoi ne pas monter dans sa chambre et se masturber comme elle le fait depuis la mort de son mari ? Elle se lève à nouveau, repoussant bruyamment sa chaise. En sortant de la cuisine elle claque la porte dans son dos. Elle parcourt le rez-de-chaussée, vérifie que les verrous sont poussés et les fenêtres bien fermées. Ses talons martellent le sol. Elle ressent une impatience teintée d’appréhension et elle s’en veut.

Le cœur battant, elle s’arrête sur le seuil de la cuisine. La porte est grande ouverte. Ivars l’attend, en manche de chemise, appuyé contre la cuisinière. L’éclairage, derrière lui, fait briller ses cheveux sombres. Il l’observe par-dessous sa mèche. Sans veste ni cravate, il ressemble à un étudiant.

— Vous pourriez me donner un verre de lait ?

Elle traverse la pièce les yeux baissés, comme une adolescente timide. Elle s’en veut aussitôt de cette attitude soumise. C’est comme un aveu de sa faiblesse. Une faiblesse qu’il sait pouvoir exploiter. Malgré son air fragile, il lui impose sa volonté. C’est cette ambiguïté qui l’excite.

Elle sent son regard sur ses fesses lorsqu’elle se penche dans le frigidaire pour prendre le pack de lait. Leurs doigts se frôlent quand il saisit le verre qu’elle lui tend.

Il boit à petites gorgées tout en la fixant avec insistance. Pour cacher son trouble, elle s’affaire dans la cuisine, ouvre un placard, essuie le dessus de l’évier. Un silence pesant flotte dans la pièce. Finalement, il se plante devant elle, palpant sa verge à travers le tissu de son pantalon. Elle se mord la lèvre nerveusement. Son sexe gonfle, déforme sa braguette.

— Vous m’attendiez avec impatience, n’est-ce pas ?

Les joues de Suzanne s’empourprent. Elle recule. Ses fesses buttent contre la table en chêne massif. Il avance, caressant son sexe avec obscénité. Ses yeux brillent. Il l’entoure de ses bras, se serre contre elle. Elle sent la raideur de sa queue contre son bas-ventre. Lorsqu’il pose ses lèvres sur les siennes, elle tente de le repousser, mais il s’impose, se plaque à elle, force ses lèvres de sa langue. Il palpe ses fesses à travers sa jupe. Les attouchements l’enivrent et elle finit par s’abandonner. La langue d’Ivars entre dans sa bouche, la fouille. Ses lèvres sont tièdes, voraces. Il l’embrasse salement. De la bave coule sur leur menton. Il ouvre son chemisier, sort ses seins de son soutien-gorge, fait rouler sous ses doigts les pointes déjà dures. Elle gémit doucement, le corps parcouru de frissons.

Il la coince contre la table, frottant sa queue raide contre son pubis. Ses mains glissent sous la jupe du tailleur, touchent la chair nue des cuisses au-dessus des bas gris, puis remontent sous les fesses. Il la soulève pour l’asseoir sur la table.

— Je vais te baiser...

Il parle sur un ton de complicité crapuleuse qui plonge Suzanne dans un désarroi total. Elle est en train de devenir sa maîtresse. Et elle n’a pas la force de lui résister ; au contraire, elle s’abandonne avec veulerie. Il la tripote sans vergogne, la touche partout. La langue dans sa bouche, il la trousse, glisse ses mains entre ses cuisses, lui tripote le sexe à travers sa culotte. Le fond du sous-vêtement s’imbibe de mouille, colle à la fente qui s’ouvre sous les attouchements. Elle respire sourdement, ses seins montent et descendent rapidement.

Il lui prend la main, la pose sur sa braguette pour lui faire sentir la raideur de son sexe au travers du pantalon. Abandonnant toute pudeur, elle baisse la fermeture Eclair, glisse les doigts dans la braguette, fouille dans le slip et sort le membre raide dont elle tire la peau vers les couilles pour dégager le gland qui a la forme et la couleur d’une grosse fraise.

— Branle-moi un peu avant que je t’enfile !

L’ordre la blesse, pourtant elle l’exécute. Sa main court le long de la tige. Ses doigts se faufilent dans le slip pour sortir les couilles.

Ivars lui tire sa culotte sur le côté, découvrant la fente béante au milieu des poils et le clitoris qui pointe. Il tripote les grandes lèvres, les écarquille, puis enfonce ses doigts dans l’entaille gluante. Il la fouille sans ménagement, comme s’il cherchait quelque chose dans son con. Ses doigts produisent un bruit mouillé, parfaitement obscène.

Incapable de contrôler son corps, elle ferme les yeux. Ses pensées tourbillonnent follement. Elle n’a plus conscience de se trouver assise sur la table de la cuisine, la jupe entortillée autour de la taille, alors que ses enfants dorment à quelques mètres. Comprenant qu’il peut tout lui demander, il l’oblige à s’allonger, lui retire sa culotte et lui écarte les cuisses. Elle le regarde passer son gland dans ses poils, puis l’écraser contre ses lèvres vaginales qui s’ouvrent sous la poussée. Le bout de la queue entre dans le vagin, ressort, luisant de mouille. Un long moment, il s’amuse à avancer et à reculer. Elle tremble, impatiente de sentir la queue s’engloutir en elle. Abandonnant toute retenue, elle creuse les reins, pousse son sexe vers celui d’Ivars. Sa vulve ressemble à une grosse fleur carnivore essayant d’avaler une fraise.

Il la prend sur la table de la cuisine alors que ses enfants dorment à l’étage au-dessus.

Il lui relève les jambes pour poser ses mollets sur ses épaules. D’un coup de reins, il enfonce sa queue jusqu’à la racine. Elle pousse une plainte étouffée. Ses ongles griffent le plateau de la table. Il la baise lentement, sortant toute sa queue, jusqu’au gland, puis la replongeant en totalité. Bouleversée par le plaisir, elle avance le bas-ventre vers la verge, savourant le coulissement de ce membre qui lui procure une sensation de plénitude qu’elle ne connaît plus depuis longtemps.

Le frigidaire ronronne, le gros réveil en cuivre posé près de la cuisinière fait entendre son tic-tac métallique. Des bruits de tous les jours que, dans un moment de lucidité, Suzanne perçoit avec acuité. Elle ressent le contraste entre sa vie terne et ce qui lui arrive. L’épouse modèle, la mère admirable est en train de se faire baiser sur la table de la cuisine... Inexplicablement, le dégoût qu’elle éprouve pour elle-même ne fait qu’augmenter son excitation. Et elle cambre les reins pour que la pine entre plus profondément en elle.

Ivars lui pétrit les cuisses, enfonçant ses ongles dans la chair. Ses bas ont filé : des échelles courent le long de ses jambes. La queue coulisse plus rapidement dans son ventre. Elle sent les couilles battre contre ses fesses.

Au moment où le sperme gicle au fond de son con, elle jouit en criant, libérant tout le désir accumulé par de longs mois d’abstinence. Puis l’excitation la quitte d’un seul coup, remplacée par une honte indicible. Effondrée sur la table de la cuisine, le visage caché dans ses mains, elle éclate en sanglots nerveux.

Elle ne se reconnaît plus dans ces pensées troubles, ces envies inavouables, son corps qui prend le dessus sur son esprit, et cette sale habitude qu’elle a prise de se donner du plaisir avec le flacon de lait pour le corps. Et à présent, cet homme qui vit sous le même toit qu’elle et qui fait d’elle sa maîtresse. Elle se sent misérable : désormais il peut tout exiger, elle le sait au fond d’elle.

Quand, les yeux secs, elle se relève quelques instants plus tard, il a quitté la cuisine. Elle ramasse sa culotte qui traîne par terre, essuie le sperme qui coule sur ses cuisses. Les estafilades de ses bas grandissent le long de ses jambes.

Malgré la déroute de ses pensées, elle vérifie une nouvelle fois que tout est en ordre avant de monter dans sa chambre.

CHAPITRE XIV

AU CAFE

Un nuage de vapeur semble envelopper les arbres qui bordent la rivière. Il pleut depuis le début de la matinée, une bruine légère poussée par le vent qui transperce tout à force d’insistance. Le ciel, la lumière sont ceux d’une fin de journée d’automne.

En courant, Lydie et Patricia quittent la gigantesque bâtisse qui abrite le collège et se réfugient sous l’abribus.

— Il va pleuvoir toute la journée ! Et, bien sûr, ça tombe un mercredi ! Quelle chiotte ! Si on allait au cinoche, Lydie ? Ça fait longtemps...

— J’ai autre chose de prévu.

Patricia fait la grimace.

— Quoi donc ? On ne se voit plus en ce moment ! Tu as un amoureux ?

Il y a de la colère dans sa voix. Et une pointe de jalousie. C’est vrai que Lydie la délaisse, ces derniers temps.

— Tu peux m’accompagner si tu veux...

— Où ça ? Tu as rendez-vous avec un mec ?

Les collégiens chahutent autour d’elles. Lydie repousse ses cheveux humides, elle guette le bus tout au bout du boulevard qui encercle la ville.

— On va prendre un pot ? Tu as le temps ?

Elles se remettent à courir, sautant par-dessus les flaques. La première, Lydie pénètre dans le bar, un de ces petits troquets comme il en existe toujours devant une prison, une gare, un lycée ou une caserne. Une ambiance sombre, enfumée. Des habitués accoudés au comptoir, quelques collégiens autour du flipper. Elles se dirigent dans le fond de la pièce, se glissent sur la banquette en skaï, face à la salle. Du revers de la main, Lydie essuie la pluie sur son front.

— C’est pas aussi agréable que du cuir, mais ça fait du bien quand même.

Patricia comprend ce qu’elle veut dire en constatant que son amie a retroussé sa jupe avant de s’asseoir.

— Tu devrais m’imiter, c’est bon de sentir le skaï contre ses fesses nues. Mais toi, je parie que tu portes une culotte !

A l’abri de la table, elle glisse la main sous la jupe de Patricia.

— T’es folle ! Retire ta main !

Confuse, Patricia tourne la tête vers la table voisine, où trois voyageurs de commerce au teint rougeaud boivent du pastis en discutant avec entrain. Sans se soucier d’eux, Lydie remonte sous la jupe.

— Je veux juste vérifier si tu as une culotte...

La main caresse la peau moite de la cuisse. Malgré elle, Patricia écarte les genoux, laisse les doigts pétrir sa chair. Son visage s’empourpre brusquement lorsque le garçon se plante devant leur table, un sourire forcé aux lèvres.

— Mesdemoiselles...

Sous la table, la main de Lydie remonte vers la chaleur de l’entrecuisse. Ses doigts frôlent le fond humide de la culotte.

— Un Coca, s’il vous plaît.

L’index s’aventure sur l’empiècement du sous-vêtement, appuie sur le tissu mouillé qui s’enfonce entre les chairs. Le tressaillement de Patricia n’échappe pas au serveur.

— Et pour vous ?

Elle tarde à répondre, paralysée par le doigt qui s’insinue entre les lèvres de sa fente, en y entraînant le tissu.

— La même chose !

— Vous nous donnerez des cacahuètes, ajoute Lydie en enfonçant son doigt dans le sexe de son amie, à travers sa culotte.

Pendant que le serveur s’éloigne, Patricia serre les cuisses.

— T’es dingue ! Arrête tout de suite ! Ça ne m’amuse pas !

— Alors, pourquoi tu te laisses faire ?

Jetant des regards affolés autour d’elle, Patricia se tortille sur la banquette.

— Parce que j’ai pas envie qu’on se fasse remarquer !

Lentement, Lydie remue son index dans les replis humides de la culotte. La vulve s’épanouit sous son doigt, les chairs se liquéfient.

— Petite hypocrite ! Tu as beau dire que ça ne te plaît pas, ta chatte ne ment pas, elle ! Tu dégoulines ! Ose me dire que tu n’aimes pas que je te tripote en douce !

Les voyageurs de commerce s’esclaffent bruyamment.

— Oh, je t’en prie, Lydie, parle plus bas ! Ils risquent de t’entendre.

— Plus bas ! Bien sûr que je vais parler plus bas, mais pas avant que tu m’aies avoué que tu aimes ce que je te fais !

Elle fait tourner son doigt à l’entrée de la vulve. La mince bande de coton de la culotte s’enfonce dans la fente. Les lèvres et les poils dépassent de chaque côté du morceau de tissu. Patricia est assise, le buste raide, dans une attitude guindée. Ses doigts tremblent sur la table en faux marbre.

— Oh, Lydie, t’es vraiment salope !

— Allons, dis que tu aimes ça !

— Oui, j’aime ! J’aime que tu me branles sous la table ! Ça me fait mouiller ! Voilà, t’es contente ?

Lydie enfonce un peu plus le doigt, arrachant à son amie un soupire étouffé.

— Pas complètement... Tu vas aller aux toilettes retirer ta culotte.

— Oh non, Lydie, je t’en prie !

— Si tu veux venir avec moi cet aprèm, tu as intérêt à obéir...

Patricia se lève à contrecœur. Lorsqu’elle revient, quelques instants plus tard, elle garde les yeux baissés, ses joues sont rouges de confusion. Elle serre le poing. Avec exaltation, Lydie comprend qu’elle y cache sa culotte roulée en boule.

Un type, attablé devant un sandwich et une bière, observe Patricia par-dessus son journal. Lorsque l’adolescente reprend sa place sur la banquette, Lydie lui glisse aussitôt la main entre les jambes. Elle lui caresse l’intérieur des cuisses, là où la peau est la plus douce.

— C’est bien... Tu vas me laisser te branler un peu, et tu pourras venir avec moi cet après-midi.

— Quand même, Lydie, tu exagères. Regarde ce type qui fait semblant de lire le journal, je suis sûre qu’il s’est rendu compte de quelque chose...

Sans attendre, Lydie pose la main sur le sexe de son amie.

— Mais non, tu te fais des idées.

Pourtant, il lui semble en effet que l’homme les observe à la dérobée. Mais cela ne fait qu’augmenter son excitation. Elle passe les doigts dans les fins poils blonds, les écarte. Avec complaisance, Patricia desserre les jambes et fait glisser ses fesses sur la banquette pour mieux s’offrir.

— C’est ça, donne-toi bien, petite salope !

— Oh, Lydie, fais ce que tu veux, mais tais-toi, je t’en prie !

Elle lance des regards inquiets à leurs voisins qui viennent de commander une nouvelle tournée de pastis. Sous la table, Lydie faufile son index replié entre les lèvres humides de son sexe. Les chairs brûlantes s’écartent sous la poussée, le doigt glisse sur les muqueuses gonflées par l’excitation.

— Qu’est-ce que tu mouilles ! C’est la peur qui te met dans cet état ?

— Mais tais-toi donc !

Epaule contre épaule, elles chuchotent comme des conspiratrices. L’index de Lydie se promène paresseusement à l’intérieur de la fente, fouillant doucement la corolle, séparant les replis de chair. Une liqueur gluante suinte des muqueuses. Le doigt remonte en haut de la vulve. Patricia se mord les lèvres. Lydie vient de dénicher le bouton de son clitoris qu’elle tapote du bout du doigt. L’excroissance de chair gonfle, prenant la taille d’un noyau de cerise.

— Oh Lydie ! Je t’en supplie, arrête ! Le type, il nous regarde ! Je suis sûre qu’il nous voit ! Il voit ce que tu me fais !

— Mais non, il ne peut pas voir sous la table...

— Il a deviné que tu es en train de me tripoter !

Pourtant, elle ne fait rien pour repousser la main de son amie. Au contraire, les fesses au bord de la banquette, les cuisses largement écartées, elle s’offre sans vergogne aux attouchements clandestins. Lydie lui masse le clitoris d’un mouvement circulaire. De temps en temps, elle le pince, arrachant à Patricia une sorte de sanglot silencieux.

Le type a baissé son journal et regarde dans leur direction avec insistance.

— Oh, mon Dieu, Lydie ! Il regarde ! Il regarde !

Malgré elle, Patricia donne un petit coup de reins en avant. Comprenant ce qu’elle désire, Lydie lui enfile l’index dans le vagin. Lentement, elle le fait coulisser. Comme le serveur apporte leurs consommations, elle le plante tout au fond du con juteux. Tout en disposant les verres, les bouteilles et la soucoupe de cacahuètes sur la table, l’homme examine le visage soudain figé de Patricia. Lorsque Lydie fait bouger imperceptiblement son index dans son vagin, elle ne peut s’empêcher de fermer les yeux. Quand elle les rouvre, une lueur amusée flotte dans le regard de l’homme. Il a compris ce que Lydie est en train de faire. Le visage cramoisi, Patricia porte son verre à sa bouche pour se donner une contenance.

— T’es dingue ! Qu’est-ce qu’il va penser de moi ? Tu oublies qu’on vient souvent dans ce troquet !

— Et alors, qu’est-ce ça peut fiche ? Il n’a rien dit, non ?

Une moue boudeuse se dessine sur les lèvres de Patricia qui boit son soda à petites gorgées. Les bulles de gaz lui piquent le nez. Tout en picorant les cacahuètes de sa main libre, Lydie fouille le con de son amie sous la table.

Un moment passe, elles ont l’air de deux sages collégiennes. Le consommateur a repris son journal. Par instants, il mord dans son sandwich en jetant des regards vers elles.

« Oh mon Dieu, Lydie, arrête ! Il regarde ! Je suis sûre qu’il a deviné ce que tu me fais ! »

Lentement, le doigt de Lydie glisse hors du con et descend entre les fesses. L’adolescente se déplace pour pouvoir engager ses doigts plus avant dans la raie de Patricia. Son index tâte l’anus crispé.

— Oh non, pas ça ! Je t’en prie ! Pas de ce côté-là !

— Mais si, tu en as envie, ne mens pas !

Les doigts de Patricia se crispent autour de son verre. Elle y plonge le nez. Les petites bulles pétillent dans sa gorge. Instinctivement, elle soulève une fesse pour que la main puisse s’engager davantage. Elle ferme les yeux lorsque l’index force son anus. Lydie observe son amie avec un sourire narquois.

— Tu l’as dans le cul, hein ? Tu as vu, c’est rentré comme dans du beurre. Y a pas à dire, tu es drôlement chaude...

Le doigt est planté, immobile, entre les fesses de Patricia. Des spasmes lui remontent au creux des reins. Sans s’en rendre compte, elle a fini son Coca.

— Tu veux un peu du mien ?

Lydie verse une rasade de soda dans le verre de son amie. Elle en profite pour agiter son doigt dans l’anus tout en frottant sa paume contre la vulve. Un liquide gras et tiède suinte des lèvres pressées l’une contre l’autre.

Elles boivent en silence, grignotent quelques cacahuètes. A la table des trois représentants, les rires deviennent plus gras, les conversations se font graveleuses. Patricia repose son verre.

— Où est-ce qu’on va, cet aprèm ?

— Tu verras bien...

— Allez, dis-moi !

— Tu verras, je te dis !

Tout doucement, Lydie remue son doigt dans le cul de son amie. Elle se sent délicieusement dégoûtante. Sa vulve laisse échapper une mouille abondante qui coule jusqu’entre ses fesses, tachant le skaï grenat. Elle aimerait pouvoir branler le cul de Patricia aux yeux de tous. Lentement, elle laisse l’anus expulser son doigt comme une petite crotte de chair rose.

— Bon, assez rigolé, je vais manger. On se retrouve chez moi vers deux heures et demie, O.K ?

Patricia acquiesce dans un souffle. Son visage affiche une expression de soulagement et de frustration mêlés. En posant un billet sur la table, Lydie lui lance un sourire cruel.

— Tu aurais voulu que je te finisse, pas vrai ? Que je te branle un bon coup... Je te le ferai cet après-midi, si tu es sage...

CHAPITRE XV

LA VISITE MEDICALE

— C’est là ?

Perplexe, Patricia déchiffre la plaque de cuivre vissée sur le côté de la porte :

«?Docteur Michel Guétillot, Gynécologie-Obsté-trique, Ancien interne des hôpitaux de Paris, 1er étage. »

— Mais qu’est-ce qu’on va fiche ici ?

— Tu as voulu venir, alors tu la boucles !

Lydie pousse la lourde porte. Une entrée décorée d’une rangée de boîtes aux lettres ; une plante verte dans un bac en bois exotique. Elles empruntent l’escalier. Patricia s’arrête sur le palier du premier étage.

— Qu’est-ce que tu as encore inventé ?

— Je vais chez le gynéco ! Si tu veux repartir, tu es libre. Mais si tu restes, tu la fermes et tu me laisses agir !

Agacée, Patricia secoue la tête ; pourtant, elle se décide à suivre son amie.

Une salle d’attente de médecin comme il en existe tant : une couronne de fauteuils et de chaises et, au centre, une table basse chargée de revues ; des posters aux murs et une moquette usée. Elles s’assoient côte à côte dans la pièce vide. Lydie touche le genou de Patricia.

— Tu as remis ta culotte ?

— Ben oui...

— Enlève-la !

— Pourquoi ? C’est pas moi qu’on va examiner...

Lydie remonte la main sur la cuisse de l’adolescente, repoussant sa jupe.

— Enlève-la !

Elle faufile la main sous le vêtement, tire sur l’élastique de la culotte.

— Mais tu es folle, si quelqu’un vient !

— Justement, dépêche-toi, y en a pour deux secondes !

D’autorité, elle abaisse le sous-vêtement. Docilement, Patricia soulève les fesses, puis les pieds. Lydie a le temps d’entrevoir la touffe de poils clairs entre ses cuisses. Une femme entre, la trentaine, ni belle, ni jolie. Précipitamment, Lydie glisse la culotte dans la poche de son blouson.

— Tu es déjà venue ? questionne Patricia à voix basse.

— C’est la première fois. C’est le gynéco de ma mère. Je l’attends ici quand elle vient le voir. Il a l’air sympa...

Un peu plus tard, elles se retrouvent dans le cabinet du médecin. La table d’examen, munie d’étriers en chrome, ressemble vaguement à un instrument de torture. Un bureau Empire, une bibliothèque chargée d’ouvrages, d’anciens traités de médecine pour la plupart ; de désuètes planches anatomiques encadrées aux murs.

— Vous êtes deux ?

— C’est mon amie. J’ai un peu peur... Elle peut rester ?

Le medecin est un homme encore jeune, mais déjà chauve, grand, mince sans être maigre, avec de longues mains fines.

— Bon, si ça peut vous rassurer... Asseyez-vous. C’est une première visite... Je vais vous poser quelques questions. Depuis combien de temps êtes-vous réglée ?

— Deux ans...

Assise jambes croisées sur le fauteuil en cuir, Lydie répond à l’interrogatoire. Patricia écoute d’un air absent. A l’aide d’un stylo plume en or, le médecin prend des notes d’une écriture fine et serrée. A chaque question, il lève la tête et regarde longuement l’adolescente.

— La date de vos dernières règles...

Machinalement, Lydie se gratte le genou, décroise un peu les jambes. Depuis le matin, elle a changé de jupe : celle-ci est très courte, faite d’une matière élastique, et remonte le long de ses cuisses nues.

Tout en répondant sur le ton d’une bonne élève, elle décroise un peu plus les jambes. La jupe se tend entre ses cuisses. Elle surprend le regard fugitif du médecin. De son bureau, il a une vue plongeante sur son bas-ventre. Et bien sûr, comme à son habitude, elle ne porte pas de culotte.

— Etes-vous vierge ?

Elle répond avec un parfait naturel, écarte davantage les cuisses. La voix du médecin est moins ferme. Il lui jette de fréquents regards par-dessus ses notes. Avec candeur, elle déboutonne son blouson de toile.

— Qu’est-ce qu’il fait chaud, ici ! Je l’enlève. De toute façon, il faudra bien que je me déshabille...

Elle porte un débardeur qui s’arrête au nombril, laissant voir toute une bande de peau nue au-dessus de la jupe. Le vêtement est accroché à ses épaules par de minces lanières. Lorsqu’elle se retourne pour suspendre son blouson au dossier de son siège, ses cuisses se séparent largement, laissant voir la touffe sombre de ses poils pubiens.

Consciente du manège de son amie, Patricia dissimule mal sa gêne. Le rouge lui monte aux joues et elle n’arrête pas de changer de position sur sa chaise. D’une voix troublée, le médecin termine son questionnaire. Ses longs doigts triturent nerveusement son stylo.

L’une des bretelles du débardeur de Lydie a glissé sur son épaule. Le décolleté du vêtement bâille, laissant voir la naissance des seins ronds, libres de tout soutien-gorge.

— Bien. Qu’est-ce qui vous amène dans mon cabinet ?

Lydie hausse les épaules d’une façon enfantine. Le mouvement fait s’ouvrir davantage le décolleté. Le bord supérieur de l’aréole, croissant de chair marron, apparaît.

— Je ne me sens pas bien... J’ai les seins qui tirent parfois...

Elle glisse la main dans son débardeur, saisit son sein par-dessous, le soulève et le fait sortir du vêtement.

— C’est comme s’ils gonflaient. Les tétons me chatouillent. Faut que je les pince doucement pour que ça s’arrête...

Elle a pris sa voix de petite fille. Elle présente son sein rond et ferme, boule de chair laiteuse décorée d’une large aréole brune. D’un geste machinal, elle titille son mamelon.

— Et puis, là aussi, ça me fait de drôles de choses...

Abandonnant son sein qui pointe hors de son débardeur, elle relève l’ourlet de sa jupe, exhibant son sexe. Comme elle écarte largement les cuisses, sa touffe sombre se fend, laissant apparaître l’entaille mauve de sa vulve.

— Parfois, j’ai chaud entre les cuisses et je me sens toute molle...

Une voix d’enfant sage. Il n’y a aucune provocation sur son visage, juste une naïveté feinte. Mal à l’aise, Patricia s’agite sur son siège, tordant ses doigts.

Les yeux du médecin se sont agrandis. Deux plaques roses colorent ses joues.

— Bon, je vais t’examiner...

Il se reprend :

— Vous examiner ! Voulez-vous vous déshabiller...

Pendant qu’elle retire ses vêtements, il remue des papiers sur son bureau, ouvre un tiroir, consulte son agenda, se lève pour ranger un dossier dans un classeur mural.

Elle se tient au milieu de la pièce, exposant sans pudeur son corps nu, les bras sagement alignés le long du corps. Ses seins ronds et fermes pointent avec arrogance. Elle ne porte plus que ses chaussures. Des souliers de femme, à bouts pointus et à talons, qui contrastent avec son corps d’adolescente.

— Je suis prête, docteur...

Il se dirige vers la table d’examen. Le coin de sa bouche se tord nerveusement. Un tic qu’il n’avait pas au début de la consultation. Sous sa blouse, il porte un costume sombre dont la veste est ouverte sur une chemise blanche barrée par une cravate d’un violet soutenu.

— Allongez-vous...

Elle grimpe sur la table d’examen avec l’impudeur d’une enfant inconsciente de sa nudité. Ses jambes se séparent largement et, l’espace d’un instant, au milieu de sa touffe sombre, les lèvres de sa vulve se décollent, laissant voir une muqueuse mauve et brillante. Sans manifester la moindre gêne, elle glisse ses talons dans les étriers chromés. Elle se retrouve sur le dos, les pieds en l’air, jambes écartées, impudiquement offerte aux regards du médecin et de Patricia qui, comme hypnotisée, a fait pivoter son siège pour suivre toute la scène.

Lydie remarque le coup d’œil trouble que jette l’homme sur son bas-ventre. Détournant les yeux, il courbe sa grande carcasse pour se pencher au-dessus de sa poitrine. A intervalles réguliers, le coin de sa bouche se crispe. De ses longues mains, qui ressemblent à de grosses araignées de chair rose, il palpe les creux au-dessus des clavicules, puis les aisselles.

Lydie le dévisage avec intensité. Elle sait qu’il évite son regard et cela l’excite prodigieusement. Cet homme, qui a l’âge d’être son père, est troublé par sa nudité. Elle lui prend le poignet.

— C’est plutôt par là...

Elle dirige la main sur son sein. Les doigts se referment dessus, palpent les chairs fermes. Presque aussitôt, le téton s’allonge, prend une consistance élastique, l’aréole brune se couvre de chair de poule. Le sein rond roule sous la main du médecin.

— Je ne sens rien d’anormal...

— Regardez mieux, docteur...

Elle ne lui a pas lâché le poignet et le guide sur l’autre sein au téton déjà raide. Elle pose la main sur la sienne, l’oblige à l’examiner longuement. Les doigts enserrent le sein, le pressent, le tâtent comme s’ils manipulaient un fruit chaud et velouté.

Les lèvres du médecin tremblent. Sans tourner la tête, il jette de fréquents coups d’œil vers Patricia dont la présence le gêne.

Lydie fait descendre la main de l’homme sur son nombril.

— Par là aussi... ça me fait des choses... ça devient tout chaud... j’ai comme un vide dans le ventre, un grand trou...

Elle parle d’une voix de gorge presque inaudible. Une joie sale l’envahit. Elle sent qu’elle peut manipuler le médecin à sa guise, l’amener où elle veut. Il lui palpe l’abdomen et les flancs. Ses doigts frôlent le triangle de ses poils pubiens.

— Vous me dites si vous ressentez une douleur...

Il essaie de redonner à l’examen une tournure

professionnelle, mais l’adolescente ne le laisse pas se

ressaisir.

Elle le tient et ne veut pas le lâcher.

— C’est plus bas... entre les cuisses...

Et elle écarte davantage les genoux, creuse les reins, pousse son sexe en avant. Sa toison brune ressemble à un morceau de fourrure fendu à la verticale. L’entrée de son con bâille au milieu des poils. Elle supplie d’une voix mourante :

— Plus bas, docteur...

Il passe ses doigts dans les poils comme un peigne. Ses yeux fiévreux parcourent le jeune corps nu, s’attardent sur les seins dont les tétons pointent, glissent le long des hanches, descendent sur les cuisses écartées, remontent vers la fleur de chair mauve qui s’épanouit au centre des poils.

Entre ses pieds relevés, Lydie aperçoit son amie qui la contemple, les yeux écarquillés. Patricia se mord les lèvres, une lueur trouble dans les yeux.

Les doigts du médecin jouent avec les poils, les écartent, tirent dessus doucement. Il se tient à hauteur du bassin de Lydie. Le coin de sa bouche saute plus fréquemment. Les yeux braqués sur l’entrecuisse de l’adolescente, il semble hésiter. Elle sent son regard sur elle comme une caresse sale.

— Encore plus bas, docteur...

Les lèvres de la vulve pendent comme deux petites crêtes de viande. D’une main, entre le pouce et l’index, il ouvre la fente. De grosses larmes de mouille roulent hors du con. Les doigts s’aventurent dans l’entaille sexuelle, palpent les chairs humides, puis remontent au sommet de la fente pour dénicher le bouton du clitoris.

— Tu mouilles vraiment beaucoup...

Il la tutoie sans s’en rendre compte. Une fine pellicule de sueur brille sur son crâne chauve.

— C’est grave, docteur ?

Elle joue les ingénues, mais ses reins se creusent, elle soulève un peu les fesses pour pousser son sexe au-devant de la main. Du bout de l’index, il masse le clitoris qui se raidit rapidement. Joignant son pouce à l’index, il saisit l’excroissance de chair et la fait rouler entre ses doigts. Le clitoris élastique et baveux est gonflé comme un téton.

Lydie frémit sous les attouchements. Son visage a pris une expression grave qui la vieillit un peu. Ses yeux se sont troublés. Son con écarquillé dégage une odeur forte et laisse suinter d’épaisses traînées de mouille. L’intérieur de la vulve a la couleur rouge de la viande crue.

— Je vais pratiquer un toucher vaginal. N’aie pas peur, ça ne fait pas mal.

Pour faciliter la manœuvre, elle avance le derrière au bord de la table d’examen. Ses fesses se décollent lentement du revêtement en plastique. Cette nouvelle position l’oblige à garder les jambes repliées et les genoux exagérément écartés. Son con bâille comme un gros mollusque baveux au milieu des poils. Et la mouille qui s’en échappe s’écoule entre ses fesses, poissant le revêtement de la table d’examen.

« Plus bas, docteur... Plus bas... Ça me fait comme une boule... »

Son grand corps maigre cassé en deux, le médecin fixe le sexe de l’adolescente. Ses yeux roulent, agrandis d’étonnement. Il a oublié la présence de Patricia qui, assise derrière lui, ne perd rien de ses gestes. Il pose une main à plat sur le pubis bombé de Lydie et, de l’autre, il tâtonne au milieu des chairs gluantes. Du bout des doigts, il masse prudemment les bords un peu boursouflés de l’orifice vaginal. Les muqueuses semblent fondre, exsudant une liqueur tiède. Lentement, il enfonce son index dans les chairs. Lydie ferme à demi les yeux, la respiration rapide. Le doigt rentre en totalité.

— Ça ne fait pas mal ?

— Non, docteur. Vous pouvez le faire bouger.

La première phalange se replie dans son con. Le doigt fouille au centre des chairs, tâte la paroi dans tous les sens, s’enfonce en profondeur pour explorer le cul-de-sac du vagin.

Laissant échapper un soupir étouffé, Lydie ferme totalement les yeux pour mieux sentir ce que lui fait le médecin. C’est comme une fouille interne, le doigt remue, tourne, appuie sur la membrane vaginale, tantôt en avant, tantôt en arrière, et même sur les côtés, visitant les moindres recoins du con.

— Ça va toujours ? Ce n’est pas trop gros ?

— Non, non, docteur...

Elle ouvre les yeux, l’encourage du regard.

— Vous pouvez y aller, docteur. Mettez-en un deuxième.

Elle sent le majeur se glisser à côté de l’index dans le fourreau humide de son vagin. Les doigts joints avancent et reculent, comme une bite fine et courte. De l’autre main, le médecin lui palpe l’abdomen, cherchant le contact de ses doigts à l’intérieur du ventre. Une saillie déforme le devant de son pantalon. Lydie gémit faiblement. Une grimace d’extase se dessine sur son visage. Elle sent les doigts du médecin se rencontrer de part et d’autre de la paroi de son pubis.

Patricia, un peu jalouse, surveille la montée du plaisir sur le visage de son amie. Ses doigts froissent machinalement l’ourlet de sa jupe.

Les yeux vitreux, Lydie observe le médecin qui se mord la lèvre. Son tic déforme le coin de sa bouche. Elle est consciente de l’attrait qu’exerce son corps sur le praticien. C’est le moment de lui révéler la raison de sa visite.

— Je voudrais que vous me donniez la pilule, docteur...

Les doigts de l’homme s’immobilisent au fond du vagin.

— Il faudrait que j’en parle avec ta mère... je ne peux pas...

Elle l’interrompt en posant la main sur la bosse de sa braguette. De ses doigts graciles, elle suit le relief de la queue bandée.

— Allons, docteur, soyez chic...

Elle palpe la tige, remonte jusqu’au gland qu’elle pince doucement à travers le pantalon.

— C’est que... je ne...

Habilement, elle déboutonne la braguette, faufile ses doigts dans le pantalon. Le médecin a un sursaut lorsqu’elle lui touche la bite à travers le slip.

— S’il vous plaît, docteur...

Elle a sa voix de toute petite fille. Sa bouche s’arrondit en une supplique boudeuse. Elle rentre toute la main dans le pantalon, à la recherche des couilles.

— S’il vous plaît... Vous ne voudriez pas que je tombe enceinte ?

Elle saisit les couilles à travers le slip, tire dessus doucement. Le médecin est parcouru d’un frémissement. Elle glisse les doigts dans le sous-vêtement, fait sortir les couilles sur le côté. Elles sont lourdes, velues, chaudes.

— Vous voulez bien me donner la pilule, docteur ?

Il acquiesce d’une voix rauque. Il reste immobile, les doigts plantés dans le con de l’adolescente, comme paralysé par tant d’effronterie.

— Vous ne m’examinez pas derrière, docteur ?

— Derrière ?

Elle soulève ses fesses qui adhèrent au revêtement en plastique de la table d’examen.

— Ben oui, derrière... le petit trou...

Le visage du médecin s’empourpre. Ses tempes sont moites.

— Je ne sais pas si c’est bien utile...

Faisant rentrer toute sa main dans le slip, elle lui attrape la queue.

— Oh si, docteur, ça me picote aussi par là, de temps en temps... Je préfère que vous regardiez si tout va bien...

La main dans le pantalon jusqu’au poignet, elle lui palpe la bite, lui masse doucement le gland. Il laisse ses doigts glisser hors du con avec un bruit mouillé. Son regard est rivé à la vulve béante de l’adolescente qui jubile intérieurement de le voir si désarmé. Elle le tient par la queue, aussi bien physiquement que moralement.

— Vous voulez que je change de position ? Ça sera plus commode...

— Non, non, ça ira très bien !

Mais, sans l’écouter, elle déchausse les étriers et se met à quatre pattes, relevant le cul, le front sur la table d’examen, les genoux très écartés. Pour que la région anale soit bien accessible, elle creuse les reins et pousse les fesses en arrière.

—  C’est mieux comme ça, docteur ? Vous voyez bien ?

Sans attendre de réponse, elle tend les bras en arrière et sépare les rondeurs de son postérieur. De son siège, Patricia aperçoit son cul obscène : ses fesses rondes largement écartées et son anus qui ressemble à un minuscule volcan de chair brune.

Le crâne luisant de sueur, le médecin trempe ses doigts dans un pot de vaseline.

— Poussez, comme si vous vouliez aller à la selle...

Il ne sait plus s’il la vouvoie ou s’il la tutoie. De ses doigts graisseux, qui tremblent un peu, il tâte les bords de l’anus.

La joue écrasée sur la table d’examen, les bras en arrière, Lydie pousse sur les muscles de son ventre comme si elle se forçait à chier. Le cratère entre ses fesses se déplisse puis, au centre de l’auréole brune, l’orifice apparaît, grandit lentement comme la corolle d’une fleur en train de s’épanouir.

— Comme ça, docteur ?

Elle continue à pousser. Le trou de son cul s’arrondit, s’évase comme une petite bouche, dévoilant la muqueuse rose pâle du rectum. En dessous, la vulve s’épanouit elle aussi, laissant voir un cône de chair mauve.

Les regards de Patricia et du médecin sont braqués sur les orifices, qui s’ouvrent et se referment comme deux gros mollusques. Lydie éprouve une jubilation incroyable à s’exhiber d’une façon aussi obscène. De grosses larmes de mouille s’échappent de son con, formant des filaments gluants qui restent accrochés à ses nymphes comme des fils d’araignée.

Du bout des doigts, le médecin étale la vaseline sur l’entrée de l’anus. La substance grasse donne aux muqueuses rectales une couleur brillante, plus vive.

— Je vais y aller doucement... Détends-toi bien. Ne te contracte pas et tu n’auras pas mal...

Il pose son index au centre de la rondelle anale, agace l’orifice béant de l’ongle. Lorsqu’il force un peu, les chairs s’écartent et la première phalange glisse sans effort. Lydie relâche les muscles de son ventre, son rectum se dilate, et le doigt est comme avalé par son anus. Lentement, le médecin visse l’index dans la gaine tiède du rectum.

— Tu n’as pas mal ?

— Non, allez-y...

Et elle cambre les reins davantage, tire encore plus sur ses fesses pour les étaler afin de bien offrir son cul au médecin. Son vagin béant dégorge de grosses gouttes collantes qui dégoulinent le long de ses cuisses. Comme il l’a fait pour le vagin, le médecin explore l’anus, repliant son doigt, le faisant tourner, palpant la paroi du rectum dans tous les sens. Lydie halète et se mord la lèvre. Ses yeux brillent d’un éclat dément. Un peu de bave s’échappe du coin de sa bouche. Alors que le médecin commence à faire rentrer et sortir le doigt dans son cul, elle tâtonne en arrière, à hauteur de sa braguette. Elle faufile sa main dans le pantalon, écarte le slip et sort la queue raide et décalottée qu’elle branle lentement.

— Faut que je vous dise, docteur... j’ai pas d’argent pour payer la consultation...

Elle fait courir sa main le long de la bite en érection. Habilement, ses doigts massent le gland et, sous la caresse vicieuse, le médecin pousse un soupir. Il tremble de la tête aux pieds.

— On peut s’arranger, docteur... Qu’est-ce que vous en pensez ?

— Oui, je...

Il balbutie, les yeux baissés, comme si c’était lui l’adolescent et Lydie l’adulte. Son grand corps est courbé au-dessus du derrière. Son index, planté au fond de l’anus, fouille les chairs brûlantes du rectum.

— Vous pourriez me la mettre par-derrière, docteur...

Elle pousse et sent l’index du médecin glisser hors de son cul comme une crotte.

— Vous voulez, dites ? Maintenant que vous m’avez bien ouverte avec le doigt... Vous me la mettez dans le cul pour payer la consultation...

Sans lâcher la queue, elle recule à quatre pattes afin que son postérieur se trouve au bord de la table d’examen. Elle se tient accroupie, le derrière relevé, les fesses largement écartées, exposant l’orifice resté béant de son anus. Le trou badigeonné de vaseline brille comme une bouche baveuse.

— Si ça suffit pas, ma copine vous fera voir sa chatte. Pas vrai, Patricia ?

Machinalement, le médecin tourne la tête vers l’adolescente. Il la regarde bêtement, incapable de prononcer le moindre mot. Elle est assise, les fesses au bord de son siège, les mains sur ses genoux nus.

— Sois gentille, Pat, desserre un peu les genoux. Fais voir tes cuisses au docteur...

L’adolescente refuse de la tête ; pourtant, comme si elles échappaient à sa volonté, ses jambes s’écartent.

— Encore... Relève ta jupe...

Tout en masturbant le médecin, Lydie observe son amie par-dessus son épaule. Elle connaît bien le regard fiévreux de Patricia. Elle sait qu’elle obéira.

— Soulève ta jupe. Montre au docteur que tu ne portes pas de culotte, toi non plus...

Lentement, Patricia remonte l’ourlet de son vêtement, découvrant ses cuisses à la peau laiteuse, puis le triangle clair de sa toison. Lydie montre la chaise sur laquelle sont posés ses habits.

— Assieds-toi là, tu nous montreras ta chatte pendant que le docteur me mettra son gros thermomètre.

Alors que Patricia s’installe devant la table d’examen, le médecin se place entre les pieds de Lydie. D’un geste machinal, il prend de la vaseline et l’étale sur son gland. Puis il graisse l’anus de l’adolescente. Pendant ce temps, Lydie a installé Patricia à sa guise.

— C’est ça, relève bien ta jupe, coince l’ourlet sous ta ceinture... Ecarte les jambes en grand. Pose les pieds sur les barreaux de la chaise...

L’adolescente s’exhibe docilement. Lydie et le médecin, qui se tient derrière elle, peuvent voir sa fente rose qui bâille au-dessus du triangle de poils blonds.

— Caresse-toi !

Docile, Patricia passe le bout des doigts dans sa toison, écarte les poils à la recherche de son clitoris.

De son côté, le médecin écarte d’une main les fesses de Lydie, écarquillant l’anus qui laisse voir la naissance du boyau rose du rectum. De son autre main, il vise le trou du cul avec le bout de sa queue. Avançant vers la table d’examen, il pose le gland au centre de l’orifice et pousse légèrement. Au moment où les chairs se dilatent, Lydie soupire fortement contre le revêtement en plastique. Elle reste parfaitement immobile, le cul tendu, poussant comme pour chier afin de facilité l’intromission. Lentement, le gland lubrifié distend la rondelle de l’anus, s’enfonce dans le boyau graissé.

« Oh oui, docteur, examinez-moi bien à fond ! »

Les yeux mi-clos, la bouche entrouverte, Lydie savoure la progression de la queue entre ses fesses. Ses yeux vitreux ne quittent pas Patricia qui, de ses doigts graciles, dépiaute habilement le bouton de son clitoris qu’elle se met à masser d’un mouvement tournant. Centimètre après centimètre, la pine du médecin s’enfonce dans le cul de Lydie. La longue tige se loge dans ses chairs, les dilate. Elle ressent comme une délicieuse envie de chier. Enfin, les couilles s’écrasent contre sa vulve et le pubis de l’homme cogne contre ses fesses. La tenant par les hanches, il reste immobile, savourant le contact étroit du fourreau de l’anus autour de sa queue. Elle sent battre le sang dans la colonne de chair au fond de son cul.

Les yeux brillants, Patricia sépare les lèvres de sa fente, exhibant ses muqueuses d’un rose pâle. Son index glisse le long de la faille sexuelle. Ses nymphes, gorgées d’excitation, ressemblent à deux morceaux d’escalope. Le doigt masse le pourtour du cône de chair au fond duquel l’hymen intact dessine un petit cercle parfait.

Le regard fixé sur le con de Patricia, par-dessus l’épaule de Lydie, le médecin recule légèrement, faisant sortir la moitié de sa queue. Il se renfonce aussitôt dans l’anus dilaté, arrachant un cri rauque à l’adolescente. Il lui tient les fesses à pleines mains et l’attire à lui en même temps qu’il pousse le bassin en avant. Son ventre cogne contre les fesses avec un bruit mou. Les tics nerveux le font grimacer.

Face au couple, Patricia vient de s’enfoncer l’index dans le con. D’un mouvement lent et précautionneux, elle le fait coulisser d’avant en arrière. De sa main libre, elle s’occupe de son clitoris, le pinçant, l’écrasant, le triturant comme si elle cherchait à l’arracher.

Le visage plaqué contre la table d’examen, Lydie respire de plus en plus fort. Sa figure se décompose sous la montée du plaisir. Un peu de bave coule au coin de sa bouche. Le médecin coulisse dans son cul sur un rythme de plus en plus rapide. Elle entend ses couilles flasques qui battent avec un bruit humide contre sa vulve trempée.

C’est Patricia qui jouit la première, en silence, le doigt planté au fond du con. Son regard écarquillé suit la montée du plaisir sur le visage de Lydie. Les poings crispés, l’adolescente s’offre sans retenue aux coups de reins du médecin. Chaque fois qu’il bute au fond de son cul, sa bouche s’arrondit et elle pousse une courte plainte de plaisir.

— Allez-y, lâchez tout, docteur ! Soulagez-vous dans mon cul ! J’aime quand le foutre gicle à l’intérieur.

Surexcité par les propos scandaleux, le médecin se met à jouir, les doigts enfoncés dans la chair des fesses de l’adolescente. Immobile, reins cambrés, le bas-ventre collé au cul de Lydie, il lui décharge longuement dans l’anus.

Les jets de sperme déclenchent le plaisir de la jeune fille. Les yeux écarquillés, la bouche ouverte sur un cri muet, elle tremble de tout son corps, comme secouée par une crise d’épilepsie.

CHAPITRE XVI

« REGARDE MON FRERE ME LECHER ! »

— Magne-toi un peu, Pat !

Lydie presse le pas, ses jambes graciles tendent l’étoffe de sa courte jupe. Ses talons frappent le macadam.

— Tu peux m’expliquer pourquoi on cavale comme ça ?

— C’est mercredi. Le mercredi, ils ramènent Stéphane plus tôt...

Elles marchent un moment en silence, traversent la rue, longent le bâtiment terne de la poste, tournent juste avant le square. La pluie a enfin cessé.

— J’ai du sperme qui me coule de l’anus... Qu’est-ce qu’il m’a mis, le toubib ! Il n’a pas l’air comme ça ! Tu as vu sa bite ?

— Tu es vraiment gonflée, Lydie ! Lui donner ton cul pour régler la consultation ! Tu es de plus en plus salope !

Au moment où elles s’engagent dans la rue, un minicar stoppe devant la maison de Suzanne. Lydie se précipite.

— Voilà, Stéphane ! Entre dans le jardin, Pat. On te rattrape !

Quelques instants plus tard, les trois jeunes gens se retrouvent sur le perron de la demeure. Comme un enfant craintif, Stéphane dévisage l’amie de sa sœur avec timidité. Lydie referme la porte derrière eux, pousse le verrou.

— On va dans la cuisine. Faut que je le fasse goûter.

Comme un chien bien dressé, le jeune homme se lave les mains, puis s’assoit, les avant-bras sagement posés sur le plateau de l’imposante table en chêne massif. A la dérobée, Patricia l’observe avec curiosité. Lydie dépose un paquet de gâteaux, une tablette de chocolat et une bouteille de soda devant son frère.

— Tu veux quelque chose, Pat ?

— Non, peut-être un peu plus tard.

— Viens, on va dans ma chambre, alors...

Elles quittent la cuisine, montent l’escalier.

— Dis donc, ton frère, il est plutôt balèze, quel âge il a ?

— Dix-huit ! Pourquoi ?

— Ben, comme tu m’as dit qu’il était débile, je ne m’attendais pas à ça.

— C’est parce qu’il fait beaucoup de sport...

Lydie retire son blouson et entraîne son amie dans la salle de bains. Sa jupe très courte exagère la longueur de ses jambes, et son débardeur, plaqué sur ses petits seins dépourvus de soutien-gorge, fait ressortir ses tétons qui pointent de façon arrogante.

— Faut que je m’essuie, ça dégouline...

Sans aucune pudeur, elle trousse sa jupe, pose un pied sur la cuvette des W.-C., exhibant son sexe. Elle tourne son cul vers Patricia, se penche pour attraper le rouleau de papier hygiénique. Ses fesses se séparent, dévoilant son anus au milieu de sa raie luisante. De longues coulées de sperme s’échappent de l’orifice resté béant. Armée de quelques feuilles de papier, elle essuie le sillon de son cul, insistant sur l’anus, où elle insinue la première phalange de son index. A cause de sa posture, jambes un peu fléchies et cuisses largement écartées, sa fente bâille au milieu des poils sombres. Elle termine sa toilette intime en passant un morceau de papier hygiénique entre les lèvres de son sexe.

— Qu’est-ce que ça m’a excitée, cette visite médicale ! J’ai le bouton qui me démange, pas toi ?

Elle se redresse sans rabattre sa jupe dont l’arrière reste relevé, laissant voir ses fesses rondes et blanches. Elle décroche une petite culotte qui sèche au-dessus de la baignoire.

— Tiens, c’est ma culotte de pute ! Je t’avais dit que je te la ferais essayer. Enfile-la.

Les deux filles échangent un sourire crapuleux. Patricia soulève la toile de sa jupe, montrant son pubis bombé, et enfile la culotte transparente et noire, décorée d’une bordure de dentelle rouge. Le sous-vêtement minuscule est plaqué contre son sexe et quelques poils s’échappent sur les côtés. Une large fente laisse apparaître toute la chatte et la raie des fesses. Le triangle clair de la touffe de poils ressort sur le noir de la culotte.

— Fais voir, pose le pied sur le chiotte...

Patricia obéit docilement. L’ouverture de la culotte bâille davantage. Comme elle écarte les cuisses, les lèvres de sa fente se séparent, dévoilant les muqueuses rose pâle. Se rapprochant, Lydie glisse la main dans le sous-vêtement, écarte les poils, touche la chair humide qui semble fondre et s’épanouir sous ses doigts.

— T’es trempée. Toi aussi, il t’a excitée, ce salaud de toubib ! Si on se faisait une branlette ?

Elle prend Patricia par la main, l’entraîne dans la chambre, où Stéphane est assis sur un pouf, devant la fenêtre. Il regarde dans le vague et ne tourne même pas la tête à l’entrée des deux filles. Lydie pousse son amie vers le lit.

— Allonge-toi, ma petite salope... Je vais te faire du bien. Laisse-toi aller...

Patricia résiste.

— Et ton frère ?

— Il se rend pas compte. Ça craint rien !

— Tu es sûre ?

— Mais oui ! Oublie-le !

Renversée sur le lit, Patricia fait mine de repousser la main qui soulève sa jupe, mais Lydie n’a aucun mal à la lui retrousser en haut du ventre. Elle se penche entre les cuisses qui s’écartent instinctivement. La fente de la culotte laisse voir tout le sexe de Patricia, l’entaille rose s’épanouit au milieu des poils blonds. Les yeux fermés, Lydie hume l’entrejambe de son amie.

— Hum, ça sent la chatte excitée ! Fais voir comme tu mouilles...

Elle tire les bords de la fente de la culotte et ouvre le sous-vêtement, exposant le sexe et toute la raie des fesses.

Tremblante de honte, Patricia replie le bras devant son visage.

— Oh, mon Dieu... Lydie ! Tu es certaine qu’il ne se rend compte de rien ?

— Mais oui, on peut faire ce qu’on veut. C’est comme s’il était pas là !

Du bout des doigts, Lydie écarte les poils, dégageant la fente humide de la vulve. L’excitation retire tout contrôle à Patricia qui remonte les genoux pour mieux s’offrir. Sa vulve s’ouvre, laissant sortir sa chair visqueuse.

— Tu as une jolie petite moule de vicelarde, tu sais ! Une vraie chatte de salope, qui s’ouvre toute seule comme une bouche... une bouche qui aurait très faim.

Patricia gémit de honte.

— Oh, Lydie... Lydie... Devant ton frère, oh non...

Sans écouter les jérémiades de son amie, Lydie appuie sur le bord des nymphes, les sépare largement, remonte vers le clitoris qu’elle effleure du pouce. Les reins cambrés, Patricia cesse de respirer. Son regard se tourne vers Stéphane qui s’est assis sur le tapis, au pied du lit, et les observe.

— Lydie, il regarde ! Il regarde !

— Et alors ? Il ne se rend pas compte, je te dis !

Lydie touche le clitoris de Patricia, le faisant pointer hors du repli de peau rose. La petite bille de chair durcit, prend la taille d’un noyau de cerise. Lydie la fait rouler sous son doigt, déclenchant des secousses dans le bas-ventre de son amie.

— Oh, Lydie ! Arrête ! J’ai honte ! Pas devant ton frère !

— C’est pourtant ça qui t’excite, pas vrai ? Qu’il me regarde te branler ! Tu te rends compte, il voit sa sœur en train de branler une autre fille !

Lydie jubile, prise d’une joie dégoûtante. Ce n’est pas la première fois qu’elle tripote sa copine, mais la présence de Stéphane augmente son plaisir. Avec impatience, elle soulève les cuisses de Patricia. Un bout de fesse ronde apparaît par la fente de la culotte, ainsi que la raie sombre et la tache brune de l’anus.

— Je vais te lécher la moule devant mon frère.

— Oh non ! C’est trop dégueulasse, Lydie ! Avec le doigt si tu veux, mais pas la langue !

— Ferme-la, j’ai envie de te sucer. Ta moule m’excite trop !

Lydie avance le visage entre les cuisses écartées, la langue tendue vers la vulve qui bâille comme un fruit trop mûr dont la pulpe se répand au-dehors. Avec un sanglot nerveux, Patricia prend ses jambes sous les genoux et les relève elle-même.

— Fais-le, si tu y tiens ! C’est dégoûtant, mais fais ce que tu veux !

Avec une mine gourmande, Lydie plaque sa bouche sur la fente écarquillée. Patricia laisse échapper un long soupir alors que la langue s’enfonce dans son sexe, au creux des muqueuses gluantes. Tout en respirant l’odeur épicée de son amie, Lydie la lèche avec des bruits de clapotis. Sa langue va du clitoris dressé jusqu’à la naissance de la raie des fesses, en s’attardant au creux de la vulve. Au bout d’un moment, Lydie se redresse, les lèvres barbouillées de mouille.

— Eh ben, ça t’excite drôlement que je te bouffe la chatte devant mon frère !

— C’est pas vrai, ça me dégoûte !

— Tu parles que ça te dégoûte, au contraire ! Regarde comme ça dégouline de ton trou ! Une vraie fontaine de mouille !

Patricia rougit jusqu’au blanc des yeux. Les regards des deux amies se rencontrent.

— Dis-le que ça t’excite de gouiner devant mon frère !

Patricia acquiesce en silence, mais Lydie insiste.

— Dis-le, sinon j’arrête !

— Oui, ça me plaît ! Lèche-moi, Lydie, fais ce que tu veux !

— Alors, aide-moi, ouvre ta moule que je puisse bien te bouffer !

Patricia pose les mains de chaque côté de son sexe et tire les lèvres vers le haut, faisant saillir son clitoris.

« Oh, non, Lydie, je t’en prie, pas devant lui ! »

Du bout de la langue, Lydie titille le bourgeon qui pointe au-dessus de l’entaille. Instinctivement, son amie avance le bassin au-devant de la caresse.

— Tu vois que t’en as envie, petite garce !

Confuse, Patricia baisse les yeux sur son ventre pour regarder la langue de Lydie tourner autour de son clitoris dressé. Du bout des doigts, elle écarte largement sa vulve, étalant les lèvres sur le côté. Aussitôt, Lydie fait courir sa langue sur les muqueuses offertes, forçant doucement l’hymen encore vierge de la pointe. Dans un gémissement, Patricia bascule, jambes en arrière, jusqu’à ce que ses genoux encadrent son visage. Sa culotte fendue et transparente ne cache rien de son sexe ni de son cul.

— Oh, oui ! Oui ! Bouffe-moi la chatte devant ton frère ! Fais ce que tu veux ! Je suis ta petite salope !

Bouche grande ouverte, Lydie lape à grands coups de langue la mouille tiède qui suinte du vagin écarquillé. Un filet de sécrétions poisse la raie des fesses, coule jusqu’à la corolle fripée de l’anus. Lydie gobe les pétales de chair fripée de la vulve et les mâchouille doucement, arrachant des soupirs de volupté à Patricia.

— Oh, salope, salope ! Tu vas me faire jouir ! Ça me plaît qu’il regarde ! C’est encore meilleur !

Stéphane est appuyé sur le lit, le menton sur le matelas. Comme un chat à sa toilette, il lèche la paume de sa main.

La langue de Lydie descend le long de la fente de Patricia, glisse entre les fesses et pourlèche l’anus contracté. Une de ses mains s’insinue entre les cuisses, l’index à l’entrée du vagin gorgé de liquide tiède. Le doigt n’a aucun mal à forcer l’hymen et à glisser à l’intérieur du vagin englué. Aussitôt, Lydie le fait coulisser.

Patricia mord son genou, et un long râle s’échappe de sa gorge. Son corps se tend, sursaute et retombe inerte, comme anéanti par la jouissance.

D’un revers de main, Lydie essuie sa bouche barbouillée de mouille. Après avoir retiré ses vêtements, elle se couche aux côtés de Patricia restée allongée sur le lit, incapable de bouger. Du bout des doigts, elle lui caresse l’intérieur des cuisses, remonte sur son pubis, effleure sa toison, puis redescend sur l’autre jambe. Tout en cajolant son amie, elle s’adresse à Stéphane :

— Tu vois, c’est ma copine... C’est une vraie salope, comme moi. Elle a une belle chatte, hein ? Grimpe sur le lit, viens la regarder de plus près...

Patricia cache son visage derrière son bras.

— Oh non, Lydie, je t’en prie ! J’ai trop honte !

Obéissant à sa sœur, Stéphane monte sur le matelas. Son regard est braqué entre les cuisses que Lydie tient écartées.

— Laisse-toi faire, Pat. Il ne te touchera pas. Je veux juste qu’il regarde ta moule.

— Tu jures qu’il ne me fera rien ?

— Mais non, il m’obéit comme un toutou, tu n’as rien à craindre... Allons, ouvre bien les cuisses...

Elle l’oblige à écarter largement les genoux. La vulve de Patricia bâille, dégoulinante de mouille et de salive. Les sécrétions coulent entre ses fesses, tachant le dessus-de-lit. Lydie lui touche le sexe, appuie sur le clitoris, tire sur les nymphes, les frotte l’une contre l’autre.

— Tu vois, ce que je lui fais, Stéphane ? Regarde comme elle mouille cette salope... Elle aime que je la tripote.

Le jeune homme se rapproche. Ses yeux luisent salement. De sa main libre, Lydie lui touche l’intérieur de la jambe, remonte sur sa cuisse. Ses doigts frôlent les deux bosses des couilles sous le tissu.

— Mais qu’est-ce que tu lui fais, Lydie ?

— Ben, je le cajole un peu... Il aime ça, lui aussi, que je le tripote.

Relevant la tête, Patricia voit la main de Lydie palper le renflement de la braguette de Stéphane.

— Mais arrête ! Tu ne vois pas que ça le fait bander !

Silencieuse, Lydie continue de masser l’entrejambe de son frère. Une bosse gonfle le tissu. De son autre main, elle agace le clitoris de son amie. Un moment, ils restent tous les trois sans rien dire. Les yeux écarquillés de stupeur, Patricia regarde la verge s’allonger et grossir dans le pantalon. Les reins cambrés, Stéphane pousse avec puissance son bas-ventre au-devant de la main de sa sœur. Patricia frémit lorsque Lydie tire sur la fermeture Eclair du pantalon.

— Tu es folle, qu’est-ce que tu fais ? Arrête !

— Je te montre sa queue. Ne me dis pas que tu n’en as pas envie... Tu as vu ta tête ? Tu voudrais bien voir à quoi elle ressemble, la bite de mon frangin, pas vrai ?

Elle déboutonne la ceinture, rentre la main dans le pantalon et tire sur le slip. Le bout rose de la queue apparaît. Lydie sort la tige de chair raide qui semble énorme entre ses doigts fins.

— Tu as vu le morceau ? Sa pine est bien plus belle que celle du toubib, pas vrai ? Tu en as déjà vu une aussi grosse ?

Elle abandonne le sexe de son amie pour s’occuper de celui de son frère. Tirant sur la peau brune, elle dégage un gland aussi gros qu’un bouton de porte.

— Vise un peu son nœud ! Et la tige, j’arrive à peine à l’entourer de mes doigts !

Sans vergogne, elle fait coulisser la peau le long de l’énorme colonne de chair. De l’autre main, elle dénude les couilles qui pendent du slip comme deux gros œufs poilus.

— Les couilles ne sont pas mal non plus, hein ?

Vautrée sur le dos, les jambes écartées, Patricia regarde Lydie tripoter les organes génitaux de son frère.

— Mais... tu le branles ! Tu es folle ! Tu peux pas faire ça avec ton frangin, c’est dégueulasse, ça se fait pas !

Imperturbable, Lydie fait coulisser sa petite main le long de l’épaisse verge. Les yeux mi-clos, Stéphane creuse les reins pour mieux s’offrir. Lydie lui empaume les couilles, les fait rouler entre ses doigts.

— Et pourquoi ? Ça fait de mal à personne... Au contraire, regarde comme il aime ça... C’est pas parce qu’il est débile qu’il a pas le droit d’avoir du plaisir !

Ses yeux brillent alors qu’elle tire bien sur la peau du prépuce pour dégager entièrement le gland d’un rouge sombre et luisant.

— C’est meilleur qu’avec les autres garçons, tu sais... Parce que c’est défendu, c’est bien plus vicieux. Ça me rend dingue de branler sa grosse pine !

Offusquée, Patricia bafouille. Ses yeux ne quittent pas la main de Lydie qui dégage à nouveau le gland de Stéphane.

— Mais Lydie, enfin... tu... tu entends ce que tu dis ? C’est ton frère, pas n’importe quel garçon !

Lydie jubile, le cœur gonflé de joie. Elle se rend compte à quel point son amie est fascinée par cette situation scandaleuse. Elle commande à Stéphane de baisser son pantalon et de s’allonger. Il obéit docilement, se couche sur le dos, le pantalon autour des genoux, écartant les cuisses pour bien offrir ses parties sexuelles à sa sœur.

Lydie rabat la peau sur le gland puis, lentement, la fait glisser à nouveau vers les couilles. Stéphane émet un petit gémissement.

— Tu as vu comme il aime ça, Patricia ?

L’adolescente hausse les épaules, l’air effaré. Lydie sent bien, cependant, à quel point elle est troublée. Tout en branlant Stéphane, elle s’allonge sournoisement, les jambes vers la tête de son frère. Aussitôt Stéphane blottit son visage entre ses cuisses nues qu’elle écarte avec

complaisance.

— Tu as envie de me renifler ? Ça sent bon, hein ? Viens entre mes jambes.

Patricia prend un ton scandalisé :

— Lydie... toi et ton frère... c’est pas la première fois, hein ?

— Ben non, tu vois. C’est mon petit secret. C’est pour ça que j’allais plus draguer au cinéma. J’ai une jolie grosse pine à la maison, rien que pour moi !

Stupéfaite, Patricia regarde Stéphane lécher l’intérieur de la cuisse de sa sœur.

— C’est pas vrai... Tu me fais marcher ? Ne me dis pas que tu baises avec ton frère !

— Je baise pas, non... pas encore... Mais je me fais lécher. Si ça te choque tant que ça, tu peux t’en aller. T’es pas obligée de regarder !

Mais Patricia ne bouge pas et fixe la langue de Stéphane qui remonte en haut de la cuisse. Le nez du jeune homme frôle les poils du sexe. Lydie se laisse aller sur le dos, jambes écartées.

— C’est pratique, tu sais. Je l’ai toujours sous la main, je peux aller le retrouver en pleine nuit pour me faire lécher quand j’ai envie... Et puis Stéphane est discret. Et surtout, il lèche très bien. Regarde...

Elle écarte les lèvres de son sexe. Sa fente bâille, toute rose et luisante de mouille. Retenant son souffle, Patricia voit Stéphane avancer la tête entre les cuisses de sa sœur et coller sa bouche contre la fente béante. Lydie tremble de tout son corps.

— Tu ne peux pas savoir l’effet que ça me fait, quand il m’enfonce sa langue dans la chatte ! C’est mieux qu’avec toi ou qu’avec n’importe quel garçon ! Oh, le salaud, il me lèche bien !

La langue de son frère lui balaye la fente de bas en haut, recueillant la mouille qui coule du vagin, puis remonte jusque sur le clitoris. A chaque passage, Lydie pousse un soupire excité et avance le bassin.

— Ce que c’est bon quand il me passe sa langue sur le clito ! Ça me fait comme une secousse électrique, ça me remonte dans le ventre...

— Tais-toi ! lance Patricia d’une voix sourde.

Appuyée sur les mains, elle se penche pour bien regarder la langue de Stéphane frétiller dans la vulve ouverte toute dégoulinante de mouille. Sa respiration se fait courte et précipitée. Lydie se réjouit d’entraîner Patricia dans ses turpitudes. Cette idée l’excite plus encore que ne l’aurait fait la langue de Stéphane, s’ils avaient été seuls.

— Oh, je vais jouir, Pat ! C’est trop bon ! De faire ça devant toi, ça me rend dingue !

Elle se cambre, se laisse aller au plaisir avec des cris rauques. Quand elle se redresse, un peu plus tard, encore essoufflée, elle découvre le visage transfiguré de son amie.

— Ça t’a excitée ? Dis pas le contraire, ça se lit sur ta figure ! Tu as une figure de salope, des yeux de salope ! On voit bien que tu as envie de faire des saloperies !

— Tais-toi, c’est pas vrai !

— Dis pas le contraire, je te connais !

Lydie fait allonger son frère entre elles deux. Stéphane a les cuisses écartées. Ses couilles poilues sont bien visibles, ainsi que sa bite qui repose mollement comme un gros ver obèse et rose sur son pubis. Au bout de la pine, le gland mauve remonte jusqu’au-dessus du nombril.

— Elle est grosse, hein ? Une vraie matraque... Ça me rend folle, une bite pareille ! Je m’amuse avec presque tous les jours, tu sais. Je la fais cracher. Qu’est-ce que ça me plaît de voir le foutre gicler du gland !

Nonchalamment, Lydie soulève la bite et la laisse retomber avec un bruit mou sur le ventre. Stéphane a pris une expression absente, comme s’il ne se passait rien de particulier.

— Qu’est-ce que tu attends, Pat ? Branle-le un peu, tu en meurs d’envie !

Patricia secoue la tête.

— T’es folle ! Je peux pas, pas avec ton frère !

— Ben pourquoi ? Pour toi, c’est un garçon comme un autre... Il demande pas mieux...

Elle caresse la queue de Stéphane, descend jusqu’aux testicules qu’elle soupèse.

— Tu as vu ses grosses couilles ? Tu as pas envie de les vider ? Ça t’amuserait pas de voir décharger mon frère ? Il jute beaucoup, tu sais, je suis sûre que tu n’as jamais vu un mec décharger autant...

Elle serre le gros cylindre de chair entre ses doigts, fait descendre lentement sa main, tirant à fond la peau en arrière. Le prépuce élastique s’élargit, laisse apparaître la totalité du gland écarlate. Stéphane se laisse faire, allongé entre les deux filles.

— Allez, touche-lui la pine... Une queue aussi grosse, ça ne se refuse pas.

Patricia reste silencieuse, le visage cramoisi. Ses yeux se troublent. Elle lutte avec elle-même puis, finalement, tend la main, effleure les couilles qui ballottent. Lydie lui prend le poignet, l’oblige à les toucher carrement.

— Elles sont énormes, hein, ses boules ? Elles doivent être bien pleines, parce qu’il ne les a pas vidées depuis hier après-midi.

Lydie force Patricia, qui ne résiste pas, à poser la main sur la bite. Elle referme ses doigts sur ceux de son amie, l’obligeant à tenir la verge.

— On va le tripoter toutes les deux...

Lorsqu’elle lâche la main de Patricia, celle-ci serre nerveusement les doigts autour de la tige qu’elle se met à branler machinalement. Lydie prend sa voix de petite fille :

— Je vois que ça commence à t’amuser...

Patricia fait coulisser ses doigts le long de l’épaisse tige. Stéphane a les cuisses largement écartées et, à chaque mouvement de l’adolescente, ses couilles ballottent au-dessus de la naissance de sa raie. Une forte odeur de mouille flotte dans la chambre. Les deux amies s’allongent de chaque côté du jeune homme, pressant leur bas-ventre contre ses hanches.

— Branle-le bien, chuchote Lydie, ça risque rien. C’est excitant de savoir qu’on peut s’amuser avec sa grosse bite sans qu’il puisse rien dire.

Respirant sourdement, Patricia branle la queue qui devient plus compacte dans sa main. Le gland violacé paraît sur le point d’éclater. Se penchant, Lydie laisse tomber dessus un filet de bave et se met à masser le gland entre deux doigts.

— Ce que c’est doux ! On dirait une grosse prune toute gonflée, pleine de jus... On va le faire cracher. Tu vas voir comme ça gicle fort...

Du bout des doigts, elle pince le gland écarlate sur lequel s’étale sa bave luisante. Un frémissement parcourt le corps du jeune homme qui pousse un grognement.

— Tu sais, Pat, on pourrait le partager toutes les deux... Tu voudrais ?

Le visage rouge d’émotion, l’adolescente baisse les yeux en un signe d’acquiescement muet. Lydie lui caresse le bras, remonte sur son épaule, effleure sa joue.

— Ça sera notre jouet, rien qu’à nous deux. Tu pourras lui faire ce que tu veux, jouer avec sa bite tous les jours si ça te chante, le faire décharger... Mais il faut que tu sois bien obéissante. Que tu fasses tout ce que je voudrai... Tu promets ?

Patricia accepte de la tête. Sa main monte et descend régulièrement le long de l’épaisse queue dressée. Lydie lui passe les doigts dans les cheveux.

— On va voir ça tout de suite... Lèche-le un peu.

— Oh non, je t’en prie ! Je ne peux pas ! Pas devant toi !

Lydie lui appuie sur la nuque, la forçant à approcher son visage de la pine.

— Lèche-le, petite salope. Sinon c’est pas la peine de revenir pour t’amuser avec sa queue ! Et pas question qu’on fasse encore des trucs ensemble !

Elle la tire par les cheveux et les lèvres de Patricia frôlent le gland violacé.

— Allons, suce le gros sucre d’orge !

Patricia desserre les lèvres, tire la langue. Lydie lui appuie sur la tête.

— Suce bien le gros bout rouge, passe ta langue dessus, tout autour...

Un frisson de volupté fait trembler Stéphane lorsque Patricia lui lèche le gland. Fascinée, Lydie regarde la petite langue rose qui tourne autour du pruneau de chair, agace le trou au bout de la queue.

— Prends-le dans ta bouche, avale-lui son gros truc !

Ecartant en grand les mâchoires, Patricia laisse le sommet de la bite entrer dans sa bouche. Mais le gland semble trop gros pour elle. Ses lèvres se distendent et, finalement, l’énorme morceau de chair écarlate disparaît entre ses lèvres. Elle ne peut en engloutir davantage. Ses yeux sont écarquillés et elle grimace comme si elle allait vomir.

« On pourra le partager toutes les deux, s’amuser avec lui... faire tout ce qu’on a envie... Personne n’en saura rien ! »

Stéphane gémit sourdement. Ses mains se crispent sur le dessus-de-lit. Entre ses cuisses écartées, ses couilles ressemblent à deux petites outres gorgées de lait. Lydie observe l’épaisse queue qui distend les mâchoires de son amie. Fascinée, elle se presse contre son frère, frottant son sexe contre sa cuisse. Lèvres écarquillées, Patricia suce l’énorme gland qui lui remplit la bouche. Ses doigts jouent avec les couilles qui remontent dans leur sac de peau. De la bave, échappée de la commissure de ses lèvres, coule le long de la tige où bat une grosse veine.

Tout à coup, Stéphane pousse un râle. Ses orteils s’écartent en éventail. Les muscles de ses cuisses se contractent.

Les yeux fiévreux, Lydie se pince les tétons, comme prise de folie.

— Il va tout lâcher !

Patricia s’écarte. Un moment, un long filament de salive relie le gland à sa lèvre. Avec un regard presque apeuré, elle fixe l’orifice allongé qui bâille au bout de la queue. Lydie l’encourage d’une voix surexcitée :

— Branle-le à fond ! Fais-le juter !

Elle referme ses doigts sur ceux de Patricia autour de la queue de Stéphane, et elles se mettent à le masturber ensemble.

— Regarde, ça va gicler ! Regarde bien ! Il va cracher partout !

La bite se cabre entre leurs mains. Les couilles se contractent comme des poires à lavement que l’on presse. Et une épaisse giclée de sperme fuse avec violence, s’élève jusqu’au visage des deux amies qui s’écartent brusquement. Le long filet blanchâtre retombe sur le ventre de Stéphane. Le jeune homme jouit en râlant, le visage grimaçant. Une deuxième rafale de semence, encore plus forte que la précédente, gicle de sa pine et asperge ses pectoraux.

— Oh, ce que c’est excitant de le voir juter ! s’exclame Lydie. Secoue-lui bien la bite ! Vide-lui les couilles !

Deux autres giclées, aussi puissantes, sortent du gland. Le sperme saute et retombe autour du nombril et sur les couilles. Patricia serre toujours le gros tuyau de chair rosâtre dans sa main.

— Bon Dieu, qu’est-ce que ça gicle loin ! J’ai jamais vu ça !

Le sperme jaillit encore, de plus en plus faiblement, et coule sur les doigts de l’adolescente.

— On s’amuse bien, non ? Continue de lui masser la bite, Pat. Fais-en sortir encore...

De grosses gouttes blanches suintent du gland et roulent sur la muqueuse écarlate. Patricia fait coulisser sa main, comme si elle trayait un pis. Ses doigts gluants glissent le long de la tige qui n’a pas ramolli. Le ventre et le torse souillés de semence, Stéphane respire rapidement. Lydie lui essuie le front.

— Tu t’es bien vidé les couilles ? Elle branle bien, ma copine, pas vrai ? Elle viendra jouer avec nous, maintenant, le soir. Elle s’amusera avec ta queue... Je vois bien qu’elle lui plaît, ta grosse queue.

Effectivement, Patricia ne se lasse pas de tripoter le membre souillé de sperme.

— Ben, dis donc, qu’est-ce qu’il jouit, ton frangin ! Il en a mis partout !

— Si on lui faisait la toilette ?

Lydie baisse la tête pour laper les coulées de sperme sur les doigts de son amie. Puis elle lèche directement la queue, sous le regard consterné de Patricia.

— Tu es folle, c’est ton frère ! Tu ne vas pas lui sucer la pine, tout de même !

— Pourquoi pas ?

Lydie claque de la langue comme si elle goûtait du lait concentré.

— Tu sais que c’est la première fois que je le fais ?

J’y pense depuis un moment, mais je n’osais pas...

Et elle lape une longue traînée de sperme qui macule le gland. Patricia lâche la pine que Lydie prend dans sa bouche.

— Tu es vraiment une sacrée vicelarde ! Tu ne te fais pas baiser par lui ?

Sans lâcher la queue, Lydie redresse la tête.

— Ça non, ça serait trop dégueulasse...

Pourtant, lorsqu’elle se penche pour lécher son frère, elle ne peut s’empêcher de penser à la sensation affolante qu’elle éprouverait si cette énorme queue la pénétrait. Jamais elle n’a été baisée par un membre aussi gros, ni aussi long. Elle pourlèche le gland, puis le prend entre ses lèvres. Stéphane n’a pas débandé. Elle a l’impression d’avoir un œuf entier dans la bouche. Elle attire le visage de Patricia contre le sien, lui fait comprendre de l’imiter. Alors, joignant leurs langues sur le membre, les deux filles lèchent Stéphane jusqu’à ce qu’il jouisse à nouveau. Le sperme gicle entre leurs lèvres et sur leur langue. C’est à celle qui en lapera la plus grande quantité. On dirait deux chiennes se partageant la même écuelle.

Lydie éprouve un sentiment de frustration. Elle aurait voulu tout boire. Elle en veut presque à Patricia de se trouver là. Pourtant, elle sait bien que, sans la présence de son amie, sans la surexcitation provenant de la complicité crapuleuse qui les lie, elle n’aurait peut-être pas franchi cette nouvelle étape dans la relation incestueuse avec son frère. Soudain honteuse, Patricia enfile sa culotte.

— Faut que j’y aille, il est tard...

A regret, Lydie lâche la queue qui retombe avec un bruit humide sur le ventre de son frère. D’un coup de langue, elle lèche ses lèvres barbouillées de semence.

— Allez, rhabille-toi, Stéphane.

Les deux amies remettent leurs vêtements sans se regarder. Un silence pesant s’installe. Lorsque Lydie aide son frère à lacer ses chaussures, Patricia quitte déjà la chambre.

— J’y vais. A demain !

CHAPITRE XVII

LE DRESSAGE

Ce soir-là, dès que sa mère est couchée, Lydie se faufile dans la chambre de son frère. Au dîner, elle n’a presque rien mangé. La scène de l’après-midi, en compagnie de Patricia, occupait tout son esprit.

Pieds nus, vêtue d’un long tee-shirt, elle cherche le lit de Stéphane à tâtons. Elle sent le corps endormi sous le drap. Elle tâte, remonte le long de la jambe, palpe une cuisse. Ses doigts rencontrent la lourde masse des organes génitaux. C’est chaud, mou et dur à la fois.

Dans son sommeil, Stéphane écarte les jambes. Les yeux de Lydie s’habituent à la nuit et elle distingue le visage de son frère qui respire à petits coups, la bouche entrouverte. A travers le drap, elle prend les couilles tièdes, lourdes, dans sa main. Elle les presse, les fait rouler. La queue se redresse lentement comme un serpent qui sort de son trou.

— Stéphane ! Réveille-toi !

Il grogne dans son sommeil quand elle lui prend la bite. Il ouvre les paupières, ses yeux brillent dans l’obscurité.

— C’est moi. Je suis venue te dire bonne nuit...

Elle lui palpe toute la tige, des couilles jusqu’au gland. Bientôt, la pine soulève le drap comme un mât de tente.

Elle prend sa voix de jeu :

— Tu ne dors pas... C’est parce que tu es tout excité, vilain garçon...

Elle baisse le drap. Il est nu à cause de la chaleur. La pénombre dessine ses pectoraux, sculpte ses abdominaux. Il reste sur le dos, la queue dressée, gland sorti, et les couilles pendant entre ses jambes écartées.

Elle s’assoit sur le lit, sa cuisse nue contre celle de son frère. Elle contemple la queue tendue à l’horizontale au-dessus des abdominaux qui dessinent des carrés de chocolat sous la peau.

— Te voilà dans un bel état, cochon ! C’est normal que tu ne puisses pas dormir !

Il la dévisage avec cet air qu’il a toujours, même quand ses yeux luisent d’un éclat louche : un air de petit garçon qui ne comprend pas ce qu’on lui dit. Lentement, comme honteusement, il porte la main sur son sexe. Elle lui donne une tape sur les doigts, fait semblant d’être fâchée :

— Tu ne vas pas te branler devant ta sœur, dégoûtant ! Et puis c’est très mauvais de se masturber ! Ça rend idiot. Laisse-moi te soulager...

Elle enlève son tee-shirt et en couvre la lampe de chevet qu’elle vient d’allumer. Une lumière tamisée baigne la pièce, jetant des reflets dorés sur les poutres du plafond. Les yeux de l’adolescente brillent. Ses seins, accrochés haut sur son buste, ressemblent à deux pommes. Sa toison dessine un triangle sombre entre ses cuisses.

Doucement, elle referme les doigts autour de la verge. Comme un chien que son maître flatte, Stéphane pousse un petit grognement de satisfaction.

— C’est ça que tu voulais, hein, mon salaud ? Que ta petite sœur s’occupe de toi... qu’elle tripote ta grosse queue... qu’elle fasse sortir tout le jus de tes couilles...

Elle le garde un moment dans sa main, sans bouger, contemplant son corps d’athlète. Elle chuchote, abandonnant sa voix de petite fille :

— Ça m’a excitée de voir Patricia te sucer cet après-midi... Mais ce qui m’a le plus excitée, c’est de t’avoir sucé à mon tour... Je deviens vraiment dingue de ta bite, tu sais. Les autres mecs ne m’intéressent plus. C’est tellement plus excitant avec toi... parce que tu as une grosse queue... et surtout, parce que tu es mon frère...

Elle se penche sur le torse puissant de Stéphane, lui embrasse un sein, puis l’autre. Sa langue agace les mamelons qui durcissent ; elle les mordille doucement. Puis elle descend, embrasse le ventre, lèche la peau qui, à cet endroit, commence à se couvrir de poils. La pointe de sa langue s’enfonce dans le creux du nombril. Elle s’allonge sur le lit, appuyant son ventre contre la jambe de son frère. Elle descend encore, lui picorant le pubis de baisers mouillés. Les poils de la toison lui chatouillent le nez. Elle pose la joue sur l’abdomen de son frère et regarde l’épaisse queue tendue vers son visage. Stéphane pousse un soupir, creuse les reins en soulevant le bas-ventre. Elle prend la pine entre le pouce et l’index.

— Je sais ce que tu veux, mon salaud... Toi aussi, ça te plaît que je te suce. Tu as pas honte, faire ça avec ta petite sœur ?

Tout en chuchotant, elle retrousse la peau du prépuce pour bien exposer le gland qui luit.

— Ce qu’elle est dure... Elle est toute bandée pour moi... rien que pour moi. C’est mon jouet, ma grosse poupée...

Doucement, elle fait coulisser la peau, couvrant et découvrant la prune mauve du gland. L’odeur du sexe, une odeur un peu bestiale qui mêle des effluves d’urine, de poisson séché et de sueur, lui caresse les narines.

— Je vais te sucer. J’en ai envie depuis la première fois... On va rattraper le temps perdu : je te sucerai tous les matins...

Elle serre la queue, pressant la colonne de chair élastique, faisant gonfler le gland comme une tomate gorgée de pulpe et sur le point d’exploser.

— Je vais te dresser à me donner ta bite. Dès que je te ferai signe, tu baisseras ta braguette et tu sortiras ta queue. Tu me la donneras n’importe quand, n’importe où : dans la cuisine, dans le jardin, dans le garage, dans la chambre de maman... Je t’apprendrai, tu verras... Tu deviendras un toutou bien obéissant, dressé à rapporter son gros nonosse à sa maîtresse...

Elle avance la tête, pose la bouche sur le bout de la verge, entrouvre les lèvres pour aspirer le sommet du gland. Stéphane soupire et soulève le bassin pour enfoncer sa pine plus loin dans la bouche. Sa sœur laisse le gland rentrer, le suçote, puis le fait ressortir.

— Tu es impatient que je te pompe, hein, grand vicieux ? Tu veux m’enfoncer toute ta grosse pine dans la bouche...

Elle le reprend entre ses lèvres, le tète en fermant les yeux, tout en faisant rouler les couilles dans sa main. Sa langue tourne autour du gland. Le souffle court, Stéphane pose sa large main sur la tête de sa sœur, l’encourageant à le sucer plus fort. Lydie relâche le gland brillant de salive.

— Ne sois pas si pressé. Faut faire durer les choses...

Elle se précipite toute nue vers la porte, l’entrouvre, guette quelques secondes le silence de la maison, puis grimpe dans le lit de son frère.

— C’est bon, maman doit dormir, on est tranquilles... Je vais pouvoir jouer avec toi...

Elle se colle contre le corps musclé de son frère,

l’enlace, se presse sur lui, frotte son bas-ventre contre sa hanche, écrase ses seins sur ses pectoraux. Leurs peaux nues et moites glissent l’une contre l’autre.

Lydie scrute le visage de son frère. Comme pour fuir son regard, elle enfouit son visage dans son cou, l’embrasse au creux de l’épaule en chuchotant :

— Tu es à moi, tu es mon amant, mon jouet, mon toutou bien dressé... Oh salaud, je sens ta grosse pine bandée contre mon ventre ! J’ai tellement envie de toi que j’en ai mal...

Elle se frotte sur lui, emprisonnant ses cuisses musclées entre ses fines jambes, l’embrasse encore, lui mordille le lobe de l’oreille, enfonce sa langue dans le conduit auditif. Un goût amer envahit sa bouche.

— J’aime tout ce qui vient de toi... Je veux te lécher partout, enfiler ma langue dans tous tes trous...

Elle embrasse le visage de son frère qui se laisse faire, comme inconscient de ce qui se passe. Leurs souffles brûlants et précipités se mélangent. Leurs lèvres se frôlent.

— Je te veux rien que pour moi... ta grosse queue pour moi, tes couilles pour moi, ton jus pour moi, tes lèvres pour moi...

Elle pose sa bouche humide sur celle de son frère. Sa langue se faufile. Elle lui lèche les dents, lui aspire la langue, l’embrasse en lui donnant sa salive. L’émotion de ce baiser incestueux la fait trembler.

— Oh, mon salaud, j’ai jamais été aussi excitée ! Même Patricia quand je la force à gouiner, elle m’excite pas comme toi ! Donne-moi encore ta bouche...

Elle lui enfonce sa langue dedans. Tout en l’embrassant, elle se serre contre lui, frottant son pubis contre son bas-ventre. Puis elle lui lèche le menton, le cou, les épaules. Il a eu chaud et sa peau a un léger goût salé. Elle lui suce les tétons, puis sa langue suit le relief des abdominaux. Alors qu’elle lèche le nombril, le gland vient cogner contre sa joue. Elle l’aspire, le suce avec insistance comme pour le faire fondre. Les poils du pubis lui chatouillent le menton. Elle relâche le bout baveux de la pine pour frotter son visage contre les testicules, reniflant leur odeur âcre. Puis elle prend les couilles dans sa bouche, les aspire, les mâchouille doucement. Les poils des bourses s’agglutinent en petites mèches collées par la salive. Elle pousse de faibles grognements, produit des claquements de langue comme un chien qui se goinfre de sa pâtée.

— Oh salaud ! Je veux te lécher partout ! Donne-moi bien tout !

Elle se couche entre ses jambes, lui relève les cuisses, l’oblige à les maintenir en l’air. Elle lèche sous les couilles, les fait gigoter avec sa langue. Elle est à genoux, le cul dressé, comme en adoration devant les organes génitaux de son frère.

— C’est à moi ! Tout à moi ! Montre-moi tout !

Des deux mains, elle écarte les fesses, dévoilant l’anus crispé au fond de la raie poilue.

— Je vois ton cul ! Je suis en train de regarder le trou du cul de mon frère ! J’ai jamais été aussi excitée !

Du bout des doigts, elle déplisse les fronces brunes qui entourent l’anus. L’orifice serré ressemble à un minuscule cratère de chair bistre.

— Tout ça est à moi ! Le cul, les couilles, la bite ! Tout !

La soumission de son frère la surexcite. Elle le sait incapable de se défendre, totalement livré à ses jeux vicieux. Elle soulève les couilles, les laisse retomber lourdement.

— Je suis ta petite sœur, mais c’est moi qui

commande ! Je peux tout faire, même te tripoter le trou du cul !

De l’ongle, elle agace l’œil sombre de l’anus et, comme une huître, l’orifice se referme au contact du doigt.

— Sois gentil, laisse-toi faire. Tiens, mets-toi à quatre pattes, comme le toutou bien dressé que tu es !

Docile, il s’agenouille sur son lit, et se prosterne, le visage sur l’oreiller. Elle lui écarte les fesses, dévoilant l’anus au milieu des poils sombres de la raie. Lorsqu’elle frôle la corolle du bout de l’index, Stéphane crispe les fesses.

— Allons, ça ne fait pas mal. Détends-toi. Pousse comme si tu chiais ! Tu comprends ? Comme si tu faisais caca !

Il l’observe par-dessus son épaule et opine. Aussitôt, il contracte les muscles de son ventre et son anus se dilate.

— Voilà, c’est bien. Pousse encore. Ouvre bien ton cul...

Il obéit docilement, et l’orifice de son anus s’ouvre telle une petite bouche brune, laissant apparaître la muqueuse rose du rectum.

— Oh, mon Dieu, je regarde le trou du cul de mon frère ! Je lui vois l’intérieur ! Je suis vraiment une salope, une depravée.

Doucement, du bout de l’index, elle masse le pourtour de l’anus d’un mouvement tournant.

— Voilà, laisse-toi aller, décontracte-toi... Je sens que tu commences à aimer que je te tripote le cul, mon salaud...

Le visage dans l’oreiller, Stéphane râle faiblement. Sa pine raide et ses couilles se balancent entre ses cuisses.

— Je te dresserai aussi à me donner ton cul, à bien écarter tes fesses pour que je puisse jouer avec ton trou...

Prudemment, elle lui rentre une phalange dans le cul. Il pousse un soupir. Avec un plaisir vertigineux, elle sent la chair céder, s’écarter sous le doigt.

— Je peux tout te faire, hein ? Même te baiser avec mon doigt ! Oh, j’ai envie d’être encore plus salope ! De me conduire comme une chienne ! Je vais te lécher le cul !

Elle enfouit son visage entre les fesses qui sentent la sueur ainsi qu’une odeur plus épicée. Sa langue parcourt la raie moite, lisse les poils recourbés.

— La rondelle, je vais te bouffer la rondelle !

Comme prise de démence, elle colle ses lèvres à l’anus de son frère, qu’elle pourlèche à grands coups de langue. Une saveur âcre lui emplit la bouche. Elle sent les chairs crispées de l’orifice s’amollir et, avec un bonheur infâme, elle enfonce sa langue dans l’étroit conduit.

Stéphane grogne, prostré sur le lit, creusant les reins pour mieux offrir son cul aux attouchements vicieux de sa sœur.

— Que c’est bon ! J’aime ton cul ! J’aime tout de toi ! Maintenant je vais te boire. Je vais te vider les couilles avec ma bouche. Tourne-toi !

Immédiatement, Stéphane se couche sur son lit, les bras en croix, les pieds écartés. Il est prodigieusement excité, car son sexe est animé de brusques saccades et ses couilles, toutes gorgées de sperme, sont remontées à la base de la tige.

« Je vais te dresser à me donner ta bite... et ton cul... »

Lydie s’allonge entre ses jambes, prend l’énorme membre dans sa main. La douceur de la peau et la dureté de la chair la font frissonner de plaisir. Lentement, elle fait monter et descendre sa main le long de la tige, agitant le gland qui dégage une odeur de sperme macéré. Puis elle se penche pour lécher méthodiquement la pine sous toutes ses faces. Stéphane râle doucement, les yeux écarquillés et le regard rivé au plafond.

— Tu aimes ça, hein, vicieux ? Si tu es sage, si tu obéis bien à ta petite sœur, je te le ferai souvent...

Lentement, elle aspire le gland, le garde dans sa bouche un moment, comme si elle suçait une grosse prune chaude. En même temps, ses mains palpent les lourdes couilles velues, descendent entre les fesses, effleurent l’anus, puis remontent sur l’abdomen musclé, puis encore plus haut, jusqu’aux pectoraux saillants. Entre le pouce et l’index, délicatement, elle pince les tétons durs et sensibles du jeune homme. Puis elle baisse la tête pour faire entrer l’épaisse verge le plus loin possible dans sa bouche. Avec lenteur, savourant cette queue qu’elle a envie de sucer depuis si longtemps, elle fait tourner sa langue autour du gland.

Stéphane tremble ; les muscles de ses cuisses se contractent, sa respiration se précipite. Comme quelques heures plus tôt, en compagnie de Patricia, Lydie se sent affreusement frustrée. Cette queue qui palpite dans sa bouche, elle voudrait l’avoir en elle. Elle meurt d’envie de s’asseoir dessus, de l’enfoncer dans son con. Elle voudrait sentir le gland gonfler au moment de l’éjaculation et le sperme jaillir dans son ventre. Mais elle doit se contenter d’avaler la semence qui gicle avec force contre son palais. Grognant, secoué par le plaisir, Stéphane se répand dans sa bouche. Elle l’aspire jusqu’à la dernière goutte et le garde longtemps dans sa bouche, sans bouger, jusqu’à ce qu’il ramollisse.

Lorsqu’elle se redresse, il s’est endormi, la bouche ouverte, les bras en croix. Doucement, elle pose un baiser sur ses lèvres, et regagne sa chambre, la bouche encore parfumée de la saveur âcre du sperme de son frère.

*  *  *

Depuis ce jour où, stimulée par la présence de Patricia, Lydie a léché pour la première fois son frère, l’adolescente se conduit en véritable despote sexuel envers le jeune homme, le contraignant aux jeux les plus scabreux. Il est son jouet, son animal familier. A force, elle lui a appris certaines habitudes. Un « dressage » strict était nécessaire, car il était indispensable pour leur tranquillité que Stéphane ne se mette pas à exécuter ses « tours » devant n’importe qui. Il aurait été du plus mauvais effet qu’il se débraguette devant la boulangère ou se mette à se masturber en public.

Mais le jeune homme semble comprendre ce que sa sœur attend. Il est si friand de ses caresses qu’il fait tout pour les mériter. Au début, par deux fois, il lui est arrivé de se tripoter, à travers son pantalon, en présence de sa mère qui, heureusement, ne s’est rendu compte de rien. Une fois seuls, Lydie lui a fait la leçon comme à un gamin, et l’a enfermé dans sa chambre. Durant une semaine, il n’a eu droit à aucune caresse.

Très vite, il a compris ce qu’il pouvait ou ne pouvait pas faire. Lydie le surveille comme le lait sur le feu ; un froncement de sourcil, un mouvement discret de la tête suffisent à le rappeler à l’ordre.

Bien vite, il est devenu une sorte d’esclave servile. Un petit animal de compagnie, comme l’appelle sa sœur. Un animal dressé à la perfection, qui, souple comme un gant, la suit partout et se plie à tous ses caprices. Dès qu’elle le lui demande, il sort sa queue et la lui présente. Elle s’amuse à le tripoter dans les lieux et les situations les plus insolites. Ainsi, un jour, elle l’a branlé alors qu’ils regardaient tous les deux par la fenêtre et que des gens passaient dans la rue.

Une complicité immorale s’est instaurée entre eux. En fin d’après-midi, quand ils se trouvent seuls à la maison avant le retour de leur mère, ils ont pris des habitudes de couple.

Dès son retour, Lydie fait goûter son frère et souvent la cuisine devient le théâtre de leurs jeux scabreux. Ils s’asseyent face à face, de part et d’autre de la solide table en chêne. Lydie, qui ne fait que picorer, regarde son frère avaler d’énormes tartines dégoulinantes de confiture ou de larges parts de gâteau au chocolat. C’est plus fort qu’elle, chaque fois son esprit se met à vagabonder. Le vice se glisse en elle, et très vite ses yeux regardent dans le vide, ses doigts se crispent autour de son verre de jus de fruit. Alors elle prend une banane ou, à défaut, un boudoir dont il y a toujours une boîte dans le placard de la cuisine.

— Tu veux une banane ?

Elle montre le fruit qu’elle tient par un bout dans une main et caresse de l’autre. C’est le signal. Stéphane sait lire, dans un geste, dans l’intonation de la voix, les humeurs de sa sœur.

— Tu veux qu’on partage la grosse banane ?

Délicatement, comme si elle la déshabillait, elle épluche le fruit.

— Tu veux que je la lèche ?

Il agite la tête, et elle a un petit sourire sournois. Ça y est, ça commence ; il a compris ; il est à sa disposition ; il devient son animal savant.

Elle ouvre grand la bouche et, avec application, passe sa langue sur toute la surface de la banane. Puis elle la prend entre ses lèvres, l’aspire, la fait ressortir avec une lenteur exaspérante.

Stéphane l’observe sans bouger, ses grandes mains posées sur la table au milieu des miettes de pain. Elle voit le trouble monter en lui, voiler son regard. Elle sent son propre ventre s’alourdir. Posément, elle commence à manger la banane en ouvrant grand la bouche, en montrant bien sa langue, ses petites dents et jusqu’à son palais rose. Souvent, lorsqu’ils sont seuls à la maison, elle relève sa jupe pour s’asseoir sur la vieille chaise dont le fond en paille lui picote les fesses à travers sa culotte. Quand elle sent que sa fente mouille, elle se tortille sur son siège pour que les lèvres de son sexe s’entrouvrent. Immanquablement, l’empiècement de sa culotte colle à sa vulve moite.

Elle pourrait jouir ainsi, sans se toucher, rien qu’à l’idée que son frère, de l’autre côté de la table, bande déjà. Mais elle se retient.

Après quelques bouchées, elle se lève, fait le tour de la table, se penche sur l’épaule de son frère.

— Tu veux un peu de banane, toi aussi ?

Elle passe le fruit sur ses lèvres entrouvertes, alors il ouvre la bouche et elle lui donne à manger comme à un enfant. De sa main libre, elle lui frôle l’intérieur de la cuisse. Docilement, il écarte les genoux pour laisser les doigts remonter sur sa braguette. Elle lui chuchote à l’oreille, de sa voix de jeu :

— Une bouchée pour la petite sœur... une bouchée pour le grand frère...

Ses doigts jouent avec les couilles à travers la toile du pantalon. Une bosse commence à déformer la braguette.

— C’est bon, hein ? Allez, encore une bouchée pour ta petite sœur...

Quand il a terminé, elle s’exclame d’un air fâché :

— Tu as tout mangé, vilain gourmand ! Tu ne m’as rien laissé ! Qu’est-ce que je vais manger, moi ?

Elle promène ses doigts sur le devant du pantalon et, bien entendu, il bande.

— Mais qu’est-ce que tu caches là, méchant garçon ! Ça ne serait pas une banane ? Une grosse banane bien mûre...

Elle palpe toute la longueur de la tige ferme et gonflée.

— Allons, épluche la banane pour ta petite sœur !

C’est cette phrase (ou bien : « Donne le gros boudoir à ta petite sœur. ») qui fait basculer le jeu. C’est le signal, l’ordre qu’attend patiemment Stéphane. Alors il déboutonne son pantalon, descend sa braguette, tire sur son slip pour bien sortir sa bite.

— Et les deux grosses prunes, sors-les aussi. J’ai très faim, tu sais, je suis une affreuse gourmande...

Il baisse son slip sous ses couilles. Sa queue tendue remonte toute droite jusqu’au nombril. Alors Lydie fait pivoter la chaise, pose deux moufles qui servent à retirer les plats du four par terre, et s’agenouille dessus pour se protéger de la dureté et du froid du carrelage de la cuisine. Elle fait courir ses doigts sur les organes génitaux de son frère, tâte sa verge, pince son gland, cajole les couilles.

— Comme elle est belle, la grosse banane ! Et l’abricot, là, tout au bout ! Et les prunes, les grosses prunes poilues ! Une vraie salade de fruits ! Je vais me régaler !

Tout en picorant la queue de petits baisers mouillés, elle tient les couilles velues dans ses mains et on dirait deux gros œufs sur un nid de poils sombres.

Stéphane se laisse tripoter sagement ; parfois, il lui arrive de continuer à manger son goûter d’une façon machinale.

Lydie lui donne quelques coups de langue sur le bout de la pine. Puis les choses se précipitent ; elle saisit le pot de confiture ou de miel posé sur la table.

— Ça manque un peu de sucre...

Elle dépose une grosse noisette de miel sur le gland et, avec le dos de la cuillère, elle l’étale sur toutes les faces de la tige ; enfin, elle essuie la cuillère sur les couilles et des gouttes de miel s’accrochent dans les poils.

— Voilà ! Une belle banane au caramel !

A petits coups de langue, elle débarrasse la verge de la substance collante. Elle part des couilles, qu’elle prend dans sa bouche pour faire fondre le miel, puis elle remonte lentement le long de la tige dont elle nettoie avec application toutes les faces. Elle termine par le gland, autour duquel elle enroule sa langue.

Stéphane, qui à ce stade oublie complètement son goûter, soupire au rythme des caresses. Quand toute trace de miel ou de confiture a disparu, Lydie aspire le gland entre ses lèvres. Et Stéphane étend les jambes, soulève les fesses de la chaise pour enfoncer sa queue dans la bouche de sa sœur. Immobile entre ses genoux, le front contre son nombril, elle le laisse coulisser dans sa bouche. Ses lèvres aspirent la tige, sa langue tourne autour du gland et, rapidement, le sperme fuse. Elle aime le sentir gicler contre son palais, couler autour de sa langue. Il y en a tant que cela lui remplit la bouche. Un moment, elle garde le gland baignant dans le sperme sur la langue, puis elle avale, savourant la sensation du foutre chaud qui descend dans sa gorge. Parfois, le seul fait de sentir son frère éjaculer contre sa langue suffit à lui procurer un orgasme.

*  *  *

D’autres jours, le vice ne prenait pas Lydie tout de suite. Ils goûtaient sagement comme n’importe quels frère et sœur, puis l’adolescente gagnait sa chambre pour travailler à ses devoirs. Comme un animal de compagnie, Stéphane la suivait et s’installait devant la fenêtre où il soulevait des haltères en regardant machinalement dans le jardin. Lydie essayait bien de travailler quelques instants mais, très vite, elle se racontait des saletés dans sa tête. Il n’y avait aucun bruit dans la maison, seulement la respiration lourde de son frère ; et ce souffle rauque qui ponctuait chacune des levées d’haltères s’assimilait dans sa tête aux halètements d’un homme en train de copuler.

Elle restait de longues minutes à contempler la même page de son manuel. Au bout de quelque temps, n’y tenant plus, les yeux toujours fixés sur son livre, elle chuchotait :

— Stéphane... Tu veux bien être gentil ?

Elle l’observait par en dessous. Il se tournait vers elle, les bras à demi pliés, les poings serrés sur les barres des haltères, ses biceps gonflant les manches de son tee-shirt.

— Tu veux bien... m’aider pour mes devoirs ?

C’était l’euphémisme qu’elle employait dans ces circonstances.

Comme un singe qui a parfaitement assimilé le tour qu’on lui a appris, Stéphane se glissait sous le bureau, avançait sur les genoux entre les jambes de sa sœur. Elle avait relevé sa jupe et l’avait coincée entre son ventre et le rebord du bureau, exhibant la plaie béante de son con. Déjà, à cause des sales pensées qui tournaient dans sa tête, une mouille abondante suintait de la faille de son sexe.

Alors, docilement, Stéphane se mettait à la lécher, le visage enfoui entre ses cuisses nues. D’une main, au-dessus du bureau, elle tripotait une gomme ou un stylo, et de l’autre, sous le meuble, elle écartait les lèvres de sa fente, dévoilant toute une viande mauve suante de désir.

Comme elle le lui avait appris, il lui passait sa langue de bas en haut, en partant de l’anus et en remontant jusqu’au clitoris, qu’il aspirait entre ses lèvres. Chaque fois qu’il passait sur la fente, il n’oubliait pas de bien enfoncer sa langue dans le vagin rempli de sécrétions tièdes. Puis il recommençait, durant de longues minutes, toujours le même mouvement : l’anus, puis la fente et enfin le clitoris.

Quelqu’un de l’extérieur aurait pu croire que Lydie travaillait studieusement, penchée sur ses devoirs. Tout du moins jusqu’au moment où elle suppliait d’une voix mourante :

— Tes doigts ! Maintenant ! Enfonce-les loin !

Alors, tandis qu’il obéissait instantanément, lui enfonçant deux doigts dans le con, elle se laissait aller en arrière sur sa chaise, les yeux fiévreux et la bouche ouverte.

— Oui ! Bouge-les ! Fouille-moi !

Tout en la branlant, il lui mordillait le clitoris jusqu’à ce qu’elle jouisse. Ensuite, elle s’affaissait, toute molle, sur sa chaise.

Bien entendu, elle lui rendait ensuite la politesse. Sans même lui demander de se déshabiller parfois, se contentant de lui sortir la bite et les couilles du pantalon.

Le soir, une fois couchés, les choses se passaient autrement. Il n’était plus besoin de jeux. Ils étaient presque nus déjà, et la pénombre leur enlevait tout reste de pudeur. Ainsi, ils avaient pris des habitudes de couple. Nue, Lydie se glissait dans le lit de son frère. De longues minutes, elle lui apprenait à embrasser, lui indiquant en chuchotant comment se servir de sa langue.

— Enfonce-la bien dans ma bouche, fais-la tourner, comme tu fais dans mon trou en bas... et donne-moi ta salive, laisse-la couler dans ma bouche...

Ensuite, elle le suçait, le faisait jouir une première fois dans sa bouche. Puis c’était son tour à elle. Allongée sur le dos, un oreiller sous les fesses, jambes relevées,

elle se faisait lécher, guidant son frère d’une voix

tremblante :

— Oui... là... rentre bien la langue... oui, plus profond ! Ressors, maintenant, viens sur le bouton... Oui, aspire-le... fort, comme si tu tétais !

D’autres nuits, elle préférait se mettre à quatre pattes, le cul dressé vers son frère. La joue contre le matelas, elle s’écartait les fesses à deux mains.

— Lèche bien la raie ! Remonte plus haut, sur le petit trou... Oui, voilà, tu y es ! Embrasse-le bien, comme je t’ai appris avec la bouche... enfonce la langue dedans... Encore ! Encore ! Plus loin !

Il était comme un chien à la langue infatigable ; et elle se faisait donner ainsi plusieurs orgasmes de suite. Enfin, avant de regagner son lit, elle le soulageait à nouveau, avec sa bouche.

*  *  *

Les jours s’écoulèrent ainsi jusqu’à l’été. Lydie avait cessé de sucer ses camarades dans les chiottes du lycée et les messieurs dans les cinémas ; la queue de son frère lui suffisait. Elle rentrait sitôt la fin des cours, et restait à la maison le soir et le week-end pour s’occuper de lui. Stéphane lui vouait l’attachement sans limite d’un chien pour son maître, la suivant partout, faisant tout ce qu’elle demandait. Leur mère, qui ne voyait que le côté respectable de leur relation, s’enchantait de leur bonne entente. Au contact de sa sœur, Stéphane s’ouvrait au monde, il souriait, réagissait quand on lui adressait la parole, s’habillait seul, effectuait quelques menus travaux de jardinage que Lydie lui avait appris : tondre la pelouse, arroser les plates-bandes...

Suzanne se réjouissait de l’attention que Lydie portait désormais à Stéphane, n’y voyant rien d’autre que l’amour d’une sœur pour son frère.

CHAPITRE XVIII

« ENLEVEZ VOTRE CULOTTE ! »

Le ciel est lourd, gris, pesant comme un couvercle. Et l’on attend en vain qu’il cède pour déverser un orage qui rafraîchirait l’air irrespirable.

Le jour baisse en même temps que le ciel se plombe, effaçant les contours de la ville. Suzanne monte dans la voiture de son locataire. Elle a préparé le repas que Lydie n’aura plus qu’à réchauffer. Elle se sent coupable, non pas de laisser ses enfants seuls, mais de sortir avec Ivars. Comme une excuse, elle leur a mijoté leur plat favori ainsi qu’un gâteau au chocolat.

C’est la première fois qu’il l’invite à dîner : pour fêter son départ. Sa mission est terminée. Depuis bientôt deux mois qu’ils travaillent ensemble, une entente crapuleuse s’est établie entre Suzanne et son locataire. Elle essaie bien de le tenir à distance, mais, cédant aux exigences de sa chair, elle capitule toujours. Ils se retrouvent alors dans le cagibi du bureau ou dans la chambre d’Ivars. Jamais elle ne l’a laissé venir dans

sa chambre à elle. La chambre où elle le faisait avec

son mari...

Ivars conduit nerveusement, mais avec maîtrise. Il porte un costume d’été bleu sombre, dont la veste s’ouvre sur une chemise blanche. Une mèche de cheveux noirs tombe sur son front d’une pâleur laiteuse. Son visage est fermé ; il ne lui a pas encore dit un mot.

— Votre robe vous va très bien...

Ils continuent de se vouvoyer et cela ajoute une touche excitante à la complicité trouble qui les lie. Ils sont restés des collègues de bureau ; ils ne sont pas amants, c’est seulement qu’elle se donne à lui quand ses doigts ou le flacon de lait pour le corps ne suffisent plus à la calmer.

Elle porte une robe noire près du corps, décolletée, qui laisse ses épaules et son dos nus. Il pose la main sur son genou d’un geste de propriétaire. Il remonte lentement. Elle s’en veut d’écarter les jambes avec autant de complaisance, mais c’est comme si son corps, déjà, ne lui appartenait plus. Il s’insinue dans la fente de la robe, lui caresse l’intérieur des cuisses, joue avec la peau, si douce à cet endroit. Les doigts palpent sa chair nue, glissent vers son bas-ventre. Lorsqu’il frôle le fond de sa culotte, elle a un mouvement de recul, serre les genoux, regarde par la vitre avec des yeux affolés.

— Arrêtez ! On pourrait nous voir...

— Allons, personne ne regarde... Revenez. Ecartez les cuisses davantage... Avancez vos fesses au bord du siège...

Elle obéit en se maudissant ; pourquoi cède-t-elle si vite ? Tout en conduisant d’une main, il lui touche l’entrecuisse.

— Donnez bien votre con, petite putain !

Il chuchote, mais le dernier mot claque comme une gifle. Pourtant, elle avance les fesses pour mieux s’offrir aux attouchements. Il lui malaxe le sexe à travers sa culotte.

Il lui semble qu’elle a bu, que son esprit ne réagit pas comme elle le voudrait. Les voitures filent en contresens, veilleuses allumées à cause du ciel qui se charge toujours de nuages sombres.

— Vous êtes en train de mouiller votre culotte...

Il l’observe en coin, sourit en voyant le rouge lui monter aux joues.

— Vous avez envie de vous faire enfiler, c’est ça ? La veuve a la chatte qui la démange !

Elle a l’habitude des paroles blessantes qui l’humilient tout autant qu’elles l’excitent. Mais ce soir, le ton est plus dur, plus froid...

Il glisse deux doigts sous sa culotte, fouille les poils trempés à la recherche de la fente. Il déniche le clitoris, dur comme un noyau de cerise. Les yeux de Suzanne se ferment, puis se rouvrent ; alarmée, elle regarde vers la voiture qu’Ivars vient de doubler.

— Faites attention, je vous en prie.

— Tant qu’on roule, personne ne voit rien... Et quand bien même ! Je suis certain que ça vous plairait que je vous tripote en public !

Cette idée la fait trembler. De honte, mais également d’une exaltation étrange. Le doigt lui fouille la fente vicieusement, puis s’enfonce dans son con.

— Ça vous exciterait, le regard d’un homme ou d’une femme sur vous pendant que je vous baiserais, pas vrai ?

— Comment pouvez-vous penser de telles choses ? Taisez-vous !

Il retire la main d’entre ses cuisses et renifle son doigt.

— Vous mouillez vraiment beaucoup. J’aime ça, et j’aime l’odeur de votre sexe... Vous savez ce que je voudrais ? Que vous enleviez votre culotte...

La gorge de Suzanne se noue.

— Tout de suite ? Dans la voiture ?

— Oui.

Et comme elle reste immobile, il ajoute :

— Faites-le, sinon je vous mets les seins à l’air et tout le monde pourra les voir...

La voiture est arrêtée à un feu ; une moto stoppe à sa hauteur, du côté passager. Ivars pose la main sur l’épaule de Suzanne ; du bout des doigts, il joue avec la fine bretelle de sa robe.

— Vous aimez les motards ? Les types vêtus de cuir ? Certaines femmes aiment beaucoup, ça doit avoir une odeur particulière, une odeur animale...

Lentement, il repousse la bretelle, la fait glisser, dénudant une épaule ronde, blanche. Machinalement, le motard regarde vers la voiture. Suzanne distingue à peine ses yeux derrière la visière teintée de son casque, mais elle sait que lui la voit. Ivars tire la bretelle vers le bas, faisant bâiller le décolleté de sa robe. Les seins apparaissent : deux gros hémisphères pâles à la chair un peu molle.

Suzanne sent que le motard lorgne sur sa poitrine. Elle frissonne sans savoir s’il s’agit de dégoût ou d’une joie infâme. Ivars tire davantage sur l’encolure de la robe, et, comme une bille, un téton brun jaillit du décolleté.

— Arrêtez ! Je vais obéir. je vais l’enlever, mais arrêtez !

La main d’Ivars s’envole vers le changement de vitesse et la voiture démarre dans un crissement de pneus.

Suzanne remonte son décolleté, rajuste la bretelle sur son épaule. Elle respire rapidement. Montrer ses seins à un inconnu lui a procuré une émotion étrange. Sans qu’Ivars le lui demande, à nouveau elle trousse sa robe, dévoilant ses cuisses blanches qu’elle tient serrées l’une contre l’autre. Ses pouces s’engagent sous l’élastique de sa culotte. Elle lève les fesses du siège, se contorsionne pour descendre le sous-vêtement ; elle est bien obligée d’écarter les cuisses, et son épaisse toison apparaît fugitivement.

Il lui prend la culotte des mains et la flaire avec gourmandise.

— Ça sent bon la femelle en chaleur ! Faites voir comme vous êtes mouillée...

Il enfouit la culotte dans la poche de sa veste et remet la main entre les cuisses de la jeune femme.

— Ecartez bien les jambes, tournez-vous un peu vers moi que je puisse vous toucher !

Elle obéit avec veulerie, desserrant largement les genoux, posant un pied sur le tableau de bord. Il lui remonte la robe en haut des cuisses et lui palpe le bas-ventre en surveillant la route. Du bout des doigts, il lui ouvre la fente, fouille les chairs amollies qui exsudent une mouille grasse. Instinctivement, elle se tourne vers lui, adossée à la portière.

— C’est ça, donnez bien votre con.

Cuisses écartées, elle pousse son ventre au-devant de la main de l’homme.

— Vous voulez que je vous branle ? Que je vous rentre les doigts dans la chatte ? C’est ça ?

Suzanne acquiesce en baissant les paupières.

— Je veux vous l’entendre dire ! Demandez-moi de vous branler.

— Oui, branlez-moi ! Rentrez-moi vos doigts !

Il ricane et lui touche la vulve sans ménagement, pinçant les nymphes, les étirant, les écrasant. Puis il fouille au milieu des chairs humides, et enfin, il lui enfile deux doigts dans le vagin. Suzanne pousse un soupir de satisfaction.

— Ça fait du bien, hein, petite salope ! Vous en aviez drôlement envie !

— Oh oui, branlez-moi ! Faites-moi jouir !

Elle trousse sa robe jusqu’au nombril, pose une cuisse sur le siège pour s’offrir davantage. Mais il se contente de laisser ses doigts plantés au fond de son con.

— Je ne veux pas que vous jouissiez tout de suite. C’est trop tôt... Je voulais juste vous mettre en condition... pour la suite...

— La suite ?

— La suite de la soirée... La fête ne fait que commencer...

— Que voulez-vous dire ? Où m’emmenez-vous ?

Elle se rend compte qu’ils sont sortis de la ville. La voiture s’élance sur la rocade, file en direction de la campagne. Face à elle, le ciel est quasiment noir. La chaleur orageuse devient suffocante. Ivars reprend le volant à deux mains, coupe la nationale, s’engage dans un village pour le quitter aussitôt.

— Nous sommes presque arrivés...

— Nous n’allons pas au restaurant ?

Elle s’est assise convenablement et tire l’ourlet de sa robe sur ses genoux.

— Non, chez des amis... Aurais-je oublié de vous le dire ? Ce que je suis tête en l’air !

L’étroite route de campagne sinue au milieu des champs. A cause du ciel de plus en plus chargé, il fait presque nuit. Un lapin s’immobilise sur le bord de la route, hypnotisé par les phares. De larges gouttes de pluie s’écrasent sur le pare-brise ; pourtant, l’orage tarde à éclater vraiment.

— C’est là...

Ivars montre un mur de pierre jointoyé à la chaux. Encore un virage, puis un portail noir. Suzanne s’affole.

— Rendez-moi ma culotte !

— Pour quoi faire ?

— Je ne peux pas me rendre comme ça chez des gens ! Je... je suis mouillée, ça... je risque de tacher... S’il vous plaît...

« Je vous en prie, enfoncez vos doigts ! Faites-moi jouir ! »

Sans répondre, il donne deux longs coups de klaxon. Lentement, mu par un mécanisme automatique, le portail s’ouvre sur une allée de fin gravier qui monte lentement vers une bâtisse ancienne, tout en longueur, précédée par une prairie. Pruniers, poiriers et pommiers ont laissé choir des fruits qui pourrissent dans l’herbe jaunie par le soleil.

Comme la voiture roule dans l’allée, Suzanne a l’impression que la demeure avance vers elle. Un rosier grimpant, piqueté d’une multitude de roses blanches, marque la séparation entre l’étage et le rez-de-chaussée. Les fondations de la demeure se sont tassées au cours des siècles et les linteaux sont de guingois. Des contrevents peints en blanc tranchent sur le crépi rose.

La voiture s’immobilise devant le perron où un couple d’une trentaine d’années vient d’apparaître.

Ivars adresse à Suzanne un sourire mielleux.

— Vous verrez, ce sont des gens charmants...

*  *  *

Au même moment, Lydie et son frère viennent de se mettre à table. Le gratin de macaronis est dans le four. Une bonne odeur se répand doucement dans la cuisine.

Lydie a passé un des déshabillés de sa mère : un voile translucide qui laisse voir son corps nu. Elle s’est maquillée exagérément : du bleu sur les paupières et une large couche de rouge sur les lèvres qui lui donne une bouche gourmande, vulgaire. Les talons aiguilles, trop hauts pour elle, l’obligent à marcher en poussant

ses petits seins en avant. Ils appartiennent eux aussi à

sa mère.

— On est seuls, ce soir. Maman rentrera très tard... On va jouer au petit couple, tu veux ? Tu vas être mon gentil mari. Et moi ta bonne épouse...

Elle protège ses mains dans un torchon pour poser le plat sur la table. Stéphane est assis. Elle tourne autour de lui, remplit son assiette, se frotte contre son bras, se penche sur son épaule, appuyant ses seins dans son dos. Son déshabillé, fermé au col, s’entrouvre, laissant voir ses jambes, son bas-ventre nu, ses seins nus et la touffe soyeuse, épaisse et sombre de son sexe.

Elle remplit son assiette, s’assoit, mange du bout des lèvres. Elle n’a faim que d’une chose...

— Stéphane, viens là, viens voir ta petite femme...

Docile, il se plante debout à côté d’elle. Tout en fouillant dans son assiette du bout de sa fourchette, elle lui ouvre le pantalon, sort sa queue et ses couilles.

— Approche...

Il obéit. Elle prend son membre qu’elle pose sur la table comme une grosse saucisse molle. Elle repousse la peau en arrière, fait sortir le gland. En piochant dans son assiette, elle joue avec les couilles qu’elle dispose sur la nappe. La pine s’allonge comme un serpent qui rampe hors de son trou. La chair se raffermit sous ses doigts, devient d’une dureté élastique. Et bientôt, ce n’est plus une saucisse molle, mais un gros saucisson sec qui se trouve sur la table.

De temps en temps, elle tend sa fourchette à son frère, lui donne une bouchée de macaronis croustillants. Il se tient debout, tout près d’elle, lui offrant son sexe en érection. Et ils mangent ainsi. La queue droite s’est redressée et balance lourdement au-dessus de la table. Elle la prend dans sa main, la branle lentement. La fente, au bout du gland écarlate, s’ouvre, laisse passer une goutte blanchâtre. Elle se penche, recueille la perle de la pointe de la langue.

— Tu veux juter, mon petit mari ?

Il secoue la tête de bas en haut.

— Viens au-dessus de mon assiette...

Elle le fait venir entre ses genoux. Elle a le visage à hauteur de son nombril. Elle le branle au-dessus des macaronis. Les couilles ballottent contre le bord de l’assiette. La queue palpite, durcit encore entre ses doigts.

Sentant qu’il est sur le point de jouir, elle coiffe le gland avec son verre, et le branle plus rapidement de l’autre main.

— Fais là-dedans, que je puisse te boire...

Il se cramponne au dossier de la chaise de sa sœur, pousse son bas-ventre en avant, sa queue emplit le verre. Fascinée, l’adolescente branle le membre rendu encore plus gros par l’effet de loupe.

— Vas-y ! Vide tes couilles ! Donne ton lait !

Un grognement et Stéphane éjacule en épaisses giclées. Le sperme fuse au fond du récipient, colle aux parois de verre comme du lait concentré.

— Tu sais, j’aimerais que tu décharges des litres... que je puisse me régaler à tout boire...

Elle presse la queue comme un pis de vache, faisant couler la semence en jets de plus en plus faibles. Quelques gouttes glissent encore le long du verre. Le fond du récipient est rempli. Elle recueille de la langue une grosse perle de semence qui refuse de se détacher du gland.

— Finis ton assiette...

Il se rassoit, la queue ramollie toujours hors du pantalon. Elle le regarde engloutir de grandes bouchées de macaronis, puis elle porte le verre à ses lèvres. Le sperme, qui a presque la consistance du miel, glisse lentement, coule dans sa bouche, sur sa langue, au fond de sa gorge. Elle l’avale avec gourmandise.

Comme s’il ne se souvenait plus de ce qui vient de se passer, Stéphane mange avec appétit. Les macaronis gratinés croquent sous ses dents. Lydie l’observe en léchant les dernières gouttes de sperme sur le bord du verre.

— Reprends des forces... Tu vas en avoir besoin...

CHAPITRE XIX

LA DINETTE

La femme porte une robe du soir sombre qui l’enveloppe du cou jusqu’aux poignets, mais l’étoffe en est si fine, elle épouse si bien chaque relief de son corps qu’elle semble nue. Le vêtement est tellement ajusté que Suzanne se rend compte qu’elle n’a aucun sous-vêtement. Les pointes de ses seins s’incrustent avec arrogance dans le tissu.

L’arrogance est d’ailleurs le mot qui convient le mieux à celle qu’Ivars a présentée à Suzanne comme la comtesse Caroline Rimini. Elle est grande et toise l’arrivante de toute sa hauteur, répondant d’un mouvement de tête sec à son salut. Elle est très belle ; d’une beauté froide, distante. Ses yeux, ses cheveux, très sombres, font ressortir la blancheur de sa peau. Son rouge à lèvres, d’un rouge violent, lui agrandit la bouche. Elle porte de nombreux bijoux en or : bracelets, boucles d’oreilles, bagues, et un collier qui lui enserre la taille, par-dessus sa robe. Ses cheveux tirés en arrière dégagent ses oreilles finement dessinées et son cou allongé.

Le comte Rimini est plus vieux d’une dizaine d’années. Il montre un type latin prononcé : cheveux sombres, ondulés, maintenus par de la gomina ; peau mate, visage à la mâchoire carrée, aux traits féminins et virils à la fois. Il porte un smoking fait d’un tissu particulièrement léger ; un nœud papillon et un court fume-cigarette en argent complètent sa tenue.

Devant la prestance de la femme, Suzanne se sent gauche, écrasée ; et le fait qu’elle monte les quelques marches du perron n’y change rien. Elle se sent mal à l’aise, le cul nu sous sa robe ; elle a la sensation idiote que tout le monde peut voir ses fesses, son sexe...

Le comte les accueille plus chaleureusement que son épouse, en faisant de grands mouvements de la main. Il fixe Suzanne avec des yeux curieux comme s’il cherchait à voir son corps à travers ses vêtements. Il est volubile, affairé, tel un enfant impatient d’ouvrir un cadeau.

Suzanne éprouve un curieux malaise, qui ne fait que croître lorsque, se retournant pour la précéder dans la maison, Caroline Rimini laisse voir son dos nu des épaules jusqu’au bas du dos ; le décolleté de sa robe est si profond qu’il découvre le haut de ses fesses et la naissance de la raie qui les sépare.

Suzanne s’immobilise sur le seuil. Elle voudrait se retourner, courir dans l’allée jusqu’au portail peut-être encore ouvert... Mais une curiosité malsaine la paralyse. Ne lui laissant pas le temps de se reprendre, Ivars l’entraîne dans le vestibule éclairé par une imposante lampe japonaise qui projette des ombres gesticulantes sur les murs de crépi rose. Suzanne se laisse guider comme un automate. Elle sent la mouille suinter hors de sa vulve ; un filet tiède dégouline le long de ses cuisses qu’elle serre l’une contre l’autre.

La maison est moins vaste qu’elle ne paraît du dehors. Suzanne se retrouve dans le salon, face à une cheminée où, malgré la saison, brûle un empilement de bûches qui se consument en craquant. Elle a chaud tout de suite, comme si elle venait d’entrer dans un sauna. Assis dans de larges fauteuils, trois hommes la dévisagent sans se lever à l’entrée des nouveaux venus.

Caroline Rimini touche le bras de Suzanne du bout de l’index, comme si elle avait peur de se salir.

— Venez, je vais vous montrer la cuisine...

— Mais...

Suzanne sent ses jambes se dérober. Elle cherche Ivars des yeux, espérant son aide, mais il se détourne, s’approche du comte, le complimente sur sa collection de statuettes en ivoire.

Suzanne a l’impression de se trouver au milieu d’une pièce de théâtre, tenant un rôle auquel elle ne comprend rien. Machinalement, elle suit son hôtesse dont elle ne peut s’empêcher de fixer le dos dénudé. La robe noire fait paraître la peau aussi blanche qu’une feuille de papier. Le corps élancé de Caroline Rimini ondule ; ses fesses, étroitement moulées dans le tissu, se balancent avec langueur. Deux fossettes marquent le creux de ses reins.

Les deux femmes traversent tout le rez-de-chaussée, arrivent dans la cuisine où une domestique très grosse, qui ne semble pas s’apercevoir de leur entrée, s’affaire devant les fourneaux. La pièce baigne dans un mélange d’odeurs et de sons ; ça grésille dans la poêle, glougloute dans les casseroles.

Elles se rendent à l’office ; une petite pièce éclairée par un vasistas : une baignoire, un lavabo et, sur une chaise, un uniforme de bonniche, des dessous et des chaussures à talons aiguilles.

— Je vous laisse vous habiller !

— Attendez ! Je...

Suzanne ne sait que dire, elle a l’impression de s’enliser.

Caroline Rimini la toise froidement ; ses yeux,

artistiquement mis en valeur par un maquillage savant, scintillent de mépris.

— Qu’est-ce que vous voulez ? Que je vous serve d’habilleuse ?

Sans une parole de plus, elle quitte la pièce. Déboussolée, Suzanne s’assoit sur le rebord de la baignoire. Des chuchotements lui parviennent à travers la porte. Puis Ivars entre, une bouteille de bourbon dans une main et un verre déjà rempli dans l’autre. Elle

se lève, furieuse en même temps que rassurée par sa

présence.

— Qu’est-ce qui se passe, ici ? C’est une maison de fous !

Il lui tend le verre avec des paroles apaisantes.

— Allons, ce sont des excentriques. Buvez, ça va vous calmer...

Décontenancée, elle trempe ses lèvres dans l’alcool sans vraiment s’en rendre compte.

*  *  *

En déposant les assiettes sales dans l’évier, Lydie guette les nuages noirs qui gonflent dans le ciel.

— Il va y avoir de l’orage... J’espère que le fiancé de maman ne l’a pas emmenée dîner en terrasse !

Elle se rapproche de Stéphane toujours attablé. Ses talons trop hauts lui donnent une démarche malhabile. Avec son maquillage outré, elle ressemble à une enfant déguisée en putain. Malgré le gâteau au chocolat, elle a encore la saveur du sperme dans sa bouche. Son déshabillé s’évase quand elle se déplace, laissant voir le triangle sombre de ses poils sur son pubis rebondi. Elle pose les mains sur les épaules de son frère.

— Tu crois qu’ils couchent ensemble ? Sûrement... A leur âge, ça serait bête qu’ils en profitent pas !

Elle se penche, respire les cheveux de son frère, lui lèche l’oreille, cherche sa bouche. Il tourne un peu la tête pour l’embrasser. Ils se rentrent la langue dans la bouche, échangent un filet de salive tiède.

Elle se sent ouverte et moite. Elle glisse la main entre ses cuisses, sur l’entaille qui bâille au milieu des poils, toute souillée d’une mouille collante. Elle enfonce l’index dans le cône de chair brûlante. Le doigt patauge au centre de cette viande molle et mouillée. Puis elle le passe sur les lèvres de son frère.

— Regarde dans quel état je suis, mon petit mari... C’est pour toi que je mouille comme ça...

Elle lui rentre le doigt dans la bouche, frotte son bas-ventre contre son bras pendant qu’il le suce, puis elle le tire par la main.

— Viens dans le salon. On va regarder un peu la télé avant de se coucher...

Elle l’installe dans un fauteuil, pose la télécommande à portée de sa main, et s’assoit entre ses pieds.

— Regarde ce que tu veux, mon chéri. Ta petite femme va s’occuper de toi...

Il joue avec la commande, passant d’une chaîne à l’autre pendant qu’elle lui ouvre le pantalon. Elle tire sur le slip, le rabat sous les couilles. Elle frotte son visage contre les testicules velus, la lourde queue encore molle roule contre son front. Elle renifle l’odeur de sueur et de sperme macéré. Puis elle dénude le gland de son repli de peau et le prend dans sa bouche, le suçote comme un bonbon, le fait rouler sous sa langue. Bientôt, le morceau de chair gonfle. La queue s’allonge, pénètre dans sa bouche. La télé vocifère dans son dos. Elle passe les mains sous la chemise de son frère, lui caresse les tétons tout en le suçant. Le berlingot de chair gorgée de sang lui remplit la bouche.

Elle se redresse pour enlever la nuisette de sa mère. Une trace de rouge à lèvres brille autour de la queue dressée de Stéphane. Avant de se remettre à la sucer, elle s’empare du cadre qui contient une photo de sa mère, et le pose sur le divan.

— Regarde-nous, maman. Regarde ta salope de fille en train de sucer ton fils ! Regarde ce qu’on fait quand tu n’es pas là...

Elle enfourne le gros gland dans sa petite bouche et le tète lentement. Un filet de salive s’échappe du coin de sa bouche, coule sur son menton.

Dans le cadre, Suzanne semble sourire en regardant sa fille sucer son fils.

Un éclair tonne au loin, couvrant le son de la télévision.

*  *  *

— Je veux rentrer ! Raccompagnez-moi !

Enervée, Suzanne vide le verre de bourbon d’un trait.

Posément, en se regardant dans le miroir du lavabo, Ivars rajuste son nœud de cravate.

— Vous n’y pensez pas, ce serait très impoli... Ne soyez pas aussi rigide, il ne s’agit que d’un jeu !

Elle hausse les sourcils.

— Un jeu ?

— Bien sûr, une sorte de dîner costumé ! Avez-vous vu la robe de notre hôtesse ? C’est un déguisement, rien de plus!

Il lui remplit son verre.

— Allons, buvez, cela va vous calmer !

Elle obéit machinalement ; la chaleur de l’alcool glisse dans tout son corps. Elle se rassoit sur le bord de la baignoire.

— Me déguiser en bonniche ! On aura tout vu !

Il lui verse une nouvelle rasade de bourbon. Elle boit encore, elle sait que la boisson l’empêche de réagir. De penser également. Comme un anesthésique...

Il se penche, lèche ses lèvres, l’embrasse salement ; sa langue fouille sa bouche à la recherche du goût de

l’alcool.

— Buvez encore !

— Non ! Laissez-moi !

Le verre lui échappe, se brise sur le sol, et elle manque de tomber à la renverse dans la baignoire. Elle se sent vide tout à coup, sans force, d’une mollesse écœurante.

— Vous êtes en train de me saouler !

Sa voix s’empâte, sa langue devient lourde et en meme temps, sa tête semble se vider de toute pensée, de toute volonté... Lorsqu’Ivars lui met la main entre les cuisses, elle ne peut qu’écarter les genoux. Il palpe entre les jambes, tout en haut ; ses doigts fouillent les poils, s’enfoncent dans la moiteur de la fente. Il lui prend la bouche, l’embrasse longuement. Elle ne recule pas, écarte davantage les cuisses quand il lui rentre un doigt dans le con.

— Vous êtes trempée... Vous avez envie de jouir ?

— Oui !

Cet aveu sort de sa bouche comme une plainte, sans qu’elle puisse le retenir. C’est son ventre qui s’exprime.

— Vous allez jouir, mais il faut d’abord être gentille... Déguisez-vous en bonniche, vous verrez, ça sera très drôle...

Il chuchote à son oreille tout en lui fouillant le con avec son doigt. Les mots l’envahissent, la saoulent aussi sûrement que l’alcool. De sa main libre, il baisse la fermeture Eclair de sa robe, dénude ses épaules, son dos.

— Vous n’aimiez pas vous déguiser lorsque vous étiez petite ? Vous allez voir, vous allez beaucoup vous amuser...

Il la déshabille. Sa robe, entortillée autour de sa taille, laisse voir son ventre nu et ses seins serrés dans un soutien-gorge de coton blanc.

— La comtesse aime beaucoup surprendre ses invités. C’est une originale !

Il la branle avec lenteur, enfonçant son index dans son con, le retirant pour agacer le clitoris, puis le replongeant tout au fond. Elle s’accroche à son épaule, se mord la lèvre.

— C’est une vraie comtesse ?

— Peut-être n’est-elle pas plus comtesse que vous n’êtes bonne... Quelle importance ? Ça fait partie du jeu...

Il l’oblige à se lever pour la débarrasser de sa robe. Elle se tient presque nue au milieu de la salle de bains. Son corps moite est brillant. De grosses gouttes de sueur roulent le long de ses aisselles.

Des éclairs claquent dans le lointain sans que l’orage débute vraiment.

— Drôle de jeu...

— C’est comme jouer à la dînette entre adultes. Pourquoi seuls les enfants auraient-ils le droit de s’amuser ?

Il lui caresse les seins à travers le soutien-gorge, jouant à agacer ses tétons qui commencent à pointer. Dégoûtée par sa propre passivité, Suzanne frissonne, incapable d’une réaction plus forte.

— Et ces hommes dans le salon ? Qui sont-ils ? Je ne veux pas qu’ils me voient habillée en bonne, s’ils me rencontraient dans la rue ?

Il dégrafe le soutien-gorge. Les seins blancs s’affaissent mollement.

— Ils ne vous reconnaîtront pas ! Ici vous n’êtes plus Suzanne Chazel... vous n’êtes que la bonne...

Il l’enlace, frotte son sexe bandé contre son pubis nu. Elle sent un désir animal gonfler dans son bas-ventre.

— Vous êtes impatiente, n’est-ce pas ? Vous avez peur, mais vous avez quand même envie de savoir ce qui va vous arriver...

Honteuse d’être percée à jour, le sang lui monte aux joues.

— S’il vous plaît, baisez-moi...

Il la repousse, déplie la culotte rangée avec l’uniforme de bonne, sur la chaise.

— Tout à l’heure. Si vous jouez bien votre rôle...

Alors elle se laisse habiller comme une poupée vivante. Un affreux goût d’alcool et de médicament lui remonte dans la gorge ; elle se demande ce qu’il lui ont fait avaler. Elle a l’impression de flotter dans un rêve. De la cuisine lui parviennent des pas et des bruits de casseroles.

Ivars lui enfile un string d’un rouge criard brodé de dentelle noire, dont l’empiècement est fait d’une étoffe vaporeuse, transparente comme un voile, qui laisse voir sa touffe sombre. Il en profite pour lui caresser les fesses et le sexe, l’affolant de caresses incomplètes. Avant de lui remonter le string sur les hanches, il tire les poils sur les côtés, afin que la culotte s’ajuste comme un pansement sur la fente ouverte. Aussitôt la fine bande de tissu transparent s’humidifie, colle étroitement à l’entaille sexuelle. Puis il écarte les fesses pour loger la ficelle du string au fond de la raie.

Le visage échauffé, Suzanne se contemple dans la glace : le minuscule cache-sexe ne dissimule pratiquement rien ; elle est plus nue que nue. Ivars l’aide à enfiler l’uniforme noir dont la jupe lui arrive au ras des fesses et dont le décolleté a du mal à contenir sa poitrine.

— C’est trop petit ! Je vais être toute boudinée là-dedans !

— Ça ne fait rien, ce n’est qu’un jeu... Et puis, ça met vos formes en valeur...

L’uniforme la moule comme une seconde peau, accentuant ses rondeurs, soulignant ses tétons et les marques du string sur ses hanches. Ses seins laiteux débordent de son décolleté, ses cuisses sont découvertes jusqu’en haut. On dirait qu’elle a passé une des robes de sa fille. Elle n’ose plus se regarder dans le miroir tant son accoutrement lui paraît vulgaire.

Ivars la fait asseoir pour lui enfiler des bas d’un même rouge criard que le string. Elle murmure d’un ton las :

— Je vais avoir l’air d’une putain avec ça...

Il lisse le bas sur sa cuisse, glissant la main dans son entrejambe jusqu’à frôler le fond de son string.

— Ce n’est qu’un déguisement... Ce n’est pas vous, c’est la bonne, une bonne vulgaire qui sert à table en tortillant du cul dans son uniforme trop étroit !

Ainsi, c’est ce qu’il veut : qu’elle se montre dans cette tenue indécente, qu’elle excite tous les convives...

Il lui fait passer l’autre bas, lui palpe le haut des cuisses, là où la chair est nue.

— C’est bien pratique, finalement, puisque vous êtes déguisée, vous pourrez tout vous permettre... S’il vous prenait l’idée, par exemple, de trousser votre uniforme pour montrer votre cul, personne ne vous le reprochera, à vous, Suzanne Chazel. Ce sera la bonne qui montrera son cul mais pas vous...

Elle s’accroche à cet argument fallacieux comme à une bouée.

— C’est la bonne, ce n’est pas moi... C’est la bonne.

Ivars s’agenouille devant elle pour la chausser d’escarpins très cambrés, aux talons excessivement hauts. La jupe de l’uniforme est si courte qu’il aperçoit le fond du cache-sexe rose plaqué sur la fente entrouverte ; à travers le voile transparent se devinent le creux de la vulve et les bourrelets de chair des nymphes. Deux rangées de poils sombres encadrent la fine bande de tissu comme une bordure de dentelle.

Elle se tient immobile au centre de la pièce pendant qu’il lui met une coiffe blanche et un petit tablier. Elle s’efforce de ne pas penser. Malgré elle, ses yeux se portent sur le miroir ; elle s’y voit, plus indécente qu’elle ne l’a jamais été. Les bas rouges et les hauts talons lui allongent les jambes, et sa tenue semble encore plus courte. L’uniforme la moule étroitement, boudinant son corps, accentuant le volume de sa poitrine et, chaque fois qu’elle respire, ses seins se soulèvent comme s’ils allaient déborder du décolleté.

« Ce n’est pas moi que j’aperçois dans la glace ! C’est la bonne ! La bonne vicieuse », ne cesse-t-elle de se répéter. Une excitation crapuleuse lui liquéfie le sexe ; elle sent que la mouille imbibe l’étoffe vaporeuse de son string.

— Venez ! Nos amis doivent vous attendre avec impatience !

Elle tremble, mais se laisse pourtant entraîner hors de la pièce. Au passage, la cuisinière lui tend un plat de légumes. Le dîner a commencé. Les hommes mangent d’un bel appétit, encadrant Caroline Rimini qui préside à un bout de la table. Sans un mot, Ivars s’assoit sur la chaise vide, abandonnant Suzanne au seuil de la pièce. Il attaque son assiette avec naturel, se mêle à la conversation comme s’il ne s’était jamais absenté.

« Ce n’est pas moi, c’est un jeu ! Je joue le rôle de la bonne ! » Elle se raccroche à cette pensée qui tourne dans son crâne. Comment en est-elle arrivée là ? Cette vie tranquille, toujours la même durant des années, ses deux enfants, et puis l’arrivée d’Ivars, ces pensées sales qui trottent dans sa tête, et son existence qui bascule.

Le plat dans les mains, elle reste sur le pas de la porte. Ses muscles sont en coton. Elle ne veut pas avancer, mais elle ne veut pas non plus faire demi-tour. Une curiosité morbide la paralyse. Deux convives la détaillent l’œil humide, l’air graveleux. Le buste droit, le cou raide, Caroline Rimini mange en l’ignorant superbement.

— Eh bien, servez !

Le tonnerre claque en même temps que les mots et l’orage se déverse, giflant les vitres. Suzanne frissonne. Tous les regards sont collés à elle. Des regards scandalisés et ravis qui contemplent ses seins et ses fesses boudinés dans l’uniforme trop petit.

Elle commence à faire le tour de la table. A chaque pas, elle sent son cul bouger. Alors qu’elle présente d’abord le plat à Caroline Rimini, le regard sale de son voisin, un gros homme rougeaud, se pose comme une odieuse caresse sur son cul. Elle a beau s’efforcer de marcher normalement, les talons trop hauts l’obligent à pousser ses seins en avant comme si elle les offrait aux dîneurs en même temps que le plat de légumes.

Ses talons trop hauts l’obligent à pousser ses seins en avant comme si elle les offrait aux dîneurs en même temps que le plat.

Alors que la maîtresse de maison ne daigne pas lui montrer le moindre intérêt, les invités ne se gênent pas pour lorgner sur ses cuisses ou dans son décolleté. De sa démarche involontairement aguichante, elle fait le tour de la table, la honte au front. Mais, malgré cette honte, ou peut-être à cause d’elle, une excitation sordide lui chauffe le ventre. Une mouille grasse coule de son sexe, trempant son string dont l’étoffe humide lui rentre dans la fente.

Ivars la suit lorsqu’elle rapporte le plat à la cuisine. Le plus surprenant, c’est qu’elle ne lui en veut pas. Elle est résignée. Mais cette résignation ne l’anesthésie pas, et elle ressent crûment, lucidement, toute l’infamie de la situation.

Ivars est tout près d’elle, sa serviette encore à la main.

— Vous tenez très bien votre rôle. Le comte est ravi. Mais...

Il la prend par le coude, l’oblige à le regarder.

— Il serait encore plus heureux si vous retiriez votre jupe...

— Non, je ne veux pas...

Elle refuse sans refuser, d’une petite voix d’enfant qui n’ose pas contrarier un adulte.

— Vous serez plus à l’aise, avec cette chaleur orageuse...

Il pose les mains sur ses fesses.

— Et puis, ce vêtement vous serre trop...

Ses doigts qui passent sous la ceinture de la jupe. Elle proteste mollement. Il tire, la jupe glisse sur les formes rebondies, découvrant le cul qui semble nu car la ficelle du string disparaît entre les fesses blanches.

— Ça fait toujours partie du jeu... Ce n’est pas vous, c’est la vilaine bonne qui va montrer son cul aux messieurs...

Il lui met la main entre les cuisses, à plat sur la motte.

— Faites voir dans quel état vous êtes...

A travers le cache-sexe, les doigts ouvrent la fente, y enfoncent le tissu mouillé.

— Vous êtes trempée ! Absolument trempée !

Il la branle lentement, frottant le fond du string contre la vulve molle et chaude. Elle entrouvre les lèvres, prend cette expression un peu stupide que lui donne l’approche du plaisir.

— Vous êtes ouverte, votre chatte ne demande qu’à être remplie... Ça vous dirait, si on s’isolait tous les deux pour que je vous mette ma queue...

Elle se presse contre lui, pousse un gémissement involontaire.

— Oh oui, faisons-le ! Baisez-moi !

Mais il se recule avec un sourire narquois, rajuste le petit tablier qui cache juste le bas de son ventre.

— Ça serait d’un banal ! Je veux voir jusqu’où vous êtes capable de jouer votre rôle...

Déjà il s’éloigne, la laissant avec une sensation de vide vertigineux dans le ventre.

— Allez poser le plat et revenez servir le vin.

Dans la cuisine, la femme n’a pas un frémissement de sourcils en la voyant apparaître cul nu. Et cette indifférence l’humilie davantage. Elle préfère encore, lorsqu’elle revient dans la salle à manger, les regards concupiscents des invités. Ce ne sont pas tant ses fesses nues qui choquent, mais ses bas qui apparaissent tout à coup d’un rouge plus vulgaire.

Elle sert le vin qu’on a mis à reposer dans une carafe en cristal. Tout le monde la regarde, sauf la comtesse qui parle à son mari et Ivars qui, poliment, suit la conversation. Elle se penche sur la table, remplit un verre, et l’homme qui se trouve à sa gauche, un jeune type au physique quelconque, lui caresse la jambe. Elle s’immobilise en frissonnant, mais un claquement de doigts de la part de la comtesse la rappelle à l’ordre. La main remonte, fait crisser le bas, puis touche la cuisse nue. Elle veut se reculer, contourner l’autre convive, un moustachu, mais celui-ci lui tend son verre. Elle se trouve entre les deux hommes qui la touchent en même temps. Les mains sont cachées par la table, mais les autres convives, qui ont deviné ce manège, épient ses réactions, y compris Caroline Rimini qui affiche pourtant une indifférence arrogante.

Les mains glissent entre ses cuisses, palpent la peau nue, tâtent les fesses. Les doigts curieux s’aventurent dans sa raie comme à la recherche de la ficelle du string. L’un des hommes dénoue le petit tablier qui tombe sur le tapis, dévoilant le cache-sexe. Suzanne éprouve une gêne violente car tout à l’heure, en la branlant, Ivars lui a rentré le string dans la fente, et les poils sombres de sa motte, et même les bourrelets roses de ses lèvres, dépassent de chaque côté de la fine bande de tissu.

Elle a fini de remplir les verres, mais elle n’ose bouger. Son cœur cogne dans sa poitrine. Elle n’entend plus l’orage qui redouble, martelant avec rage les contrevents.

Derrière elle, les mains, comme n’appartenant à personne, s’attardent sur son cul, tripotent ses chairs, explorent sa raie.

Lentement, Caroline Rimini vide son verre.

— Venez me resservir.

Suzanne obéit. Elle ne sait si elle doit se sentir soulagée d’échapper aux attouchements des deux hommes. Une frustration qu’elle ne s’explique pas gonfle sa gorge. Caroline Rimini l’envoie chercher la suite du repas. Ivars la suit de nouveau et lui retire le haut de son uniforme. Cette fois, elle ne proteste même pas. Alors qu’il lui pince le bout des seins pour les exciter, elle le supplie :

— Baisez-moi ! Je vous en prie ! Prenez-moi tout de suite, ici, ça m’est égal s’ils nous entendent !

— C’est la comtesse qui décidera quand le moment sera venu. Il faut respecter les règles du jeu. Moi, mon rôle est de vous préparer au bon vouloir de nos hôtes...

La cuisinière ne fait pas plus attention à elle que les autres fois. Quand elle pénètre à nouveau dans la salle à manger, les mains encombrées par un grand saladier de laitue, elle ne porte plus que sa coiffe de bonne, ses affreux bas rouges, son cache-sexe qui lui rentre dans la fente et ses talons aiguilles qui accentuent encore la vulgarité de sa démarche.

Comme de grosses mouches, les regards des hommes se posent sur ses seins qui se balancent lourdement au-dessus du plat. Elle voudrait cacher ses tétons qui pointent comme de gros bourgeons bruns. Lorsqu’elle présente le saladier, ses seins pendent au-dessus des feuilles de laitue, et on dirait deux gros melons blanchâtres servis sur un tapis de salade.

Le moustachu prend tout son temps pour se servir, détaillant à loisir les mamelles, dont les aréoles se couvrent de chair de poule. Quant au jeune homme, il s’empare d’un sein, le soupèse, le presse pour en apprécier la mollesse élastique, puis le laisse retomber lourdement.

Lorsqu’elle s’arrête aux côtés d’Ivars, celui-ci jette un coup d’œil furtif à la comtesse, quémandant une autorisation qu’elle lui donne d’un signe du menton. Alors, des deux mains, il lui caresse les seins d’un mouvement enveloppant puis, entre le pouce et l’index, il fait rouler les tétons gonflés de désir. Suzanne ne peut empêcher un râle de franchir ses lèvres. Caroline Rimini réagit aussitôt, frappant le pied de son verre du tranchant de son couteau.

— Donnez-moi à boire, plutôt que de vous exhiber !

Pendant qu’elle remplit le verre de Caroline, son voisin, le gros homme qui transpire, lui pince la cuisse juste au-dessus des bas rouges. Suzanne sursaute, laissant échapper un cri. Un peu de vin se répand sur la nappe.

— Idiote ! Regardez ce que vous avez fait !

Sa colère est exagérée.

— Votre maladresse mérite une punition ! Qu’en dites-vous, messieurs ?

Ils abondent dans son sens d’un mouvement de tête ou d’un grognement, et lancent d’une voix chargée d’émotion :

— Oui, une bonne punition !

— Ces domestiques, il faut les dresser !

Ce n’est pas de peur que Suzanne frissonne, mais d’un immonde soulagement. Elle comprend que le moment qu’elle espérait inconsciemment est arrivé. Les yeux au sol, soumise, plantée sur ses talons aiguilles, elle se tient devant Caroline Rimini. Ses bras pendent le long de ses flancs ; pourquoi cacher ses seins ou son bas-ventre ? Son string n’est plus qu’une guenille trempée enfoncée dans la fente béante de son sexe. Les gros doigts de l’homme ont laissé une marque écarlate sur la chair pâle de ses cuisses.

Après lui avoir lancé un regard glacial, Caroline Rimini pique une feuille de laitue avec sa fourchette.

— Finissons tout de même notre assiette, messieurs. Nous prendrons le dessert et le café au salon, tout à l’heure... Après nous être occupés de la bonniche...

*  *  *

L’orage cesse d’un seul coup. Des gouttes tombent du toit et rebondissent sur la terre gorgée d’eau.

Insensible aux crampes qui montent le long de ses jambes, Lydie n’a pas changé de position. A genoux entre les cuisses de son frère, elle suce avec passion le gland qui lui remplit la bouche. De la bave coule de ses lèvres, glisse le long de la queue, jusqu’aux couilles dont les poils s’agglutinent en mèches humides.

Elle n’a pas besoin de se toucher pour prendre du plaisir ; sucer la pine de son frère lui en procure suffisamment. Elle sent la tige de chair se cabrer, gonfler encore entre ses lèvres. Le gland palpite sous sa langue.

Elle ferme les yeux lorsque Stéphane éjacule. Le sperme chaud envahit sa bouche. En même temps qu’elle l’avale, elle serre les cuisses, comprimant son sexe, ce qui lui procure un orgasme.

Le tonnerre gronde encore au loin.

CHAPITRE XX

LA PUNITION DE LA BONNICHE

On l’a fait monter sur la table, au milieu des assiettes grasses, des verres sales et des plats où fument encore des restes de nourriture.

Suzanne est vide, molle, résignée à tout subir avec un mélange d’appréhension et d’impatience. « Ce n’est pas moi, c’est la bonne... », ne cesse-t-elle de se répéter comme une formule magique censée la protéger.

Elle se tient à quatre pattes, entourée par les convives qui font des commentaires sur ses seins nus qui pendent et sur ses fesses, entre lesquelles on aperçoit la ficelle rouge de son cache-sexe. Rimini lui tend un verre qu’elle vide d’un trait. Il le remplit à nouveau, mais sa femme intervient, lançant d’une voix rauque d’excitation :

— Je ne veux pas qu’elle soit saoule ! Pour que la punition soit efficace, elle doit se rendre compte de tout...

Suzanne présente son derrière à chaque convive qui lui inflige la punition de son goût. Le plus jeune des hommes commence. Avec sa serviette, il cingle les fesses que Suzanne lui tend. Au premier coup, surprise, elle sursaute, ce qui fait balancer ses seins sous elle comme de grosses outres pleines de lait. Une douzaine de gifles tombent sur son cul sans vraiment lui faire mal.

Le moustachu a choisi le même châtiment en y apportant un raffinement : il trempe sa serviette dans son verre d’eau. Le linge humide, alourdi, claque comme la mèche d’un fouet et mord plus cruellement les chairs. Suzanne laisse échapper un cri mais, indifférent à ses plaintes, l’homme lui cingle les fesses avec force, laissant de larges traînées roses sur la peau blanche.

Pivotant sur les genoux, Suzanne tourne son cul vers Rimini. Malgré ses précautions, elle renverse un verre du bout de sa chaussure et un fond de vin se répand sur la nappe. Caroline Rimini, qui lui fait face, a un sourire satisfait, puis tout de suite, elle se lève, furieuse.

— Petite gourde ! Décidément, il semble qu’on ne puisse corriger ta maladresse ! Une punition plus appropriée s’impose !

Suzanne sent une mortelle faiblesse gonfler dans ses reins. Elle est impatiente d’être enfin possédée, mais le vertige la prend lorsque Caroline tend une fine cravache à son époux.

— Non, pas ça ! Je ne veux pas !

Le sang a quitté son visage ; ses joues sont aussi pâles que ses seins. Caroline lui saisit le menton, l’oblige à la fixer dans les yeux.

— Tais-toi, petite gourde ! Tu n’es que la bonniche, on ne te demande pas ce que tu veux ou ce que tu ne veux pas !

Elle lui empoigne les cheveux pour l’empêcher de se redresser. Tout le corps de Suzanne se contracte en prévision du coup. Elle attend, mâchoires crispées. La cravache siffle, lui mord le cul d’une fesse à l’autre. Elle crie et, pour la bâillonner, Caroline se penche et colle ses lèvres aux siennes. Ce geste prend totalement Suzanne au dépourvu. La femme lui donne un long baiser d’amoureux, profond, minutieux. Sa langue lui fouille la bouche, s’enroule autour de la sienne. Et derrière, la cravache continue de s’abattre sur ses fesses, sur le haut de ses cuisses, laissant des zébrures écarlates sur la chair pâle.

Les larmes montent aux yeux de Suzanne sans qu’elle puisse dire si c’est à cause de la badine qui la cingle ou de ce baiser que lui donne, pour la première fois de sa vie, une autre femme.

Pendant que Caroline l’embrasse, un homme lui pétrit le sein, pince son téton. Les coups pleuvent, pas vraiment appuyés, mais suffisamment ajustés pour lui rougir tout le cul. Suzanne étouffe un sanglot. Lentement, la langue de Caroline continue de lui fouiller la bouche. Elle pense à son défunt mari, à ses deux enfants...

La comtesse se recule, la dévisage avec une envie méchante au fond des yeux.

C’est le tour du gros homme, à présent. Sa main potelée se referme sur le manche de la cravache. Son front est moite ; des gouttes de sueur roulent le long de ses tempes. Suzanne tremble en voyant briller dans ses yeux une impatience malsaine. Caroline lui tire les cheveux, l’obligeant à offrir son cul au gros homme qui, en silence, contemple le large fessier strié de zébrures rouges et boursouflées. Entre les fesses évasées, on aperçoit la ficelle du string nichée au fond de la raie.

Pendant un long moment, il ne se passe rien. Avec une exaspération qu’elle ne s’explique pas, Suzanne se demande ce qu’il attend. Il respire sourdement.

— Ecartez les cuisses, voulez-vous...

Le comte lui pince le gras de l’épaule.

— Obéissez !

Elle sépare les genoux, cachant son visage derrière ses cheveux pour ne plus avoir à affronter le regard narquois de Caroline.

Elle entend le gros homme approcher une chaise de la table. Il a son visage à hauteur de son cul, et elle sent son haleine chaude contre ses chairs. Mais il ne fait toujours rien, se contente de l’observer en détail. Ses yeux suivent la ficelle rouge du string, trop mince pour cacher l’orifice brun de l’anus. L’empiècement du slip s’incruste dans la vulve, entre les deux bourrelets de chair rose des lèvres, eux-mêmes bordés par deux haies de poils sombres. Le tissu, imbibé de mouille, colle à la fente comme un pansement. Le gros homme s’extasie, d’une voix poussive d’asthmatique

— Mon Dieu, elle mouille tant que sa culotte est transparente. On lui voit tout : le clito, le trou...

Pour Suzanne, les mots sont plus humiliants que les coups. Une nouvelle fois, elle pense à ses enfants. « Ce n’est pas moi. C’est comme si je rêvais. Ce n’est qu’un rêve, un affreux rêve... » se dit-elle.

Pourtant, le gros homme fait bien partie de la réalité. Tout comme la cravache dont il lui fourre le manche entre les cuisses, tout en haut. Le contact froid du cuir la fait frissonner. Il la caresse avec le pommeau, l’enfonce dans sa fente, y entraînant le string. Il s’amuse ainsi avec elle devant les autres convives, jubilant des soupirs qu’il lui arrache par ses attouchements vicieux.

— Regardez, on dirait qu’elle mange sa culotte avec sa chatte !

Puis vient le tour d’Ivars, mais Caroline Rimini, qui mène ouvertement le bal, fait le tour de la table.

— Vous permettez, mon cher ? Ensuite, elle sera totalement à vous...

La façon appuyée dont elle prononce ce « totalement » fait tressaillir Suzanne. Mais elle n’a pas le temps de réfléchir, car la main de Caroline s’abat sur sa fesse avec un claquement sec.

La cravache siffle, lui mord le cul d’une fesse à l’autre.

— Pose les pieds sur le sol, jambes écartées !

Avec précaution, Suzanne recule au milieu des assiettes et des couverts souillés de nourriture. Pour descendre de la table, elle est obligée d’écarter exagérément les jambes. Elle sent sa fente bâiller comme un gros coquillage de chair mauve. Son buste est toujours appuyé sur la table, ses seins frôlent les assiettes sales.

Caroline lui baisse son string ; le tissu humide se décolle lentement de la vulve comme une compresse d’une plaie sanguinolente. Avec une docilité qui la dégoûte elle-même, Suzanne soulève un pied après l’autre pour que Caroline la débarrasse du sous-vêtement. Pliée en deux, elle présente son cul, que la femme couvre de claques sonores. La chair rougie tressaute mollement sous les coups.

— Voilà, mon cher, je vous la rends. A vous de jouer !

Suzanne attend ; une envie maladive lui chauffe le bas-ventre. Ivars se tient debout derrière elle. Elle l’entend descendre la fermeture Eclair de son pantalon. Elle sait ce qui va lui arriver, mais elle ne proteste pas ; elle est sans pudeur, prête à tout, devant eux tous, pour apaiser l’envie qui la démange.

Silencieux, les convives entourent Suzanne, les yeux rivés sur son cul. Seule Caroline lui fait face, les coudes sur la table, la toisant avec un sourire narquois. Ses seins parfaitement ronds, moulés dans la soie brillante de sa robe noire, se soulèvent au rythme de sa respiration qui s’accélère.

A pleines mains, Ivars empoigne le cul de Suzanne, lui écarte largement les fesses. Il se penche pour contempler le trou de l’anus et, dessous, la faille béante du con. D’épaisses larmes de sécrétions suintent en dehors du vagin.

— Qu’est-ce qu’elle mouille ! lance une voix. On voit bien qu’elle fait ça par plaisir, et non pour de l’argent, comme la putain de la semaine dernière !

Ivars se tient de profil pour que les autres puissent le voir la pénétrer. Il prend sa queue raide, dirige le gland décalotté vers la fente et le frotte contre les chairs humides pour bien le graisser. Les joues de Suzanne s’empourprent, mais elle n’a aucun mouvement de révolte, elle se contente seulement de baisser les yeux vers la nappe souillée de taches de vin et de sauce.

Caroline claque des doigts de l’autre côté de la table.

— Relève la tête ! Je veux voir ton visage quand il va te la mettre !

Suzanne suffoque lorsque la queue d’Ivars entre en elle d’un seul coup, jusqu’aux couilles. Elle est si ouverte, si mouillée que cela se fait d’une seule glissade. Il la tient aux hanches et s’agite en elle avec vigueur. Elle sent la queue la remplir vertigineusement, comme si elle l’éventrait.

En fixant Suzanne dans les yeux, Caroline agace du bout des ongles ses tétons à travers l’étoffe moulante de sa robe. Le comte s’est assis et fume tranquillement une longue cigarette. Le gros homme a sorti sa queue et se branle, le visage baigné de sueur. Les doigts d’Ivars se crispent avec brutalité sur la chair des hanches de Suzanne. Il redouble d’ardeur, la martelant de coups de bite. Chaque fois que son membre s’enfonce dans le con gluant, cela produit un bruit visqueux.

Le ventre de Suzanne est une vraie fournaise. « Qu’il jute ! Qu’il me donne son foutre ! », crie-t-elle intérieurement. Prise de vertige, elle jouit alors qu’Ivars se vide en elle à longs jets brûlants.

A peine s’est-il retiré que le moustachu oblige Suzanne à se retourner et à se coucher au milieu des assiettes, les fesses au bord de la table. Son pantalon ouvert laisse voir une queue courte mais trapue. Il la prend à son tour, sans ménagement, comme on se sert d’une poupée gonflable. Les autres, assis autour de la table, les observent. Suzanne tient ses jambes relevées pour mieux se donner. La jouissance ne la quitte plus. Elle crie lorsque le moustachu décharge.

Ensuite, le jeune type, puis le gros homme la pénètrent à leur tour. Enfin, Rimini avance entre ses jambes écartées en fumant calmement. Il est le seul à ne pas avoir sorti sa queue. Une bosse déforme le devant de son pantalon de smoking. Ses yeux parcourent le corps offert, des seins qui pendent de chaque côté du torse jusqu’au bas-ventre où luit la balafre mauve du con.

Caroline se tient près de son mari, lui ouvre la braguette, glisse ses doigts dans le pantalon. Un moment, sa main s’agite à l’intérieur du vêtement. Puis elle sort la queue raide, recourbée comme une lame de poignard marocain. Impassible, le comte fume toujours.

Sur un signe de la comtesse, Ivars s’éclipse vers la cuisine. Les trois autres se versent à boire.

Tout en fixant Suzanne avec mépris, Caroline branle son mari. Ses bracelets en or s’entrechoquent à chaque va-et-vient de son poignet. Suzanne observe la pine que la femme secoue au-dessus de son pubis. Ses pieds sont posés sur la table, et elle écarte les genoux avec obscenité. Un mélange de sperme tiède s’écoule lentement hors de sa fente. Les regards de l’assemblée sur son corps pratiquement nu font revenir son excitation. Elle aimerait que Rimini la prenne, qu’il lui plante sa pine recourbée dans le con. Mais il ne veut pas la baiser dans le sperme des autres, il se contente de se faire branler par son épouse qui accélère le rythme et, bientôt, le sperme fuse. Comme si elle maniait un tuyau d’arrosage, Caroline asperge Suzanne, lui souillant le ventre jusqu’au nombril.

Ivars revient de la cuisine, portant une cuvette en émail remplie d’eau qu’il pose sur la table. D’une voix autoritaire, Caroline oblige Suzanne à s’accroupir au-dessus du récipient. Les cinq hommes, un verre de vin à la main, font cercle autour des deux femmes.

Suzanne est installée comme si elle s’apprêtait à pisser. Ses bas rouges encadrent crûment les gros bourrelets roses de sa fente qui bâillent au milieu des poils où des filaments de sperme commencent à sécher. Les yeux fiévreux, Caroline se penche sur son bas-ventre.

— Je vais te débarbouiller la chatte, ma mignonne...

Sa voix est rauque comme celle d’une femme qui a trop bu et trop fumé. Suzanne tente de repousser la main qui avance vers son entrecuisse.

— Je vais le faire...

Caroline lui claque sèchement le cul.

— Tu feras ce que je dis ! Tu es à ma disposition pour la soirée, ne l’oublie pas !

Du bout des doigts, elle lisse les poils, les écarte et, du même coup, ouvre la fente. Une odeur de mouille et de sperme lui monte aux narines. Les cinq hommes peuvent tout voir : les grosses lèvres pendantes, le clitoris dressé à la lisière des poils et le trou qui dégorge un filet de sécrétions blanchâtres.

Lorsque Caroline lui touche la vulve, Suzanne ferme les yeux pour échapper au regard des spectateurs. Elle sent les doigts entrer dans son con, remuer à l’intérieur, comme si la comtesse cherchait quelque chose dans son intimité. La femme retire ses doigts couverts de sécrétions gluantes, les nettoie dans la cuvette, puis recommence. Chaque fois, elle la fouille plus longtemps, insistant, massant la vulve avec le mélange des spermes. Malgré la honte, Suzanne ressent un plaisir différent, inédit. Puis Caroline descend la main plus bas, entre les fesses, pour lui laver le cul à grandes eaux. Elle procède méticuleusement, insistant sur l’anus, y enfonçant le bout de son index.

Silencieux, les cinq hommes regardent la comtesse branler la fausse bonniche dont la coiffe blanche est maintenant posée de travers sur la chevelure sombre. Ils fixent la plaie grande ouverte que Caroline asperge d’eau. Les muqueuses mauves dégoulinent ; des gouttes restent accrochées dans les poils.

La comtesse enfonce ses doigts repliés dans le con de Suzanne et, tandis qu’elle les remue à l’intérieur, la paume de sa main masse avec vigueur le bouton du clitoris et toute l’épaisse fourrure de poils noirs.

Avec une joie dégoûtante, Suzanne sent à nouveau le plaisir l’envahir...

*  *  *

— Allons dans la chambre de maman, ça sera plus vicieux...

Lydie tient son frère par la main, comme un amant, le guidant à travers le couloir. Elle ne porte plus que les talons aiguilles, trop hauts pour elle, qui lui donnent une démarche maladroite, mais plus vulgaire que ridicule. De la sueur brille au creux de ses reins. Stéphane la suit docilement. Ses organes génitaux ballottent lourdement à chaque pas. Un goutte de sperme tombe du bout de sa queue ramollie.

Ils pénètrent dans la pièce, un peu intimidés. C’est la chambre de leur mère, l’endroit où elle se masturbe quand son mari lui manque. Avec une jubilation sacrilège, Lydie s’assoit sur le lit en serrant bien les cuisses pour ne pas salir le drap avec sa mouille. Elle respire l’odeur de sa mère sur l’oreiller : un mélange de shampooing, de parfum et de sueur. Un long cheveu noir se détache sur le tissu rose pâle. La soie du drap est douce comme la peau des seins de Patricia.

Machinalement, l’adolescente ouvre le tiroir de la table de nuit, déniche le flacon de lait pour le corps et le tube de vaseline. Intriguée, elle porte le flacon à ses narines.

— Ça sent comme le fond d’une culotte sale...

Elle se parle à elle-même.

— Maman doit s’enfiler ce machin dans la chatte quand ça la démange trop...

Elle passe sa langue sur le bouchon du flacon.

— Le goût de la mouille... la mouille de ma mère... Je suce mon frère, je bois son foutre et maintenant, je goutte la mouille de ma mère. Je suis vraiment une salope...

Immobile, Stéphane reste au milieu de la pièce. Il ne montre aucune impatience. Il regarde sa sœur gagner la salle de bains, en revenir avec une serviette qu’elle étale sur le lit.

— Stéphane, éteins la lumière.

Reproduisant sans le savoir le cérémonial de sa mère, elle allume la lampe de chevet, s’assoit sur la serviette, jambes écartées. Elle prend le flacon entre ses lèvres, le suce avec des bruits humides. Ses yeux brillent d’un éclat vicieux.

Les bras ballants, Stéphane l’observe intensément. Le bout mauve de son gland dépasse du repli de peau rose du prépuce.

— Approche, Stéphane. Viens me regarder la chatte.

Elle écarte les lèvres charnues de son sexe qui forme une déchirure humide et rose au milieu de l’épais buisson de poils sombres.

— Tu crois que la chatte de maman ressemble à la mienne ? Je l’ai déjà vue nue dans la salle de bains, elle a une grosse touffe de poils comme moi.

Elle passe les doigts entre ses nymphes, les sépare, tire doucement dessus pour ouvrir le losange de chair de la vulve.

— Mais je lui ai jamais vu l’intérieur... Elle doit avoir des grosses lèvres qui pendent, même quand elle a la chatte fermée. Sûrement qu’elle a un trou large, bien plus large que le mien, parce qu’elle se fait baiser depuis plus longtemps...

Les paroles obscènes l’excitent. Elle enfonce deux doigts dans ses chairs. Son con est chaud, gluant, et l’aspire comme une bouche avide. Les bouts mauves de ses seins erigés et durs ressemblent à deux olives. Elle délire d’une voix éraillée par l’exaltation.

— Et son clito, sûr qu’elle en a un gros, un beau morceau de chair bien dur... Approche, Stéphane, touche-moi... Ça te fait de l’effet, mon salaud, que je parle de maman...

Elle fixe la bite qui se raidit par saccades comme une chambre à air que l’on gonfle. L’extrémité se gorge de sang, se redresse, laissant voir les couilles velues.

— Fais sortir le bout.

Il tire sur la peau, dégage le gland qui augmente de volume. Elle lui caresse les couilles, les fait sauter doucement dans le plat de sa main.

— Tripote-moi ! Faut pas te gêner, tu sais, ce soir, tu as le droit de tout faire. Je suis ta petite salope, ta petite femme, ta maîtresse, ta putain...

Il lui met la main entre les cuisses, et elle enlève ses escarpins pour pouvoir écarter les jambes sans salir les draps avec ses hauts talons. Il lui touche la vulve, fouille les chairs gluantes qui s’ouvrent largement. Elle pousse son ventre au-devant des doigts, qui s’enfoncent en elle d’un seul mouvement. Elle entrouvre la bouche, ferme à demi les yeux.

— Branle-moi bien, mon salaud ! Tu sens comme je suis ouverte ? Comme je mouille ?

Il fait tourner ses doigts dans son con. Elle frissonne, reterme sa main autour de l’énorme verge.

— T’es tout dur... Ça te fait bander que je te donne ma chatte. Tu aimerais bien y fourrer ta grosse pine, pas vrai ? Approche encore, colle-toi contre le lit.

Elle l’oblige à venir entre ses jambes. Elle lui fait face, les talons sur le matelas, les genoux remontés, dans la position d’une grenouille sur le dos. Comme un pinceau, elle frotte la queue contre sa vulve écarquillée. Le gland écarlate glisse délicieusement sur les muqueuses chaudes et baveuses.

— Oh, salaud, je me caresse avec ta pine comme si c’était un gros doigt ! Tu n’as jamais été si près de me la mettre. Il suffirait d’une poussée, je suis tellement ouverte.

Elle s’amuse avec la queue de son frère, faisant coulisser le gland qui se couvre de mouille le long de sa vulve trempée.

— C’est comme un gode, un gode vivant et chaud...

Elle écrase le gland contre sa vulve moite. Assise le cul au bord du lit, elle pousse son sexe au-devant de la pine.

— Ce que tu es gros, mon salaud ! Fais voir si ça rentrerait...

Elle dirige le gland vers l’entaille de son sexe, le presse contre les chairs luisantes de mouille. Les nymphes s’ouvrent sous la poussée et le bout de la queue se loge à l’entrée du con. Elle écarquille les yeux. Son sang est plus chaud dans ses veines.

— Mais c’est que tu m’enfilerais ta pine, sale vicieux ! Veux-tu bien arrêter !

Mais comme il tente de reculer, elle le retient par la queue et continue de frotter le gland à l’entrée de son con.

— Tu as pas honte, salaud ! Baiser ta petite sœur ! T’es pire qu’un animal ! Salaud, salaud !

Tout en continuant à l’insulter, elle guide la pine dans sa vulve, faisant disparaître le gland.

— Tu me la rentres, sale vicieux ! Ce qu’elle est grosse ! Ça me dilate la moule !

Elle lui tient toujours la bite et fait ressortir le gland, qu’elle agite sur sa fente, froissant ses lèvres, écrasant son clitoris. Ses talons posés sur le lit encadrent ses petites fesses, si bien qu’elle expose sa vulve avec la plus totale obscénité. Sa fente gluante bâille largement ; une mouille épaisse s’en échappe en grosses gouttes qui roulent jusqu’entre ses fesses, agglutinant les poils qui entourent son anus. De nouveau, elle loge l’énorme gland au centre de l’entonnoir de chair de son con. Stéphane creuse les reins et le bout de sa queue s’enfonce.

— Putain, t’es en train de me la mettre, mon salaud ! Ça rentre ! C’est gros, mais ça rentre !

Elle le tire par les hanches, l’incite à s’enfoncer davantage. Le gland disparaît, comme aspiré par les chairs. Elle sent le membre plonger en elle, ouvrir son con. Effarée, elle dévisage son frère.

— Oh putain, tu me mets ta grosse pine ! T’es en train de me baiser ! De baiser ta petite sœur !

« Oh, salaud ! Tu me l’a mise ! T’es en train de me baiser ! »

Le membre s’engloutit, la remplit petit à petit, distendant les parois de son con. Elle supplie d’une voix enrouée :

— Vas-y, rentre jusqu’aux couilles. Mets tout !

Elle le plaque contre elle, encercle sa taille avec ses jambes. Il s’enfonce jusqu’à la racine ; ses couilles touchent les fesses rondes et fermes de sa sœur. Son énorme membre est logé tout au fond. Elle se sent comblée, pleine. Elle prend son frère par les hanches, l’invite à bouger d’avant en arrière. Il obéit docilement, faisant coulisser sa queue. Elle pousse un long soupir.

— J’en avais envie depuis longtemps, tu sais... que tu me baises, que tu mettes ta grosse pine dans ma chatte. Ce qu’elle est bonne, c’est dur comme un bout de bois. Cogne bien tout au fond. Défonce-moi ! Défonce ta petite sœur !

Elle se presse contre lui, frottant ses petits seins contre ses pectoraux. La queue va et vient, produisant un chuintement visqueux.

— Je suis vraiment la dernière des salopes à présent ! Je me fais baiser par mon frère dans la chambre de ma mère. Le pire, c’est que j’ai pas honte ! Au contraire ! J’ai jamais été aussi excitée !

Elle s’accroche aux épaules de son frère, lui griffe le dos. Ils font l’amour, éclairés par le halo de la lampe de chevet. Elle voudrait que le temps s’arrête. Son vagin se crispe par spasmes autour de la queue épaisse qui coulisse avec vigueur. Elle plaque ses mains sur les fesses de son frère.

— Doucement, jute pas tout de suite. Fais durer. Baise-moi longtemps...

Il s’immobilise, la queue plantée au fond d’elle. Leurs poils se mêlent. Ils s’embrassent, se lèchent les lèvres comme deux chiots qui font leur toilette. Elle lui fourre sa langue chaude dans la bouche, puis s’écarte. Ils se regardent un moment, puis elle lui appuie sur les fesses.

— Vas-y, recommence à me baiser. Fais rentrer et sortir ta vilaine queue, mais doucement, hein. Je veux que ça dure...

Elle avance le plus possible son petit cul au bord du lit afin de bien se donner. Il se remet à aller et venir. Le front contre son épaule, elle regarde cette grosse colonne de chair qui coulisse dans son vagin comme un piston bien huilé. Elle passe la main dessous pour lui attraper les couilles.

— Elles sont grosses, tes boules. Elles sont encore pleines de foutre, pas vrai ? Tu vas me cracher ton jus dedans, me remplir... C’est pour toi que je prends la pilule, pour que tu puisses cracher ton foutre dans ma chatte.

Il coulisse lentement, suivant la cadence qu’elle lui impose en lui appuyant sur les fesses. De temps à autre, comme un chat, il lui lèche l’oreille. Elle geint doucement, d’une plainte monotone. A chaque coup de queue, elle avance les fesses, froissant le drap de soie. Sa fente ouverte semble aspirer la queue. Un filet de mouille coule dans la raie de son cul, souillant la serviette de bain étalée sous elle.

L’orage a repris de plus belle, crépitant avec rage contre les volets. Mais ils n’entendent rien ; ils ne pensent qu’au plaisir qu’ils se donnent l’un à l’autre. Elle lui lâche les couilles pour enfoncer ses doigts dans la chair de son épaule.

— Défonce-moi la chatte ! Cogne fort avec ta pine ! Donne-moi de grands coups, comme si tu me poignardais !

Il s’active, faisant claquer son ventre contre celui de sa sœur. Le matelas couine sous les ruades. Lydie râle comme une bête blessée. Affolée par le plaisir, elle ouvre la bouche et un peu de salive coule sur son menton.

— Oh, salaud, salaud, tu me fais mourir ! Je vais jouir ! Viens, toi aussi ! En même temps que moi ! Je veux que tu me jutes dedans ! Que tu te soulages dans le con de ta petite sœur, comme si j’étais une pute !

Elle se colle à lui, l’entourant de ses bras et de ses jambes. Elle ressemble à une poupée désarticulée, ballottée dans tous les sens. Elle est sur le point de s’évanouir lorsqu’elle sent le sperme gicler avec force dans son ventre. Elle a comme un éblouissement. Son con se resserre par saccades autour de la pine qui se contracte au fond d’elle, expulsant de longues giclées de semence chaude. Elle se renverse en arrière sur le lit, serrant son frère dans ses bras. Elle sent qu’il continue à éjaculer.

— Oh salaud, tu l’as fait ! Tu m’as baisée ! Tu as baisé ta petite sœur ! Tu lui as déchargé dans la chatte !

Ils restent enlacés un moment, haletants, le corps brillant de sueur. Dehors, l’orage redouble de violence.

Grisée de plaisir, Lydie caresse la peau moite de son frère en lui murmurant des phrases sans suite :

— Qu’est-ce que c’était fort ! Bien meilleur qu’avec n’importe quel autre mec... T’es mon amant, je ne veux plus baiser qu’avec toi...

Elle est heureuse de sentir son poids sur elle. La queue ramollit dans son ventre et du sperme s’échappe de son con. Prise d’une flambée de tendresse, elle l’embrasse sur les lèvres, lui fourre sa langue dans la bouche, puis lui chuchote :

— Tu as pas honte, baiser ta sœur... Et sur le lit de ta mère encore ! Allez, sors ta pine, sors ton affreuse pine de mon con, sale vicieux...

Il se relève et sa queue molle glisse hors du vagin avec un bruit visqueux. Elle reste vautrée sur le lit de sa mère, les cuisses écartées. Un filet de sperme coule hors de sa fente, qui reste béante comme si une verge invisible s’y trouvait encore. Elle contemple la pine qui, bien que ramollie, garde une taille impressionnante. Le gland, toujours découvert, est souillé de sécrétions. Une goutte claire suinte du méat.

— Donne ta vilaine pine à ta petite sœur, qu’elle lui fasse la toilette...

Il grimpe sur le lit pour lui présenter sa queue flasque.

Il est à genoux près de son visage ; ses organes génitaux pendent au-dessus de sa bouche. Elle sort la langue pour léchouiller le gland baveux, puis elle le prend entre ses lèvres, l’aspire. Tout en passant les doigts le long de sa fente ouverte et trempée, elle suce la grosse saucisse de chair molle, tétant le sperme qui sort goutte après goutte.

CHAPITRE XXI

DERNIERS OUTRAGES

Suzanne, totalement nue, va de l’un à l’autre à travers le salon. Avec les derniers oripeaux de sa tenue de bonne (les affreux bas rouges), elle a abandonné toute pudeur. Elle ne pense plus avec sa tête, mais avec son sexe. Le plaisir, tout autant que les digestifs que Caroline et Ivars lui ont fait boire, ont achevé de la griser. Elle se donne à tous sans retenue. A tour de rôle, ils se servent de son corps, se soulagent dans sa bouche ou dans son con. Régulièrement, Caroline la fait s’accroupir

au-dessus de la cuvette pour la nettoyer. Ce n’est qu’un prétexte pour la branler. Fumant un cigare ou buvant de la liqueur, les hommes les contemplent en reprenant

des forces.

Puis, comme un lion qui entraîne sa proie dans son antre, Caroline fait asseoir Suzanne près d’elle sur le canapé. Elle lui caresse l’intérieur des cuisses, l’oblige à écarter les genoux pour montrer son sexe aux cinq hommes. Lorsque la comtesse lui met la main sur la motte, elle serre les jambes. En dehors du prétexte de la toilette, les attouchements d’une autre femme lui paraissent odieux. Sa réticence agace Caroline.

— Ne fais pas ta sainte-nitouche, ma jolie. J’ai bien vu que ça te plaisait d’être tripotée par une femme...

Dans un éclair de lucidité, Suzanne pense à ses enfants seuls à la maison. Tout à coup, elle se fait horreur. Le dégoût l’envahit.

— Laissez-moi ! Je veux rentrer !

— Ne joue pas les chochottes, je n’en ai pas fini avec toi...

Caroline lance un regard irrité vers les cinq hommes qui sirotent leur digestif.

— Qu’est-ce que vous attendez ? Venez m’aider, puisqu’elle ne veut pas entendre raison !

Ivars et le jeune type encadrent Suzanne, lui tenant chacun un bras et une jambe. Caroline se penche sur la poitrine de Suzanne et lui lèche un sein. Elle prend un téton dans sa bouche, le suce et, lorsqu’elle le relâche, brillant de salive, il est raide et gonflé.

— Ça ne te déplaît pas tant que ça, finalement ! Je suis sûre que tu es une gouine qui s’ignore ! Tu vas voir, on va bien s’amuser toutes les deux...

Elle lui touche les seins, les cuisses, le ventre. Les deux hommes maintiennent les jambes de Suzanne écartées pour que Caroline puisse lui enfiler les doigts dans le con et l’anus.

— Je vais te faire jouir, moi, ma jolie ! De force, s’il le faut, mais tu vas jouir !

Elle s’agenouille devant le canapé, entre les cuisses de Suzanne que les deux hommes tiennent relevées et très écartées.

— Je vais te bouffer la cramouille ! Aucune femme ne résiste à mon coup de langue !

Elle pose sa bouche sur le clitoris qui darde à la lisière de la touffe de poils. Suzanne sent les lèvres aspirer son bouton, lui procurant malgré elle un éclair de jouissance. Elle est écartelée par les deux hommes qui l’immobilisent. Son impuissance agit comme un venin qui empoisonne ses sens. Son avilissement même l’excite. Elle ne peut retenir un râle de plaisir lorsque Caroline lui mâchouille le clitoris.

— Ça te fait miauler, hein, ma belle ! Ce que ça m’excite de t’obliger à gouiner ! Montre-moi ton trou à bite !

Elle décolle les nymphes couvertes de sécrétions, tire dessus pour les écarter. La vulve s’ouvre sous son nez comme un calice de chair obscène.

— Tu as une jolie chatte, ma salope. J’aimerais avoir une bite pour te baiser ! Tenez-la-moi ouverte, vous deux, que je la fourre avec mes doigts !

Ivars et le jeune type s’exécutent, tenant chacun un des bords de la vulve où Caroline introduit son index.

— Oh, la salope, qu’est-ce qu’elle mouille ! Regardez, je la baise avec mon doigt ! Je la fourre, cette petite putain !

Le comte et le gros type qui transpire toujours autant se rapprochent, entourant Caroline qui, dans son délire, ne les remarque pas. Machinalement, le gros homme tripote sa queue ramollie.

Cédant au plaisir forcé qu’on lui impose, Suzanne pousse des soupirs précipités. En dépit de son dégoût, elle éprouve une jouissance comme jamais elle n’en a connu. Un orgasme démesuré la secoue lorsque Caroline lui aspire le con et qu’Ivars lui fourre sa langue dans la bouche.

Sitôt apaisée, elle s’affaisse sur le carrelage comme un pantin désarticulé et sanglote de dégoût. Son désespoir décuple la perversité de ses tourmenteurs qui, à tour de rôle, se masturbent au-dessus d’elle, l’aspergeant de longs rubans de sperme. Quant au gros type, qui ne bande plus, il se contente de lui compisser le corps, visant ses seins et son bas-ventre.

*  *  *

Lydie se rend dans la salle de bains, enjambe le bidet et pisse longuement. Son urine cascade avec un bruit clair sur l’émail. Un filet de sperme coule de son sexe, se mélange à la pisse. Elle ouvre le robinet, se nettoie sommairement, regagne la chambre.

Stéphane gît sur le dos, jambes écartées, sur le lit de leur mère. Il respire au ralenti, comme s’il dormait. Elle se couche entre ses cuisses, la joue posée tout près de la queue ramollie qui pend au-dessus des couilles. Elle souffle sur les poils du pubis qui frémissent. Sa bouche est proche du gros ver de terre rose ; elle n’a qu’un infime mouvement à faire pour lécher la portion du gland qui dépasse des replis de peau. Le sexe dégage une odeur de mouille, de sperme et de sueur mélangés. Elle aspire le gland, le prend dans sa bouche. Les yeux mi-clos, elle tète. En même temps qu’elle s’allonge, la queue s’enfonce, lui remplit la bouche.

Lydie fait entendre un léger bruit de succion. Une coulée de bave brille à la commissure de ses lèvres. Elle relâche le gland et la queue se redresse à l’horizontale au-dessus du nombril.

— Je veux encore ton foutre... Tu m’as juté dans la bouche et dans la chatte. Je te veux aussi dans mon cul...

Elle se redresse pour prendre le flacon de lait pour le corps et dépose une grosse noisette de crème sur le bout de ses doigts. L’odeur fade, où l’on décèle un vague parfum de vanille, pénètre ses narines. Elle se met à quatre pattes, le cul dressé. Le bras dans le dos, elle étale le lait dans sa raie, insistant sur la rondelle bistre de son anus. Elle reprend de la crème, l’enfonce dans son rectum, fait coulisser deux doigts joints, les fait tourner pour dilater le petit orifice.

— Regarde comme je prépare mon cul pour toi... je le graisse bien. Je veux que tu m’enfonces toute ta grosse pine.

Elle rehausse son derrière, écartant ses fesses à deux mains. Son anus, badigeonné de lait pour le corps, bâille comme une petite bouche mauve. En dessous, la faille béante de son sexe laisse échapper un filet de sécrétions. Les chairs de la vulve palpitent par spasmes comme celles d’un mollusque.

— Viens derrière moi.

Il avance sur les genoux, la queue en avant. Elle contracte les muscles de son ventre pour ouvrir encore son anus, et les muqueuses internes apparaissent, roses, avec de louches reflets de viscères. Le visage contre le matelas, elle tire sur ses fesses pour étaler le sillon de sa raie, exhibant l’œil vide de son anus.

— Frotte ta bite contre mon cul ! Viens mettre ta grosse pine dans le petit trou de ta sœurette !

Il se rapproche sur les genoux, guide son gland entre les fesses, le fait glisser le long de la raie. L’épaisse tige coulisse dans le sillon lubrifié. Lorsque le gland passe sur l’orifice dilaté de son cul, Lydie pousse un grognement satisfait.

— Oui, là... Frotte le bout de ta bite sur mon trou !

Il pose le gland sur l’anus, le fait bouger d’un mouvement circulaire, l’enduisant du même coup de lait pour le corps.

— Vas-y, enfonce, fais-le rentrer !

Il appuie sur le gland avec son pouce comme pour enfoncer un suppositoire. Lydie sent son sphincter s’élargir, céder sous la poussée de la grosse prune de chair.

— Pousse ! C’est gros, mais je suis tellement excitée que ça va rentrer tout seul !

Il donne un coup de reins en avant et le gland s’enfonce dans le cul lubrifié. L’épaisse tige pénètre peu à peu, distendant l’étroit boyau. Le visage dans le matelas, Lydie geint faiblement. Elle s’efforce de relâcher son sphincter, et son anus, comme une bouche vorace, avale l’énorme membre. Quand il est planté tout au fond de son cul, elle se redresse, les mains en arrière, et oblige son frère à la serrer dans ses bras.

— Encule-moi, je suis ta salope ! Tu pourras m’enculer et me baiser tous les jours !

Il empaume ses petits seins, les froisse entre ses doigts, pince les tétons raidis. En même temps, il fait aller et venir sa queue dans son cul. Son bas-ventre claque avec un bruit mou contre les fesses de Lydie qui s’aplatissent à chaque coup de reins.

La queue lui remplit le rectum comme un lavement. L’épais cylindre dilate son boyau, y coulisse avec un bruit gluant. A chaque poussée, le gland cogne au fond, contre une crotte chaude et molle.

— Oh, salaud, tu me la mets dans le cul ! Tu encules ta petite sœur ! Dans le cul, dans le cul...

Et elle répète les mots comme une litanie entrecoupée de halètements. Il la tient aux hanches et la sodomise avec plus de vigueur, faisant grincer le sommier. Ils s’affalent sur le lit et il pèse sur elle de tout son poids. Et soudain, elle se met à crier en agitant la tête de gauche à droite ; des cris perçants, entrecoupés de silences et de gémissements. Ses reins se cambrent, son corps se tend. Il lui semble que son anus s’ouvre davantage, que la queue s’enfonce plus loin dans son rectum, que le gland remonte dans ses entrailles. Son corps est secoué de tremblements et elle pousse une série de cris. Enfin, elle retombe, inerte, molle ; comme une morte.

Avec son pouce il appuie sur le gland comme pour enfoncer un suppositoire... Et le sphincter cède...

Il continue à glisser dans son cul et, même si elle ne sent plus grand-chose, elle se laisse faire. Il se sert d’elle, comme d’une chose, d’une poupée gonflable, sans se préoccuper de ce qu’elle ressent. Et cela lui procure un plaisir différent : sale, ignoble et délicieux à la fois.

Finalement, il crie lui aussi, dressé sur ses bras, le corps tendu comme un arc, le bassin projeté en avant. Elle sent le gland planté tout au fond de son rectum, dans les excréments. Et le sperme coule comme une giclée de lait chaud, envahissant son anus. Elle a l’impression que son frère décharge pendant un moment infini, qu’il lui remplit le cul avec son sperme. Il se couche sur elle, sa peau moite contre la sienne. Sa queue ramollit lentement et commence à sortir de son rectum. Une coulée de sperme s’échappe de son trou, coule dans sa fente béante.

*  *  *

Ivars débarrasse sommairement la table basse encombrée de verres à digestif, de tasses à café sales et de cendriers débordant de mégots qui dégagent une odeur de tabac froid, et aide Suzanne à se jucher dessus. Il la fait mettre à quatre pattes, dans une posture obscène : les reins creusés, les fesses relevées et les cuisses écartées.

Voilà quelques minutes que Caroline Rimini a quitté la pièce. En silence, les cinq hommes fixent les deux orifices souillés. Entre les fesses rebondies, largement évasées, l’anus palpite, laissant échapper un filet de glaire marbré de brun. En dessous, la vulve ressemble à un large cône de chair mauve et mouillé dont les lèvres glabres pendent comme des morceaux d’escalope.

Le comte pose un coussin sur le sol et s’agenouille derrière le fessier offert. Sa queue raide, au gland décalotté, se trouve à hauteur des deux orifices de Suzanne. Il s’emmanche jusqu’à la racine dans le vagin puis, posant les mains sur la table basse, il regarde son membre coulisser dans le sexe de la femme.

Chaque fois qu’il cogne au fond, Suzanne soupire de bien-être. Elle écarte les genoux le plus qu’elle peut. Les pointes raidies de ses seins frôlent le plateau d’acajou de la table basse. Le comte plonge dans son sexe sur un rythme plus rapide. Alors qu’il pousse un grognement de plaisir, son épouse fait son entrée, tenant en laisse un labrador au poil sombre et luisant comme les plumes d’un corbeau.

Le comte se recule. Sa queue s’échappe de l’étui baveux du con de Suzanne et lâche de longues rafales de sperme qui retombent sur ses fesses. Tirant sur la laisse, Caroline entraîne le chien vers la table basse.

— Regarde Lupo, c’est pour toi ! Une belle grosse chienne en chaleur...

Aussitôt, l’animal se met à laper le sperme qui barbouille le derrière de Suzanne qu’Ivars et le jeune type maintiennent à quatre pattes.

— Oh non ! Je vous en prie ! Eloignez ce chien !

Pour la faire taire, le comte lui présente sa queue ramollie, qu’il l’oblige à prendre dans sa bouche. Comme si elle oubliait le chien qui lui lèche le derrière, Suzanne tète le gland baveux, avalant les dernières gouttes de semence. De la main et de la voix, Caroline flatte l’animal :

— C’est bien, Lupo, lèche ! C’est un bon chien ! Bien obéissant. Il va avoir sa récompense...

Avec un jappement aigu, l’animal pourlèche avidement l’intérieur du con de Suzanne, introduisant sa longue langue dans le vagin. Avec des bruits obscènes, il recueille le mélange de mouille et de sperme qui s’en échappe. Quand il l’a débarbouillé, il lèche l’anus. Sa langue ressemble à un serpent rose et plat.

Caroline lâche la laisse de l’animal et lui caresse l’échine puis le dos et le flanc. Elle glisse la main sous son ventre, palpe le fourreau du pénis ; elle tire la peau brune et poilue en arrière, faisant apparaître un gland effilé et écarlate comme un piment.

— C’est un bon chien, ça... un bon gros toutou qu’on amène voir une chienne...

De sa main libre, Caroline tire sur le collier du chien qui se dresse sur ses pattes de derrière. L’assistance peut voir la longue flèche de chair qui jaillit de son fourreau et que Caroline tient entre ses doigts.

— Grimpe, Lupo ! Grimpe sur ta femelle !

Lorsque l’animal pose les pattes avant sur son dos, Suzanne tente de se rebeller, mais Ivars et l’autre type la tiennent solidement, et le comte lui enfile plus avant sa queue qui commence à redurcir dans la bouche. Ses yeux écarquillés roulent follement. Son visage, défiguré par le dégoût, est celui d’une démente. Ses cheveux, souillés de sperme, de sueur et d’urine, collent à son front et à ses joues.

Caroline s’agenouille à côté de l’animal, un lourd silence se fait dans la pièce. Du bout des doigts, elle flatte le gland du chien. Son visage a pris une expression prodigieusement sérieuse. Elle crache dans sa main pour lubrifier la pine qui s’allonge encore, jusqu’à ressembler à une grosse carotte.

« Grimpe, Lupo ! Grimpe sur ta femelle ! »

Les pattes sur les épaules de Suzanne, le chien, qui doit avoir l’habitude de ces pratiques, se laisse faire. Des reflets mordorés luisent sur son pelage sombre. Quand sa maîtresse lui prend les couilles de sa main libre, il couche les oreilles en arrière. Elle fait rouler les testicules dans leurs bourses velues. Son regard où brille un éclat malsain a une étrange fixité. Le silence se fait plus pesant. De temps à autre, Suzanne laisse entendre un petit bruit humide lorsque le comte lui enfonce sa verge dans la bouche.

Entre les doigts de Caroline, le pénis du chien se gorge encore de sang par saccades. Elle dirige le gland, qui a la forme et la couleur d’une grosse fraise, vers l’ouverture gluante du vagin. Suzanne se révulse lorsque le bout de la pine entre en contact avec ses chairs. Mais, bâillonnée et immobilisée, elle ne peut se dérober. Et, avec un sentiment d’horreur teinté d’une exaltation qu’elle ne s’explique pas, elle sent le gland effilé forcer l’entrée de sa vulve.

Lorsque la pine est ajustée à l’orifice du con, Caroline lâche l’animal qui, d’instinct, avance l’arrière-train. La verge glisse tout entière dans le con de la femme qui, malgré la queue qui la bâillonne, pousse une plainte. Le chien s’agite, en proie à la furie du coït. Sa langue pend hors de sa gueule entrouverte. Une bave luisante coule sur ses babines.

Ivars et le jeune type ont lâché Suzanne qui, malgré l’infamie de sa situation, ne cherche pas à se dégager. Les veux écarquillés, elle continue à recevoir la bite que le comte fait coulisser dans sa bouche. Elle est comme pétrifiée. L’abjection même de ce qu’on lui fait subir l’excite.

Fascinés, les spectateurs regardent le labrador la posséder. Accroupie, une main entre les cuisses, hallucinée par le spectacle, Caroline encourage le chien d’une voix éraillée, murmurant des insanités ; ses pupilles sont dilatées comme celles d’une droguée. Seul le comte, occupé à se faire sucer la queue, semble encore percevoir la réalité. Lentement, il fait coulisser sa pine hors de la bouche de Suzanne puis, quand elle n’a plus que le gland entre les lèvres, il la renfonce le plus loin possible, s’amusant de la grimace nauséeuse qu’il provoque en butant contre la glotte.

En émettant d’étranges glapissements, le chien remue son bas-ventre avec frénésie. Ses grosses pattes glissent sur les épaules de Suzanne, laissant de longues éraflures mauves sur la peau blanche. Soudain, la bête pousse un jappement et son arrière-train est secoué de mouvements saccadés comme s’il était pris d’une crise d’épilepsie. En sentant l’animal expulser sa semence dans son con, Suzanne se cambre, défigurée par l’angoisse. En même temps que de la répulsion, elle ressent un étonnement incroyable mêlé à une jouissance intense. A son tour, le comte se met à décharger dans sa bouche. Il se recule et sa pine, comme un tuyau d’arrosage, oscille dans tous les sens, aspergeant le visage et les cheveux de Suzanne.

En se retirant, le chien lui griffe le dos. Il s’affale dans un coin de la pièce et, la gueule entre les pattes, se lèche le sexe furieusement, lapant le mélange de mouille et de foutre qui souille sa pine. Encore sous le coup de cet effarant spectacle, les convives ne savent trop quelle attitude adopter. Caroline réagit la première. Elle trousse sa robe au-dessus de son nombril, exhibant un pubis rasé, à la peau pâle, où s’ouvre une balafre mauve dégorgeant de grosses larmes de mouille. Elle tire Suzanne par les hanches, l’obligeant à descendre de la table basse.

— Viens là que je te fasse la toilette ! Manquerait plus que tu aies un enfant à tête de chien !

Et, accroupie au-dessus de Suzanne, elle se soulage la vessie sur son cul maculé de sperme. Mais elle ne se vide pas complètement et, présentant son sexe au visage de la malheureuse, elle lui colle les lèvres chauves de sa vulve, toute gluante de mouille, contre sa bouche, et termine de pisser.

*  *  *

Lydie se glisse dans le lit de son frère. Elle a aéré et tout remis en ordre dans la chambre de leur mère. Comme un amoureux, Stéphane lui entoure les épaules de son bras, l’attire contre lui. La joue posée sur sa large poitrine, elle écoute son cœur battre. Leurs corps dégagent des relents de sueur et de sperme. Elle pose de légers baisers sur sa peau humide.

L’orage s’est éloigné, laissant derrière lui une odeur d’herbe mouillée et d’humus. Lydie remonte le drap sous son menton, passe la main sur le ventre de son frère, lui touche la bite, puis les couilles. Confusément, elle sait que sa vie vient de changer, que ce qu’elle a fait avec son frère va influencer le reste de son existence.

— A partir de maintenant, tu me baiseras tous les jours. Et tu m’enculeras souvent. Je me fous que tu sois mon frère. J’aime trop ta queue... Tu es mon amant, mon mari...

ISBN de l’édition originale : 978-2-90985-077-1
ISBN de l’édition numérique : 978-2-36237-120-2
© Éditions Sabine Fournier, 2002
© Éditions Sabine Fournier, 2013 pour la présente édition

Éditions Sabine Fournier
122, rue du Chemin-Vert – 75011 Paris

DANS LA MÊME COLLECTION

Madame et sa bonne

Le Jouet vivant

L'Esclave blanche

Madame et son Docteur

La Fille de Satan

Itinéraire d’un garçon vicieux

La Croisière des esclaves

La Serveuse soumise

Femelles hystériques, mâles pervers

Les Débauches de Béatrice

La Cité du vice

Les Plaisirs de l'obéissance

Les domestiques prennent le pouvoir

La Poupée

Mama Girl

La Folie du sexe

Cruels plaisirs

Rendez-vous sexuels

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com